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Lo hará la próxima semana ante Arenas

Agustúi Conde 
pone su cai^o 
a disposición 
del PP

El presidente del Partido 
Popularen Castilla-La Mancha, 
Agustín Conde, confirmó ayer 
que la próxima semana pondrá 
su cargo a disposición del secre
tario general del partido, Javier 
Arenas, ante el «fracaso» de los 
resultados obtenidos por los 
«populares» en esta comunidad.

Conde hizo estas declaracio
nes a los periodistas al término 
del Comité Ejecutivo Regional 
del PP celebrado ayer en Toledo, 
para analizar las causas que han 
llevado al PP a perder cuatro de 
las cinco Diputaciones que go

bernaba, tres de Ias alcaldías 
más importantes de la región 
(Albacete, Talavera y Cuenca) 
y un escaño en el Parlamento 
regional. El reciente candidato 
de este partido a la presidencia 
de Castilla-La Mancha indicó 
que la valoración de los resul
tados es «muy negativa y no nos 
satisfacen en absoluto», por lo 
que se han planteado la necesi
dad de empezar a diseñar una 
política «para el futuro» de este 
partido.

(Pág. 27)

Parte de la partida de Coca-Cola producida en Bélgica e inmovilizada ayer en un almacén de Zamora. EFE
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Sanidad retira una partida 
de Coca-Cola en Zamora

Sanidad detectó e inmovilizó ayer una par
tida de Coca-Cola producida en Bélgica y eti
quetada en inglés, en la provincia de Zamora. Al 
mismo tiempo, señaló que en España no se ha

registrado ningún caso de intoxicación ligado al 
consumo de bebidas refrescantes.

(Pág. 45)

El alcalde electo de Socuéllamos 
cesa a tres miembros de su equipo
_______ (PágJ9)

Los alcaldes del 
PSOE más 
carismáticos de la 
provincia ganan 
en votos a Bono

(Pág. 20)

CIUDAD REAL
La Junta Electoral 
proclamó ayer a 
los 11 diputados 
regionales

(Pág. 3)

CIUDAD REAL
Aeropuerto y 
BSCH firman hoy 
un crédito de 
1.800 millones

(Pág. 3)

La OTAN y el 
UCK, únicos 
cuerpos armados 
en Pristina

Las fuerzas multinaciona
les de paz y el separatista 
albanés Ejército de Liberación 
de Kosovo (UCK) quedan 
como los únicos cuerpos arma
dos en Pristina, tras la retira
da ayer de los pocos efectivos 
serbios que aún permanecían 
en la capital de la provincia.

Los últimos en marcharse 
fueron unos 40 militares del 
cuartel general del Ejército 
yugoslavo en el centro de 
Pristina.

Un miembro del UCK llora la masacre practicada en Kosovo. EFE
(Pág. 33)

El PSOE de 
Fuencaliente 
denuncia al PP por 
la intolerancia 
demostrada el 13-J

(Pág. 20)

Arenas invita a 
Almunia a llegar a 
acuerdos de 
gobierno en el 
País Vasco

(Pág. 31)
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HORARIO DE TRENES
C) SEVILLA - IMGaCORDOBA ■ PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADR D

Info-Renfe
22 02 02

LANZ. 
LMXJV

LANZ. 
LMXJVS

AVE 
LMXJVS0

LANZ. 
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJV-D

LANZ.
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJV-D

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

(i)AVE 
IKXJVSD

LANZ. 
VSD

MADRID 7'40 8'25 10,00 9.55 11'30 13,02 13,40 16'40 17'20 18'25 18'30 20'40 21'10 21'10 22'10 22'30 22'40
CIUDAD REAL 6'47 7'32 9'06 9'02 10'38 11,59 12,47 15'47 16'18 17'32 17,38 19'47 20'09 20'09 21'11 21'38 21'47

1 PUERTOLLANO 6'30 7'15 8'54 8'45 10'24 11,42 12'30 15'30 16'01 17'15 17'24 19'30 19'52 19'52 aYí'F 21'24 21'30
1 CORDOBA xY-iv 8'13 9'43 10,50 .aYib 15'12 16'43 19'03 19'03 20'08 20'43 ^¡&

1 SEVILLA 7'30 9'00 9,43 aYík 16'00 17'57 JsYs: xYsí 20'00 /Ye
■ HUELVA Y /¡iY« /¿Ysie aY» 16'55 aYik aYsv .«Ys
1 MALAGA aYsí z^Yis 13'00 jí¿Yíií- 73^”  ̂ír. 17'55 aY^

CADIZ aYb 8'00 A\Ys. 16'25 aY^ aYs >óYs >6Y^
(1 ) De Lunes a Jueves precio Lanzadera entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid.

Información facilitada por:

m InmobiliariaCUENTE CON NOSOTROS
CIUDAD REAL: C/ Maria Cristina, 1 -1“ - Tetf.: 25 56 44
PUERTOLLANO: P* San GreflOrio, 53. - Telf.: 41 00 78

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA (MALAGA). SEVIL LA
/ CADIZ \ 
\HUELVA /

Info-Renfe 
22 02 02

LANZ. 
LMXJV

(DAVE 
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVS

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LAnZ. 
LMXJV-D

TALGO 
LMXIVSO

LANZ. 
LMXJVSD

(2)AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

| MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 09'30 10'05 10'05 12'35 13'30 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'15 20'00 22'15
CIUDAD REAL 7,56 8'20 9'50 10'06 10'30 11'06 11'06 13'35 14'21 16'21 16'50 17'06 18'21 19'30 20'06 20'50 23'06
PUERTOLLANO 8,10 8'33 10'04 10'25 10'46 11'23 11'23 13'51 14'40 16'40 17'04 17'23 18'40 19'46 20'25 21'04 23'25

■ CORDOBA aYüf 9'18 10'48 aYe 11'33 12'12 12'12 14'38 /Ye xYe 17'48 18'11 /Ys 20'33 aYe 21'48 Ye
■ SEVILLA Z^ÍS 10'00 11'30 /Ye aYe 13'19 xY^ jYe Ye Ye 18'30 19'26 /Ye Ye /Ye 22'30 Ye
J HUELVA ;«X5e *Y^ aYíf aYe /Ye /Ye 14'30 aYs Ye aYe /Ye /Ye Ye /Ye /Ye /Ye /Ye
IMALAGA c'¿^1B cYs- zYs ziY*í 13'50 /Ye xYe 17'00 Ye Ye aYh zeYíS /Ye 23'00 /Ye Ye /Ye

CADIZ 14'55 /Ye zA^líí Ye ^Ye 21 '05 /Y^ aYe Ye aYe Ye
(1) Precios de Lanzadera los Sábados y Domingos en el trayecto Madrid-Ciudad Real-Puertollano.
(2) De Lunes a Viernes precio Lanzadera entre Madrid-Ciudad Real-Puertollano (Turista)

en la región

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual

EI tiempo en la capital El TidnilO
PRESION: 708,7 mm. ■ . ,
ESTADO DEL CIELO: Nuboso. 
DIRECCION Y VELOClDy 
DEL VIENTO: Oeste 7 Km 
MAXIMA: 34,6° 
MINIMA: 16,4° 
HUMEDAD: 25 %

Datos recogidos hasta los 8 de la tarde de ayer

Total año hidrológico: J62,2 l./m^.

1
 

•8 81 I 1 ■® 1 1

HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00 -12,15 -15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
- *14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
- 15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00 -12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
- 11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos); 09,20
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no circula.

LA SOLANA (sábados); 15,00 
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
- 16,30 (dorning y fiestas) 09,00 -18,00
MANZANARES: 13,00 -14,00 -17,00
MALAGON: *08,00 -09,30 -*11,00
- *13,00 -14,00 -*14,30 -*18,30 -19,00
NAVALPINO: *15,30 (Sábados 14,00)
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14,00
PIEDRABUENA; *11,00 -*13,00
- 15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14,00)
- 15,30 -19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11,15
GRANATULA-CALZADA: 18,15
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15
PUERTOLLANO: 08,30 -1 1,00
- *13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS: 
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS; 14,00
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: *13,00 -14,00 -*17,00
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18,30
VILLARRUBIA: 09,30 -*11,00
- 14,00 -19,00
VALDEPEÑAS: *07,00 -*12,30
- 13,00 -17,00 -*19,00
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09,20
14,11
17,51 

«21,50

08,31
11,4510,00

14,50
16/40
22,27

07,10
10,32
15,20
19,11
22,56

13,27
17,03' 
20,48

11,16 
Madrid

«07,00 
08,05
10,18

«18,21
20,21

07,31
08,35
10,45
18,51
20,50

08,07
09,11

11,00 1210
19,06 20,14
21,05 22,14

13,00 
21,02
23,00

17,40
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o' O 11,35 14,18 15,15 
19,07 2Z16 23,01

FARMACIAS
CIUDAD REAL
DIURNA: GENARO 
CALATAYUD. Calatrava, 18. 
24 HORAS: ENRIQUE 
FERNANDEZ. Pío, XII
ALCAZAR DE SAN JUAN
J. PERUCHO. Goya, 18
MANZANARES
J. GORDO J. del Perdón, 17
TOMELLOSO
24 HORAS: J. DE LA CRUZ. 
G“ Pavón, 2
APOYO: A. BRAVO. D" 
Crisanta, 2
VALDEPEÑAS:
M. CARRASCO. 
Constitución, 1

HORARIOS TRENES REGIONALES
0) Circula lobordes. No drcuta 27,28-11 y 1-V97.
(2) Circula lobordes. Hasta Lincres de Lunes a Jueves; 

y hasta Jaén los viernes.
(3) No drcula los sábados.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1: 7 "ARROGANTES Y
EXQUISITOS"
Sala 1: 8,45 y 10, 45 "TRABAJO
BASURA"
Sala 2: 8,45 y 10,45 "SOLAS"
Sala 2: 7 "MANOS DE SEDA"
Sala 3: 8,15 y 10,45
"BUSCANDO A EVA"
MARIA CRISTINA
Salal: 8 y 10,45 "ENTRE
LADRONES"
Sala 2; 8 y 10,45 "LA VIDA ES
BELLA"
Sala 3: 8 y 10,45 "LA TRAMPA"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
Sala A: HOY NO HAY
FUNCION
Sala B: HOY NO HAY FUNCION

#1
L

MONTAJES ELECTRICOS 
^^^^RESCENCIO 

X PEREZ
C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81 -43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 

Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL
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Miércoles 09 13.796
Jueves 10 52.325
Viernes 11 29.082
Lunes 14 97.217
Martes 15 33.897n 
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NACIMIENTOS,MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES

NACIMIENTOSiLuz Isabel Gómez Guerrero, hija de Fermín e Isabel. 
Silvia Carramorino Gallego, hija de Manuel Andrés y M^ Cristina. Rafael 
Selas Santos, hijo de Lorenzo y M“ del Carmen. Marcoa Arroyo Sánchez, 
hijo de Agustín y Rosa Benita. Jorge Sánchez Sáenz, hijo de Miguel Angel 
e Isabel.
DEFUNCIONES: A.po\onia Arroyo Padilla, de 87 años. Julia Natividad 
Barajas Cruz, de 83 años. Esteban Marin González, de 68 años.

PATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE. SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

AHORA COH TKNOFON 
una Activa para 
cada necesidad

Cambia de Acti^ra cuando quieras, 
sin cambiar tu número

Sin cuotas mensuales. Sin compromisos.

I Manuel, Jeremías y Félix

□OlOrOn
C/libertad, 47 - Tel.: (926)23 09 00 

Fox: (926) 22 06 12 -13004 CiUD/O REAL

Movistar

X POR GENTILEZA DE: X 

ÍÜECnOFOn: 
X REFRAN DE HOY X 
J "Mala noche, y parir hija" ;
• •
* Denota tener mal éxito un negocio o pretensión, después * 
* de haber aplicado el mayor trabajo y cuidado para * 
• conseguirlos. •



Jueves, 17 de junio de 1999 3Tras los resultados oficiales, el PSOE 
obtuvo en las elecciones autonómicas 
153.484 votos y 6 diputados; el PP 
logró 112.678 y 5 diputados, mientras 
que IU consiguió 8.892 votos

El escrutinio definitivo de los comicios autonómicos y europeos no varió el resultado del 13-J

La Junta Electoral proclamó ayer 
a los 11 diputados regionales
La Junta Electoral Provincial proclamó ayer a los once 
diputados regionales de las Cortes de Castilla-La Mancha 
elegidos por la provincia (6 PSOE y 5 PP) en los comicios 
del pasado domingo tras el escrutinio definitivo de los votos 
que tuvo lugar en el edificio de la Audiencia Provincial. El 
resultado que arrojaron las urnas el 13-J no ha variado, 
según explicó ayer a este diario el presidente de la Junta 
Electoral, José María Torres.

Teresa GONZÁLEZ

El escrutinio oficial de los 
votos depositados en la provin
cia de Ciudad Real el pasado 13 
de junio en los comicios autonó
micos y al Parlamento Europeo 
que ayer llevó a cabo la Junta 
Electoral Provincial no arrojó 
cambio alguno al resultado dado 
a conocer en la noche del pasa
do domingo. Sin embargo, el 
PSOE tras el recuento final de 
ayer ha obtenido 600 votos más, 
aunque esta formación política 
sigue con seis diputados regio
nales por cinco del Partido Po
pular, tal y como explicó ayer a 
este diario el presidente de la 
Junta Electoral Provincial José 
María Torres.

Residentes en el extranjero

Tampoco el recuento de los 
votos de los ciudadrealeños re
sidentes en el extranjero ha su
puesto variación a los resultados 
iniciales. De los 3.835 ciudad- 
realeños inscritos en el Censo de 
Residentes en el Extranjero 
(CERA), votaron 737 en las elec

ciones autonómicas (411 al 
PSOE; 193 al PP , 74 a IU y 23 
al PRCM) y 728 para el Parla
mento Europeo (387 al PSOE; 
191 al PP y 78 a IU), según los 
datos dados a conocer ayer por 
José María Torres.

Tras los resultados oficiales, 
el PSOE obtuvo en las eleccio
nes autonómicas 153.484 votos 
(54,49%); el PP, 112.678 (40%); 
IU, 8.892 (3,12%); PRCM, 934 
(0,33%); UC-CDS, 694 (0,25%), 
Tierra Comunera, 415 (0,15%); 
Falange Española, 283 (0,10%); 
Partido Humanista 273 (0,10%); 
Partido Demócrata, 258 (0,9%) 
y Partido Autónomo, 174 
(0,06%).

En cuanto a las elecciones al 
Parlamento Europeo y tras el 
recuento oficial, el PSOE obtu
vo 132.211 votos (47,5%); el PP 
130.840 (46,56%) e IU, 10.424 
(3,71 %) mientras que el resto de 
candidaturas no llegaron a ob
tener ni un uno por ciento de 
votos.

Con este recuento definitivo 
"ya expensas de alguna impug
nación que parece que no la ha
brá", según señala José María

El recuento oficial de los votos se desarrolló ayer en la Audiencia Provincial. RUEDA

Torres, la Junta Electoral Provin
cial proclamó ayer mismo los 
resultados y también los a los 
once diputados regionales ele
gidos por la provincia de Ciudad 
Real , aunque las formaciones 
políticas podrían presentar un 
recurso en el plazo de 48 horas, 
tal y como explica el presidente 
de la Junta Electoral Provincial.

José María Torres destacaba 

la facilidad con la que ayer se 
desarrolló el recuento de los vo
tos que se prolongó desde las ocho 
de la mañana hasta pasadas las 
diez de la noche. Un proceso en 
el que no hubo reclamaciones por 
parte de los apoderados de las 
candidaturas que siguieron el 
escrutinio oficial: Mario Mansilla 
por parte del PSOE y José Mi
guel Imedio del PP.

Además del presidente de la 
Audiencia Provincial, José Ma
ría Torres, la Junta Electoral 
Provincial está compuesta por 
dos vocales, los magistrados 
Cesáreo Duro y Casero Linares, 
además del director del lnstitu- 
to Nacional de Estadística, Julián 
Pineda y del secretario de la Au
diencia Provincial, Manuel 
López.

BSCH y Aeropuerto firman hoy
un crédito por 1.800 millones 1

La Tribuna

La Sociedad Aeropuerto de 
Ciudad Real y el Banco Santander 
Central Hispano(BSCH) firman 
hoy una operación de crédito por 
un importe de 1.800 millones de 
pesetas. Este crédito, según un 
comunicado de la Sociedad, per
mitirá proceder a la adquisición 
inmediata de los terrenos elegi
dos entre Ciudad Real, Balles
teros de Calatrava y Villar del 
Pozo para construir el aeropuer
to.

Esta operación es la más ven
tajosa para la Sociedad pues los 
tipos de interés del crédito son 

muy competitivos y la entidad 
ofrece las mejores condiciones.

Al acto de la firma asistirán 
los consejeros de la Sociedad: por 
parte de la Cámara, Juan Anto
nio León Triviño, Vicente 
Buendía y José Cano, como se
cretario y director de la Socie
dad y por parte de la Diputación, 
Jesús Garrido, como presidente 
de la corporación provincial en 
funciones, Pedro Barato y 
Cipriano Árteche, dentro de la 
participación al cincuenta por 
ciento de ambas entidades. De la 
entidad bancaria está prevista la 
asistencia de su subdirector ge
neral, Tomás Pedraza. Esta fir

ma es el primer paso que la So
ciedad del Aeropuerto lleva a 
cabo dentro de su promesa de 
retomar el proceso tras las elec
ciones del 13 de junio, aunque 
el trabajo no ha cesado interna
mente.

Tras la firma de hoy, la So
ciedad Aeropuerto Ciudad Real 
convocará a los propietarios de 
los terrenos, un centenar aproxi
madamente, para ver las opcio
nes de compra.

Esta convocatoria se hará de 
forma inmediata al acto de hoy 
para disponer de gran parte de 
los terrenos en un corto plazo de 
tiempo.

4 ■1

El crédito se destinará a la adquisición de los terrenos del aeropuerto. RUEDA

Ó
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3 Una fisioterapeuta enseña cómo bañar a un enfermo de Alzheimer. RUEDA
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Los enfermeros protestaron por las deficitarias plantillas

SATSE: la provincia necesita
1.625 profesionales más

Oliva CARRETERO 1

S.
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Algo más de cincuenta pro
fesionales de la enfermería se 
concentraron ayer en el Hospi
tal de Alarcos de Ciudad Real en 
cumplimiento de su mapa de 
protestas en el territorio Insalud 
ante los incumplimientos de los 
acuerdos de gobierno que ha lle
vado a una situación insosteni
ble en el colectivo, entre otras 
cosas, por el alarmante déficit de 
plantillas, la precariedad labo
ral y la falta de incentivación y 
promoción profesional. En la 
protesta estuvieron presentes 
principalmente delegados de 
SATSE y algunos profesionales 
del Alarcos para hacer partíci
pes a los usuarios de la sanidad 
de la problemática de los enfer
meros.

El responsable de SATSE en 
Castilla-La Mancha, Alejandro 
Laguna, manifestó al término de 
la concentración que se necesita 
de manera urgente una adecua
ción y una ampliación de planti
llas; Laguna explicó que, según 
un estudio sobre empleo en en
fermería, la recomendación in
ternacional es de una enfermera 
por cada 140 habitantes y en Ciu
dad Real hay un profesional por 
cada 266 ciudadanos y en la 
región uno por cada 256 perso
nas. En consecuencia, dijo La
guna, harían falta en la provin
cia unos 1.625 profesionales más, 
y en Castilla-La Mancha unos 
5.558. Este déficit de plantilla se 
ve agravado, según SATSE, por 
la inexistencia de una plena sus
titución de enfermeros por baja 
laboral o vacaciones. Además, 
indicó el responsable sindical, el 
cuarenta por ciento de la planti
lla vive en unas condiciones de 
inestabilidad laboral que reper
cute en el aumento de siniestra
lidad laboral, estrés, fatiga y 
abandono del puesto de trabajo. 
Laguna afirmó que en 1996 se
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El Alarcos reunió a más de 50 personas entre delegados y profesionales.

produjeron en torno a 2.500 ac
cidentes con baja laboral en el 
territorio Insalud. Laguna acla
ró que aumentar la retribución 
económica "es lo último que se 
nos ocurre pedir, ya que existen 
problemas más urgentes como la 
estabilidad de tumos o la amplia
ción de plantillas . "Queremos que 
el ahorno del Insalud sea reinver
tido en más personal".

En cuanto a las deficiencias 
en el campo profesional, SATSE 
pide un desarrollo profesional de 
la enfermería, el desarrollo de 
todas las especialidades y la li
cenciatura universitaria con el fin 
de profundizaren conocimientos 
para acceder a la docencia, in
vestigación y gestión.

Entre otras reivindicaciones 
incluidas en el campo social es
tán la de un mayor reconocimiento 
social, el contar con el colectivo 
de profesionales a la hora de la 
programación de servicios y la 
creación de una Comisión de 
Cuidados que regule la partici
pación de enfermería. Y por úl
timo, la humanización de la sa
nidad sin que ésta se gestione

como un sector productivo. En 
este sentido señalaron que las fun
daciones sanitarias afecta nega
tivamente a los enfermeros por
que es un modelo que continúa 
la concepción actual del 
INSALUD de rentabilidad y 
gestión a espaldas de profesio
nales y usuarios sanitarios.

Transferencias
Sobre las promesas de una 

pronta llegada de las transferen
cias sanitarias, el sindicato se 
mostró ilusionado ya que, la 
experiencia de otras CCAA ha 
demostrado que están más satis
fechos, "y además la administra
ción estaría más cerca del pro
fesional, agilizaría los problemas 
y seríamos menos".

Con respecto al nuevo hospi
tal, Alejandro Laguna y Yolanda 
Serna se mostraron esperanza
dos de que la situación profesio
nal mejore, aunque también es
peran cautos que los nuevos ser
vicios traigan aparejado un au
mento de plantilla, "sino estamos 
igual", ultimaron.

La Asociación de Familiares 
de Alzheimer continuó su 
conferencia sobre psicoterapia

o. CARRETERO

Un total de treinta personas 
siguieron ayer el desarrollo de la 
cuarta conferencia sobre psico
terapia que viene desarrollando 
la Asociación de Familiares de 
Enfermos de Alzheimer en el 
salón de actos de la entidad Caja 
Castilla-La Mancha de la calle 
Ciruela dentro de su campaña de 
informar, formar y divulgar a fa
miliares y curiosos sobre los as
pectos y consecuencias de la en
fermedad. La presidenta de la 
Asociación, María del Mar Ga
rrido, señaló que este ciclo está 
teniendo gran aceptación además 
de denotar una gran participa
ción de los asistentes. La confe
rencia de ayer fue la continua
ción de una primera charla so
bre la psicoterapia celebrada el 
pasado día 2 y en la que la 
fisioterapeuta Teresa Vellón 
explicó la mejores posturas para 
que el enfermo no se lesione ni 
tampoco el familiar o ayudante. 
En esta segunda conferencia. 
Vellón hizo algunas indicaciones 
de las posturas que debe adop
tar el enfermo y que el familiar 
debe conocer para ir a la cama y 
en el baño.

Garrido señaló que muchas 
familias afectadas ya han apli
cado estos ejemplos prácticos en

sus casas y les ha servido de 
mucho, por lo que cada vez la 
participación es mayor.

La presidenta indicó que las 
conferencias concluirán momen
táneamente el próximo día 30 con 
información de psicología.

Asimismo, afirmó que tienen 
otros proyectos como la cons
trucción de un centro-residen
cia o "Casa del Alzheimer" donde 
tengan cabida todos los enfer
mos de Alzheimer, incluidos los 
que deben permanecer en cama. 
El centro que existe ahora en la 
calle Libertad, apuntó, tiene 
algunas exclusiones y estos 
enfermos requieren una atención 
muy específica. Garrido espera 
que el centro, que tendría un pre
supuesto de unos 30 millones de 
pesetas, pueda construirse pron
to con el apoyo de la Diputación, 
la Junta y el Ayuntamiento de 
Ciudad Real, aunque no descar
tan la ayuda de entidades finan
cieras.

Por último, María del Mar 
Garrido señaló que la Asocia
ción mantendrá la filosofía de 
amparar y ayudar a los familia
res de Alzheimer, tanto en el 
ámbito psicológico, fiscal o 
económico, "al menos pretende
mos orientar a los familiares y 
que tengan un conocimiento más 
exacto de cómo tratar la enfer
medad".

5EPHIAII

NUEVO
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Equipamiento de Serie;
• Aire acondicionado
• Doble airbag
• Dirección asistida progresiva
• Elevalunas y retrovisores eléctricos
• Cierre centralizado
• Inmovilizador eiecti'ónico
• 1.5 16v LS (90 cv)
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Equipamiento de Serie;
* Aii'e afonditíonado
♦ Dirección asistida prog»'csi\ a
• Inmovilizador electrónico
♦ Barras de protección laterales
• Apertura del depósito de combnstiblí 
por control remoto

• 1.5 16v RS (90 cv)
‘ 1.5 16v LS (90 cv)
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La orsamzación asraria calcula que las pérdidas en la provincia superan los 10.000 millones

ASAJA llama "limosna" a los 500 millones
que Ciudad Real podría recibir por la sequía

Silvia DÍEZ MAYANS

"Cicateras", "vergonzosas" y, 
sobre todo, "insuficientes" son 
los calificativos que dedicó ayer 
el secretario provincial de la 
Asociación de Jóvenes Agricul
tores (ASAJA), Florencio 
Rodríguez, a las medidas apro
badas recientemente por el Con- 
sejo de Ministros para paliar los 
graves efectos causados por la 
sequía este año en el campo 
español.

Para Rodríguez, se trata de 
una "limosna" teniendo en cuenta 
que, según comprobaciones lle
vadas a cabo por la propia orga
nización agraria, las pérdidas en 
la provincia de Ciudad Real 
"superan los 10.000 millones de 
pesetas, de los cuales aproxima
damente 7.000 corresponden a 
las superficies de secano que se 
han perdido y unos 4.000 a los 
daños causados en la ganadería 
por la falta de pastos".

En este sentido, Florencio 
Rodríguez explicó a LA TRIBU
NA que de los 1.500 millones 
aprobados a nivel nacional para 
indemnizar las parcelas asegu
radas con el Seguro Integral de 
Cereales de Invierno con proble
mas de nacencia (cuya superfi
cie alcanza las 49.000 hectáreas 
en toda España), Ciudad Real 
recibirá, aproximadamente, 100 
millones de pesetas.

Además, hay que tener en 
cuenta las medidas de apoyo a 
la ganadería extensiva que su
pondrá la puesta a disposición 
de una línea de créditos blandos 
por valor, a nivel nacional, de 
27.000 millones de pesetas, de 
los cuales unos 2.000 serían, 
según Rodríguez, para Ciudad 
Real. "Teniendo en cuenta un 
interés del 4 por ciento sobre 
esos 2.000 millones que hay que 
devolver en cuatro años -señala 
Rodríguez-, tenemos que, al fi
nal, en concepto de bonificación 
de intereses Ciudad Real obten-

El Comité Ejecutivo de ASAJA trató ei miércoles diversos temas. RUEDA

ti' 
1^

drá 400 mi 1 iones de pesetas (100 
por año)".

En total, la provincia recibi
rá unos 500 millones de pesetas 
en aproximadamente cuatro 
años, según el secretario provin
cial de ASAJA, quien mostró su 
rechazo ante unas ayudas que, 
según dijo "con todo el respeto 
y utilizando una frase muy de 
moda, son una mierda".

En este sentido, Florencio 
Rodríguez aseguró que se trata 
de ayudas "que no sólo no com
pensan las cuantiosas pérdidas 
que se están dando en el campo, 
sino que, además, no reflejan 
determinados cultivos muy afec
tados en la provincia y se olvi
dan de mencionar a los agricul
tores del régimen agrario autó
nomo".

El Comité Ejecutivo debatió el 
Plan de Recuperación del Viñedo
El pasado miércoles por la tarde, el Comité Ejecutivo de ASAJA 

Ciudad Real se reunió para debatir, entre otras cosas, el Plan de 
Recuperación del Viñedo. A este respecto se acordó solicitar una 
reunión con la Delegación Provincial de Agricultura "para anali
zar los problemas que se están dando" y "exigir a la Administra
ción regional que se realicen los pagos correspondientes a los tra
bajos realizados tal y como se comprometió la Junta ", señaló 
Florencio Rodríguez quien recordó que, "después de un año de 
haber hecho su trabajo, muchos agricultores no han visto todavía 
ni una peseta, lo que está generando desmotivación en el sector 
agrario".

También las OCM más destacables, como la del vino o la de los 
herbáceos, fueron analizadas en el comité donde se puso de mani
fiesto la necesidad de apoyar económicamente a los agricultores 
para que puedan afrontar la reestructuración del viñedo.

Jesús 
Posada no

empiem con 
buen pie

Para la Asociación de Jóve
nes Agricultores el nuevo mi
nistro de Agricultura, Jesús 
Posada, "no ha empezado con 
buen pie" ya que "la situación 
del campo requiere medidas 
que no se están tomando", ase
guró Florencio Rodríguez en 
referencia a la disconformidad 
de AS AJA con las ayudas apro
badas por el Ministerio. "Es el 
momento -continúa- de exigir 
medidas que regulen estas si
tuaciones de catástrofe 
climática y recordar, tanto a 
las distintas administraciones 
como a Agroseguro, que el 
campo no tienen techo y que 
han de ser sensibles a los da
ños que estas adversidades han 
provocado en los cultivos".

A este respecto, el secreta
rio provincial de AS AJA recor
dó que estamos ante uno de los 
años más secos de los últimos 
50 años, "aunque la sociedad 
no sea consciente de ello debi
do a que el consumo humano 
está, por el momento, asegu
rado" y que, de seguir así, el 
viñedo y el olivar "también 
podrían resentirse considera
blemente".

Rodríguez concluyó recor
dando que los fuertes vientos, ; 
los aires secos y las heladas han 
afectado a la fructificación de 
la aceituna así como a la viña 
que "estábrotando sin fuerza", 
lo que condiciona el posterior 
desarrollo del fruto.

KIA
Un coche bien hecho

KIA CLARUS
Desde 2.250.000 ptas.

Equipamiento de Serie;
♦ Aire acondicionado
• Airbag
♦ Elevalunas y retrovisores eléctricos
• Cierre centralizado con mando a distancia

Dirección asistida progresiva

NUEVO

KIA CLARUS
WAGON
Desde 2.350.000 ptas.

Equipamiento de Serie;
• Aire acondicionado
• Aú’bag
• Elex alunas y retrovisores eléctricos
■ Cierre centralizado con mando a distancia
• Inmovilizador electrónico
• Dirección asistida progresiva
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La Fundación Laboral ha iniciado una campaña para los IES

Los jovenes deben asumir
la prevención laboral

S.D. MAYANS

La Fundación Laboral de La 
Construcción ha puesto en mar
cha, junto con la colaboración 
del Ministerio de Educación y 
Cultura (MEC), una campaña 
cuyo principal objetivo es el de 
informar y formar a los jóvenes 
de la provincia sobre la preven
ción de riesgos laborales. En este 
sentido, el gerente de la Funda
ción, salvador Sancho Grau, 
explicó ayer en rueda de prensa 
que podrán adherirse a la inicia
tiva todos los centros de Secun
daria de la provincia "que deseen 
recibir amplia información acer
ca de los riesgos que un alumno 
puede encontrarse en las cons
trucciones que se están realizan
do en la calle".

Por otro lado, Sancho Grau 
recordó el convenio firmado con 
el MEC y con dos centros edu
cativos de la provincia (el Atenea 
de Ciudad Real y Juan Bosco en 
Alcázar) en el año 97 para la 
realización de cursos de preven
ción de riesgos laborales entre 
alumnos del segundo ciclo de FP 
en la rama de Edificación y Obra 
Civil.

Según apuntó Grau, los resul
tados de estos dos primeros 
cursos "son muy satisfactorios" 
ya que el hecho de que el alum
no termine el curso con un cer
tificado de delegado de preven
ción de riesgos laborales "les 
facilita, en gran parte, su inser
ción en el mundo laboral".

Juanjo Muñoz. RUEDA

S.D.M

Aproximadamente 60 jove
nes disponen ya del certificado 
que, en el caso de los alumnos 
que realizaron el primer curso, 
ha permitido que todos tengan 
ya un puesto de trabajo. De los 
que han participado este año, 
según dijo Sancho Grau, el 60 
por ciento está comprometido 
laboralmente "y esperamos que 
en unos dos o tres meses estén 
colocados al cien por cien".

T. FERNANDEZ

Esta iniciativa ha sido bien 
acogida por todos los empresa
rios que echaban en falta la pre
sencia de especialistas en este 
campo. "Por ello-concluye Sal
vador Sancho Grau- el conve
nio continuará en los mismos tér
minos que hasta ahora añadien
do además la campaña que va
mos a llevar a cabo entre los ins
titutos de Enseñanza Secunda
ria".

FETE-UGT presentó un 
desolador panorama 
educativo de la provincia

FETE-UGT no valoró posi
tivamente la situación educati
va de la provincia durante el año 
98, según declaró ayer en rue
da de prensa el secretario de 
Organización del sindicato, 
Juanjo Muñoz, quien hizo un 
repaso a los temas tratados por 
la reunión mantenida por la 
Comisión Ejecutiva Provincial 
de FETE-UGT en el día de ayer.

Muñoz criticó la supresión 
de plazas de profesorado que, 
en Educación Secundaria, se 
tradujo en un total de 17. Ade
más, señaló que el convenio 
firmado por la Diputación y el 
MEC "retrasa considerablemen
te la posibilidad de utilizar los 
nuevos centros educativos" y 
que los ratios permitidos se están 
sobrepasando, "cada vez más", 
en numerosas aulas. También 
las itinerancias fueron objeto de 
crítica por parte de FETE-UGT 

que califica de "bochornoso" el 
hecho de que haya profesores que 
atiendan hasta 5 pueblos en un 
día, 8 en el caso de algunos 
maestros de Audición y Lenguaje 
que han de repartirse un total de 
72 centros entre 32 docentes.

El incremento de la violen
cia escolar fue uno de los pun
tos donde Muñoz hizo más hin
capié. Según dijo, la actitud de 
los políticos a lo largo de las dos 
semanas de campaña electoral 
"que no han hecho más que 
insultarse y sacarse los trapos 
sucios" no beneficia en absolu
to a la educación de los más 
pequeños.

Finalmente, Muñoz criticó la 
"actitud dictatorial" del director 
provincial del MEC, Antonio 
Benito, asegurando que "hemos 
pedido al Ministerio de Educa
ción su dimisión para poder 
empezar a negociar todo lo que 
no hemos podido tratar con él, 
pero no hemos recibido repues
ta ninguna".

RESIDENCIA UNIVERSITARIA 
"SANTO TOMAS DE VILLANUEVA"

Ciudad Real

CONVOCATORIA DE PLAZAS PARA EL CURS0 1999-2000

Se convocan para la Residencia Universitaria "Santo Tomás de 
Villanueva" (Ciudad Real), dependiente de la Excma. Diputación 
Provincial, un total de 220 plazas de residentes universitarios en el 
próximo curso académico 1999-2000. Los solicitantes deberán 
cumplimentar instancia, adjuntando la siguiente documentación: 
Expediente académico del curso 1998/99; fotocopia de la matricula o 
en su defecto de la reserva de plaza en un Centro Académico para el 
curso 1999/2000; original y copia o fotocopia compulsada de la última 
declaración de la Renta presentada por cada miembro de la unidad 
familiar que tenga obligación de hacerla, o en otro caso, declaración 
jurada de ingresos familiares y certificado de exención sellado por 
Hacienda.

El plazo de presentación de solicitudes y documentación y cualquier 
información complementaria se habrá de efectuar en la Secretaría de la 
Residencia Universitaria, Plaza de San Francisco,!, Ciudad Real; 
teléfonos 22 16 00 y 22 16 04. El plazo de entrega comprende desde 
el 15 de junio al 23 de julio de 1999.

EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL DE CIUDAD REAL

CO» ___________________________________
O EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL

ANUNCIO
Por acuerdo de Pleno de 18 de mayo de 1999, se aprueba el 

Proyecto de Reparcelación Voluntaria del Programa de Actuación 
Urbanizadora U.E. LARA del RG.0.U.

Contra dicho acuerdo podrá interponerse recurso 
contencioso-administrativo en el plazo de dos meses ante el 
Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha. 
Portestativamente, en el plazo de un mes, el de Reposición ante el 
Pleno, en cuyo caso no podrá interponerse aquél hasta la 
Resolución o desestimación por silencio de éste.

La Diputación 
aprueba 3 millones 
en subvenciones 
culturales, sociales 
y deportivas

La Tribuna

Ciudad Real, 10 de junio de 1999
EL CONCEJAL DE URBANISMO 

por delegación del limo. Sr. Alcalde
Edo.: Gabriel Miguel Mayor

DIAGRAMA 
INTERVENCION PSICOSOCIAL

CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACION DE EDUCADORES
PARA UN PROYECTO EOUCATIVO CON MENORES 

EN LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL

Interesados enviar curriculum vitae, antes del 22 de junio de 1999: 
Ronda de la Mata, 2 -13004 CIUDAD REAL

La Comisión de Gobierno de 
la Diputación de Ciudad Real 
celebrada ayer por la mañana ha 
aprobado tres millones de pese
tas en subvenciones de carácter 
social, cultural y deportiva. 
También se ha ampliado una am- 
pliación de crédito por importe 
de 1.500.000 pesetas para la ac
tividad «peregrinación a San
tiago de Compostela», según 
informa la Diputación en un 
comunicado de prensa.

Entre las subvenciones con
cedidas cabe destacar las corres
pondientes a la Federación de C- 
LM de Boxeo, por valor de 
950.000 pesetas, para la celebra
ción de la velada internacional 
de Boxeo de Ciudad Real, y a la 
Asociación Deportiva Volleibol 
de Miguelturra, por la cantidad 
de 250.000 pesetas.

22
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Primera 
promoción del 
Colegio ” María 
Pacheco"

Los alumnos de la foto constituyen 
la primera promoción que sale del Co
legio Público María de Pacheco de Ciu
dad Real, que lleva pocos años en fun
cionamiento, para integrarse en la en
señanza Secundaria Obligatoria. Estos 
alumnos para conmemorar este aconte
cimiento, han realizado diversos actos 
culturales: desde un recital de poemas 
y canciones de García Lorca, hasta una 
exposición de trabajos efectuados a lo 
largo del curso. Dichas actividades han 
estado dirigidas por su profesor-tutor 
Antonio Sánchez Cencerrado. Enhora
buena a profesor y alumnos, y mucha 
suerte en su nueva actividad escolar.
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Bonita manera Alumnos del Colegio "Santo Tomás de Villanueva" de Ciudad Real han demostrado ser unos auténticos artistas y respetuosos

de reciclar
con el medio ambiente. Los alumnos de este centro han realizado una reproducción de la Puerta de Toledo, de unos cuatro metros 
de altura; empleando cinco mil cartones de tetra brick. Esta original obra será expuesta mañana viernes en la puerta del citado 

Colegio. Además, han realizado un Quijote azteca también con tetra brick y botes de coca cola. RUEDA.

No, no se trata de 
un nuevo patrimonio 
urbano y tampoco de

Los bomberos de Emergencia Ciudad Real tu
vieron que proceder en la mañana de ayer, sobre las 
12:00 horas, a retirar varias losetas de mármol de

Riesgo 
un edificio situado

31

A
T

Estorban y son peligrosas
una instalación artística. Alguien ha sacado las bombonas de butano a la calle para 
que las cambie el repartidor del butano, pero la calle o es el descansillo de un piso 
y no se deberían dejar -y menos siendo algo tan peligroso- en medio de la acera,

en la céntrica calle Alarcos, ya que amenazaban caída y, por 
ello, encerraba un gran riesgo para las personas que camina por la calle. Los bom
beros fueron avisados por la Policía Local, que nada más tener conocimiento del 
hecho procedió a vallar la zona 22
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Retoman después de un largo tiempo los trabajos de este importante yacimiento

La Encantada, este año incluida 
en la campaña de excavación

Pilar MUÑOZ

La campaña de verano en los 
yacimientos más importantes de 
Ciudad Real comenzará este año 
en julio y se desarrollará a lo 
largo de cuatro meses, excepto 
en Alarcos que durará seis me
ses, según indicó ayer a este 
diario el delegado en funciones 
de la Junta y responsables de la 
Consejería de Educación y Cul
tura en la provincia, José Fuen
tes. Este año, después de un tiem
po sin estar incluido en la cam
paña de excavación de verano, 
se retoman los trabajos en La En
cantada, uno de los yacimientos 
importantes de la provincia ubi
cado dentro del término muni
cipal de Granátula de Calatrava.

No obstante, en este yaci
miento de la Edad del Bronce han 
mantenido los cursos de verano 
que han sido dirigidos por el pro
fesor titular de la Universidad 
Autónoma de Madrid, José 
Sánchez Meseguer; quien tam
bién dirigirá la campaña de ve
rano, según explicaron Fuentes 
y Antonio de Juan, éste último 
uno de los directores del yaci
miento de Alarcos.

De Juan, junto a Macarena 
Fernández y Alfonso Caballero, 
continuará dirigiendo las exca
vaciones que se llevarán a cabo 
en el yacimiento Iberomedieval 
de Alarcos desde julio a enero.

También, retomarán los tra-

Alumnos de fotografía exponen sus trabajos. La 
exposición de fotografías realizadas por los alumnos de 
los talleres de Fotografía Creativa, organizados por 
Concejalía de Juventud, está abierta al público desde 
ayer en el Centro Joven de Nuevas Tecnologías. La 
muestra se componen de 24 obras en las que se 
pueden ver escenas callejeras, encuadres alternativos, 
paisajes, bodegones e instantáneas realizadas con un 
tratamiento especial
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Yacimiento romano de La Bienvenida dentro del término de Almodóvar del Campo.

bajos en los yacimientos de La 
Bienvenida (romano), dentro del 
término municipal de Almodó
var del Campo; Cerro de las 
Cabezas (ibero) situado en el 
término de Valdepeñas muy 
cerca de la N-IV; en Calatrava 
la Vieja ubicado en el término 
de Carrión de Calatrava; y en

Jamila (romano) situado dentro 
del término de Villanueva de la 
Fuentes. En este último yaci
miento aún no se sabe quien va 
a ser el director de la excavación; 
mientras que en el resto conti
núan los que han dirigido los 
trabajos en anteriores ocasiones. 
Así, en Calatrava la Vieja si

Magia y fantasía. La galería de Caja Madrid acoge 
una exposición formada por obra de tres jóvenes 
artistas, licenciados en Bellas Artes, que muestran sus 
obras; diferentes pero con un común denominador: 
magia y fantasía. Juana Abad, de Cuenca, refleja un 
mundo onírico, mágico. El madrileño Pablo Navarro 
presenta el mundo de los sentimientos, de las sensacio
nes dentro de la figuración expresionista; mientras que 
Jesús Ortega expone una obra vanguardista. RUEDA

guen al frente Manuel Retuerce 
y Miguel Angel Hervás; en la 
bienvenida Mar Zarzalejo y 
Carmen Fernández Ochoa; y en 
el Cerro de las Cabezas Julián 
Velez y Javier Pérez. Cabe es
perar que estos trabajos añadan 
una página más a nuestro impor
tante pasado.

Destina más de 
32 millones para 
consolidar y 
restaurar nueve 
castillos

La Tribuna

La Consejería de Educación 
y Cultura de la Junta de Comu
nidades va a destinar más de 32 
millones de pesetas a la finan
ciación de obras en nueve cas
tillos, dos de ellos en la provin
cia de Ciudad Real y el resto en 
localidades de la región.

Los castillos beneficiados 
por estas ayudas, a las que se 
acogieron los propietarios, en 
la provincia son el Torreón del 
Gran Prior en Alcázar de San 
Juan y Peñarroya en 
Argamasilla de Alba. En 
Albacete la ayuda será para el 
castillo de Munera; mientras que 
en Cuenta son los de Piqueras, 
Enguidanos y Torrebuceit en el 
término de Villar del Aguila.

En Guadalajara la ayuda 
destina es para el castillo de 
Palazuelos y en la provincia de 
Toledo para Mejorada y 
Manzaneque.

La cuantía de las subvencio
nes concedidas van de las 
788.000 a los casi diez millo
nes de pesetas, entre el 10 y el 
60 por ciento del presupuesto 
total de las obras de consolida
ción, restauración o rehabilita
ción de los citados castillos, tal 
y como se establecía en la Or
den de convocatoria a la que se 
han acogido siete ayuntamien
tos y dos particulares en su 
condición de propietarios de los 
edificios afectados por las me
joras, según nota de prensa de 
la Junta de Comunidades.

Cultura concede 
ayudas para 
restaurar elementos 
de arquitectura 
popular

La Tribuna

La Consejería de Educación 
y Cultura de la Junta de Comu
nidades acaba de hacer pública 
una resolución por la que se con
ceden subvenciones destinadas 
a financiar la realización de 
obras en inmuebles de carácter 
etnográfico localizados en la 
región.

En total se reparten 12,3 
millones de pesetas, distribui
dos en ayuntamientos, asocia
ciones y particulares, que han 
presentado proyectos para res
tauración de diferentes elemen
tos de arquitectura popular.

En Ciudad Real se conceden 
ayudas al Ayuntamiento de 
Herencia para restauración de 
otro molino y a un particular de 
Fuenllana para obras en un 
cortijo de especial interés arqui
tectónico.
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Crespo cree que la Administración debe tomar medidas para evitar el paro en el sector

En la provincia hay un elevado 
número de médicos en subempleo

Pilar MUÑOZ

El presidente del Colegio 
Oficial de Médicos de Ciudad 
Real, Pascual Crespo, manifes
tó ayer a este diario que en la pro
vincia hay un elevado número 
de médicos en subempleo, es de
cir que no tienen empleo y pla
za fija; dedicándose por tanto a 
realizar trabajo de refuerzo o sus- 
tituciones los fines de semana 
en los hospitales.

Estas sustituciones -indicó- 
suelen ser demandadas por mé
dicos jóvenes procedentes de 
otras provincias. Y es que en 
Castilla-La Mancha se ha deja
do notar menos el paro en el 
sector médico debido a que hasta 
ahora ha carecido de Facultad de 
Medicina.

Sin embargo, las previsiones 
es que el desempleo en este sec
tor aumentará considerablemen
te en España en los próximos diez 
años y Ciudad Real, lógicamente, 
no será ajena a este problema.

En este sentido, el presidente 
del Colegio Oficial de Médicos 
entiende que la Administración 
debe reconocer la necesidad de 
planificar regularmente la oferta 
y la demanda de médicos. Igual
mente, señala que habría que 
tener en cuenta el número de 
alumnos en virtud de las nece
sidades reales, es decir hacer una 
reducción lógica basada en es
tudios.

Crespo insistió en que es 
imprescindible que la Adminis
tración adopte, de una vez por

Pascual Crespo, presidente del Colegio Oficial de Médicos.

todas, medidas drásticas pero co
herentes, sobre todo después de 
hacerse público el último estu
dio realizado por la Fundación 
de la Confederación Estatal de 
Sindicatos Médicos (CESM), 
que estima que en los próximos 
diez años el número de médicos 
titulados que no tendrán empleo 
en el sistema nacional de salud 
será de 28.650, sin contar los 
24.000 que ahora están en paro.

En Ciudad Real el número de 
médicos colegiados va en au
mento, debido también a la 
movilidad que existe en la ac
tualidad. Actualmente, hay 
1.500. En cuanto al nivel de estos 
profesionales de la medicina, 
Crespo aseguró que es excelen
te, "prueba de ello es que Ciu

dad Real y la provincia se están 
convirtiendo en un importante 
foro científico y formativo". En 
este sentido, el presidente del 
Colegio Oficial de Médicos 
destacó, entre otros, los cursos 
de cirugía de mama, alergias y 
anorexia, que han sido celebra
do con éxito. Igualmente, resaltó 
los cursos de doctorado y, en 
general, el resto de actividades 
formativas y científicas.

Finalmente, tras expresar su 
satisfacción porque por fin la 
región cuente con una Facultad 
de Medicina, confía en que el 
futuro hospital sea un centro 
asociado a esta institución aca
démica. Asimismo, espera que 
utilicen todos los recursos hu
manos.

Plazas para 
médicos 

españoles 
_enSuecia_

Mientras que España se 
encuentra en las primeras 
posiciones en cuanto a por
centaje de médicos en situa
ción de desempleo o de tra
bajo en precario, según el 
informe del CESM; Suecia 
solicita médicos españoles, 
según se recoge de la con
vocatoria facilitada ayer a 
este diario por el Colegio 
Oficial de Médicos de Ciu
dad Real. Así, a través de la 
red que coordinan los ser
vicios centrales del INEM, 
se han ofertado una serie de 
plazas para médicos de fa
milia en Suecia. Asimismo, 
se indica que a largo plazo 
necesitarán ra-diólogos, 
anestesistas, pediatras, psi
quiatras y trau-matólogos. 
Se trata de cubrir poblacio
nes de menos de 50.000 
habitantes. El sueldo está las 
500.000 y 600.000 pesetas 
del que hay que descontar 
un 40% de impuestos. Las 
guardias se pagan aparte.

El exhibicionista 
resultó ser un 
enfermo mental 
que fue trasladado 
al psiquiátrico

La Tribuna

El hombre que, en un prin
cipio, fue detenido por miem
bros de Seguridad Ciudadana de 
la Comisaría Provincial por un 
supuesto delito de exhibicionis
mo, resultó ser un enfermo me
tal; por lo que fue trasladado al 
Hospital Psiquiátrico, donde 
había estado ingresado otras 
veces, según informaron a este 
diario fuentes solventes.

El hombre, cuya identidad 
no ha sido facilitada, se bajó los 
pantalones en la confluencia de 
las calles Calatrava y Norte; ante 
la sorpresa de las personas que 
pasaban por el lugar. En un 
principio se creyó que podría 
tratarse de un exhibicionista, 
poco después se comprobó que 
la acción estuvo motivada por 
la enfermedad que sufre la per
sona en cuestión.

Clausura del curso 
de afectividad y 
sexualidad, hoy, 
organizado por el 
Area de la Mujer

La Tribuna

La concejala de la Mujer, 
Helena López Gómez-Castrillón, 
clausura hoy jueves el curso de 
afectividad y sexualidad organi
zado por este departamento 
municipal. El curso, dirigido por 
el doctor Alberto Martínez Ca
lero, ha sido seguido por 15 
mujeres.

APEA amplía sus servicios a los 
clientes de talleres de automóviles

La Tribuna

La Junta directiva de la Aso
ciación Provincial de Empresa
rios de Automoción (APEA), en 
la reunión mantenida ayer, in
formó de acuerdo suscrito entre 
la Confederación Española de 
Talleres de Reparación de Au
tomóviles y Afines y la compa
ñía a aseguradora Winterthur, 
mediante el cual todos los talle
res de esta Asociación podrán 
otorgar a sus reparaciones una 

«Garantía Nacional». Así, cual
quier cliente al que se le haya rea
lizado una reparación, en el su
puesto de que ésta sufra alguna 
incidencia y en cualquier lugar 
de España, se le amplía la garantía 
ofrecida en la reparación efec
tuada a todos los talleres de 
CETRAA de ámbito nacional.

Además, los clientes tienen la 
posibilidad de contactar con 
Winterthur en caso de avería 
mecánica del automóvil para que, 
una vez en uno de nuestros ta

lleres, un técnico le revise los 
daños. En esta reunión se trató 
igualmente varios contactos man
tenidos entre APEA y las com
pañías aseguradoras, en las que 
se ha intentado limar asperezas 
surgidas ante las quejas de los 
talleres, comportamientos aisla
dos, considerados inaceptables, 
tanto que afectan a la falta de 
respeto en cuanto al pago del 
precio/hora fijado, así como al 
desvío de reparaciones a talle
res diferentes al solicitado.

ni

Un momento de la reunión celebrada ayer. RUEDA
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Destacan la necesidad de autobuses como los nuevos para los minusválidos, pero creen que son incómodos

Los ciudadrealeños piensan que debería 
ampliarse el horario de los autobuses

Ana MARTÍN

Los ciudadrealeños se muestran satisfechos con 
el servicio de autobuses urbanos de la capital, 
aunque consideran que debería ampliarse el ho
rario. Según los encuestados por este periódico,

usuarios habituales, los retrasos se deben a la 
circulación intensa que repercute en el cumpli
miento exacto de los horarios. Respecto a los 
nuevos autobuses que circulan ya por la capital, 
los entrevistados coinciden en señalar la necesi
dad de este tipo de autobuses para los minusválidos.

Sin embargo, para el resto de Ius usuarios resul
tan bastante más incómodos. Por último, algunos 
de los encuestados por LA TRIBUNA piden que se 
amplié el horario de este servicio municipal por la 
noche para facilitar el transporte a los barrios 
más alejados del centro.

"Debería haber 
más autobuses por 
línea"

Lorena Regazo es una es
tudiante de 19 años que dia
riamente coge el autobús afir
ma que el servicio de autobu
ses urbanos funciona bien, pero 
cree que debería ampliarse el 
número de autobuses por cada 
línea y aumentar el horario ya 
que el último servicio finali

Lorena 
Regazo
Estudiante

za pronto. Lorena opina que sería acertado que se 
ampliara el horario sobre todo los fines de semana 
para poder llegar a casa en autobús. Respecto a los 
nuevos autobuses dice que todos debería ser así.

"El horario de los 
autobuses se 
debería ampliar"

Hasta hace relativamente 
poco, Juana del Hoyo utiliza
ba el autobús como medio de 
transporte, de ahí que piense 
que debería ampliarse el ho
rario de los autobuses.

Respecto a los nuevos au
tobuses urbanos, Juana aún no 
los ha visto, sin embargo cree 

Juana del 
Hoyo
Cajera

que ha sido una buena iniciativa sobre todo para 
las personas minusválidas ya que permite que 
puedan utilizarlo sin ningún tipo de inconvenien
te y problema.

"El servicio de 
autobuses funciona 
bien"

Carmen Zanón es una de las 
personas que en Ciudad Real 
utilizan el servicio de autobu
ses urbano de manera esporá
dica.

Un servicio que en su opi
nión funciona bien, "por el 
momento no tengo ninguna 

Carmen 
Zanón
Ama de casa

queja y los horarios estable
cidos de las líneas que yo utilizo se han cumpli
do" . Respecto a la posibilidad de ampliar el servi
cio con más autobuses y horario, Carmen cree que 
poco a poco el servicio se irá ampliando.

"Los autobuses 
cumplen los 
horarios"

"El servicio de autobuses 
urbanos de la capital cumplen 
los horarios previstos y esta
blecidos". Así lo afirma San
tiago Zamora, un ama de casa 
que diariamente utiliza este 
medio de transporte cuatro 
veces al día.

Santiaga 
Zamora
Ama de casa

Santiaga indica que no tie
ne ninguna queja de este servicio municipal que 
sólo se retrasa cuando la circulación es intensa.
vehículos mal aparcados o las obras, circunstan
cia ajena a los propios conductores.

"Los autobuses 
urbanos 
funcionan bien"

De vez en cuando cojo el 
autobús para ir a la Universi
dad y siempre ha funcionado 
bien, explica Juan Antonio 
Jiménez quién piensa que el 
servicio de autobuses urbanos 
cubre las necesidades de la 
población que vive en la capi
tal ciudadrealeña.

Juan A. 
Jiménez 
Estudiante

Este joven estudiante aún no ha visto los nue
vos autobuses sin embargo piensa que es acertado 
la puesta en marcha de los mismos pensados y 
diseñados para los minusválidos.

"Resultan algo 
incómodos los 
nuevos autobuses"

José María Guedella es una 
de los ciudadanos que viven 
en la capital ciudadrealeña que 
opina que los nuevos autobu
ses son acertados para los 
minusválidos. Sin embargo, 
José María afirma que no le 
gustan yaque son bastante in
cómodos para la gran mayo-

Guedella
Trabajador

ría de los usuarios. De este modo, este hombre que
coge a diario el autobús prefiere los autobuses 
urbanos que funciona desde hace varios años re
corriendo la capital.

"Sería acertado 
ampliar el horario 
de las líneas"

Luis García Picazo es un 
jubilado que no tiene ningún 
tipo de queja en relación al 
servicio municipal de autobu
ses urbanos, sobre todo la lí
nea 3 que es la que diariamen
te y la que cumple el horario 
establecido.

Un servicio que funciona 

Luis García
Jubilado

bien, aunque afirma que sería acertado ampliar el 
horario de las distintas líneas que recorren la ca
pital. Respecto a la tarifa, Luis tampoco tiene ningún 
tipo de queja.

'La circulación en 
el centro dificulta 
el servicio"

La circulación que se con
centra en el centro de la capi
tal dificulta el buen funciona
miento del servicio municipal 
de autobuses urbano que de lo 
contrario no se retrasaría res
pecto a los horarios fijados. En 
relación a los nuevos autobu
ses que recorren las líneas 1 y 

M* Teresa 
Serrano
Ama de casa ,

5 de la capital, María Teresa afirma que eran/ne
cesarios para los minusválidos que de otra mane
ra no podían acceder a los autobuses urbanos con 
la facilidad que lo hacen ahora. /

'Deberían poner 
autobuses por la 
noche"

"Debería pensarse en poner 
en funcionamiento autobuses 
que recorrieran los barrios más 
alejados de la capital a partir 
de las doce de la noche como 
hay en otras ciudades como 
Toledo", afirma Ana Orihue
la. Esta ama de casa se queja 
de la lentitud de este servicio 
municipal sobre todo la línea 1

Ana 
Orihuela
Ama de casa

que llega en algu-
nos momentos a desesperar. Ana indica que en más 
de una ocasión el conductor se para a comprar, por
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Un cambio en la Diputación alcarreña hace variar los órganos de la entidad

El Gobierno regional ve probable una 
fiisión de Caja Guadalajara en CCM

S.A.M. - Toledo

El Gobierno regional ve pro
bable una fusión de la Caja de 
Guadalajara con la Caja de 
Castilla-La Mancha (CCM), si 
bien se trata de una decisión que 
deberá afrontarse tras la renova
ción orgánica de las entidades, 
según dijo ayer el consejero Por
tavoz, Emiliano García-Pago.

Las elecciones del 13 de ju
nio han abierto la posibilidad de 
lafusión de laCajade Guadalajara 
en la CCM -donde quedaron in
tegradas en 1992 las cajas de 
Toledo, Albacete, Ciudad Real y

Cuenca- ya que un cambio de 
Gobierno en la Diputación Pro
vincial de Guadalajara variaría 
la composición en los órganos de 
gobierno de la entidad alcarreña.

El cambio de Gobierno en la 
Diputación de Guadalajara, que 
durante dieciséis años ha estado 
gobernada por el «popular» Fran
cisco Tomey, sería posible si el 
Partido Socialista consigue pac
tar con Izquierda Unida, ya que 
los socialistas han empatado a 
doce escaños con el Partido Po
pular y la coalición izquierdista 
tiene la llave de la gobernabilidad 
de la institución al corresponderle

un diputado.
Sobre este asunto se pronun

ció ayer García-Page, quien re
cordó que, tras las elecciones, debe 
producirse la renovación de los 
representantes de las Cortes, 
ayuntamientos y diputaciones en 
los órganos de control de las cajas 
(un proceso que llevaría unos tres 
meses), y posteriormente se de
ben elegir también a los represen
tantes de los impositores y tra
bajadores de las cajas.

«Esto hace que primero deba 
abordarse la renovación y a ren
glón seguido las estrategias po
líticas y financieras (de las ca

jas)», indicó el Portavoz del Eje
cutivo quien ve fácil, en un futu
ro, «el entendimiento y la coor
dinación institucional en tomo a 
un planteamiento autonómico».

Al Gobierno castellano-man
chego le parece positivo «todo lo 
que sean procesos de acuerdo y 
de convergencia en el ámbito au
tonómico», manifestó el conse
jero Portavoz García-Page quien 
considera que «sería de tontos des
aprovechare! importante caudal 
de confianza de los ciudadanos 
en sus instituciones regionales 
para reforzarías en los próximos 
años».

Tras 13J se retoma la idea de fusión.

La decisión 
deberá afrontarse 
tras la renovación 

orgánica de las 
diputaciones

Sí

h
Cena 6ien, al {fesnudo... 
y al mejot ptecio

RESERVA DE MESA; Tel.: 926 2132 24

Avda. Pío XII, I- CIUDAD REAL SÍSSÍ
Olrnu Be^dn A Santa Cruz

: c s 1 a rs f a Motel-Restaurante

El Merendero 
"LA ALBERCA" 

ha abierto sus puertas 
en el Carreterín de Lq AíolQyQ 

(ontigucAguo^)
La nueva dirección

Tel. 926 227 239 - 608 737 208

ESTE AÑO TOPAS LÁS ILUTAS
PEÍ CAMINO PE SANTlACO 

EMPIEZAN EN HENPAS TELEFÓNICA

Movistar

XACOBEO'99

POPQÜE A»J0I?A, EN TIENTAS TELEFÓNICA. AL ApaülPlP UN TEÍ?MiNAL 

ALCATEL TE RECALAMOS EL KlT PEL PEREGRINO* ÍMOCHlLA. CORRA, 

CAMISETA y CMÜBASGÜEROJ.

y APEMÁS, Sl TE PAS PE ALTA EN MOVlSTAR TE RECALAMOS

HASTA 12.000 PESETAS EN LLAMApAS**.

HORARIO ININTERRÜMPIPO PE LUNES A SÁBApO PE 10.00 A 2030 H.

CIUDAD REAL
Mata, 2.

Tiendas 
Telefónica

Pase sin llamar.
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12 Jueves, 17 de Junio de 1999 La presidenta local del PP explica que 
el trabajo realizado durante estos 
cuatro años en el Ayuntamiento no se 
ha trascendido en la ciudadanía

Valdenebro apunta que el Partido Popular hará una oposición constructiva

El PP descarta dimisiones
Desestimadas las 
alegaciones al 
expediente de 
infracción de una 
edificadón dd Paseo

y apuesta por el trabajo
La agrupación local del PP 
está analizando estos días 
las causas que han podido 
conjugarse para que los re
sultados electorales, a ni
vel local, no hayan respon
dido a las expectativas me
nos optimistas. Valdenebro 
descarta dimisiones y ade
lanta que la oposición que 
hará el PP será, en princi
pio, constructiva.

PacoACERO

Marién Valdenebro, presi
denta local del Partido Popular 
de Puertollano, descarta que se 
vayan a producir dimisiones tras 
los resultados del pasado 13-J. 
En declaraciones a este diario, 
Valdenebro reconoce que tras 
conocerse el nuevo mapa polí
tico, se puso en contacto con ella 
el presidente provincial, Feman
do Rodrigo, quien transmitió un 
mensaje de tranquilidad y de 
ánimo.

La responsable local del PP 
considera que "hay que traba
jar más y buscar los errores 
cometidos" de una situación que, 
tal y como reconoce, ha sido 
generalizada, que no se ha cen
trado únicamente en Puertolla
no y, por citar un ejemplo, mues
tra su sorpresa por lo ocurrido 
en Argamasilla de Calatrava. 
Pero no todo pasa por el traba
jo que se pueda haber hecho 
durante estos últimos cuatro 
años que, por otro lado, indica 
que no ha sido poco por parte 
del PP, sino "en hacer saber a

La Casa de Cultura tendrá
nuevo sistema de calefacción

P. ACERO

La comisión municipal de 
gobierno, reunida ayer, aprobó 
el proyecto técnico para la ins
talación de gas natural en la Casa 
Municipal de Cultura.

De este acuerdo dio cuenta 
a los medios de comunicación 
el portavoz del equipo de gobier
no, Eduardo Martínez, que ex
puso que el sistema de calefac
ción que hasta ahora venía fun- 
cionando en este centro cultu-

En primer término, la presidenta del Partido Popular de Puertollano, Marien Valdenebro.

la gente qué es lo que hemos 
hecho, porque los que más se han 
enterado de toda la labor han sido 
quiénes más han estado en con
tacto con nosotros, en el despa
cho del Ayuntamiento o en la sede 
del partido". Sobre este aspecto 
abunda que es a nivel interno, en 
las comisiones informativas, 
donde se plantean los debates en 
los que toman parte los popula
res sin que al final trascienda a 
la opinión pública.

Notas positivas que aprecia 
Marién Valdenebro son, bajo la 
premisa de que la abstención ha 
sido el principal enemigo del PP, 

ral disponía de un antiguo depó
sito de gasoil "que tenía ya mu
chos problemas". De ahí que se 
haya "asumido la realización de 
este proyecto para dotar a la Casa 
Municipal de Cultura de un nue
vo sistema de calefacción".

Relacionado también con la 
Casa de Cultura, la comisión de 
gobierno aprobó también la cer
tificación n° 1 de obras de elimi
nación de barreras arquitectóni
cas, por un importe cercano a los 
4,2 millones de pesetas que van 

que este partido ha ganado en El 
Villar y ha cosechado el mayor 
número de votos en las barria
das por vez primera. En cuanto 
al centro de Puertollano, la pre
sidenta local del PP explica que 
"es algo que creo que se puede 
recuperar sin mayor problema".

En su particular visión de los 
resultados, Valdenebro explica 
que en el impulso al PSOE ha 
tenido mucho que ver la falta de 
apoyos que ha tenido IU en es
tas elecciones y dice que aun
que parece tenderse al 
bipartidismo, ésta no es la mejor 
manera de contribuir democrá

con cargo a la partida creada a 
raíz de la subvención de 20 mi
llones de pesetas de la Consejería 
de Bienestar Social y otros 6 que 
aporta el propio Ayuntamiento.

Eduardo Martínez reiteró las 
disculpas por las molestias que 
puedan causar estas obras a los 
usuarios de este centro cultural, 
que desde esta semana deja de 
abrir por las tardes conservan
do el horario matutino y el noc
turno para los estudiantes uni
versitarios. 

ticamente al desarrollo de una 
localidad.

Valdenebro asegura también 
que a lo largo de los próximos 
cuatro años el PP va a realizar 
una "oposición constructiva, siem
pre a favor de Puertollano". 
Consciente de las palabras del 
alcalde en el sentido de tender la 
mano a la colaboración de todos 
los grupos políticos, Marién Val
denebro dice que la postura del 
PP será también la del consen
so, pero no duda en anunciar que 
habrá un giro radical en el caso 
de que el equipo de gobierno 
practique la "políticade rodillo".

Casa de Cultura.

i

La Tribuna

El portavoz del equipo de 
gobierno, Eduardo Martínez, 
anunció ayer que se han deses
timado todas las alegaciones 
presentadas al hilo del expediente 
de infracción urbanística abier
to por una construcción que se 
había iniciado en el número 34 
del Paseo de San Gregorio.

De esta manera se obliga a 
la demolición parcial de unos 30 
metros cuadrados ya construi
dos, algo que al parecer ya se 
había iniciado con anterioridad 
a esta resolución según Martínez. 
También es firme la sanción 
económica conjunta de diez mi
llones al arquitecto y construc
tor, si bien contra esta decisión 
se podrá interponer recurso con- 
tencioso-administrativo.

Así se decidió ayer en una 
comisión de gobierno en la que, 
además, se dio cuenta de la cuarta 
certificación-liquidación de los 
trabajos previos que se han es
tado realizando de cara a la edi
ficación del Centro de Metrología. 
El valor de la certificación es de 
7,8 millones de pesetas, siendo 
ejecutado a la baja de forma que 
se ha logrado un ahorro de cua
tro millones y medio.

En la reunión del equipo de 
gobierno también se aprobó una 
factura de 1.421.000 pesetas 
emitida por la Federación Espa
ñola de Municipios y Provincia 
y que corresponde a la partici
pación del Ayuntamiento en el 
proyecto "Guía de buenas prác
ticas ambientales" que forma 
parte del programa Life. La 
cuantía total ha aportar por Puer
tollano asciende a los dos millo
nes y medio de pesetas, que se 
completan con la aportación de 
recursos materiales y humanos 
a este programa, según señaló 
el portavoz del equipo de gobier
no.

De urgencia fue aprobado el 
proyecto y su correspondiente 
financiación, para el acondicio
namiento y pintura de colegios 
en la localidad. Se harán, por un 
lado, trabajos de albañilería, 
carpintería, cerrajería, electrici
dad y fontanería; por otro, la 
adquisición de material y las 
tareas de pintura en dos grupos, 
siendo el coste del primer grupo 
de 3.778.000 pesetas y de 
3.601.000 el segundo.

En una o dos semanas podrían 
dar inicio estos trabajos que se 
extenderán a todos los colegios, 
según señaló Martínez.

En la comisión de gobierno se 
abordaron asimismo diferentes 
licencias de ocupación de vivien
das en el PAU II y se acordó 
prorrogar la concesión de la ba
rra de bar ubicado en la planta 
baja de edificio consistorial, es
tableciéndose un canon por ex
plotación de 253.000 pesetas.
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de Ciudad Real Confederación Hidrográfíca del Guadiana
<^ Banco Atlántico 

randado en 1901

tedfréCe la pósibilidad de conseguir, completamente gratis^ 
- uno de los más interesantes, descriptivos y poéticos 

libros escritos sobre nuestro entrañable Río Guadiana

206 páginas en las^que el autor, 
—-José González Lara, desgrana et----  
_ ayer_^y,el hoy del Río Guadiana, en 

su lento discurrir desde que nace 
en Pinilla (Lagunas de Ruidera) 
hasta que muere en Ayamonte.

27 cuadernillos que_La Tribuna, 
con la colaboración de la 

Confederación Hidrográfica del 
Guadiana y Banco Atlántico, va a 
entregar, gratis, con el periódicó 
de cada día a partir del martes, 

29 de junio.

Todos los martes, miércoles, 
jueves y viernes, del 29 de junio 

al 13 de agosto, consiga en su 
quiosco, con su ejemplar de La 

Tribuna, el fascículo de ésta 
interesante y entrañable obra.

GUADIANA
TRAS El

SALICO

g

Lleve gratis a su biblioteca, por gentileza de La Tribuna de Ciudad Real, 
la Confederación Hidrográfica del Guadiana y Banco Atlántico, 

un libro diferente sobre el más misterioso de los ríos de Esnaña.
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a Además, el Comité de Calificación 
de la DO "Valdepeñas" otorgó la 
calificación de "Muy Buena" a los 
caldos de la cosecha de 1998

Más de un millón y medio de litros más que en el mismo periodo de 1998, año récord en exportación

"Valdepeñas" rozó los 5 millones 
de litros exportados hasta abril
Las cifras de exportación del CROO "Valdepeñas" llevan 
camino de alcanzar este año un nuevo récord histórico. Así, 
con los datos de marzo y abril, en los que se contabilizaron 
cerca de 2,9 millones de litros, ya se rozan los 5 millones de 
litros en los 4primeros meses, más de 1,5 millones de litros 
que en el mismo periodo de 1998.

José Luis MARTÍNEZ

A lo largo de los cuatro pri
meros meses del año, las bode
gas adscritas al Consejo Regu
lador de la Denominación de 
Origen "Valdepeñas" exportaron 
un total de 4.839.098 litros de 
vino, lo que supone un incremen
to de 1.543.154 litros en relación 
al mismo periodo del año ante
rior, un dato muy alentador, te
niendo en cuenta que 1998 fue 
el año récord del citado órgano 
certificador en cuanto a expor
taciones se refiere, aproximán
dose a los 11 millones y medio 
de litros.

Suecia importó 519.302 
litros en el mes de marzo

En cuanto a los datos facili
tados recientemente desde el 
Consejo Regulador, correspon
dientes a los pasados meses de 
marzo y abril, en los que se con
tabilizaron partidas que ascien
den a 1.562.299 y 1.327.000, 
respectivamente, comercializa
dos en 21 y 16 países, por este 
orden, destaca sobremanera la 
cifra de los 519.302 litros ven
didos en marzo a Suecia, país que 

compró 383.400 litros de vino de 
"Valdepeñas" en abril. Se da la 
circunstancia de que Suecia ocu
pó el segundo puesto el año pa
sado en el ránking de exportación 
de la Denominación de Origen, 
con 1.625.412 litros, siendo tan 
sólo superado este país por Ho
landa, que importó 2,8 millones 
de litros. En este sentido, en los 
meses de marzo y abril Holanda 
importó 578.779 litros de vino, 
frente a los 902.702 litros de 
Suecia, salvo una partida de 
49.000 litros de tinto a granel, 
todos ellos de vinos de calidad.

Además, destacan los datos de 
exportación de Dinamarca, Ale
mania y Reino Unido, por este 
orden, con un total de 425.972, 
411.890 y 164.949 litros conta
bilizados en los meses de marzo 
y abril, respectivamente.

Frutos de los esfuerzos 
promocionales

La lectura que se saca de es
tos datos desde el Consejo Re
gulador de la Denominación de 
Origen "Valdepeñas" es que es
tán dando frutos los esfuerzos 
promocionales en el manteni
miento de planes sectoriales en

"O

Los "Valdepeñas" empiezan a recoger los frutos en el mercado exterior de más de 10 años de ferias y presentaciones.

determinados países y la asisten
cia a ferias y presentaciones en 
el exterior, como las dos últimas 
que han tenido lugar hace esca
sos días en el Reino Unido.

Del mismo modo, se aprecia, 
como tónica general de los últi
mos meses, la apuesta por los 
vinos de calidad en la que está 
inmerso el citado órgano certi
ficador, algo que tiene su refle

jo en el hecho de que de los da
tos de exportación referidos a los 
dos últimos meses, en los que se 
contabilizan cerca de 2,9 millo
nes de litros, algo más de 2,3 
millones pertenecen apartidas de 
vino tinto embotellado en bote
llas de tres cuartos de vino de gran 
calidad; mientras las cifras de 
vino tinto a granel corresponden 
a partidas específicas y no lle

gan a los 400.000 litros.

La cosecha del 98, califica
da "Muy buena"

. Por último, el Comité de 
Calificación del CRDO "Valde
peñas" calificó como "Muy bue
na" al conjunto de la cosecha de 
1998.

Servicios Sociales programa 
más actividades de'' Alcazul''

La Tribuna

La concejalía de Bienestar 
Social del Ayuntamiento de 
Valdepeñas ha programado nue
vas actividades y sigue con el 
desarrollo de otras tantas dentro 
del programa de prevención 
inespecífica del consumo de dro
gas "ALCAZUL", que trata de fo
mentar hábitos de vida saluda
bles a los jóvenes con edades 
comprendidas entre los 14 y los 
18 años.

Así, según informa la citada 
área municipal en nota de pren

sa remitida a nuestra redacción, 
el pasado día 5 de junio se inició 
el "Curso de Piragüismo" al que 
acuden un total de 30 jóvenes y 
que se realiza en colaboración del 
"Club de Piragüismo de Valde
peñas".

Curso de escalada y de 
bailes de salón

Asimismo, y también dentro 
de Alcazul está previsto que en 
el próximo mes de julio dé ini
cio un "Curso de Escalada" y un 
"Curso de Bailes de Salón", en 
colaboración del "Club de Tiem

po Libre Tyto Alba" y la Aso
ciación "Paso Doble", respecti
vamente, estando ya abierto el 
plazo de inscripción.

Talleres de Nuevas 
Tecnologías

Actualmente se están real izan
do los Talleres de Nuevas Tec
nologías, en el IES "Gregorio 
Prieto", el de "Pequeña Historia 
de Valdepeñas y el de "Tiro con 
Arco, que terminan este mes de 
junio y que se reanudarán una vez 
que se inicie el próximo curso es
colar. Centro de Servicios Sociales de Valdepeñas.

1
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La Asamblea Local de Izquierda Unida analizará en breve la campaña electoral

Sánchez Yébenes asume el fracaso
de lü y admite que hubo errores

José Luis MARTÍNEZ

El candidato de Izquierda 
Unida en las pasadas elecciones 
municipales, Gregorio Sánchez 
Yébenes, admitió ayer en rueda 
de prensa diferentes fallos en el 
diseño de la campaña electoral, 
tales como los errores en el 
"mailing" y el intento de convo
car actos en algunos lugares pú- 
bl icos donde explicaron su men
saje tanto PP como "PSOE-pro- 
gresistas", "porque nosotros no 
tenemos los mismos medios que 
ellos".

No obstante, Sánchez 
Yébenes, que se refirió a la vo
rágine que ha atrapado a su coa
lición a nivel nacional y que ha 
influido en parte en que sólo 
obtuviera 593 -atan sólo 90 votos 
para haber conseguido un acta 
de concejal en detrimento de 
"PSOE-progresistas", al quedar
se a 66 décimas del 5 por ciento 
de representación-, matizó que 
con el nivel de representación 
de Izquierda Unida a nivel na
cional -6,51 por ciento-, "noso
tros nos hemos quedado en el 
4,34 por ciento aquí en Valde
peñas, que es el porcentaje más 
alto en relación al 91 y al 95", 
año este en el que la coalición 
izquierdista obtuvo su único 
concejal hasta ahora.

”Se han perdido las ideolo
gías”

Sánchez Yébenes reiteró su 
compromiso de seguir trabajan
do por sus electores, en los tér-

Morales dice que la UDCV no 
quería entorpecer la victoria del PP

J.L.MARTÍNEZ

El candidato por la Unión 
Democrática Ciudad del Vino 
(UDCV) en los pasados comicios 
electorales, Daniel Morales, 
reconoció a LA TRIBUNA que 
su formación política no tenía 
expectativas electorales más allá 
de los 11 votos que obtuvieron 
del electorado Valdepeñero, 
"puesto que no se ha hecho nin
guna campaña fuerte y dado que 
teníamos el compromiso ideo
lógico de no restar votos al Par
tido Popular de Rafael Martínez 
de Carnero".

"Seguiremos canalizando 
quejas "

Hecha la apreciación anterior, 
Daniel Morales dejó claro que

^j
fiS

Juana Caro y Gregorio Sánchez Yébenes, ayer en rueda de prensa.

minos que contempla la Ley de 
Bases de Régimen Local a los 
partidos que no obtienen repre
sentación municipal, al mismo 
tiempo que aseguró que en nues
tro país se ha hecho una apuesta 
clara por el bipartidismo. En este 
sentido, manifestó que "se van 
perdiendo las ideologías y lo 
único que se mira es si el lider 
es más guapo o atractivo o quien 
ofende más, en un juego en el 
que nos hemos sentido despla
zados".

su partido mantendrá abierta la 
sede de la calle Cervantes, en 
horario de tarde, "a fin de cana
lizar todo tipo de quejas de la 
ciudadanía sobre aspectos que 
no estén bien y no se atrevan a 
denunciarlos, algo que haremos 
gustosamente"

Morales, que dejó claro que 
ideológicamente la victoria del 
Partido Popular "ha sido también 
una victoria para nosotros, como 
habíamos dejado patente en la 
campaña electoral, puntualizó, 
por otra parte, que "si Rafael 
Martínez de Carnero se equivo
ca en algunas de las cuestiones 
más cruciales para los valdepe- 
ñeros, nosotros seremos los pri
meros en hacerle llegar nuestras 
quejar y, llegado el caso, no nos 
dolerían prendas en denunciar 
esas situaciones".

Ya a preguntas de los perio
distas, Sánchez Yébenes no se 
pronunció claramente sobre si 
Martínez de Carnero podrá com- 
patibilizar sus labores profesio
nales como médico con el pues
to de alcalde. De igual forma, 
cree que IU se ha visto perjudi
cada por la vorágine sufrida a 
nivel nacional y no por el voto 
útil hacia el PSOE, algo que, 
según él, puede haber sucedido 
en algunos casos, aunque, en 
otros, "puede que los votantes 

Daniel Morales mantendrá abierta la sede de su partido político. J.L.M.

hayan querido sacar del Ayun
tamiento a determinadas perso
nas, votando al PP" y no haciendo 
lo mismo en las Autonómicas.

Por otra parte, el representan
te de IU reconoció el posible 
fallo, "aunque no era mi inten
ción", al ser demasiado duro con 
el ahora equipo de gobierno, 
pudiéndole hacer, en parte, la 
cama al PP. Pese a todo puntua
lizó que los votantes no anali
zan 15 días de campaña, "sino 
actitudes durante 4 años".

* S ánchez Yébenes reco- 
noció humildemente que se 
han equivocado en la cam
paña de Izquierda Unida, y 
no sólo a nivel local.

* De todas formas, inclu
so veladamente reconoció 
que le ha podido hacer el agua 
fresca al Partido Popular 
siendo tan duro con el actual 
equipo de gobierno.

* No obstante, Sánchez 
Yébenes asegura que "la 
gente nos pedía que d¡éramos 
aún más caña".

* Lo que sí es cierto es 
que no servirá de nada que 
entre las fuerzas de izquier
da sumen más votos, si és
tos han ido cada uno por su 
lado. Y eso es una cuestión 
ideológica y política que 
trasciende cualquier foro 
territorial.

* Y es que se vuelve a 
hablar de política, aunque sea 
para hacer balance de la 
campaña.

"El PP va a 
gobernar gracias 
a su campaña del 
insulto", asegura 
Sánchez Yébenes

J.L.M.

El candidato de IU en las 
pasadas municipales, Gregorio 
Sánchez Yébenes, dijo ayer en 
rueda de prensa que "el PP va a 
gobernar en una campaña del 
insulto", en la que, según él, "se 
han sobredimensionado los 
sueldos de lo que cobraba el 
matrimonio -en alusión al alcal
de en funciones, Victoriano 
González de la Aleja y a la se
nadora socialista Francisca 
López Yébenes-.

Además, Sánchez Yébenes 
hizo alusión a la complejidad 
política con la que se goberna
rá en Valdepeñas debido a la 
confrontación ideológica con la 
Junta y la Diputación, algo por 
lo que aboga por apuntar los 
fondos que llegan de una y otra 
administración y los que se 
dejan de percibir. En este sen
tido, el dirigente de IU se mos
tró partidario de que el alcalde 
electo, Rafael Martínez de Car
nero, vaya a los despachos de 
las diferentes isntituciones, 
incluida la Diputación.

Además, recordó que IU va 
a velar porque se construya el 
Centro Social Polivalente de 
Cachiporro, "cuya maqueta se 
presentó" o se inaugure defini
tivamente el Museo del Vino, 
pidiendo que no haya dejación 
de funciones. Por ú Itimo, señaló 
que la lista de "PSOE-progre
sistas" estaba pensada para go
bernar y que "ahora tendrán pro
blemas para hacer oposición".
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Juan, el socialista José Femando 
Sánchez Bódalo, expresó su 
disposición de trabajar con la oposición 
para que la ciudad «funcione mejor»

Señaló que desea empezar a trabajar cuanto antes en el organigrama del nuevo gobierno municipal

Sánchez Bódalo alx^a por coordinar 
las diputaciones con la Junta
El alcalde electo de Alcázar de San Juan ha comenzado a 
trabajar para desarrollar el organigrama que compondrá el 
futuro Ayuntamiento de la localidad. En declaraciones a 
Efe, José Fernando Sánchez Bódalo abogó por una mejor 
coordinación entre las diputaciones y el gobierno autóno
mo ya que las considera unas administraciones complemen
tarias de los ayuntamientos.

La Tribuna

El futuro alcalde de Alcázar 
de San Juan, el socialista José Fer
nando Sánchez Bódalo, expresó 
ayer su disposición de trabajar con 
la oposición para que la ciudad 
«funcione mejor», aunque mati
zó que «si no hay respuesta «te
nemos mayoría para hacer lo que 
creemos que debemos hacer».

Bódalo señaló que desea 
empezar a trabajar cuanto antes 
en el organigrama del nuevo 
gobierno municipal y en la infra- 
estructura administrativa del 
ayuntamiento, donde le gustaría 
imprimir algunos cambios para 
lograr una mayor eficacia en la 
atención al ciudadano.

Los cambios, explicó, afecta
rán tanto a los órganos de gobier

no como a la estructura política 
del ayuntamiento y las distintas 
áreas municipales ya que, a su 
juicio, el reto de una ciudad mo
derna como Alcázar no es hacer 
más cosas sino que las que hay 
funcionen con mayor eficacia y 
se coordinen mejor.

Sánchez Bódalo abogó poruña 
mejor coordinación de las dipu
taciones provinciales con el go
bierno autónomo, ya que las con
sidera unas administraciones 
complementarias del Ejecutivo 
regional y de los ayuntamientos, 
sobre todo, de los más pequeños.

Durante estos días, el futuro 
alcalde de Alcázar ultima los 
asuntos pendientes en la 
Consejería de Industria y Trabajo, 
de la que ha estado al frente esta 
legislatura. José Fernando Sánchez Bódalo, elegido nuevo alcalde de Alcázar de San Juan.

S e

El Hospital de Alcázar realizó con éxito el 
primer trasplante microvascular de la región

La Tribuna

El Servicio de Otorrinolarin
gología (ORL) del Hospital «La 
Mancha Centro» de Alcázar de 
San Juan ha llevado a cabo con 
éxito el primer trasplante 
microvascular en Castilla-La 
Mancha.

Según informó el Insalud en 
una nota de prensa, se trata de 
una operación quirúrgica en laque 
se reconstruyó parte de la cara y 
el cuello de un paciente, al que 
se le había extirpado un tumor 
avanzado, mediante el trasplan
te de músculo y piel del abdomen.

La operación, que se prolon
gó por espacio de diez horas, corrió 
a cargo del jefe del servicio de 
Otorrinolaringología del hospital 
alcazareño, Alfonso Moñux, y 
tres facultativos más y la técni
ca utilizada sólo se practica en 
pocos hospitales del país.

La operación consiste en ex
traer los tejidos de gran tamaño 
del propio paciente para después 
trasplantados lejos de la zona de 
extracción.

La diferencia de esta técnica 
con la cirugía vascular tradicio
nal es que en este tipo de inter
venciones se trabaja con vasos 
muy pequeños, de tan solo uno o 
dos milímetros de calibre, y para 
su aplicación es imprescindible 
utilizare! microscopio.

El método utilizado en esta 
operación del hospital alcazareño 
es, según Moñux, la técnica de 
reconstrucción más avanzada que 
existe y la misma que se usa en 
la implantación de miembros 
amputados.

Por otro lado, el servicio de 
ORL del Hospital de Alcázar ha 
comenzado a aplicar en colabo
ración con el servicio de Pedia
tría del mismo el programa de 
detección de sordera en niños 

recién nacidos, lo que técnica- 
mente se conoce como «screning 
de sordera neonatal».

Para llevar a cabo este pro
grama, que está comenzando a 
implantarse en el Insalud, se uti
liza la prueba de detección de 
otoemisiones acústicas, consis
tente en detectar mediante un 
equipo especial los sonidos de 
baj ísima intensidad que producen 
las células de los oídos sanos.

Moñux detalla que en los pri
meros días de vida del recién 
nacido con esta técnica se de
tecta si hay o no presencia de 
otoemisiones y a partir de ahí se 
le incluye en un programa de 
revisiones y estudios audiológicos 
más complejos.

La importancia de este pro
grama radica en que se puede 
rehabilitar precozmente al niño 
que padece trastornos audioló
gicos evitando así que sufra re- 
trasos en el lenguaje.______ EI trasplante microvascular se realizó en el hospital de Alcázar.

M.C.D.2022
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resultados «más óptimos» tras la 
ilusión y el trabajo realizado 
durante la campaña

La candidatura popular ha perdido dos conce jales, de 8 a 6, respecto a la pasada lesislatura

Barrajón:' 'Es necesario hacer un 
profundo análisis de la situación''
Manuel Barrajón, cabeza de lista de la candidatura del PP 
de Daimiel en las recientes elecciones municipales del 13 de 
Junio, tras la pérdida de dos concejales con relación a las 
elecciones del 95, ha manifestado que es necesario «realizar 
un análisis profundo de la situación», aunque se encuentra 
«sereno y satisfecho»porque asegura que ha trabajado duro 
con su equipo y han intentado transmitir el mensaje a los 
ciudadanos.

La Tribuna

Esperaban resultados «más 
óptimos» tras la ilusión y el tra
bajo realizado durante la campaña, 
y aunque aún están estudiando 
los motivos, considera que «las 
circunstancias políticas y socio
lógicas de los socialistas hace 
cuatro años no son las mismas 
que las actuales, hay que recor
dar que en el ámbito nacional 
hubo problemas de corrupción», 
esto, ajuicio de Barrajón pudo 
significar mucho para los elec
tores daimieleños que inclinaron 
la balanza a favor del PP en los 
dos concejales que ahora han 
perdido. Además, añade que 
existen otros motivos que pre
fiere reservarse hasta realizar un 
análisis «más profundo» y de 
momento no desea pronunciar
se pero »vistas ciertas cosas».

asegura que,« guarda, archiva y 
recicla».

En cuanto a la mayoría tan 
amplia obtenida por el PS0E- 
Progresistas en Daimiel, opina 
que «les tiene que hacer doble
mente responsables al gobernar 
con una mayoría tan absoluta 
porque hay una parte del electo
rado que no le ha dado sus vo
tos».

Del grupo municipal popular, 
manifiesta que hará «una labor 
seria y responsable de oposición», 
y no descarta colaborar con el 
equipo de gobierno «eso no le va 
a faltar cuando el objetivo sea algo 
bueno para Daimiel y desde nues
tra posición también exigiremos 
lo que en conciencia creamos 
necesario».

Manuel Barrajón apuesta por 
la presidenta local del PP, M“ 
Teresa Gómez Valiente, porque

Manuel Barrajón, candidato popular a la Alcaldía.

asegura que ha trabajado mucho 
y confiado en la candidatura, «es 
necesaria para seguir trabajan

do».
El mayor disgusto de los re

sultados obtenidos para Barrajón

según manifiesta es «fundamen
talmente por M^ Teresa Gómez 
Valiente y por la gente de toda la 
candidatura porque todos hemos 
puesto mucha ilusión». Por ello 
asegura que no sólo serán seis el 
grupo municipal, « en la Casa 
Consistorial estaremos seis, pero 
lo conformaremos los 20 de la 
candidatura y el Comité Ejecuti
vo del partido, vamos a necesi
tar del buen juicio de todos ellos».

Mensaje a sus compañeros 
de partido

Manuel Barrajón ha dado un 
mensaje a sus compañeros de 
partido tras las pasadas eleccio
nes y es « que la ilusión con que 
han trabajado no se puede per
der, cuando se cree en un pro
yecto y en unos objetivos no hay 
que perder la ilusión, se trabaja 
desde otra posición y en otras 
elecciones se puede recuperar el 
trecho ahora perdido».

Por otro lado, para Barrajón 
es importante que IU recupere 
el electorado que también ha 
perdido en estas elecciones «por
que es una fuerza que necesita
remos en Daimiel en la región y 
en España».

X ANIVERSARIO SOBRE LA CONVENCION'OS LOS OERECHOS DEL NInO.
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ĵ

1 l

m
 

en 
tn

^ HaZTE SOCIO

4Í

•^I

TODOS LOS NI NOS TIENEN DERECHO A LA VIDA.
A LA ALIMENTACION, AL DESARROLLO Y A LA SUPERVIVENCIA.

Para ser socio de Unicef envíe esta solicitud por correo 
al Apdo. 51100-28080 Madrid.

Nombre:

COLaBOBA COS UNICEF
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Dirección:

Tel.:____  
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____ C.P:______

Año de Nacimiento:

Quiero hacerme socio de Unicef con una cuota:
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Ctoto voiuníoffo. Medio ocí socio y oño. 12 COO píos.
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Ô

i"

Plas

unicef#t i i’

M.C.D.2022



1 o Jueves, 17 de Junio de 1999

La
 Tr

ib
un

a

En mayo hubo un notable 
descenso del paro masculino y 
subió ligeramente el femenino 
en Manzanares

En la localidad hay 313 hombres parados y 569 mujeres desempleadas

El paro descendió un 4'02 por 
ciento respecto al mes de abril
El descenso del desempleo producido en el mes de mayo en 
Manzanares ha dejado a esta localidad con 882 parados, 
un 4,02 % menos que los registrados a finales de abril. 
Según los datos publicados por el INEM, del total de 
desempleados que hay en esta ciudad, 313 son hombres y 
569 mujeres.

La Tribuna

En mayo hubo un notable 
descenso del paro masculino y 
subió ligeramente el femenino.

Por sectores laborales, la 
construcción fue el sector que 
más empleo generó, al reducir 
el número de parados en veinte, 
seguido de quienes buscan su 
primer empleo, que se redujo en 
catorce.

Sector servicios
En el sector servicios hubo una 

leve reducción de cuatro perso
nas, la agricultura se mantuvo igual 
y la industria subió en tan sólo 
una. En total, los 882 parados se 
distribuyen entre los 394 de los 
servicios, 169 sin empleo ante

rior, 151 en industria, 127 de la 
construcción y 41 en la agricul
tura.

En el conjunto de la comarca 
a la que atiende la oficina de 
empleo de Manzanares, que 
además de esta población inclu
ye a Membrilla, Arenas, Villarta, 
Las Labores y Llanos, el paro 
bajó un 3,58 %, reduciéndose en 
valores absolutos en cincuenta 
personas. En el total de la co
marca es el sector servicios el 
de más paro con 539 demandan
tes de empleo, seguido de quie
nes buscan su primer empleo, con 
261. En la construcción hay 237 
parados, en la industria 213 y en 
la agricultura 94. En el total de 
la comarca hay 1.344 personas 
que buscan trabajo.

«o
 

Sí 
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k^Um 41 41
Wría 151 150
Consírücción 127 147
Sem 394 398
Sin empleo anterior 169 183
7074L 882 919

Así está el empleo por sectores en Manzanares. D REBATO

El Ayuntamiento convoca cuatro 
plazas de monitores de consumo

La Tribuna aspirantes.

El Ayuntamiento de 
Manzanares ha convocado cua
tro plazas de monitores para los 
talleres que se impartirán en la 
Escuela de Verano de la OMIC, 
dirigida aniños de 10 a 14 años. 
Para los talleres de formación 
sobre el Euro, medio ambiente y 
publicidad se requiere a tres 
diplomados en Magisterio y para 
el taller de «Cómic-Consumo» 
a un Especialista en Artes y 
Oficios o un titulado en Bachi
ller Superior Artístico.

Los interesados en ocupar 
estas plazas deben presentar sus 
instancias y documentación en 
el Ayuntamiento antes de que 
finalice esta semana. Deberán 
ser españoles, mayores de edad 
y no haber sido separados me
diante expediente disciplinario del 
servicio al Estado, Comunidades 
Autónomas o Administración 
Local, ni hallarse inhabilitados 
para el desempeño de las fun
ciones públicas, según informan 
las bases de la convocatoria en

Proceso selectivo
Una comisión de selección 

formada por el alcalde o conce
jal en quien delegue, el secreta
rio del Ayuntamiento, un concejal 
y la responsable de la OMIC 
realizará el proceso selectivo en 
el que se valorará la titulación 
académica, la formación median
te otros cursos acreditados y la 
experiencia profesional. Según 
los puntos obtenidos por los as
pirantes se creará una bolsa de 
trabajo para realizar la contra
tación. En caso de tener que 
realizar otro contrato más, se 
acudirá a la citada bolsa. Los 
contratados tendrán la conside
ración de personal laboral tem
poral en la modalidad de contra
to por obra o servicio, con una 
duración prevista del contrato de 
dos meses, con jornadadiariade 
2 horas de 11 a 13 h. Sus retri
buciones brutas por todos los 
conceptos serán de 64.779 ptas 
para los diplomados y de 56.220 Ayuntamiento de Manzanares.

î
<

HYUffTBMCNTb P^

El "Azuer" 
oferta para el 
próximo curso 
ciclos de grado 
medio y superior

La Tribuna

El instituto de Enseñanzas 
Medias "Azuer", superadas 
durantes el curso que ahora 
termina algunas dificultades 
para adaptarse y saltar con 
holgura los listones derivados de 
la implantación de la ESO, ofera 
para el próximo curso un ciclo 
más de grado medio de electri
cidad y dos de grado superior, 
además de bachillerato de cien
cias y tecnológico.

Según el director del centro, 
Juan Rafael Gómez Cornejo, el 
enfoque de los ciclos o familias 
profesionales es más o menos 
el mismo que tenían en Forma
ción Profesional, variando la 
estructura en cuanto a asigna
turas y duración, ya que en los 
ciclos formativos sólo se estu
dian asignaturas específicas y 
laduración se computa por horas 
en vez de por años, incluyendo 
el período de prácticas en em
presas.

Acabadas seis nuevas 
aulas

En relación con el curso que 
termina mañana, viernes, tras 
un último trimestre agotador por 
los muchos exámenes que se 
acumulan al final del curso, 
Gómez Cornejo señala que se 
ha desarrollado con notable éxito, 
teniendo en cuenta los proble
mas derivados "del excesivo 
número de alumnos con el que 
han contado", porque aunque ya 
están acabadas las seis nuevas 
aulas, aún están pendientes de 
su entrega por parte de la Di
rección Provincial.

Según Cornejo el curso en 
el que han encontrado más di
ficultades ha sido segundo de 
ESO, un problema que lejos de 
ser privativo del instituto 
manzanareño se ha podido de
tectaren todos los institutos en 
los que se ha implantado el nuevo 
sistema educativo y que se debe 
a la obligatoriedad de aprobar 
todas las asignaturas o no pa
sar de dos con notas insuficien
tes para pasar al curso siguien
te. Con estos criterios "no se 
alcanzan los objetivos de la 
forma deseable", matiza Corne
jo, director del centro.

Grados formativos y 
Formación Profesional

El director del centro, Juan 
Rafael Gómez Corhejo añade 
que durante este año han co
existido en dicho instituto la For
mación Profesional anterior, es 
decir los estudios que hasta 
ahora implantados y los ciclos 
formativos de grado medio y 
primer curso de bachillerato.
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Crónica política

El estado de la cuestión
BERTA 
FERNANDEZ E

l ministro y portavoz del Gobierno, José 
Piqué, podrá decirlo más alto, pero no 
más claro: si Pujol decide soltar ama
rras y retirar su apoyo a los Presupuestos Ge

nerales del Estado para el año 2000, Aznar 
podría convocar elecciones generales en oc
tubre y hacerlas coincidir con las autómicas 
catalanas, que es lo último que desea el pre
sidente de la Generalitat de Cataluña, con
vencido de que le perjudicaría notablemen
te, y bastantes problemas tiene ya con el so
cialista Maragall como contrincante que 
amenza con poner fin a su hegemonía, sobre 
todo después de los espectaculares resulta
dos obtenidos en el ámbito municipal por el 
PSC el pasado domingo y el castigo infligi
do a CiU. José María Aznar quiere culminar 
la legislatura y disolver las Cortes con los Pre
supuestos del 2000 aprobados, para lo cual 
es imprescindible que CiU siga respaldando 
al Ejecutivo en el Congreso de los Diputa
dos. Pero ante la proximidad de las eleccio
nes autonómicas catalanas, hay en la coali
ción que lidera Pujol quienes son partidarios 
de ir marcando distancias con el Ejecutivo 
popular, subrayar lo positivo que ha hecho el 
Gobierno gracias al apoyo y a la influencia 
positiva de los nacionalistas catalanes, pero 
al mismo endurecer el discurso con críticas 
a determinadas actitudes y contra algunos 
ministros. De ahí que se espere con cierta 
expectación la intervención del portavoz de 
CiU en el Congreso, José López de Lerma, 
en el debate sobre el estado de la nación que 
se celebrará la semana próxima. Forma y 
contenido serán analizados con lupa, si bien 
Aznar tratará por todos los medios de limar 
asperezas y apagar los ecos que aún quedan

de las cosas dichas durante la campaña elec
toral. Lo mismo que con el PNV que también 
ha sufrido un revés en las urnas, aunque en 
este caso recomponer las relaciones no será 
tan fácil, con los pactos por delante y las ne
gociaciones con ETA como telón de fondo. 
Un debate, por otra parte, en el que la aten
ción estará centrada en el «duelo» Aznar-Al
munia. Aznar subirá a la tribuna dispuesto a 
hacer balance de los tres años Gobierno con la 
tranquilidad de quien no tiene grandes proble
mas y sí logros importantes en el haber. Inclu
so podrá repetir a los socialistas que en este 
tiempo se ha entrevistado y ha debatido con 
tres dirigentes distintos (González, Almunia, 
Borrell y ahora otra vez con Almunia) y que 
carecen de lider y de proyecto político. Joa
quín Almunia, por su parte, con más tablas que 
Borrell, no es fácil que pierda los nervios. 
Además, el secretario general del PSOE está 
crecido con los resultados obtenidos por su 
partido en el 13-J. Los socialistas anuncian 
propuestas de futuro que, aseguran, sorpren
derán al auditorio. Por cierto, los populares 
no han ahorrado críticas ante la ausencia ayer 
de Almunia en la comparecencia de Aznar en 
el pleno del Congreso para informar sobre la 
cumbre europea celebrada en Colonia a prin
cipios de este mes. Estaba en Bruselas en una 
reunión del Partido Socialista Europeo. Los 
socialistas restaron importancia al tema y Luis 
Martínez Noval acusó a su vez al Gobierno de 
estar invirtiendo la lógica democrática, por
que esta sesión informativa debería haberse 
celebrado inmediatamente después de la cum
bre y no ahora, a toro pasado de las eleccio
nes. Y no le falta razón, pero así y todo, Al
munia debería haber estado presente.

S II  ̂1
JAVIER 

ARZALLUZ,
presidente del 

PNV: «Es perfec
tamente posible 
un pacto con EH 
y PSE».

JORDI 
PUJOL, presi
dente de la
Generalitat: «Mantendré el apoyo al 
gobierno de Aznar, porque la gente 
quiere que alguien frene al PP».

JAIME MA
YOR OREJA,

ministro de Inte
rior: «No hay ata
jos en la normaliza
ción del País Vas
co».

JOAQUIN 
ALMUNIA,

secretario gene
ral del PSOE: «No se puede improvi
sar en seis meses un candidato a la
presidencia del gobierno».

PAVLE,Patriarca de la Iglesia Or
todoxa serbia: «Pido a Milosevic y a 
su gobierno que presenten la dimisión 
en interés del pueblo y de su salvación».

Fosas
JACINTO PEREZ IRIARTE
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l odio no tiene ideología. Es probable 
que el crimen tampoco la tenga, aun 
que sobre ello tengo algunas dudas. Pero 
sí sé que cualquier ideología fundamentada 

en los derechos humanos exige el combate 
del crimen organizado y serializado que mues
tras las fosas comunes y las colecciones de 
cadáveres torturados y quemados en las ca
sas kosovares. No hay sistema argumental po

sible que pueda ni justificar, ni comprender ni 
explicar semejante cosa. El ridículo represen
tado aquí y allá por algunos intelectuales y 
líderes sociales que han protegido indirecta- 
mente a Milosevic es como una mueca san
grienta, como si los muertos hicieran sonar 
juntos sus carcajadas en el momento de abrir 
la tapa de sus fosas. No sé cuál es la ideología 
de Milosevic, pero sí sé cuál no es.

ANTONIO 
TAPIES,

escultor y pin
tor: «Siempre me 
he sentido poeta a 
mi manera».

LUIS MI
LLA, jugador del 
Valencia: «En el 
Real Madrid hay 
demasiados ex
tranjeros».

JOSE MARIA MUGICA,
portavoz de la Organización de Con

sumidores y Usuarios (OCU): «Sólo 
Coca-Cola puede informar del proble
ma con completa claridad».

ANTONIO 
GUERRA

At7íillus, ¿Marcha atrás?
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J
avier Arzallus no es el mismo. Sus col 
millos de lobo de la estepa que se co 
mía vivos a los españolistas del PP y el 
PSOE, se han tornado de pronto en una piel 

de cordero que quiere pactar con los so
cialistas dejando a Euskal Herritarrok dentro 
del redil.

Los motivos de tan milagrosa transfor
mación es que al PNV y a su gran pope no 
les han salido las cosas como pensaban. El 
mapa electoral que han dejado las últimas 
elecciones no permite la gran operación 
ultranacionalista con la excusa legal de la 
Asamblea de Municipios, que es el último 
invento de ETA y su mentor Otegi.

El pueblo vasco ha demostrado, una vez 
más, que no está por aventuras

independentistas ni nada que se le parez
ca. Lo que significa el pacto de Estella con 
todas sus consecuencias pretende llevarlo 
ahora el señor Arzallus con el apoyo del 
PSOE. Es la hora de que los socialistas de
muestren coherencia con el rechazo que 
siempre han demostrado hacia este pacto 
de Estella.

El presidente del PNV no ha olvidado 
de amenazar, sin ningún tipo de escrúpu
los, sobre las «peligrosas consecuencias» 
que supondría un pacto entre populares y 
socialistas.

Tenga o no información concreta y pri
vilegiada de los etarras sobre estas «con
secuencias peligrosas», la actitud de 
Arzallus encierra toda la miseria de un

chantaje antidemocrático. ¿Por qué el PP 
y el PSOE no pueden unir sus votos y sí 
PNV, EA, EH y todo el abertzalismo vio
lento que lo desee? Así, lo que en princi
pio parecía en Arzallus un cambio con la 
aceptación tolerante del resultado de las 
urnas, termina siendo una amenaza sin 
precedentes en un Estado de Derecho y en 
el funcionamiento interno de toda demo
cracia. ¿A qué «peligrosas consecuencias» 
se refiere el señor Arzallus?. ¿Tal vez tie
ne prevista una escalada criminal de la vio
lencia pactada con sus nuevos socios 
proetarras en caso de no aceptarse las pro
puestas que el presidente del PNV impo
ne?.
PP y PSOE tienen la palabra.
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Ha muerto La Niña
CARMEN FERRERAS

N
o hay sonidos de guitarra en la madrugá 
por los pueblos de mi Andalucía. Los 
campanilleros han enmudecido. Sólo 
esquilas de viático rompen el silencio. El 

bronce de las campanas tiñe su dolor. Se ha 
ido doña Dolores Jiménez Alcántara. Con tan 
sólo 90 primaveras ha muerto La Niña de la 
Puebla. De luto pa los restos se visten las 
guajiras y los cantes de ida y vuelta y las 
serranas y las colombianas. Los campanilleros 
lucen crespones negros. En la Puebla de 
Cazalla, en el malagueño barrio de Arroyo 
de los Angeles, en toda Andalucía y en Es
paña toda se llora la desaparición de quien 
ha sido una de las referencias fundamenta
les del flamenco, uno de sus pilares básicos. 
Ya están las tres niñas del cante en el cielo 
haciendo compañía a Marchena y a Pinto, a 
Caracol y a Farina, a Chacón y a Porrina. La 
Niña de los Peines, La Niña de Antequera y 
la Niña de la Puebla. Andalucía es así, hace 
eternamente niñas, aún en su ancianidad, a 
quienes quiere y admira, a quienes son su 
blasón canoro, a quienes fueron gloria en la 
tierra y ahora están en la gloria del cielo. La 
muerte de esta Niña de voz cristalina, eter
namente joven, nos ha sorprendido a todos, 
despertando de su letargo aquellos recuer
dos que pasan por el pentagrama de cientos 
de cantes y el microsurco de cientos de dis
cos de negra ebonita que fueron los más so
licitados en la radio de los discos dedicados. 

Curas
RAMON PASTRANA

Q
ué tiene la localidad alcarreña de 
Campillo de Dueñas que no ten 
gan otros pueblos dé España para 
ya tanta vocación religiosa entre 

sus parroquianos?. Quien sabe, pero lo 
cierto es que las estadísticas de la Igle
sia católica indican que uno de cada sie
te habitantes termina en el seminario y

la radio de aquella España recién salida de 
una guerra fraticida, y aún después, durante 
muchas décadas, cuando la radio era sobre 
todo música y sólo las radionovelas y los con
cursos le quitaban su primacía. Con la Niña 
de la Puebla, nacida un 28 de julio de 1908, 
se va buena parte de la historia de España. 
La historia de la copla y el cante bueno, con 
esa hondura infinita que sale de adentro de 
la sangre. La guitarra tiembla asustada, por 
su boca abierta se le escapa el alma, ella que, 
en brazos de tantos, ha sido la fiel compañe
ra de una voz única, aún con 90 años. La Niña 
de la Puebla se ha ido como los grandes, 
cantando, mientras recibía un homenaje en 
Huelva, a escasos días de recibir la Medalla 
de oro al Mérito de las Bellas Artes, conce
dida por el Gobierno y que doña Dolores se 
tenía bien merecida. Un último galardón en 
la España de los honores póstumos y póstu
mos reconocimientos. Un último verso en 
su adiós, que un gaditano inmortal, Peman, 
dedicara a la memoria de un inmortal jerezano, 
Antonio Chacón, y que hoy es válido para 
despedir a la Niña de la Puebla: «No sé si es 
copla gitana o es refrán español el que nos 
dice que el sol si hoy se va, vuelve mañana... 
Tiene razón el refrán. Hay mil cosas que se 
van, y como se van volvieron. Pero hay cosas 
que se fueron y que ya no volverán...». Des
cansa en paz Niña.

se ordena sacerdote. No son muchos en 
el pueblo, 143 según el último censo, pero 
no cabe duda de que la Conferencia 
Episcopal y hasta el mismísimo Vatica
no, deberían brindar un homenaje a esta 
pequeña localidad, cuna de curas en unos 
tiempos en los que la vocación sacerdo
tal es mas bien escasa.

Con la iglesia hemos 
topado

MARIO MOLINOS

E
l Santo Sínodo de la Iglesia ortodoxa ha dado el 
primer paso claro contra el presidente serbio, 
Slobodan Milosevic, al pedir al gobierno su di
misión en pleno, para favorecer la «recuperación y sal

vación» de Yugoslavia. Hace ya tiempo, sin embargo, 
que la Iglesia ortodoxa, desde Belgrado, había tratado 
de frenar los excesos de Milosevic. Cuando se firma
ron los acuerdos de Dayton, los responsables de la Iglesia 
ortodoxa se pusieron del lado de la paz y, en 1996, 
apoyaron y fomentaron las manifestaciones en las calles, 
que defendían la democracia y que forzaron a Milosevic 
a reconocer los logros de la oposición en las eleccio
nes locales. El jefe de la Iglesia ortodoxa serbia, el pa
triarca Pavle, ha sido partidario, durante muchos años, 
de la moderación en Kosovo, sin dejar de defender el 
valor del suelo kosovar para la historia de Serbia. La 
influencia de esta Iglesia se ha visto reforzada en los 
últimos años en Yugoslavia, a medida que se recupe
raba el fervor religioso del pueblo serbio. Ahora, abo
ga por un cambio en los responsables políticos del país, 
en favor de líderes que sean «aceptados en casa y en el 
extranjero». Dice también que los numerosos proble
mas internos y el aislamiento del país en la escena 
internacional no pueden ser resueltos con Milosevic al 
frente de Yugoslavia. ¿Qué efecto causarán estas afir
maciones entre la población, creyente en su mayoría, 
de Yugoslavia? De momento, los líderes de la oposi
ción política, desde la Alianza para el Cambio al Par
tido Democrático, ven con buenos ojos esta postura, 
seria y clara, de la Iglesia porque, dada su fuerza entre 
la población, su posición podría hacer más que ningún 
partido político para alcanzar un consenso de cara a 
una próxima dimisión de Milosevic. Mientras, el de
rrocado presidente serbio, dedicado en los últimos días 
a ir de ciudad en ciudad colocando primeras piedras 
para la reconstrucción del país, ha reaccionado a los 
últimos desafíos de la Iglesia y de los partidos de la 
oposición con discursos confusos. Por un lado, habla 
de la necesidad de corregir la imagen de Yugoslavia 
en el mundo y, por otro, se dedica a colocar medallas 
a quienes han sido, como él, acusados de crímenes contra 
la humanidad, la flor y nata de una federación que ha 
perdido cuatro de sus repúblicas en tres guerras desde 
que Milosevic llegara al poder.

La chispa de la vida
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stamos cayendo un poco en la neu 
rosis y a este paso no vamos a poder 
comer nada con la tranquilidad ne
cesaria. Un producto tan cotidiano e ino

cente como el pollo se convierte por arte 
de birlibirloque en algo sobre lo que hay 
que reflexionar antes de Hevárselo a la boca, 
y ahora nos vienen con que la Coca Cola 
también merece la cuarentena antes de 
disfrutar de ella. Las alitas de pollo, tan 
españolas, o las pechugas villaroy, tan fran
cesas, resulta que son sospechosas si se 
llevan a la mesa, y por mucho que las au
toridades sanitarias hayan afirmado y re
afirmado que están controlados los kilos 
que han llegado de Bélgica, y que las aves 
españolas gozan de estupenda salud, resulta 
que ha habido quien ha hablado de «pollos 
peligrosos» y ha provocado que se nos hayan 
puesto los pelos como escarpias. El resul
tado ha sido que el treinta por ciento de la 
carne de pollo ha quedado sin comprado
res que la lleven a su casa. La Coca Cola, 

que ha sobrevivido a toda clase de campa
ñas en sus cien años de existencia, inclui
da aquella en la que fue acusada de conte
ner cocaína, atraviesa un momento crítico 
con la intoxicación de cien personas en 
Bélgica. Los fabricantes se han apresura
do a incluir grandes páginas de publicidad 
afirmando que no hay que temer nada den
tro de España porque la Coca Cola se ela
bora y embotella en nuestro país, pero los 
hechos se torcieron a primera hora de la 
tarde del miércoles al llegar la noticia de 
que había sido detectada por tierras de 
Zamora una partida procedente de Bélgi
ca. De ahí a que cundiera la alarma gene
ralizada respecto a la popular bebida no 
había más que un paso, y al igual que lo 
que ha ocurrido con los pollos hace unos 
días, vamos a ver que los españoles se van 
a tentar la ropa antes de consumir el re
fresco que se anuncia como la chispa de la 
vida. Lo ocurrido demuestra que los con
troles sanitarios en algunos países de la

Unión Europea no son todo lo estrictos que 
deberían ser, pero también demuestra que 
es fácil tañer las campanas de alarma sin 
suficiente motivo. Aunque, por otra parte, 
habría que decir que si estos problemas 
hubieran tenido lugar en España, Portugal 
o Grecia, ya habrían salido los «grandes», 
los de siempre, poniendo en solfa los há
bitos y la cultura mediterránea, como de 
costumbre. En Bélgica ha caído el gobier
no porque efectivamente existían motivos 
de preocupación para sus consumidores; 
pero fuera de ese país, hay que plantearse 
las cosas con más serenidad de la que se ha 
hecho. Habrá que tomar ciertas precaucio
nes a la hora del ir al mercado o al super, 
pero sin exagerar. Es cierto que desde la 
UE se deben tomar medidas más eficaces 
y que hay que quitar rápidamente de en 
medio determinados lotes de cocacola y los 
pollos que procedan de granjas belgas. Pero 
eso es todo. No sería lógico que entrára
mos en una especie de histeria colectiva.
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Ante el ''fracaso" del PP en la resión, según el presidente regional del PP

Agustm Conde pondrá su 
cargo a disposición de Arenas
El presidente del PP en 
Castilla-La Mancha, 
Agustín Conde, confirmó 
ayer que, la próxima sema
na, pondrá su cargo a dispo
sición del secretario gene
ral del partido, Javier Are
nas, ante el «fracaso» de los 
resultados obtenidos por los 
«populares» en esta comu
nidad.

La Tribuna

Conde hizo estas declaracio
nes a los periodistas al término 
del Comité Ejecutivo Regional 
del PP celebrado ayer en Toledo, 
desde las 10,00 hasta las 14,00 
horas, para analizar las causas 
que han llevado al PP a perder 
cuatro de las cinco Diputacio
nes que gobernaba, tres de las 
alcaldías más importantes de la 
región (Albacete, Talavera y 
Cuenca) y un escaño en el Par
lamento regional.

El responsable regional del 
PP y reciente candidato de este 
partido a la presidencia de 
Castilla-La Mancha indicó que 
la valoración realizada por el 
Partido Popular de los resulta
dos del 13 de junio es «muy 
negativa, ya que los resultados 
logrados no nos satisfacen en 
absoluto», por lo que se han 
planteado la necesidad de em
pezar adiseñarunapolítica «para 
el futuro» de este partido.

Preguntado si se siente res
ponsable de los resultados. 
Conde manifestó que «yo siem
pre creo que en esta vida hay que 
actuar con una enorme dignidad 
personal y, con independencia 
de dónde pueden estar los erro
res, quien asume el primer puesto 
para lo bueno, lo tiene que asu
mir también para lo malo».

«Eso es lo que implica ser una 
persona digna y recta en esta 
vida», apostilló Conde, quien 
agregó que «yo, por encima de 
la política, me considero una 
persona que tiene 34 años y, si 
Dios quiere mucha vida por de
lante, y desde luego no voy a 
torcer la línea de la dignidad de 
mi vida por una acontecimien
to como éste».

Sobre cuál será su decisión 
si Javier Arenas le pide que con
tinúe al frente del PP en Castilla- 
La Mancha, Conde se limitó a 
decir que, «aún en ese supues
to, tendré que tomar mi propia 
decisión personal».

Anteriormente, en un rece
so del Comité Regional, el por
tavoz regional del Partido Po-

El Comité Ejecutivo Regional del PP se reunió ayer en Toledo.
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Conde señaló que la valoración realizada por el Partido Popular 
de los resultados del 13 de junio es «muy negativa, ya que los 

resultados logrados no nos satisfacen en absoluto»
pular, Miguel Angel Monserrat, 
declaró a los periodistas que en 
dicho órgano «no se ha cuestio
nado el liderazgo de Agustín 
Conde», sino que por el contra
rio «se le están dando todos los 
apoyos» y su renuncia «es una 
cuestión personal de él».

Muchos cambios 
estructurales

«Estamos convencidos -agre
gó- de que hay que hacer mu
chos cambios estructurales den
tro de la organización del parti
do, pero en ningún caso hemos 
planteado que tengamos que 
buscar un nuevo líder».

Sobre la posibilidad de cele
brar un congreso extraordinario, 
Monserrat indicó que «sería ri
dículo» plantear un congreso de 
este tipo, que como muy pronto 
se celebraría en septiembre, 
cuando para ese mes ya está con
vocado el congreso ordinario, y 
negó que en el Comité Ejecuti
vo Nacional celebrado ayer en 
Madrid se plantease la sucesión 

o cese de ningún dirigente del 
PP en Castilla-La Mancha.

Preguntado por las causas que 
han podido originar la «debacle» 
electoral del PP, el portavoz 
«popular» indicó que, es eviden
te, que «el señor Bono ha obte
nido los resultados de las elec
ciones de 1995 más la deserción 
de Izquierda Unida, mientras que 
el PP ha bajado en el porcentaje 
y en el número de votos reales 
que tenía».

A juicio de Monserrat, me
rece un análisis en profundidad 
conocer por qué el candidato 
socialista, José Bono, ha gana
do «por mayoría aplastante» las 
elecciones autonómicas, «el 
mismo día y a la misma hora que 
el Partido Popular ganó las elec
ciones europeas en esta región, 
por una diferencia sensible».

El portavoz regional del PP 
subrayó que el hecho de que fuera 
la primera vez que Castilla-La 
Mancha se enfrentaba a unas 
elecciones gobernando el PP en 
el Gobierno de la Nación «pen
sábamos que podía beneficiar a 

nuestro partido y eso quizá ha 
servido también para que los 
electores hagan una mayor dis
criminación entre las europeas 
y el resto de las elecciones».

En cuanto a la incidencia que 
el «caso Tomey» ha podido te
ner en la pérdida de la primacía 
del PP en Guadalajara, tradicio
nal feudo del PP, cuya Diputa
ción siempre ha gobernado este 
partido, Monserrat resaltó que 
las dos sentencias judiciales que 
afectaban al senador y hasta 
ahora presidente de la corpora
ción alcarreña «han sido 
absolutorias» y, además, «el 
señor Tomey no era candidato 
a nada».

En cuanto a Albacete, prime
ra ciudad de la región en habi
tantes y cuya alcaldía ha perdi
do del PP en favor de los socia
listas, el portavoz «popular» 
admitió que la división interna 
del partido en esta provincia 
«puede haber sido uno de los 
factores y entendemos que te
nemos que entonar el ‘mea 
culpa’, pero no el único».

Molina cree que 
sería bueno que
IU se sumara a la 
mayoría 
progresista

Efe/Toledo

El presidente de Izquierda de 
Castilla-La Mancha-Nueva Iz
quierda (ICAM-NI), José 
Molina, manifestó ayer su sa
tisfacción por los buenos resul
tados electorales que ha conse
guido la coalición de la que for
maba parte, PSOE-Progresistas, 
y añadió que su deseo es que Iz
quierda Unida (IU) se sume a esta 
mayoría de progreso.

Molina compareció ayer en 
Toledo en una rueda de prensa, 
acompañado del secretario ge
neral de ICAM, Pedro Pablo 
Novillo, y de Juan José González, 
que iba en la lista del PSOE- 
Progresistas al Ayuntamiento de 
Toledo, para analizar los resul
tados electorales, que fue el prin
cipal asunto tratado en la ejecu
tiva regional.

Para el presidente de ICAM, 
el principal objetivo, que era 
conseguir que hubiera en la 
mayoría de las instituciones un 
gobierno de progreso, se ha cum
plido, y añadió que tras estos 
resultados sería bueno que IU se 
sumara a esta mayoría allí don
de sea necesario un pacto para 
formar un gobierno progresista.

Los responsables de Izquierda 
de Castilla-La Mancha conside
ran que los electores han visto 
la unidad de la izquierda y por 
eso han optado por ese proyec
to, al tiempo que han hecho un 
llamamiento para que el conju nto 
de las fuerzas de izquierda se 
unan y que «IU ponga las velas 
en la dirección que piden los 
electores».

Exito de la coalición
Ajuicio de Molina, el éxito 

conseguido por la coalición 
PSOE-Progresistas se ha debi
do a que ha sabido hacer un dis
curso adaptado a los anhelos de 
los ciudadanos, centrado en 
Castilla-La Mancha y aportan
do soluciones a sus problemas, 
mientras que «otros optaron por 
otro tipo de discurso, si es que 
lo tienen aparte de la calumnia».

También ha influido en estos 
resultados, dijo, que PSOE-Pro
gresistas presentaba unos «bue
nos candidatos, a la cabeza de 
los cuales está José Bono» y a 
que la historia reciente es el aval 
de cada uno.

En cuanto a la próxima for
mación del gobierno regional, 
Molina señaló que le corresponde 
al presidente «y él lo tiene que 
nombrar», aunque precisó que 
en «Izquierda de Castilla-La 
Mancha hay personas capaces de 
estar en el Gobierno».Explicó 
que el acuerdo al que llegaron 
el PSOE e ICAM no terminó el 
13 de junio con las elecciones, 
sino que lo es para gobernar de 
forma estable y conjunta.
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Sesún anunció ayer el consejero Portavoz, Emiliano García-Pase

Moderación y consenso, claves del 
Gobierno de la próxima legislatura

Efe/Toledo

La defensa de los intereses 
de Castilla-La Mancha desde la 
moderación, el diálogo y el con
senso entre administraciones 
será el principal compromiso del 
Gobierno regional en los próxi
mos cuatro años, donde las ins
tituciones autonómicas deben 
llevar la iniciativa política en la 
Comunidad.

Así lo aseguró ayer el Por
tavoz del Elecutivo en funcio
nes, Emiliano García-Pago, que 
compareció en rueda de prensa 
para informar de la reunión man
tenida ayer por el Consejo de 
Gobierno, la primera tras las 
elecciones del 13-J y dedicada 
principalmente a analizar el re
sultado de los comicios, que 
otorgaron al presidente José 
Bono su quinta mayoría abso
luta en la región.

El Portavoz señaló que las 
elecciones han servido para re
forzar el espacio autonómico de 
Castilla-La Mancha y de sus 
instituciones «porque los ciuda
danos han acudido a las urnas 
sabiendo que lo más importan
te de lo que estaba en juego era 
precisamente la Comunidad 
Autónoma».

Además de subrayar el alto 
nivel de participación en lajor- 
nada electoral del pasado domin
go, García-Pago destacó la es
pecial satisfacción del Gobier
no por el hecho de que la candi
datura encabezada por José Bono 
haya sido la más votada, no sólo 
en Castilla-La Mancha, sino 
desde el punto de vista porcen-

Rafael Ansón ratifica que se 
querellará contra José Bono

El Ayuntamiento de Albacete se 
personará en el caso Fernández

Efe/Madrid

Rafael Ansón ratificó ayer 
que presentará una querel la con
tra el presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, y afirmó 
que este dirigente socialista 
«miente» al decir que él estuvo 
dos veces en su despacho para 
pedirle dinero. En declaracio
nes a Efe, precisó que «desde 
la aparición del diario La Ra
zón en noviembre de 1998, 
Rafael Ansón no ha estado nun
ca en el despacho del señor 
Bono; por tanto, miente y sabe 
que miente cuando dice que el 
señor Ansón estuvo dos veces 
en su despacho para pedirle di
nero y que tuvo que echarle».

«Desde la aparición del dia
rio La Razón, Rafael Ansón no 
ha estado personalmente ni ha 
hablado por teléfono con el se
ñor Bono; por lo tanto, miente
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Emiliano García-Page, consejero Portavoz.

tual en el conjunto del país.
De cara a la legislatura que 

ahora comienza, el Gobierno 
regional revalidará su compro
miso de diálogo y búsqueda del 
consenso tanto hacia la adminis
tración central como hacia las 
instituciones locales, según el 
Portavoz quien considera que la 
Administración regional debe 
llevar el protagonismo y la ini
ciativa política en la Comunidad 
Autónoma.

En este sentido, auguró una 
mayor sintonía con las diputa
ciones provinciales -el PSOE ha 

y sabe que miente cuando dice 
que tiene grabadas conversacio
nes en las que el Sr. Ansón le 
pide dinero para tener ‘buena 
prensa’», señaló. Ansón aña
dió que «si fuera verdad lo que 
dice el señor Bono, debería 
haber acudido inmediatamen
te al Juzgado y denunciar al 
señor Ansón por intento de so
borno o chantaje».

Rafael Ansón informó de que 
«el despacho del profesor Gon
zalo Rodríguez Mourullo está 
ultimando la presentación de la 
correspondiente querella por 
calumnias y demanda por da
ños y perjuicios graves».

«Es el juez quien debe deci
dir sobre la veracidad o false
dad de las afirmaciones del se
ñor Bono, quien deberá demos
trar en el Juzgado, y no en los 
medios de comunicación social, 
que tiene pruebas suficientes 
que avalan sus afirmaciones». 

recuperado las de Albacete, 
Ciudad Real y Cuenca, mientras 
que la de Guadalajara depende 
de un eventual pacto con IU- y 
dijo que el objetivo será propi
ciar una mayor coordinación de 
estas instituciones con las polí
ticas autonómicas.

No obstante, destacó que el 
debate sobre la relación entre 
Administración regional y las 
Diputaciones -uno de los aspec
tos que más enfrentamientos 
causaron entre el Gobierno re
gional y el PP en la pasada le
gislatura- deberá abrirse cuan

Efe/Albacete

La Audiencia Provincial de 
Albacete ha admitido el recur
so interpuesto por el Ayunta
miento contra un auto del juz
gado de instrucción por el que 
se le denegaba personarse como 
perjudicado en el denominado 
«caso Fernández», en el que el 
concejal de Urbanismo, Agustín 
Fernández, está imputado por 
un presunto delito de trato de 
favor.

Según un auto dado a cono
cer ayer y al que tuvo acceso 
Efe, «la Sala acuerda estimar 
el recurso de queja interpuesto 
por la representación del ayun
tamiento de Albacete, contrae! 
auto de 30 de abril de este año, 
renovar dicha resolución y te
ner por personado como perju
dicado al Ayuntamiento de esta 
ciudad, con declaración de las 

do se constituyan las corpora
ciones, previsiblemente hacia 
principios del mes de agosto.

Preguntado sobre la relación 
de la Junta con el Ayuntamien
to de Toledo -que será goberna
do por el PP- García-Page recor
dó que quienes han provocado 
el enfrentamiento entre las ins
tituciones son los que finalmente 
han salido perdiendo en las elec
ciones «ya que la discrepancia 
organizada no tiene ningún sen
tido», por lo que auguró una 
legislatura moderada en este 
sentido.Respecto a las especu
laciones sobre un posible «sal
to» del presidente José Bono al 
escenario político nacional, el 
consejero Portavoz reiteró que 
su compromiso estácon Castilla- 
La Mancha «y no existe nove
dad alguna en sus planteamien
tos».

Tras las elecciones de junio, 
García-Page cree que los parti
dos deben abordar una reflexión 
interna sobre la forma de afron
tar los procesos políticos porque 
«si hay algo que se ha demos
trado totalmente inútil y estéril 
es la estrategia de la calumnia y 
la difamación», en alusión a los 
casos más polémicos que han 
salpicado la pasada campaña 
electoral.

A su juicio la estrategia pre
concebida del ataques hacia la 
Junta y hacia el presidente de 
Castilla-La Mancha ha sido el 
principal error del PP, cuyos 
dirigentes deberían, a su juicio, 
«buscar a partir de ahora más el 
entendimiento que el enfrenta
miento sistemático».

costas de oficio».
Los razonamientos jurídicos 

del auto indican que las alega
ciones presentadas por el Ayun
tamiento «procede acogerías si 
la realidad de lo sucedido pone 
de manifiesto que el Ayunta
miento se considera perjudicado 
en las diligencias criminales 
incoadas contra el concejal de 
esta corporación».

El ministerio fiscal ha apo
yado la presentación del recurso 
considerando la indefensión de 
la institución local.

El sindicato CCOO denun
ció ante la fiscalía antico
rrupción una serie de irregula
ridades en la actuación de la 
Concejalía de Urbanismo en 
materia de licencias de obras, 
contrataciones, adjudicaciones 
y planes urbanísticos que ha
bían sido detectadas en varios 
procedimientos judiciales .

Castilla-La 
Mancha es la 
segunda región 
con los salarios 
más bajos

Efe/Madrid/Toledo

Castilla-La Mancha, es jun
to a Murcia, la Comunidad Au
tónoma con los salarios más 
bajos según los datos facilita
dos por la Encuesta de Salarios 
correspondiente al primer tri
mestre del año facilitados ayer 
por el Instituto Nacional de 
Estadística.Según el INE, el 
salario medio por trabajador y 
mes en Castilla-La Mancha 
referido a los tres primeros 
meses del año fue de 178.612 
pesetas mensuales.

Además, Castilla-La Man
cha fue también una de las tres 
Comunidades Autónomas, junto 
a Aragón y Cantabria, donde 
menos subieron las ganancias 
de los trabajadores durante los 
tres primeros meses de este año, 
un 0,2 por ciento respecto al 
mismo periodo de 1998.

En el conjunto nacional, la 
ganancia media por trabajador 
y mes aumentó en el primer 
trimestre del año en un 2,1 por 
ciento en relación con el mis
mo periodo de 1998, según datos 
de la Encuesta de Salarios.

De acuerdo con esos datos, 
el salario medio se situó en 
211.920 pesetas, cifra que in
cluye tanto los pagos ordinarios, 
como los extraordinarios y los 
atrasos.

Mayor aumento salarial

El mayor aumento salarial, 
un 3,7 por ciento, se produjo en 
el sector de la construcción, 
donde, sin embargo, la retribu
ción media es más baja, ya que 
sólo alcanzó las 176.887 pese
tas.

En la industria, el aumento 
contabilizado fue del 2,8 por 
ciento, lo que permitió incre
mentar la ganancia media por 
trabajador en 228.471 pesetas 
mensuales, mientras que en los 
servicios subió un 1,7 por ciento, 
hasta las 208.865 pesetas por 
mes.

Al terminare! primer trimes
tre del año, los trabajadores 
mejor pagados de todo el Esta
do eran los del País Vasco, con 
250.699 pesetas mensuales de 
media, mientras que la menor 
retribución correspondía a los 
de Murcia, con 163.309 pese
tas.

Ganancia media por hora 
trabajada

Según el Instituto Nacio
nal de Estadística, la ganancia 
media por hora trabajada fue de 
1.492 pesetas entre enero y 
marzo pasados, tras aumentar 
un 2,6 por ciento en compara
ción con el primer trimestre del 
pasado año.

En el sector de la industria, 
la ganancia media por hora fue 
de 1.578 pesetas (con un aumen
to del 2,7 por ciento), en los 
servicios ascendía a 1.498 pe
setas (un 2,6 por ciento más) y 
en la construcción a 1.216 pe
setas (un 3,8 por ciento más).
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Por el momento, todo transcurre con la mayornormalidady no ha tenido que retirarse ningún examen

La Selectividad finaliza hoy sin 
que se hayan registrado problemas
Por Jin, la última jornada de 
Selectividad llega hoy acom
pañada de un pegajoso bo
chorno que ha incomodado 
a los estudiantes a la hora de 
examinarse, A partir de aho
ra, lo peor se traduce en la 
eterna espera que hay que 
sufrir hasta que el próximo 
día 24 o 25 las calificaciones 
pasen a manos de los centros 
correspondientes y, como no, 
en Internet.

S.D.MAYANS

Una prueba de dibujo para los 
alumnos procedentes de la mo
dalidad COU y otra de electro
tecnia o biología para los de 
LOGSE pusieron punto y final a 
la jornada de ayer de la temida 
Selectividad que, por fin, termi
nará hoy con un programa que 
pondrá en pie a los alumnos a partir 
de las 9,15 y las 9,30 horas aproxi
madamente.

Los estudiantes de COU co
menzarán a las 9,30 horas con 
un examen de química o de latín, 
dependiendo de la modalidad que 
hayan elegido. Dos horas y me
dia más tarde, a las 12,00 horas, 
tendrán que enfrentarse a una 
prueba de biología o de Arte, Los 
de Logse empezarán a las 9,30 
horas con latín II, dibujo técnico 
o dibujo artístico y, para finali
zar, a partir de las cuatro de la 
tarde hasta las 19,00 horas, se 
pondrán con fundamentos del 
diseño. Después, a disfrutar.

o

Las "chuletas" son una posible pero peligrosísima posibilidad. ALICIA G. Una imagen de la jornada de ayer en Ciudad Real. ALICIA G.
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En Cuenca también transcurrió el día con normalidad. J.CUENCA La segunda jornada se desarrolló con normalidad en la "Fábrica .

La Escuela de Traductores 
coedita dos nuevos títulos

Mónica ORMAECHEA

La Escuela de Traductores de 
Toledo en su afán de acercar a 
los estudiosos y lectores españo
les a la literatura y el pensamiento 
marroquíes contemporáneos, con 
el apoyo del Instituto de Coope
ración con el Mundo Árabe y de 
la Fundación Europea de la Cul
tura, se ha propuesto verter 
anualmente al español dos obras 
representativas de la producción 
intelectual y literaria marroquíes.

En este marco la Escuela de 
la Universidad de Castilla-La 

Mancha, ha coeditado la publi
cación de la primera traducción 
al español con la novela auto
biográfica del escritor y político 
Abdelmay id Benyellún, uno de los 
fundadores de la literatura ma
rroquí moderna.Considerada el 
primer monumento de la prosa 
moderna en Marruecos, "De la 
niñez", está ya en la calle.

Por otro lado, ha salido a la 
luz el primer libro de la serie TEIM 
dentro de la Colección "Encuen
tros" de Ediciones del Oriente y 
del Mediterráneo. Esta serie 
colección la integrarán una serie 
de obras realizadas por el Taller 

de Estudios Internacionales 
Mediterráneos, grupo interdis
ciplinar de investigación en cien
cias sociales ligado a la Univer
sidad Autónoma de Madrid.

Y este primer libro está dedi
cado al seminario celebrado en 
la Escuela de Traductores de 
Toledo el mes de diciembre de 
1997 sobre la "Lengua y Cultura 
de Origen: Niños marroquíes en 
la escuela española".

Esta publicación, de la que es 
coeditora la Escuela de Traduc
tores de Toledo, recoge las ac
tas de este coloquio y los puntos 
de vista de los profesores y di-

Abdelraayid Benyellún
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La Escuela continúa con sus aportaciones a la literatura marroquí. M.SOTO

recti vos de centros escolares, de 
los responsables de la política 
educativa, de los estudiosos de

la cuestión en España y diversos 
países con experiencia en la 
materia^__________ ___________
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máximo consenso para que esa razonable 
esperanza que se ha abierto en el País Vasco, sea 
una realidad y, por supuesto, sin contrapartidas

El presidente del Gobierno contestó a una presunta formulada por lU

Aznar dice que no habrá ninguna
contraprestación política a ETA
El presidente del Gobierno, José María Aznar, aseguró 
ayer que los contactos con ETA para lograr el cese defini
tivo de la violencia en el País Vasco «no incluyen ni 
incluirán ninguna contraprestación política, ni habrá pre
mios, ni se pagarán precios, ni habrá recompensas».

B.B. - Madrid

Aznar hizo esta consideración 
ante el pleno del Congreso en 
respuesta a una pregunta del 
portavoz adjunto de IU en la 
Cámara, Felipe Alcaraz, quien 
pidió al jefe del Ejecutivo que 
expresara los criterios de pre
sente y futuro en los contactos 
con la banda terrorista ETA.

El presidente del Gobierno 
insistió en que su Gabinete dará 
pasos para la consecución de la 
paz en el País Vasco teniendo 
como ejes fundamentales la de
fensa activa de la Constitución 
y del Estatuto de autonomía.

Explicó Aznar que el pasado 
3 de noviembre autorizó públi
camente a iniciar contactos con 
ETA y señaló que «ni por enci
ma ni por debajo de ninguna mesa, 
jamás ha habido contacto algu
no con ETA» que no se haya 
hecho público.

Añadió que se ha informado 
ahora a la opinión pública en el 
momento en que se ha iniciado

Matutes: "Nuestras tropas están 
preparadas para responder al fuego"

N.L. - Madrid

El ministro de Asuntos Exte
riores, Abel Matutes, aseguró 
ayer que el sector de Kosovo que 
ocuparán las tropas españolas, 
el noroeste, «no es de los más 
conflictivos» y afirmó que ante 
los posibles «francotiradores 
incontrolados», estas fuerzas, 
como las aliadas, «van prepara
das para responder al fuego».

En declaraciones en los pasi
llos del Congreso, Matutes re
conoció el peligro que corre la 
fuerza internacional desplegada 
en Kosovo, que protagoniza una 
misión «difícil y arriesgada».

En la zona noroeste «hay 
muchos monasterios serbios y 
muchos símbolos serbios» y 
existe el riesgo de que algunos 
francotiradores incontrolados 
procedentes de los paramilitares 
serbios «quieran hacer de las 

«la apertura de un proceso que 
desea conseguir el cese definiti
vo de la violencia».

En ese proceso hacia la con
solidación de la paz, Aznar hizo 
hincapié en que no se aceptará 
ninguna contrapartida para que 
se dejen de hacer determinadas 
cosas y en que la Constitución y 
el Estatuto de Guernica serán los 
ejes fundamentales hacia la nor
malización de la convivencia en 
el País Vasco. «Lo que quiero 
reiterares el deseo del Gobierno 
del máximo consenso para que 
esa razonable esperanza que se 
puede haber abierto en el País 
Vasco, sea una realidad y, por 
supuesto, sin contrapartidas», 
añadió.

Por su parte, Felipe Alcaraz 
lamentó que Izquierda Unida no 
haya recibido ninguna informa
ción del Gobierno sobre esos 
contactos y lamentó que su for
mación política haya sido 
«criminalizada» por el Gobier
no y por determinados medios de 
comunicación por sus posiciones 

suyas», explicó el ministro, quien 
dijo que las tropas españolas y 
aliadas están preparadas para 
responder al fuego y controlar 
esos grupos. En este proceso, que 
en opinión de Matutes será «lar
go, difícil y duro en muchas oca
siones», hay que tener en cuenta 
que continúan esos francotira
dores «en activo, disparando 
contra todo lo que se mueve» y 
que quedan también «elementos 
incontrolados de la guerrilla» 
kosovar, la UCK.

Recordó que estos últimos 
todavía no han entregado las 
armas y que existen «dudas ra
zonables» de que cuando lo ha
gan queden «algunos elementos 
sin control y desplegando sus 
actividades», por lo que «si hay 
que proteger a los serbios, pro
tegeremos a los serbios».

En este sentido recordó que 
el objetivo de la OTAN no era

Aznar dijo que ETA no tendrá recompensas, ni ahora ni nunca.

ante la situación en el País Vas
co.

Por su parte, el portavoz del 
Ejecutivo, Josep Piqué, manifestó 
ayer que las personas que for
man la delegación que ha man
tenido conversaciones con ETA 
representan al presidente del Go
bierno y, por lo tanto, al Gobier
no, y aseguró que cuentan con la 
plena confianza de José María 

Abel Matutes y Javier Rupérez, ayer. EFE
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desplazar a esta población, sino 
que se trataba de una actuación

Aznar. Por este motivo, y en res
puesta a una pregunta formula
da en el pleno del Senado por el 
portavoz parlamentario del 
PSOE, Juan José Laborda, quien 
dudó de la conveniencia de que 
en esa delegación participen per
sonas que no son autoridades 
públicas. Piqué pidió que todo el 
mundo sea «muy cuidadoso a la 
hora de cuestionarios o no».

«en favor de la convivencia en
tre las etnias y las religiones».

Aznar destaca los 
avances de la UE 
en política 
exterior y empleo

J.C.Z. - Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, destacó ayer 
los avances conseguidos por la 
UE durante la última Cumbre 
de Colonia en favor de una Po
lítica Exterior y de Seruridad 
Común (PESC) y de nuevas 
medidas que consigan el obje
tivo del «pleno empleo».

Ante el Pleno del Congreso 
de los Diputados, Aznar indicó 
también que, en Colonia, se ha 
puesto en marcha el mecanis
mo «para culminar» la reforma 
institucional, se ha elaborado 
una Carta de Derechos Funda
mentales, se ha nombrado el 
primer Alto Representante de la 
PESC, en la persona de Javier 
Solana y se ha abordado «un 
pacto Europeo por el Empleo» 
que supone «paso muy impor
tante» para vencer el problema 
del desempleo en la UE. «Tras 
la adopción del euro, Europa 
debe ser capaz de fijarse el 
objetivo del pleno empleo y - 
agregó- el euro debe ser perci
bido por los ciudadanos como 
un gran instrumento de avance 
hacia el pleno empleo». Aznar 
calificó el pacto europeo del 
empleo como «uno de los prin
cipales» logros de la Cumbre y 
resaltó, sobre todo, la necesidad 
de establecer «un diálogo 
macroeconómico que conduzca 
a un crecimiento duradero y no 
inflacionista».

El PSOE ve la 
gestión del 
Gobierno en 
Kosovo incapaz e 
irresponsable

Efe - Madrid

El portavoz adjunto del Gru
po Socialista, Luis Martínez 
Noval, consideró ayer que el Go
bierno español, con su actuación 
en el conflicto de Kosovo, ha de
mostrado su «incapacidad, irres- 
ponsabilidad e irrelevan-cia». 
Martínez Noval, en su interven
ción ante el pleno del Congreso 
para responder a la explicación 
dada por el presidente del Go
bierno, José María Aznar, so
bre la gestión del Ejecutivo en 
Kosovo, acusó a éste de «escu
rrir el bulto» en el conflicto 
mientras otros asumían «las 
responsabilidades internaciona
les» de España. «Usted y sus 
ministros hablaban de laOTAN 
como algo ajeno, distante; pa
recía que esto no ibacon usted, 
que era la guerra de Solana, la 
guerra provocada por Felipe 
González, según su guía de 
campaña electoral», aseveró el 
responsable socialista.
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El PP ve «lesítimos» estos acuerdos, contra «la actitud frentista» de Estella

Arenas invita a Almunia al diálogo 
para pactar en el País Vasco

D.S.P. - Madrid

El secretario general del PP, 
Javier Arenas, enviará hoy una 
carta al secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, en la 
que le invitará a una «reflexión 
conjunta» sobre el País Vasco tras 
las elecciones municipales, para 
llegar, según dijo, a «acuerdos 
de colaboración» para que socia
listas o populares gobiernen las 
instituciones en las que son pri
mera fuerza política.

Arenas hizo estas declaracio
nes tras reunirse con el presidente 
del PP vasco, Carlos Iturgáiz, en 
la sede nacional del partido en 
Madrid, en una sesión de traba
jo con los candidatos populares 
a las alcaldías de Vitoria, Alfonso 
Alonso; Bilbao, Antonio Basa
goiti; y San Sebastián, María San 
Gil, así como los tres presiden
tes provinciales del País Vasco. 
Arenas invitó al PSOE a inter
pretar las votaciones en el País 
Vasco y a establecer un «diálo
go formal» bajo la defensa de la 
Constitución, el Estatuto de 
Gernika y las instituciones vas
cas, en favor de la paz y de «una 
senda común de convivencia».

«No podríamos entender que 
ninguna formación política que 
esté en el frentismo o Estella, 
pueda llegar a acuerdos con or
ganizaciones que han defendido 
el marco de la Constitución, las 
instituciones vascas y el Estatu
to» dijo Arenas, antes de opinar 
que el «PSOE descartará pactar

con el PNV» porque «estamos 
hablando de cuestiones importan
tes para todos» en el País Vas
co. A su juicio, «no cabe duda 
de que el planteamiento del PSOE 
va a ser coherente, como lo ha 
venido haciendo; aunque en otros 
sitios se le invite a no ser cohe
rente» señaló Javier Arenas en 
referencia a posibles pactos con 
el PNV.

El secretario general del PP 
consideró «legítimo» que haya 
acuerdos entre populares y so
cialistas en el País Vasco, por
que «es el margen» que han de
jado a los partidos que no com
parten «la actitud frentista» del 
Pacto de Estella o «no aceptan 
invitaciones para atacar» a la 
Constitución, los Estatutos o las 
instituciones vascas. «Es una 
evidencia que en Estella se han 
reunido para excluimos a los 
demás» a pesar de que ahora, 
después de las elecciones, algu
nos partidos «se comporten con 
falsos tonos moderados» inclu
so el día en el que se inició el juicio 
contra el «asesino confeso» que 
mató al concejal sevillano Alberto 
Jiménez Becerril, al que, según 
Arenas, el líder de EH, Arnaldo 
Otegui, «ha hecho diputado y 
cargo público». PNV, EA y EH, 
resaltó Arenas, «han hecho un 
frente que nos deja a los demás 
defendiendo la convivencia» en 
el País Vasco y, por eso, «espe
cialmente en este momento hay 
que buscar acuerdos con el PSOE. 
Al mismo tiempo, Javier Arenas

Javier Arenas y Carlos Iturgáiz se reunieron ayer en Madrid.

explicó que el acuerdo de inves
tidura entre el PP y el PNV «se 
cumplió hace mucho tiempo» y

EFE 

que, en estos momentos, el PNV 
«vota lo que quiere» en el Con
greso.

Almunia: el PP no debería impedir 
al PSOE pactos con PNV

El Secretario general del PSOE, Joaquín Almunia, afirmó 
ayer en Bruselas, que el PP no debería impedir pactos con el 
PNV en el País Vasco «cuando el señor Aznar tiene desde hace 
tres años y algunos meses un pacto con los nacionalistas vas
cos en el Parlamento». Almunia dijo que es «paradójico que 
Aznar, que tiene un pacto con el PNV, diga a los socialistas que 
no pacten con los nacionalistas vascos». Almunia acusó al PP 
de «utilizar argumentos falaces por boca de algunos de sus 
portavoces, incluido el señor Aznar» para pedir a los socialis
tas que no pacten con el PNV.

El socialista 
Jáuregui ve muy 
difícil un pacto 
entre el PSOE y el 
PNV

La Tribuna

El secretario de Política 
Autonómica del PSOE y miem
bro de la comisión para los pac
tos, Ramón Jauregui, conside
ró ayer «muy difícil que se lo
gre un pacto» entre su partido y 
el PNV, mientras los naciona
listas no se replanteen el acuer
do de Estella. En declaraciones 
a la Cope y según un comunica
do de esta emisora, Jauregui 
indicó que si el PNV «pone so
bre la mesa, que no lo ha hecho 
todavía y no sabemos si lo hará, 
un replanteamiento de la políti
ca general en Euskadi, un 
cuestionamiento serio de lo que 
es el acuerdo de Estella y un 
replanteamiento de lo que es la 
política de alianzas^lógicamente 
este partido tiene que conside
rar esta posibilidad».

Precisó que ese pacto «no es 
factible», debido al «acuerdo de 
legislatura» entre el PNV y HB 
«en el entreacto de las eleccio
nes locales», que atribuyó a que 
«HB le exigía al PNV firmar 
antes de las elecciones porque 
temía que después el PNV se 
pudiera replantear su pacto con 
HB».«Esunaexigenciade ETA 
y HB -continuó- desde el prin
cipio, porque todo el escenario 
político vasco está diseñado 
antes de septiembre del 98 y de 
la tregua».

Egibar advierte al PSE que el PNV
no va a romper el pacto con EH

R.B. - Bilbao

El portavoz del Consejo Na
cional del PNV -EBB-, Joseba 
Egibar, ha advertido a los socia
listas vascos que su partido no 
va a romper su pacto parlamen
tario con EH para llegar a acuer
dos con el PSE/EE en las insti- 
tuciones.locales y forales, y que 
éstos serán difíciles si vienen con 
exigencias previas.

El dirigente nacionalista ex
puso ayer, en rueda de prensa, 
la valoración de su partido de los 
resultados obtenidos en las pa
sadas elecciones del 13-J, en las 
que, pese a que la coalición PNV- 
EA fue la fuerza más votada, 
perdió apoyo popular respecto al 
obtenido en las autonómicas del 
98. Sobre futuras alianzas para 
conseguir la gobernabilidad en 
las instituciones municipales y 
forales, Egibar anunció que el

PNV hará una oferta de negocia
ción global al PSE/EE y al PSN 
y a Euskal Herritarrok, como ya 
adelantó ayer el presidente de este 
partido, Xabier Arzalluz.

Acuerdo de integración
«Buscamos un acuerdo de 

integración y de superación de 
la actual situación de bloqueo que 
proyecte mayorías y consiga 
estabilidad y gobernabilidad en 
las instituciones», señaló, y agre
gó que «la oferta se basará en 
programas de actuación global 
basados en política general, po
lítica de pacificación y normali
zación y programas específicos 
para cada institución».

Respecto a las condiciones 
puestas ayer por el PSE/EE para 
entrar a negociar acuerdos con 
los nacionalistas, Egibar les re
cordó que «si alguien cree que

De izda a dcha, Paco Allende, Joseba Egibar y Ricardo Alonsotegui. EFE

puede adentrarse en un proceso 
negociador exigiéndole al otro

que rompa con uno, será compli
cado» llegar a acuerdos.

PP y Coalición 
Canaria desean 
"acuerdos 
globales y 
amplios"

Efe - Madrid

El PP y Coalición Canaria 
(CC) mostraron ayer su volun
tad de 1 legar a acuerdos «g 1 obales 
y amplios» para el gobierno ca
nario y para otras instituciones 
de las islas, además de para 
«fortalecer» el pacto existente 
de apoyo al Gobierno de Aznar 
en el Parlamento en lo que resta 
de Legislatura. Así lo indicó el 
secretario general del PP, Javier 
Arenas, quien se entrevistó ayer 
con el presidente de CC, Paulino 
Rivero, y ayer con el presidente 
del PP canario, José Miguel 
Bravo de Laguna, al que aceptó 
su dimisión tras los resultados 
electorales del partido en las 
islas.No obstante. Arenas pidió 
a Bravo de Laguna que su dimi
sión «no sea efectiva» hasta 
dentro de 20 o 25 días, «para 
que pueda encabezar» la dele
gación que por parte de los po
pulares negociará el acuerdo de 
colaboración con CC. Arenas 
constató la voluntad de ambas 
formaciones para mantener 
acuerdos de colaboración, por
que el resultado de esa colabo
ración ha sido útil y ha contri
buido a mejorar las condiciones 
económicas en Canarias.
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En su mayoría sobre servicios públicos y desisualdades

El Defensor del Pueblo
José Barrionuevo niega su 
implicación en el cese del 
primer fiscal del caso Brouard

recibió casi 24.000 quejas
C.B. - Madrid

Los españoles presentaron 
durante 1998 al Defensor del 
Pueblo 23.964 quejas, de las que 
la mayor parte se referían al 
deficiente funcionamiento de los 
servicios y organismos públicos, 
así como a la vulneración de 
derechos fundamentales, sobre 
todo en lo referido a la discrimi
nación que «siguen sufriendo las 
mujeres».

El Defensor del Pueblo, Fer
nando Alvarez de Miranda, pre
sentó ayer, como establece la Ley, 
al presidente del Congreso, Fe
derico Trillo, su informe anual, 
y esta tarde lo hará ante la pre
sidenta del Senado, Esperanza 
Aguirre. A finales de este mes, 
llegará para su debate a la Co
misión mixta del Defensor del 
Pueblo.

El informe de este año es sen
siblemente diferente al del año 
pasado y al anterior en cuanto al 
número de quejas, ya que si en 
1996 y en 1997, las reclamacio
nes estuvieron en torno a las 
18.000, en esta ocasión se ha 
registrado una subida de más del 
30%.

En una rueda de prensa pos
terior, Alvarez de Miranda, que 
indicó que éste será el último 
informe que presente ya que su 
mandato concluye en diciembre 
de este año, lamentó que todavía 
«la Administración tarde mucho» 
en^ontestar sus requerimientos

Alvarez de Miranda entrega un informe a Federico Trillo. EFE

y cuando lo hace «la forma no es 
favorable», algo que contrasta 
con la propia naturaleza de la 
institución, que «persigue la res
puesta positiva».

No obstante, explicó, se ha 
pretendido «buscar la eficacia y 
el diálogo» con la Administra
ción, razón que explica, por ejem- 
plo, que no se haya utilizado, 
«pudiendo hacerlo», la vía pe
nal contra los ayuntamientos 
morosos, y que se hayan hecho 
hasta tres requerimientos por 
escrito para insistir en la necesi
dad de la contestación.

Subrayó que entre los «temas 

monográficos» que ha englobado 
el informe de este año, destacan 
los problemas de la cooficialidad 
lingüística; las actuaciones de la 
administración en la expropia
ción forzosa; el tratamiento pe
nitenciario; la fiscalidad de la 
familia; la contaminación acús
tica; las actuaciones del ayunta
miento en las sanciones de tráfi
co; y la protección de los meno
res frente a los abusos, especial
mente los sexuales. Alvarez de 
Miranda detalló en lo que se 
refiere a la política lingüística, 
que la mayoría de las quejas han 
provenido de Cataluña.

LF. - Bilbao

El ex ministro de Interior José 
Barrionuevo negó ayer en su com- 
parecencia ante el juez ins
tructor del asesinato del dirigente 
de HB Santiago Brouard cual
quier implicación en el cese del 
primer fi scal de esta causa, Emi 1 io 
Valerio.

El letrado de la familia 
Brouard, Txema Montero, ha 
recordado sin embargo ante los 
periodistas que, en un procedi
miento abierto en Madrid en 
1985, el ex ministro de Justicia 
Fernando Ledesma manifestó al 
juez que Barrionuevo le había 
transmitido su «malestar» por la 
investigación de Valerio, quien 
intentaba averiguar la posible 
implicación de policías o de los 
servicios secretos en este crimen.

Ledesma declaró también, 
según Montero, que transmitió 
este mismo mensaje al entonces 
Fiscal General del Estado Luis 
Burón Barba y al teniente fiscal 
del Tribunal Supremo Cándido 
Conde, quienes se lo hicieron 
saber al fiscal jefe de Bilbao 
Fermín Hernández Villarroya.

«En fechas inmediatamente 
posteriores, Valerio fue cesado 
en este caso», añadió el letrado.

Barrionuevo ha mantenido, 
por el contrario, que su único 
contacto con Valerio se limitó a 
dotarle de protección frente a unas 
«amenazas que resultaron fide
dignas» para su Ministerio, aun
que no ha podido precisar de 
dónde provenían las amenazas ni 
por qué se les dio credibilidad, 
según la misma fuente.

Txema Montero ha destaca
do que las manifestaciones de 
Ledesma están recogidas en una

José Barrionuevo, ayer. gpg 

causa abierta a raíz de una de
manda de protección contra el 
honor que presentó el propio 
Barrionuevo el 15 de enero de 
1985 contra el entonces direc
tor del periódico El País y el 
grupo Prisa.

Dicho medio había publica
do un artículo en el que se afir
maba que el entonces ministro 
de Interior había mostrado su 
malestar a otros miembros del 
Gobierno por la línea de inves
tigación de Emilio Valerio.

Ante la contradicción exis
tente entre lo declarado en su 
momento por Ledesma y lo 
manifestado ayer por Barrio- 
nuevo, quien ha negado que con
versara de este asunto con el mi- 
nistro de Justicia, Montero ha 
anunciado que solicitará que se 
remita la declaración efectuada 
en su día por Ledesma para, en 
su caso, solicitar un careo entre 
ambos.

El juez Garzón tomará 
declaración al ex GAL 
Fernández Aceña el día 25

Anguita cree que el día 26 puede 
ser el origen del avance de IU

.T.A.V. - Madrid

El juez de la Audiencia Na
cional Baltasar Garzón ha fija
do para el próximo viernes día 
25 la declaración como imputa
do de Daniel Fernández Aceña 
como imputado en la investiga
ción sobre la muerte de Juan 
Carlos García Goena, última 
víctima de los GAL, informaron 
fuentes jurídicas.

La comparecencia de 
Fernández Aceña, quien ya fue 
condenado por la Audiencia 
Nacional por el asesinato por los 
GAL del ciudadano francés Jean 
Pierre Leiba en marzo de 1984 y 
que se encuentra en libertad pro
visional desde julio de 1997, 
había sido fijada en principio para 
el pasado lunes día 14, pero fue 

Aceña comparecerá como imputado en la 
investigación de la muerte de García Goena

suspendida al alegar la defensa 
que el imputado se encontraba 
enfermo.

Garzón trata de esclarecer el 
asesinato de García Goena, hui
do de España para no prestar el 
servicio militar y que murió al 
explosionar una bomba adosada 
a su coche en Hendaya (sur de 
Francia) el 24 de julio de 1987.

La acusación popular había 
pedido al juez el aplazamiento de 
esta declaración hasta que llegara 
al juzgado la transcripción de una 
cinta magnetofónica en la que se 
grabó una entrevista de periodis
tas del «Y a» a Fernández Aceña 
y Juan José Rodríguez Díaz, alias 
«el Francés», condenado también 
en otro de los sumarios de los 
GAL, conocido como «caso 
Brouard».

Efe - Madrid

El coordinador general de Iz
quierda Unida, Julio Anguita, 
destacó ayer la importancia que 
tendrá la reunión del Consejo po
lítico federal de su formación 
política que se celebrará el próxi
mo día 26 de junio porque en el 
debate que habrá entonces «puede 
estar el origen del avance». An
guita hizo esta consideración en 
rueda de prensa en el Congreso 
en la que dijo que, por respeto a 
IU, a los dirigentes de la federa
ción de izquierdas y a las bases 
de la misma, no hará declaracio
nes sobre el futuro de Izquierda 
Unida hasta su intervención en 
ese debate. Subrayó que prepa
rará con especial dedicación su 
intervención en el Consejo Polí
tico Federal y dijo estar tranqui
lo después de lo sucedido en la 
reunión de la Presidencia de IU 
en la que dimitieron todos sus 
miembros a excepción de él.

«Soy una persona de gran

Julio Anguita, ayer en el Congreso junto a Rosa Aguilar. EFE

serenidad cuanto tengo las cosas 
ciaras», añadió Anguita, quien 
hizo hincapié en que analizará los 
resultados electorales de IU «sin 
concesiones a la galería y sin 
miedo al qué dirán». El dirigen
te de IU consideró necesario hacer 

una autocrítica en su formación, 
pero rechazó que se llegue al 
«flagelo» y que se asuman los 
errores de los demás. Además, 
negó que los resultados condi
cionen su intervención en el 
debate del estado de la nación.
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Jakup Krasniqi asesuró que «el UCK nunca ha actuado contra civiles»

Efe-Bagdad

William MYERS

Miembro del Ejercito de Liberación de Kosovo en uno de los lugares de la masacre serbia. EFE

Efe-Naciones Unidas

últimos en marcharse 
unos 40 militares del 
general del Ejército

Los 
fueron 
cuartel

Jackson ante unas mil personas pidió 
tranquilidad y paciencia y aseguró que 
dentro de unos días él mismo firmará un 
acuerdo sobre la desmilitarización del UCK
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Las ftierzas de paz y el UCK se 
quedan armados en Pristina
Las fuerzas multinaciona
les de paz y el separatista 
albanés Ejército de Libera
ción de Kosovo (UCK) que
dan como los únicos cuer
pos armados en Pristina, 
tras la retirada ayer de los 
pocos efectivos serbios que 
aún permanecían en la ca
pital de la provincia. 

yugoslavo en el centro de 
Pristina, que salieron hacia las 
14.00 hora local (12.00 GMT).

Al subir a un autocar junto 
con sus compañeros, un coman
do serbio que había protegido el 
cuartel hasta el final prometió: 
«Volveré, quizás como soldado, 
quizás como guerrillero».

Una mujer serbia con sus dos 
hijas pequeñas a su lado dio su 
bendición a los soldados que se 
retiraban, pero no pudo conte
ner las lágrimas.

«*Qué pasará ahora con no
sotros?», se lamentó, mientras 
movía 1 a cabeza de un lado a otro.

Saliendo al paso del éxodo 
serbio, que parece acelerarse a 
medida que avanza la retirada 
de las tropas yugoslavas, el co- 
rnandante de la Fuerza interna
cional de paz para Kosovo 
(KFOR), el teniente general 
británico Michael Jackson, ce
lebró un mitin en un barrio serbio 
de la capital kosovar.

Ante unas mil personas pidió 
tranquilidad y paciencia y ase
guró que dentro de unos días él 
mismo firmará un acuerdo so
bre la desmilitarización del UCK 
con su jefe político, Hashim Taci, 
aunque no lo nombró.

La KFOR afirma que las 
negociaciones que celebra en 
Albania con los líderes del UCK 
«avanzan bien».

Mientras tanto, el portavoz 
del UCK, Jakup Krasniqi, expli
có en Pristina que la guerrilla 
prevé su transformación en una 
«fuerza de seguridad», pero sin 
deponer las armas.

En una rueda de prensa im
provisada y rodeado de hombres 
armados con kalashnikov y pis
tolas vestidos con uniformes del 
UCK, Krasniqi resaltó que «hay 
una gran diferencia entre la des
militarización y el desarme».

La resolución del Consejo de 
Seguridad de la ONU que puso 
fin al conflicto habla sólo de la 
«desmilitarización», término
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que aún queda por definir.Un 
portavoz de la KFOR, el teniente 
coronel Robin Clifford, dijo a la 
televisión macedonia que el 
general Jackson ha dejado «a 
juicio de los comandantes de 
cada zona» la decisión sobre 
cómo aplicar la «desmilitariza
ción» del UCK, ya que imponer 
el desarme «podría inflamar la 
situación» en algunos casos.

Clifford no pudo confirmar 
las versiones periodísticas sobre 
el desarme hoy de dos integran
tes del UCK por soldados esta
dounidenses, al este de Pristina.

Preguntado sobre los temo
res de que la presencia de efec
tivos con uniformes del UCK 
contribuya al pánico entre los 
serbios de Kosovo, Krasniqi 
contestó que «entre algunos sec
tores de la población serbia re
sultan repelentes todos los uni
formes, salvo los rusos». Alu
dió así al contingente ruso en el 
aeropuerto de Pristina, en prin
cipio de unos 200 efectivos y que 
ha sido ligeramente reforzado en 
dos ocasiones, ayer y anteayer.

Krasniqi aseguró que «el 
UCK nunca ha actuado contra 
civiles» y calificó de «un error 
de la OTAN» la detención el 
martes de cinco efectivos de la 
guerrilla por parte de soldados 
británicos.

La KFOR ya ha puesto en 
libertad a los cinco detenidos, 
acusados de haber matado a un 
serbio y herir a otro, cuando están 
pendientes los resultados de las

Cientos de refugiados vuelven poco a poco a sus hogares en Kosovo. eFE

pruebas forenses. La rueda de 
prensa de Krasniqi, ofrecida en 
un barrio periférico de Pristina, 
estuvo vigilada por cuatro sol
dados de Ta KFOR, situados en 
un todoterreno aparcado en la 
acera de enfrente al chalé en el 
que se celebró.

Asimismo, la KFOR se mues
tran satisfechas con el desarro
llo de la retirada de las fuerzas 
serbias de la provincia y confían 
en que la operación habrá con
cluido el domingo próximo, se
gún el calendario previsto, dijo 
ayer un portavoz.«Estamos sa

tisfechos, y tras nuestro desplie
gue en la zona uno estamos en
trando en la zona dos», declaró 
el teniente coronel británico 
Robin Clifford.Según este por
tavoz, 26.000 de los aproxima
damente 41.000 efectivos del 
ejército yugoslavo y de la poli
cía especial serbia ya han aban
donado Kosovo.«Confiamos en 
que todos estarán fuera para el 
domingo próximo», el plazo lí
mite puesto en el acuerdo firmado 
entre la OTAN y Belgrado el 
miércoles de la semana pasada, 
agregó Clifford.______________

Un herido en el 
ataque de 
aviones EEUU y 
R. Unido en Irak

Un ciudadano iraquí resul
tó herido, como consecuencia 
del ataque aéreo efectuado ayer, 
miércoles, por aparatos estado
unidenses y británicos contra 
instalaciones de servicios en el 
sur de Iraq, afirmó un portavoz 
militar iraquí. «Aviones enemi
gos procedentes de Arabia 
Saudí y Kuwait, apoyados por 
un aparato «AWACS» de aler
ta temprana, sobrevolaron a las 
16.30 hora local (12.30 GMT) 
las ciudades de Dhi Qar, Basora, 
Misan, Al Qadisiya y Nayaf», 
dijo el portavoz iraquí.

Indicó que los aparatos de 
EEUU y el Reino Unido «fue
ron interceptados por las defen
sas antiaéreas iraquíes y obli
gados a huir hacia sus bases en 
Arabia Saudí y Kuwait». El 
portavoz iraquí, que no indicó 
dónde tuvo lugar el ataque, dijo 
que otros aviones estadouniden
ses y británicos sobrevolaron 
a las 06.42 GMT las ciudades 
de Dohuk, Erbil y Nineva, en 
el norte del país.

Aviones de combate de 
EEUU y el Reino Unido patru
llan a diario las «zonas de ex
clusión aérea», impuestas por 
Washington y Londres en el 
norte y en el sur de Irak desde 
1991 y 1992, respectivamente.

Annan señala que 
la consulta en 
Timor oriental 
debe iniciar la era 
de la reconciliación

El secretario general de la 
ONU, Kofi Annan, dirigió ayer 
un mensaje a la población de 
Timor oriental en el que seña
ló que la consulta popular que 
tendrá lugar el próximo día 8 
de agosto es una oportunidad 
para iniciar una nueva era de 
reconciliación.

«La consulta popular no 
consiste en ganar o perder una 
competición. Es vuestra opor
tunidad de acordar los asuntos 
de Timor Oriental de forma 
pacífica. Es vuestra oportuni
dad de iniciar una nueva era de 
reconciliación», señala Annan 
en su mensaje a los timorenses.

El mensaje forma parte de 
una amplia campaña puesta en 
marcha por la ONU para infor
mar a la población de Timor 
sobre la organización de la 
consulta popular en la que de
cidirán si aceptan un régimen 
de autonomía especial dentro 
de la República de Indonesia.

M.C.D.2022
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Los insursentes liberaron a 33 en una zona montañosa del sur de Cali

Entre 19 y 34 rehenes continúan en 
poder de la guerrilla colombiana

Efe-Cali

Un número indeterminado de 
rehenes, entre 19 y 34 personas 
según diversas fuentes, permane
cen todavía bajo el control de la 
guerrilla colombiana ELN (Ejér
cito de Liberación Nacional).Los 
insurgentes liberaron el martes a 
33 en una zona montañosa del sur 
de la ciudad de Cali y se han com
prometido con el Gobierno a de
jaren libertad al resto en los próxi
mos días.

El gobierno de Pastrana trata
rá este asunto en una reunión que 
tendrá lugar el próximo lunes en 
la cárcel de Itaguí, donde están 
presos los portavoces del ELN, 
Francisco Galán y Felipe Torres.

El secuestro masivo de Cali lo 
perpetró, el pasado 30 de mayo, 
un comando de 40 hombres del 
frente «José Manuel Becerra» que 
irrumpió en la iglesia La María y 
se llevó a más de 150 personas que 
participaban en el oficio religio
so dominical.

El mismo día del secuestro los 
insurgentes dejaron en libertad a 
86 personas, en su mayoría mu
jeres y menores de edad, y una 
semana después entregaron a otras 
cinco, un adolescente y cuatro 
adultos con problemas de salud.

Según los relatos de los que fue
ron liberados ayer, los rebeldes 
separaron por grupos a los rehe
nes de acuerdo al «valor econó
mico» de las víctimas.Por otra 
parte, allegados de los secuestra
dos denunciaron que los guerri

Mbeki jura como presidente sudafricano
y promete proseguir la liberación

Alberto MASEGOSA

Thabo Mbeki juró ayer como 
presidente de Sudáfrica y, en su 
primer discurso como nuevo jefe 
de Estado, prometió que prosegui
rá con la «liberación» que en 1994 
inició su predecesor, Nelson 
Mandela.

«Hace cinco años emprendi
mos un largo viaje para liberamos 
de la opresión y la gente volvió 
ahora a votamos para que avan
cemos por ese camino», dijo 
Mbeki ante las casi 100.000 per
sonas que se congregaron en esta 
capital para seguir en vivo la ce
remonia.

Con voz trémula debido a un 
pertinaz catarro, el sucesor de 
Mandela subrayó que «nuestras 
noches seguirán plagadas de pe
sadillas mientras que millones de 
personas continúen humilladas y 
nuestra sociedad, fracturada por 
la pobreza y la raza».

lleros están negociando el pago 
de rescates con familias que no 
han informado a las autoridades 
de la retención de los suyos.

Marta Hernández, una de las 
33 personas liberadas por el ELN, 
relató a la cadena «Radionet» que 
el grupo en que se encontraban ella 
y su esposo fue dividido dos días 
después del secuestro masivo de 
Cali, con lo que la pareja fue se
parada, al igual que otras cuatro.

La mujer aseguró que su pri
mera noche en libertad no pudo 
dormir porque, dijo, «todavía 
queda parte de mi familia en la 
montaña».«Eramos cinco muje
res en la misma situación. Nunca 
nos dijeron por qué nos 
separaron» .La liberada narró que 
durante el cautiverio tuvieron que 
dormir sobre el suelo y que de
bían caminar durante horas por el • 
monte, en medio de bajas tempe
raturas y de intensas lluvias. «Las 
condiciones eran muy difíciles. 
Dormíamos en el piso, no había 
suficiente comida», dijo la mujer.

11 campesinos asesinados
La guerrilla de las Fuerzas 

Armadas Revolucionarias de 
Colombia (FARC) asesinó a once 
campesinos en el municipio co
lombiano de Puerto Rico, cerca 
de la zona neutral donde dialoga 
sobre la paz con el Gobierno, 
denunció ayer, la Defensoría del 
Pueblo.

Las víctimas fueron acusadas 
de haber ayudado a los grupos

Las palabras de Mbeki, de 56 
años, tuvieron el contraste de las 
que Mandela, de 80, pronunció a 
continuación, en su primer discur
so ya como ex presidente.

Tras pedir el apoyo de todos a 
su sucesor. Mandela insistió -en 
dos ocasiones durante su brevísi
ma alocución-, en la necesidad de 
que los sudafricanos «olviden sus 
diferencias» para mantener la 
unidad del país.

La distancia que separa los 
enfoques de los dos discursos viene 
a reflejar el paso de la era de la 
reconciliación racial, liderada por 
Mandela, a la de transformación 
social, que encama Mbeki y que 
tendrá como meta la cohesión de 
una sociedad muy poco igualitaria.

La mayoría de raza negra que 
de manera abmmadora renovó en 
las elecciones del pasado día 2 la 
confianza en el partido de Mandela 
y Mbeki, el Congreso Nacional 
Africano (CNA), continúa en la

Momento de la liberación de los 33 rehenes retenidos por el ELN. EFE

paramilitares, dijo Mary Luz 
Rubio, de la oficina de la De
fensoría del Pueblo en la ciudad 
de Florencia, capital del dSparta- 
mento del Caquetá, en el sur del 
país.

La matanza se produjo en la 
aldea Perlas Altas, de Puerto Rico, 
uno de los municipios situados en 
el perímetro del área desmilitari
zada por el Gobierno para facili
tar en esa zona la celebración de 
un diálogo de paz que en los próxi

Mandela y Mbeki en el acto de toma de posesión celebrado en Pretoria. EFE

miseria y sin acceso al poder eco
nómico, en manos aún de la mi
noría de raza blanca.

El propio Mbeki ha advertido 
del peligro de estallidos sociales 
promovidos por su propio elec

mos días debe pasar a la fase de 
negociación. Según Rubio, la co
lumna «Teófilo Forero» de las 
FARC es la responsable del ase
sinato colectivo de los campesi
nos, a los que había retenido du
rante días antes de matarlos.

Hace dos semanas, las FARC 
se atribuyeron el crimen de siete 
jóvenes en la ciudad de Barran- 
cabermeja y aseguraron que eran 
guerrilleros del pequeño grupo 
Ejército Popular de Liberación. 

torado en caso de que persistan 
las diferencias sociales que el 
régimen de segregación racial o 
«apartheid» dejó como herencia 
y que el carisma de Mandela ha
bía logrado hacer olvidar.

Barak cancela sus 
compromisos para 
acelerar la 
formación del 
Gobierno

Efe-Jerusalén

El primer ministro electo Ehud 
Barak canceló ayer todos sus 
compromisos a fin de acelerarías 
negociaciones para estructurar su 
coalición de Gobierno, en laque 
se cree que militaráel partido or
todoxo Shas. El Consejo de los 
Sabios de la Biblia (Jajamei 
Hatorá) aprobó ayer la dimisión 
del líder político del Shas, Arié 
(León) Deri, con lo que se abre 
la puerta a una negociación que 
permita la entrada del partido 
ultraortodoxo en la coalición de 
Gobierno.

Un comunicado, leído por el 
secretario del organismo, el ra
bino Shaul Pinjasi, informa de Los 
miembros del Consejo, presidi
do por el ex Gran Rabino Ovadia 
Yosef, «lamentan» la «decisión 
irreversible» de Deri, aunque la 
aceptan y afirman que seguirá a 
cargo de «asuntos espirituales» 
de ese movimiento, arraigado en 
la clase popular. Barak, está en 
condiciones de constituir una 
coalición de Gobierno con el res
paldo de 77 diputados, si en ella 
participaran los 17 del Shas, la 
tercera fuerza política de Israel.

El primer ministro electo se 
había negado hasta ahora a ne
gociar con representantes del 
Shas, debido a que Deri -que 
renunció a sus funciones por 
segunda vez en el último mes 
«para que no haya dudas» y por 
«la reconciliación nacional»- tie
ne pendiente una sentencia a 4 
años de cárcel por delitos de 
corrupción.

Designado nuevo 
Gobierno en 
Arabia con escasos 
cambios respecto 
ai anterior

Efe-Dubai

El rey Fahd de Arabia Saudí 
designó ayer un nuevo Gobier
no, en el que los miembros de la 
familia real retienen las princi
pales carteras y cambian cuatro 
de los ministros del gabinete. Los 
ministerios afectados por el cam
bio, recogido en un decreto real, 
son los deTrabajo, Planificación, 
Asuntos Islámicos y Peregrina
ciones.

Esta es la segunda designación 
de un Gobierno en Arabia Saudí 
desde 1993, cuando se aprobó una 
ley que impone el nombramien
to de un nuevo gabinete cada 
cuatro años.

Pese a que el rey Fahd es el 
jefe del Estado y primer minis
tro de este país, desde que el 
monarca sufrió una embolia, en 
1995, el control del Gobierno está 
en manos de su hermanastro. 
Abdula Ben Abdelaziz, quien 
conserva el título de príncipe 
heredero y los cargos de 
viceprimer ministro y jefe de la 
Guardia Nacional.
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36 Jueves, 17 de junio de 1999 Mombiela, señaló que «esta normativa con 
rango de ley es de gran importancia para el 
sector vitivinícola de la región, ya que 
ofrece un nuevo modelo de desarrollo para 
los vinos castellano-manchegos»

Con esta Indicación Geosráfica se permitirá un etiquetado con más libertades que el de vinos de mesa

El mercado acogerá 35 millones de 
litros de "Vinos de Castilla" este año
El mercado acogerá durante el presente año 35 millones de 
litros de vino de mesa de calidad amparados bajo la indica
ción geográfica ”Vinos de la Tierra de Castilla ", caldos que 
cumplen con los requisitos reflejados en la ley 11/1999 que 
crea dicha mención y que entró en vigor el pasado lunes.

Efeagro

El director general de Alimen
tación de Castilla-La Mancha, 
Francisco Mombiela, señaló que 
«esta normativa con rango de ley 
es de gran importancia para el 
sector vitivinícola de la región, 
ya que ofrece un nuevo modelo 
de desarrollo para los vinos cas
tellano-manchegos».

Recalcó que .la 
comercialización de los caldos 
acogidos a Denominación de 
Origen ha llegado «a un techo, y 
no nos conformamos con sacar 
al mercado vinos de mesa sim
ples, por lo que el Gobierno au
tonómico ha puesto en marcha 
esta indicación geográfica de 
carácter regional, que ofrece 
nuevas posibilidades al sector».

Con esta Indicación Geográ
fica se permitirá un etiquetado 
con más libertades que el auto
rizado para vinos de mesa, por
que en la etiqueta podrán men
cionar la añada y el tipo de va

riedad de uva utilizada, mientras 
que en la contraetiqueta se po
drá indicar el tipo de envejeci
miento utilizado o la historia del 
vino. El Diario Oficial de 
Castilla-La Mancha recoge que 
la ley que regula la mención nace 
para mejorar el sector vitivinícola 
castellano-manchego y como 
instrumento de una política de 
calidad abierto a sectores públi
cos o privados que sientan la 
necesidad de agrupar, con esta 
indicación, su oferta de vino de 
mesa de calidad.

El sector del vino de mesa de 
la región representa el 76,5% del 
total nacional y sólo en esta 
Comunidad afloraron el pasado 
año 13 millones de hectolitros 
frente a los 17 millones de 
hectolitros elaborados en todo el 
territorio nacional.

Los vinos de mesa podrán 
llevar la designación Vino de la 
Tierra de Castilla «siempre y 
cuando hayan sido obtenidos 
integramente de uvas producidas
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Los "Vinos de la Tierra de Castilla" son caldos de calidad.

dentro del territorio de la región» 
y de las variedades indicadas 
como, por ejemplo, las tintas

bobal, petit verdot o syrah y las 
blancas albillo, malvar o 
chardonnay.

Esta ley también incluye, en 
el artículo 2, los requisitos de 
elaboración, entre los que resal
ta que la graduación alcohólica 
volumétrica natural mínima será 
de 11 % en volumen para los blan
cos y rosados y de 12% para los 
tintos.

Los requisitos de identifica
ción física y contable están de
tallados en el artículo 3, mien
tras que las cuestiones relativas 
al transporte están explicadas en 
el artículo 4 y las relacionadas 
con el etiquetado en el número 
5, en tanto que las normas a cum
plir con respecto al embotellado 
vienen recogidas en el artículo 
6.

El control del cumplimiento 
de estas normas y las pruebas de 
la exactitud de las menciones 
empleadas en el etiquetado, los 
controles físicos, documentales, 
los muestreos analíticos y/u 
organolépticos, además de los 
sensoriales y comité de cata se 
explicitan en los artículos 7 y 8.

La normativa recoge que las 
infracciones leves, graves y muy 
graves se establecen en el artí
culo 11 y van desde las 25.000 
pesetas a los cinco millones de 
pesetas, pasando por la inhabi
litación.

Castilla-La Mancha es una de las más afectadas por la 
desertización de los suelos, que alcanza el 66% en España

Efe-Madrid

Aunque en los últimos 20 años 
la cubierta vegetal natural ha 
aumentado 400.000 hectáreas, 
hasta superar los 26 millones, el 
66 por ciento de los suelos espa
ñoles sufre una erosión muy grave 
o está sometido a procesos de 
degradación y una de las regio
nes más afectadas por este pro
ceso es Castilla-La Mancha.

Según los últimos datos co
nocidos ayer, víspera del Día 
Mundial contra la Desertización, 
la degradación de las zonas ári
das es uno de los principales 
problemas ambientales, según 
reconoció el Ministerio de Me
dio Ambiente, que indica que el 
18% del territorio español está 
sometido a procesos erosivos 
muy graves, mientas que otro 
48% sufre procesos de degrada
ción.

España es el país europeo más 
afectado por la desertización, un 

re un tratamiento coordinado y 
en el que estén implicados todos 
los sectores, dijo el responsable 
del Programa de Lucha contra la 
Desertización en el Mediterrá
neo, del Ministerio de Medio 
Ambiente. Según este experto, la 
desertización es un problema 
mundial que, sin dramatizar, 
supone una amenaza para los 
países europeos, especialmente 
para España.

Tras indicar que no hay que 
confundir desierto con 
desertización, que definió como 
el deterioro de zonas semiáridas 
que acaban como un desierto si 
no se toman medidas, Rojo esti
mó que el 70% del territorio 
español está en esta situación, 
debido fundamentalmente a la 
falta de agua en cantidad y dis
tribución.

Sin embargo, dijo que aunque 
la desertización sigue siendo un 
problema grave en algunas zo
nas de España, la situación me- 

cubierta vegetal natural ha au
mentado en 400.000 hectáreas, 
llegando hasta los 26.022.000 
hectáreas actuales.

Entre las zonas más afectadas 
por la erosión y la degradación 
de suelos figuran Andalucía 
oriental. Valencia, Castilla-La 
Mancha y Aragón, indicó este 
experto. Explicó que desde el mi
nisterio se han puesto medidas 
en marcha para frenar este pro
ceso, entre ellas acciones de res
tauración de zonas forestales 
incendiadas y en cabeceras de 
ríos, así como programas de 
educación y concienciación ciu
dadana.

Ahorrar agua

Rojo hizo un llamamiento a 
los ciudadanos para lograr un uso 
más moderado del agua y contra 
los incendios, e instó a los agri
cultores a introducir buenas prác
ticas agrícolas, yaque «en la salud

Por otra parte, la Asociación 
Española de Agricultura de Con
servación, que presentó el libro 
«Agricultura de Conservación» 
de Carlos Crovetto y un informe 
sobre la Agricultura de Conser
vación en Europa, alertó sobre 
el aumento de la erosión y de
gradación de los suelos españo
les. Su presidente, Luis García 
Torres, afirmó en rueda de pren
sa que la erosión de los suelos y 
la contaminación de las aguas 
superficiales son los principales 
problemas medioambientales.

Estimó que el 50% de los 
suelos están erosionados de for
ma grave o media y destacó que 
la erosión afecta a los agriculto
res y a las infraestructuras hidráu
licas.

Defendió la agricultura de 
conservación, el abandono de la 
maquinariá agrícola porque per
judica los suelos, y apostó por la 
extensión de estas nuevas técni
cas agrícolas más respetuosas con

Actualmente la agricultura de 
conservación está poco desarro
llada en España y apenas repre
senta entre el 7 y el 8% del total 
de la agricultura, es decir que se 
aplica en cerca de un millón de 
hectáreas.

García Torres instó a las au
toridades europeas y españolas 
a fomentar y subvencionar la 
agricultura de conservación.

Entre los actos oficiales pro
gramados para hoy, con motivo 
de la celebración del Día Mun
dial contra la Desertización y la 
Sequía, auspiciado por Naciones 
LFnidas, la ministra de Medio 
Ambiente inaugurará una expo
sición sobre los procesos de 
desertización en el Museo de 
Ciencias Naturales. Además el 
Ministerio ha organizado una 
jornada técnica en el Jardín 
Botánico de Madrid, con la par
ticipación de numerosos exper
tos procedentes del mundo de la 
investigación, la universidad y



La Ttíbuna PUBLICIDAD Jueves, 17 de Junio de 1999 37

PLAYA PAU
PARQUE ACUATICO
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20.000 m de parque en recinto cerrado - 10.000 m’ de parking

Avda, de los Descubrimientos (frente a Campus Universitario) 
Teléfono: 926 22 33 53 - CIUDAD REAL
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DISFRUTA DE UN AMBIENTE COSTERO 

EN EL CENTRO DE LA MANCHA

EN TV RECORRIDO POR EL PARQVE TE RECOMENDAMOS.

El Tren de recorrido interior para los peques

Precios espedaks para grupos concertados 
Programa de actividades recreativo-culturales 

para colegios e institutos.
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El decreto de 
ordenación del 
sector porcino 
entrara en vigor 
en otoño

Efeagro

El Real Decreto de Ordena
ción del sector porcino, que 
regulará los aspectos sanitarios, 
zootécnicos y comerciales del 
sector, entrará en vigore! próxi
mo otoño, según anunció ayer 
el director general de Ganade
ría, Quintiliano Pérez Bonilla.

Pérez Bonilla asistió a la 
clausura de la III Asamblea de 
la Asociación Nacional de Co
merciantes de Ganado Porcino 
(Ancoporc) junto al ministro de 
Agricultura, Jesús Posada, quién 
matizó que en la nueva norma 
se plasman «las reglas de juego 
que debe seguir la industria para 
modernizarse».

Jesús Posada apostó por la 
constitución de la 
Interprofesional del porcino de 
capa blanca para afrontar las 
crisis cíclicas que sufre este 
sector y «minimizar sus conse
cuencias».

Asimismo, el titular de Agri
cultura aseguró que desde su 
departamento se destinará una 
partida de 900 millones de pe
setas al año para llevar a cabo 
la distribución gratuita de do
sis de vacunas para el porcino.

Los sectores 
ultiman los 
trámites para 
consolidar 17 
interprofesionales

Efeagro

Los sectores 
agroalimentarios pendientes de 
la aprobación definitiva de 17 
nuevas interprofesiones «ulti
man sus trámites para consoli
dar estas organizaciones», se
gún informó el subdirector de 
Relaciones Interprofesionales 
de Agricultura, Fernando de la 
Jara. Los subsectores que están 
a la espera de que se reconoz
ca, en breve, su organización 
interprofesional son: cerdo blan
co, cerdo ibérico, leche, vino de 
mesa, atún, cefalópodos, 
mejillones, trucha, viveros fru
tales, viveros forestales, lino, 
tabaco, cereza, flor y planta 
ornamental, cunicultura, pan y 
espárrago de conserva.

Para De la Jara, la creación 
de estas organizaciones es «muy 
importante para los sectores 
implicados ya que se erigen en 
único interlocutor con la Admi
nistración, además de constituir
se en foro de debate».

Señaló que los fines de es
tas interprofesionales son la 
puesta en marcha de acciones 
encaminadas a una mayor efi
ciencia en los mercados, mejo
ra de la calidad, cuidado del 
medio ambiente, promoción de 
investigación, información al 
consumidor y desarrollo de 
actuaciones que adecúen el pro
ducto al mercado.

Posada: en la próxima 
sectorial se perfilarán los 
criterios de reparto del viñedo

Efe-Madrid

El ministro de Agricultura, 
Jesús Posada, anunció ayer que 
en la próxima Conferencia Sec
torial del 21 de junio, su depar
tamento perfilará con las auto
nomías «el criterio de reparto 
de las 3.615 hectáreas de viñe
do del fondo nacional y de otras 
3.471 incluidas en la Organiza
ción Común de Mercado 
(OCM)».

Posada, quien ayer asistió a 
la clausura de la III Asamblea 
de la Asociación Nacional de 
Comerciantes de Ganado Por

ASAJA exige al Gobierno 
presión contra la propuesta de 
la CE de desarrollo rural

Efeagro

ASAJA exigió ayer al Go
bierno Español que «sea beli
gerante» en la defensa del sec
tor hortofrutícola y «presione» 
para evitar la aprobación de la 
propuesta de reglamentó de De
sarrollo Rural presentada por la 
Comisión Europea (CE).

La organización agraria 
manifestó, en un comunicado, 
que la Comisión pretende fre
nar el crecimiento del sector de 
frutas y hortalizas, al pretender 
eliminar las ayudas que recibe 
para cofinanciar las inversiones 
a través del Reglamento de 
Desarrollo Rural.

Durante la reunión del Co

El Congreso creará hoy la comisión 
de investigación del lino

Efeagro

La Comisión que investigará 
el reparto de subvenciones co
munitarias para agricultores 
españoles por cultivar lino en 
España se constituirá mañana 
en el Congreso al término de la 
sesión plenaria.

Durante las últimas semanas, 
dirigentes del PP y del PSOE 
se han acusado mutuamente de 
ser responsables del caso del 
lino, y mientras los populares 
han insistido al señalar al pre
sidente de Castilla-La Mancha 
José Bono, los socialistas han 
considerado «grotesco» que se 
quiera responsabilizar a quien 
ha descubierto la trama.

cino (Ancoporc), señaló que la 
reglamentación europea es «muy 
explícita en cuanto a las condi
ciones de reparto de las hectá
reas del fondo nacional», pues
to que se destinará a las regio
nes con mayor oferta que deman
da.

No obstante, matizó que, 
aunque no se han fijado las 
condiciones para el reparto de 
las 17.355 hectáreas de viñedo 
concedidas a España en la OCM, 
espera alcanzar un consenso en 
la próxima reunión con sus 
homólogos autonómicos.

Posada mostró su convenci

mité de Estructuras Agrarias de 
la UE (STAR), la CE declaró 
incompatible la financiación de 
la mejora de las explotaciones 
y empresas agrarias a través de 
la Organización Común de 
Mercado (OCM) y del Regla
mento de Desarrollo Rural, 
posibilidad que afecta sólo al 
ámbito hortofrutícola.

ASAJA afirmó que este sec
tor solamente recibe apoyo eco
nómico comunitario mediante 
cofinanciadas destinadas a la 
in versión a través de los fondos 
operativos de la OCM o bien 
procedentes de las dotaciones 
estructurales.

Los fondos procedentes de 
la OCM subvencionan entre un

En el Senado, el ministro de 
Agricultura, Jesús Posada, se 
mostró ayer partidario de «lle
gar hasta el final» en la investi
gación que se realizará en la 
Cámara Baja, pero pidió que «no 
se saquen las cosas de quicio» 
para no perjudicar a los agricul
tores.

Los principales grupos de la 
oposición (PSOE e IU) han 
apostado por que se habilite el 
mes de julio para llevar a cabo 
los trabajos de la Comisión, 
mientras que el PP y sus socios 
parlamentarios no han adopta
do una decisión al respecto y han 
insistido en que serán los pro
pios integrantes de la Comisión 
los que deberán fijar el calen
dario de trabajo de la misma.. 

miento de que el Ministerio y 
las consejerías de Agricultura 
llegarán a un acuerdo para mar
car «una política propia» con 
respecto al reparto de las 3.471 
hectáreas de nuevas plantacio
nes de viñedo y que correspon
den al veinte por ciento del to
tal reconocido en la reforma.

La Unión Europea decidió 
esta semana, en la negociación 
del paquete de precios para la 
campaña 1999/2000 adelantar 
de agosto a enero del 2000 la 
autorización de nuevas planta
ciones de viñedo previstas en 
el documento de reforma.

dos y un cuatro por ciento de la 
inversión realizada a través de 
las Organizaciones de Produc
tores (OPFH) y, hasta el momen
to, los agricultores también han 
podido acceder a las ayudas 
estructurales, con una aporta
ción comunitaria del 50 por 
ciento del coste total.

Si prospera la propuesta pre
sentada el martes por la Comi
sión, «el sector hortofrutícola 
sería el gran perjudicado tras 
las negociaciones de la Agen
da 200^0, cuando, en teoría, la 
reforma de la Política Agraria 
Común (PAC) no le afectaba en 
absoluto, pues su OCM fue 
aprobada en 1997», apostillaron 
las mismas fuentes.

Por otro lado, el ministro de 
Agricultura, Pesca y Alimenta
ción, Jesús Posada, manifestó 
ayer, en el Pleno del Senado, 
que el escándalo del lino «no 
ha sido relevante electoralmente 
para ningún partido, pero ha 
creado una alarma social que al 
final no ha llevado a nada».

Posada respondió así al se
nador socialista Máximo Díaz- 
Cano, quien preguntó al Gobier
no si considera que «la prolife
ración de altos cargos hacien
do negocios en el Ministerio de 
Agricultura Pesca y Alimenta
ción (MAPA) es inaceptable» 
y aludió a «irregularidades en 
el cobro de las ayudas comuni
tarias al lino», así como a «una 
política de caza-subvenciones».

MAPA y CCAA 
priorizan un 
acuerdo para la 
redistribución de 
herbáceos

Efe-Madrid

El Ministerio de Agricul
tura (MAPA) y las Comunida
des Autónomas tienen la inten
ción de dar prioridad al acuer
do para redistribuir los nuevos 
rendimientos de herbáceos 
aprobados en la Agenda 2000, 
ya que el Gobierno prevé au
torizar el nuevo Plan de 
Regionalización a primeros del 
próximo mes de julio.

Así lo explicó ayer el secre
tario general de Agricultura, 
Carlos Díaz Eimil, en un rece
so de la reunión que ha mante
nido con los directores gene
rales autonómicos, preparato
ria de la Sectorial de Agricul
tura que se celebrará el día 21 
de junio en Ibiza, «porque an
tes de tomar decisiones políti
cas es necesario sentar las ba
ses técnicas».

El secretario general seña
ló que los criterios que se ba
rajan para fijar las normas de 
los repartos «aún son muy 
amplios y están muy abiertos», 
aunque matizó que «de no lle
gar a un consenso, el Ministe
rio hará uso de su responsabi
lidad y establecerá la normati
va correspondiente».

Presentan 4 
enmiendas a la 
totalidad a la 
reforma de la Ley 
de Aguas

Efe-Madrid

PSOE e IU han presentado 
sendas enmiendas a la totalidad 
con texto alternativo a la refor
ma de la Ley de Aguas que se 
debate hoy en el Congreso, 
mientras que Iniciativa per Ca
taluña (IC-V) y el Bloque Na
cionalista Gallego (BNG), del 
Grupo Mixto, pedirán la devo
lución del texto. Por su parte, 
fuentes del PNV en el Congre
so informaron a Efe de que este 
Grupo ha presentado siete en
miendas parciales al texto ela
borado por el Gobierno, que 
modifica la ley de 1985. En 
vísperas del debate, PSOE e IU 
explicaron en rueda de prensa 
sus alternativas, y coincidieron 
en criticar el proyecto del Go
bierno porque a su juicio crea 
«un mercado privado del agua». 
La portavoz socialista de Me
dio Ambiente, Cristina Narbo
na, adelantó que hay «indicios 
de inconstitucionalidad» rela
cionados con el artículo 45 de 
la Constitución, que «prevé la 
tutela pública de todos los re
cursos naturales». A pesar de 
las modificaciones Del Gobier
no sobre el proyecto inicial, «el 
intercambio entre particulares 
de los derechos del agua que
da sujeto ahora a una autoriza
ción administrativa, pero se 
establece de manera libre por 
los regantes, quienes fijan tam
bién el precio».
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Una vez que se conozca la evolución de los ingresos del IRPF y del IVA

Fo^do dice que el Gobierno 
podrá revisar el déficit a la baja
El Gobierno podría revisara la baja el objetivo de déficit del 
Estado para 1999 (1,3 por ciento del PIB) una vez que se 
conozca la evolución de los ingresos de la campaña del 
IRPF y de las declaraciones de IVA e IRPFpresentadas en 
Junio, anunció ayer el secretario de Estado de Presupues
tos, José Folgado.

Madrid

Ante la Comisión de Presu
puestos del Congreso, Folgado 
dijo que la ejecución presupues
taria de enero a mayo, periodo 
en el que el déficit del Estado se 
situó en el 1 por ciento del PIB 
en términos de Contabilidad 
Nacional, permite «garantizar el 
cumplimiento del objetivo e 
incluso no descartar la revisión 
a la baja en función de la evolu
ción de los ingresos».

Los datos de los primeros 
cinco meses del año están den
tro de las previsiones, afirmó 
Folgado, aunque subrayó que 
están condicionados por el ca
lendario de vencimiento de los 
intereses de la deuda.

De enero a mayo el Estado 
abonó más de dos billones de 
pesetas para el pago de los inte
reses de la deuda, el 67,3 por 
ciento del total para 1999, dijo 
Folgado, quien precisó que el 
volumen de todo el año será un 
9 por ciento menor al de 1998.

Recalcó que si al déficit del 
Estado hasta mayo en términos 
de caja, situado en 619.600 
millones de pesetas, se le des
cuentan los intereses de la deu
da se obtendría un superávit 
primario de 1,44 billones de 
pesetas y agregó que el menor

Chozas: la siniestralidad es el primer 
problema en el mercado de trabajo

Efe/Santiago

El secretario general de 
Empleo del Ministerio de Tra
bajo, Juan Chozas Pedrero, afir
mó ayer en Santiago que «la 
siniestralidad se está convirtien
do en el primer problema de 
nuestro mercado de trabajo».

Chozas Pedrero pronunció la 
conferencia inaugural del I Con
greso Hispano Luso de Preven
ción de Riesgos Laborales, que, 
organizado por la Sociedad 
Gallega de Prevención de Ries- 
QOq T />a1 Al^'ríifá An 

desequilibrio presupuestario se 
concentrará en el último trimes
tre.

Dijo que la reducción del 
déficit y el esfuerzo inversor son 
los objetivos básicos, aunque 
precisó que este último se debe 
hacer de acuerdo con el soste
nimiento presupuestario y des
tacó que el 50 por ciento de las 
inversiones se financian con 
recursos propios.

Este año se caracteriza por 
una subida de los ingresos dado 
el aumento del empleo, del con
sumo y los buenos resultados 
empresariales, mientras que los 
gastos están en línea con las 
previsiones y «no hay ningún 
factor que los aparte de lo pre
supuestado», explicó José 
Folgado.

La política presupuestaria es 
acorde con los imperativos de 
la Unión Monetaria y las exigen
cias de un crecimiento sano de 
la economía y el empleo, se 
continua la reducción del défi
cit, mejora el saldo primario, se 
atienden las políticas sociales y 
crece el ahorro y la capacidad 
de financiación de las inversio
nes publicas con recursos pro
pios, detalló Folgado.

Añadió que «en el actual 
contexto del euro debe continuar 
la actual política presupuesta-

el Palacio de Congresos de San
tiago hasta mañana viernes. En 
su conferencia, el secretario 
general de Empleo recordó el 
elevado índice de siniestralidad 
laboral existente en España, que 
achacó a circunstancias diver
sas, como la contratación tem
poral, la falta de formación, de 
una educación preventiva inade
cuada e incluso a la ingestión de 
alcohol. Dijo que para tratar de 
acabar con «esta lacra» es pre
ciso llevar a cabo un trabajo co
ordinado entre todos los agen-
tes sociales e imnlicar en la Iu- más de dos billones de nesetas

Folgado y Serra antes de comenzar la Comisión de Presupuestos. EFE

ria ya que es el arma mas eficaz 
para que aumente el potencial 
de crecimiento y se consiga la 
convergencia real con Europa».

El portavoz del PSOE en la 
comisión, Lluis Pérez Segura, 
acusó al Ejecutivo de «confiar 
en el tirón de los ingresos» y 
recordó los compromisos pen
dientes por sentencias judicia
les -indemnizaciones por la 
colza-, a la vez que denunció un 
«ajuste encubierto de los gastos 
para controlar los precios».

Pedro Antonio Rios (IU) re
conoció «el avance en la gestión 
de la Seguridad Social» e insi
nuó que en el resto de la Ejecu
ción Presupuestaria el Gobier
no «hila las cosas en función de 
lo que se quiere que aparezca en 

cha contra la siniestralidad la
boral a toda la sociedad.

En declaraciones a los medios 
de comunicación dijo que, aun
que el Gobierno había logrado 
importantes avances en la me
jora en los niveles de empleo y 
de su calidad con la incorpora
ción de los trabajos indefinidos, 
en «siniestralidad laboral no hay 
hueco para el optimismo».

Juan Chozas Pedrero recor
dó que, debido a los accidentes 
laborales, se pierden anualmente 
en nuestro país muchas vidas y 

el papel».
Jordi Janet (CiU) pidió ma

yor control del gasto, restar li
quidez al sistema para disminuir 
el diferencial de precios con la 
UE, así como medidas adicio
nales de control para que en caso 
de que el próximo año la eco
nomía crezca menos del 3,3 por 
ciento se cumpla el objetivo de 
déficit público del 1 por ciento 
del PIB.

Rios y Janet preguntaron 
cómo afectará al presupuesto el 
esfuerzo de reconstrucción de 
los Balcanes tras el conflicto, 
mientras que Vicente Martínez 
Pujalte (PP) dijo que la política 
presupuestaria ha permitido que 
las cifras se cumplan con «un 
rigor extraordinario».

por causa de la siniestralidad 
laboral.Dijo que la Administra
ción central cuenta actualmen
te con «un muy buen esquema 
legislativo, con un buen diseño 
de actuación que no está funcio
nando, por lo que el Ministerio 
está intentando presionar para 
que se intensifique el plan de 
choque y que se impliquen en 
él, no sólo el Ministerio de Tra
bajo sino todos los actores que 
intervienen en la negociación co- 
lectiva, organización diaria de 
las empresas y en la formación

El retraso medio 
en Barajas era 
ayer de veinte 
minutos y 36 
vuelos demorados

R. M. V./Madrid

El retraso medio en el aero
puerto de Barajas a las 18.00 
horas de ayer era de veinte mi
nutos, en un día en el que 36 vue
los aterrizaron o despegaron con 
más de una hora de demora, y 
en el que se canceló una ruta de 
Spanair a Barcelona, informa
ron fuentes de AENÁ.

Entre los vuelos con retrasos 
de más de 120 minutos destaca
ron los que tenían como destino 
Oviedo y Santiago de Compos
tela, y los que procedían de la 
capital asturiana, de la gallega 
y de A Coruña, debido a las malas 
condiciones climáticas en estas 
ciudades, aunque también sufrió 
una demora de casi cinco horas 
una aeronave que se dirigía a 
París. Otras de las causas que pro
vocaron estos retrasos de más de 
una hora fueron la congestión del 
tráfico aéreo, las rotaciones de 
aviones, los cambios de aero
naves y la llegada tarde de la 
tripulación técnica, indicaron las 
citadas fuentes.De las 907 ope
raciones aéreas programadas 
para ayer en el aeropuerto ma
drileño se habían realizado 621 
hasta las 18.00 horas.

La cotización del 
euro cae hasta 
1,029 dólares

Efe/Madrid

La cotización del euro des
cendió ayer hasta 1,029 dólares 
por la subida de la bolsa neoyor
quina y las compras de deuda es
tadounidense efectuadas por los 
inversores tras conocerse que el 
IPC de los Estados Unidos en 
mayo tuvo un crecimiento cero, 
según los analistas.

El cambio oficial del euro se 
situó ayer en 1,0345 dólares, 
frente a 1,0392 unidades de 
anteayer, mientras que con la 
moneda japonesa retrocedió 0,87 
yenes y se estableció en 124,40 
yenes.Los expertos consultados 
han señalado que la satisfacto
ria evolución de los precios en 
Estados Unidos el mes pasado 
hace prever que la Reserva Fe
deral -banco central- no subirá 
los tipos de interés a corto pla
zo, lo que ha ejercido una influen
cia benefactora sobre la bolsa y 
la deuda de este país y ha aumen
tado la demanda de dólares para 
invertir en estos mercados. Así, 
aunque el IPC debería restar 
apoyo al dólar al reducir al mí
nimo las posibilidades de un 
aumento de tipos, ya que la eco
nomía crece sin inflación, ha 
propiciado la subida de la bolsa 
neoyorquina -más de un 1,5 por
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Deuda 
Pública

Mihor 
Año

TAE 
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Indice 
CECA

Tipo de Emisión

Prima 8

TAE 
Cajas

9-jun 10*Jun 11-jun 14-jun 15-Jun 16-Jun

ibex-35
10280 -1—

5,010
0,213

Derechos Anterior Derechos Último 

0,43 0,43
------ 0,13

-0,760 
0,011 
0,060

Union Fenosa A cuenta 
Repsol Complem. 
Gas Natural A cuenta

0,5128

0,0051

1,7301

258,900
8,970
8,060

85,326

0,856 

287,865

2.106 -2,24

1,950

194,340

0,578

Prtipurción 

1x10 
4x3

-0,062
-0,046

Dólar neozelandés

Tólar esloveno

Libra chipriota

Valor

Omsa 
Cen.Alfa 
Iberdrola

Concepto

A cuenta 
Complem.

A cuenta

Bruto Euros

10250

IBEX-35: La sesiónEl buen dato del IPC
de EE.UU. dio un respiro al 
mercado español

La sesión estuvo pendiente de la publicación del dato más 
esperado del mes: el IPC americano de mayo, referencia, que tras 
la fuerte subida de abril (un 0,7 por ciento mensual que dejaba la 
tasa interanual en el 2,3 por ciento, nivel que no se alcanzaba desde 
mediados de 1997), ha despertado una gran expectación, máxime 
con la reunión de la Fed del día 30.

Las previsiones del consenso del mercado apuntaban a una 
moderación en el crecimiento de los precios en mayo, augurando 
una subida del 0,2 por ciento. Se dieron a conocer a las 14,30 y situó 
la tasa general en 0,0 por ciento, la subyacente en 0, Í por ciento y 
la interanual en 2,1 por ciento. Datos mejores de lo esperado que 
sugieren una pequeña relajación de las presiones inflacionistas; la 
tasa subyacente vuelve a los mínimos del actual ciclo económico, 
mostrando gran estabilidad.

Los mercados reaccionaron favorablemente, así el índice 
selectivo lbex-35 acabó la sesión con un alza de un 0,11 por cien
to, llegando hasta los 10,190,80 puntos. El volumen de negocio del 
mercado continuo superó los 65 millones de títulos.

En Europa, todas los mercados cerraron con subidas, París 
un 1,44 por ciento, Londres un 0,83 por ciento y Francfort un 0,71 
por ciento.

Para hoy, el mercado estará pendiente de la intervención de 
Greenspan ante el congreso norteamericano a las 16 horas, donde 
expondrá su visión de las perspectivas de la economía americana y 
del futuro de los tipos de interés en EE.UU.
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15-Jun 16-Jun

^ Últ.Euros Últ.Ptas. Dif%

Eppic 0,41 68 7,89
\ Amper 15,50 2.579 5,44

Parques Reunidos 7,76 1.291 3,05

ÚILEuros Últ.Ptas. Dif% vB'^
Tableros de Fibra 11,25 1.872 -3,43
Pryca 16,63 2.767 -3,31
Prosegur 10,31 1.715 -3,19

MAYOR VOLUMEN 
Volumen %

MAYOR EFECTIVO
Mill. Euros Mill. Ptas. %

GPP 10.219.292 16,39 TEF 189.759 31.573 25,48
SCH 7.973.790 12,79 REP 84.524 14.064 11,35
BBV 4.597.893 7,37 SCH 81.685 13.591 10,97
REP 4.482.345 7,19 ELE 80.870 13.456 10,86

MERCADO CONTINUO
Últ.Euros Últ.Ptas. Dif.% Volumen ______________________ '___________Últ.Euros_______ Últ.Ptas._____Dif. %______ Volumen

Argentaría 22,73 3.782 0,26 1.865.127
BSCH 10,22 1.700 -0,10 7.973.790
Banco Andalucía 34,00 5.657 -0.15 375
Banco Atlántico — — — —
Banco Bilbao-Vizcaya 13.99 2.328 -0,43 4.597.893
Banco Esfinge 1,38 230 — 11.139
Banco Guipuzcoano 12,19 2.028 -2,09 5.0)4
Banco Herrero 68,45 11.389 — 20
Banco Pastor 49,99 8.318 -0,22 4.631
Banco Popular 71,00 11.813 1.21 256.187
Banco Vasconia 10,75 1.789 -------- . 212
Banco Zaragozano 29,16 4.852 -0.24 4.777
Banco de Castilla 14,60 2.429 -2.67 8.648
Banco de Galicia 15,51 2.581 — 40
Banco de Valencia 7,80 1.298 — 5.845
Banesto 15,43 2.567 0.19 25.622
Bankinter 39,30 6.539 0,26 160.418
B. Crédito Balear 18,00 2.995 — 1.544

ELECTRICAS
Aguas de Barcelona 51,10 8.502 -0,58 55.578
Cantábrico 42,20 7.021 0,88 24.001
Eféc. R. Zaragoza 40,20 6.689 -0,12 3.498
Endesa 20,43 3.399 0,15 3.959.057
Enher B 21,40 3.561 2,34 676
E. de Viesgo 34,60 5.757 — 92
Fecsa 8,75 1.456 0,57 355.709
Gas Natural 72,40 12.046 -0,82 81.974
Gas y Electricidad 74,85 12.454 0,20 2.278
Iberdrola 13,90 2.313 -0,64 1.809.062
Saltos del Nansa — — — —
Sevillana 11,02 1.834 0,18 924.427
Unión Fenosa 12,51 2.081 -0,16 725.339

ALIMENTACION
Azucarera Ebro Agrí. 15,00 2.496 0,67 9.313
Baron de Ley 32,95 5.482 -0,15 36.358
Bodegas Riojanas 1 1,00 1.830 -0,27 1.815
Bodegas y Bebidas 10,40 1.730 0,97 2.640
Campofrío 16,80 2.795 -1,98 21.643
Cia.Vinícola N.Esp. 57,00 9.484 — 1.543
E£ Aguila_____________________
Federico Paternina

9,35
14,25

1.556
2.371

-0,85
-1,04

22.220
3.206

Koipe 26,10 4.343 1,05 4.468
OMSA Alimentación 7,12 1.185 -0,42 19.276
Pescanova 10,40 1.730 2,97 165.983
Puleva-Uniasa 0,54 90 -1,82 1.464.022
SOS Arana 10,24 1.704 -0,19 8.585
Tabacalera 19,00 3.161 -1,04 889.642
Viscofán 10,96 1.824 -2,14 168.673

COMERCIO Y SEGUROS
Adolfo Domínguez 14,60 2.429 -0,68 5.519
Aldeasa 27,71 4.611 -2,36 23.225
Azkoyen 25,70 4.276 -0,19 3.971
Catalana Occidente 19,79 3.293 -1,00 10.060
Continente 22.45 3.735 -1,32 129.062
Corp. Mapire 20.49 3.409 0,44 156.293
Conefiel 25.35 4.218 -0,59 2.150
Enaco 8.20 1.364 — 1.500
Funespaña 18,60 3.095 -0,53 49.217
Mapfre Vida 27,45 4.567 -1,79 20.327
Picking Pack 0,23 38 — 10.219.292
Pryca 16,63 2.767 -3,31 198.791
Superdipio 22,00 3.660 -0,45 56.453

CONSTRUCCION
ACS 27,17 4.521 -0,15 168.549
Agromán 7,61 1.266 -1,81 73.054
Bami S.A. 4,05 674 -0,49 16.306
Cementos Portland 34,85 5.799 -0,29 3.545
Cristalería Espaft. 50,00 8.319 — 944
Dragados 11,49 1.912 1,59 199.827
Ferrovial 22,15 3.685 1,19 532.777
Filo 1,75 291 1,16 34.652
Filo B 1,53 255 -0,65 9.000
Fomen. Cons. Contr. 55,00 9.151 -1,26 60.889
Grupo Acciona 43,18 7.185 1,96 61.053
Metrovacesa 20,77 3.456 -1,10 25.383
Obrascón-Huar.-Laín 9,20 1.531 -0,54 27.313
Prima Inmobiliaria 7,34 1.221 0,96 36.743
Sotogrande 3,38 562 0,90 85.912
Uniland 56,05 9.326 -0,88 355
Uralita 8,56 1.424 -1,38 99.371
Urbas 0,85 141 — 5.290

12.66
Valderrivas 30,50 5.075 -0,97 2.985
Valenciana Cementos 9.64 1.604 0,31 12.302
Vallehermoso 9,43 1.569 -0,21 167.165
Vidrala 8,32 1.384 0,12 17.516
Zabálburu 8,68 1.444 -1,92 8.130

INVERSION MOBILIARIA
Cía. Gener. Invers. 0.47 78 — 60.711
Corpor. Banesto 8.24 1.371 -0,60 701
Dinamia 10,00 1.664 1,01 33.759
Fastibex 11.42 1.900 0,18 13.125
NH Hoteles 12.45 2.072 -0,40 228.732

PAPELERAS Y TEXTILES
Ence 16,99 2.827 -0,06 6.619
Eppic 0,41 68 7,89 4.599
Europac 1,97 328 -1,99 56.699
Iberpapel 1 1,89 1.978 — 2.133
Reno de Medici 2,22' 369 0,45 11.853
Sniace 1,34 223 -0,74 44.839
Tableros de Fibra 1 1,25 1.872 -3,43 2.160
Tavex Algodonera 8,95 1.489 -0,56 6.367
Unipapel 11,81 1.965 -1,58 2.930

QUIMICAS Y ENERGIAS
Aragonesas 5,50 915 2,23 57.970
Bayer 40,50 6.739 0.67 3.364
Cepsa 29,95 4.983 -0,40 12.528
Ercros 0,81 135 -------- • 181.789
Faes 12,11 2.015 -1,78 20.831
Grupo Fosforera — — — —
Miquel y Costas 24,75 4.118 -0,20 4.461
Repsol 19,01 3.163 2,20 4.482.345
Seda Barcelona 4,33 720 -0,46 13.517
Zeltia 15,55 2.587 0,26 53.575

SIDEROMETALURGICAS
Aceralía 10,68 1.777 -2,02 259.472
Acerinox 28,00 4.659 — 244.497
Aforasa 9.34 1.554 0,21 2.065
Amper 15,50 2.579 5,44 301.969
Asturiana del Zinc 11,90 1.980 -0,75 48.587
Cía. Aux. Ferrocar. 25,90 4.309 — 1.818
Dimetal — — — —
Española del Zinc 5,20 865 -1,33 15.034
Global Steel Wire 2,40 399 -0,41 51.855
Inbesós 3,35 557 — 100
Lingotes Espec. 10,95 1.822 0,27 10.981
Metal.Duro Felguera 6,71 1.116 -1,76 20.181
Nicolás Correa 9,24 1.537 -0,43 1.381
Nueva Montaña 0,73 121 1,39 14.347
Tubacex 1,72 286 — 448.131
Zardoya Otis 25,50 4.243 -0,89 13.940

AUTOMOVIL
TUdor 9,90 1.647 -1,00 3.133
Volkswagen 66,60 11.081 1,45 5.079

TRANSE COMUNICACIONES
Aumar 20,18 3.358 -1,08 152.798
Autopistas 11,79 1.962 -0,51 252.527
Estación. Subter. — — — —
Europistas 6,20 . 1.032 0,16 29.251
Iberpistas 7,42 1.235 -0,80 22.850
Radiotrónica 48,30 8.036 -1,73 26.970
Telefónica 47,03 7.825 0,60 4.060.632
Transportes Azkar 10,18 1.694 0,59 209.348

OTROS SERVICIOS
Abengoa 27,00 4.492 0,56 1.818
Befesa 11,70 1.947 -0,43 43.897
Corpor. Finan. Alba 147,30 24.509 -0,91 8.303
Dogi 11,30 1.880 -0.26 22.800
indo Intem. 43,69 7.269 — 45
Indra 9,69 1.612 -1,12 511.326
Mecalux 8,30 1.381 0,61 3.228
Meliá Inver. Ameri. 25,00 4.160 — 157
Midesa 20,80 3.461 0,24 3.557
Parques Reunidos 7,76 1.291 3,05 67.176
Prosegur 10,31 1.715 -3,19 57.386
Sol Meliá 40,05 6.664 0,25 41.765
Tele Pizza 5,07 844 — 671.143
V. Leonesa 11,05 1.839 1,38 64.805

B.Guipuzcoa 
Picking Pac

Plazo

4-jun-99 5-jul-99 
15-jun-99 5-jul-99

INTERBANCARIO 
(EURIBOR) 1

2,875

PLAZO TIPO DlF.

Semana 2,594 0,013
A un mes 2,607 0,004
A dos meses 2,617 0,002
A tres mes 2,628 0,003
A seis meses 2,671 -0,001
A nueve meses 2,784 0,001
A un año 2,838 —

ORO
Londres (dólar/onza) 
Madrid (euros/gr.) 
París (euros/gr.)

PLATA
Londres (dólar/onza)
Madrid (euros/gr.)

PLATINO
Madrid (euros/gr.)

PALADIO
Madrid (euros/gr.)

0,63
0,26
0,18
0,75
0,31

Neto Euros

“■071
0,47
0,19
0,13
0,56
0,23

E Pago

17/06/99
21/06/99

1/07/99
1/07/99
1/07/99
1/07/99

INDICES DE REFERENCIA DEL 
BANCO DE ESPAÑA

4,599

DIVISAS

Moneda
Euros/ 

1 moneda
l’eseias/

1 moneda
1 EURO 
moneda

Dólar USA 0,9662 160,759 1,035

Yen japonés 0,0080 1,338 124,400

Libra esterlina 1,5361 255,585 0,651

Franco suizo 0,6274 104,383 1,594

Corona danesa 0,1346 22,394 7,430

Corona noruega 0,1224 20,368 8,169

Corona sueca 0,1135 18,886 8,810

Dracma griego 0,0031 0,514 323,740

Corona checa 0,0270 4,490 37,053

Dólar canadiense 0,6605 109,898 1,514

Dólar australiano 0,6349 105,642 1,575

Zloty polaco 0,2461 40.952 4,063

Forint húngaro 0,0039 0,654 254,600

Corona estona 0,0639 10,634 15,647

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
Tno, (96) - 3846436 de 17h. a 20h.

M.C.D.2022
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BOLSAS EXTRANJERAS
Dow Jones Nueva York Nikkei Finantiai TimesTokio Londres ‘ Dax Xetra Francfort
10850

5360

17000

10550 16800

FONDOS
Últ.Ptas. Dif. Rent. ÚILEuros Úll.Plas. Dif. Reni. ÚILEuros ÚILPtas. Dif. Rent. ÚILEuros Últ.Pta.s. Dif. Rent. ÚILEuros

DINERO Santander Ii>ndles. 2.063,19 — -0.11 12.40 Indosucz Bolsa FIM 32.3379.17 -1.610.62 -0,31 1.944,7.5 Fon icsoreria 11.380,80 ____ 137 68.40
Ahorroincd 1'1 AMM D 108..528,60 3.33 0.79 6.5237
Allas l-.l.A.M.M 180.28.5,89 -8.32 037 1.08334
Aslurfondo Dinero 108.392,16 11.6.5 0.77 651.4.5
A.B. Dincrplus 209.381,81 1831 0.65 1.258.41
BBV Diner Renta 160.991,77 11.65 036 96738
BBV Dinero 282.380,34 2.3.30 0.94 1.697.14
BBV Dinero. Í IAMM 167.199,63 19.97 1.08 1.004.89
BBV Monetario 12.468,97 1.67 0.87 74.94
BCH Fondimo 1 264.202,67 -21.63 0.89 1.58739
BCH l^ndiino 2 173.8833.5 — 0.86 1.045.06
BCH Fondimo 3 11.34430 — 0.65 68.18
BEX-Diner 184.453,86 ____ 0,69 1.10839
BK Dinero 180.152.78 24.96 0,9.3 1.082.74
BK Dinero 9.5 118.842.86 16.63 0.91 71436
BK Dinero 96 1 12335.68 13.31 0,95 67435
BK Dinero 97 104.537.00 11.6.5 0,95 62838
BK Fondo Monelar. 246.164,76 21.63 0,64 1.479.48
BSN Dinero 26.5.766,69 — 1,05 1.59739
Bandesco Monetario 107.650,08 14.98 0,89 646.99
Banif Dinero IIAMM 187.355,63 — 0,89 1.126.03
Bankpyinc londval. 125.027,43 18.30 1,03 751.43
Beta Dinero I'IAMM 217.038,89 139.76 0,83 1.304.43
Bizkaifondo 225.383,1.5 26.62 0.76 1.3.5438
CAI Dine. IIAMM 134.38831 6.66 0,81 807.69
Caixa Cat.Pius 1.139,74 ____ 0.86 6.85
Caixa Diner 266.83636 1331 0.68 1.603.72
Caixa Galicia Din. 13737836 8.31 0.66 82.5.66
Cavaldiner 22633634 4.99 0.60 136031
Cavaldiner Oro 142.89230 6.66 0.99 858.80
Cavaliesoro Fondv. 137.597,89 3.32 0.72 826.98
Ciliinonev 192.442,05 16.64 039 1.156.60
Cuentalondo FIAMM 211.190,42 14.97 1.03 1.26938
C.F.Oro Bankinter 171.118,02 14.98 0.62 1.028.44
C.EOro I Bankinl. 169.14634 1331 0.65 1.01639
DB Diner FlAMM 174.088,01 9.99 0.80 1.04639
DB Diner II 127.396,77 8.32 0.80 765.67
Diner 2000 139.7.50,9.3 9.98 0.57 839.92
Diner BM FIAMM 212336,48 24.95 1.06 137737
Dincractivo 216,092,15 18.30 0.62 1.298.74
Dincrburgos 164.272,90 6.66 0,75 98730
Dinercoop 166.480,84 26,62 0,62 1.00037
Dinermed FIAMM D 174.414,12 6,65 0,79 1.04835
Dinemavarra 186392,42 18,30 036 1.119.64
Dinemavarra 2 108.97431 9,98 035 654.95
nincmavarra 3 106.70833 14,97 0,68 64133
Dinero 21, HAM 484.60432 36,61 0,6.3 2,91233
Eurovalor 3 234.675,81 — 0.93 1.410,43
Eurovalor les. 120379,9,3 ____ 0.88 724,70
Extradincro 124.995,82 1830 0.87 75134
Fibanc Fondiner 329.11131 — 0.78 1.978,00
Fondbarclays Dine. 162.394,40 ,3.33 0.62 976,01
limdhipotecario 21433539 14.98 1.01 138738
Fondirccto 199.00431 31.61 0.91 1.196,04
Fondínadrid 229.943,79 9.99 0.68 1.381,99
I^ndinaplrc Dinero 193.244.03 4.99 0,72 1.161,42
I=ondo 111 FIAMM 14930831 19.97 0,83 896,76
H>ndpostal Monda. 265.28730 ____ 0,71 1.594,41
liinmanresa 230.028,65 18.31 0,81 1.38230
Fonpenedes HAMM 1.2643.3 ____ 0,77 7,60
Hispaincr Dinero 1 112340..50 ____ 0,87 675,18
Ibercaja Dinero 231.452,91 -9.98 0,67 1.391,06
Ibercuenla 229.645,96 19.97 0,80 1.38030
Indosucz. Oro 1.623.840,84 83.19 0,87 9.759.48
Indosucz Tesorería 271.12931 8.31 0,47 1.62932
Invercatalana 254.625,49 29.95 0,86 133033
Kuixarent 208.466,64 ____ ____ 1.252.91
Medincr 217.691,12 ____ 0,70 1,30835
Mullir. B. Pastor 41.435,11 1.67 0,86 249.03
Plusmed FlAMM D 135.935.70 6.66 0,91 816.99
IVomoaelivos 247.359,41 ____ 0,89 1.486.66
Santander Moneta 141364.87 -333 0,90 849.62
Sanionder 'lesoreri 231.82738 23.30 0,98 1.39331
S. Sanu FIAMM 235.093.43 -33-3 0,67 1.412.94
Unifond Dinero 1.55.461,10 -831 0,68 93434
Unjuiio Dinero 341.721,90 4139 0,69 3053.79
Zaradiner 239.782.19 26.62 0,80 1.441,12
DIVISA EXTRANJERA
Argenlaria Delta 1.900.13 - 0,82 11,42
BCH Ace. Europeas 13.420.69 -98.I7 10,24 80,66
BCH Inter.MixLRF 2362,8.5 ____ 2,44 13,60
DM Dinerdivisa 1.623,9.3 ____ 632 9,76
Eurovalor Divisa 14.197.72 ____ 1,81 8533
Fibanc Divisa.s 1.861.86 8.32 3,04 11.19
Madrid Divisa FIM 1.74539 6.66 7,93. 10.49
Safei Europa 12.44235 -21,63 8,60 74.78
Safei Norteamérica 12.93132 -189,68 15.03 77.72
Swiss BPME 3.14636 -11,65 5.68 18.91
FONDTESOROS
A.C. Cuenta 194.82636 9.98 0,87 1.170.93
A.C. Deuda 2.02835 __ 0,12 1319
A.C. Largo 1.61238 -I.66 -1.43 9.69
BBV Activos-FIAMM 191.786.49 41.60 0.67 1.152.66
BBV Deuda Fondies. 22.705.03 -9.99 -0.68 136.46
BCH Bonos tkindlcs. 107.806,48 149.75 0.02 647.93
BK Fbndtesoro 2 11.179,48 33-3 -0.I2 67.19
BM Londlcsoro 2.058,19 1.66 -0.96 1237
BSN Icsoreria FT. 166.999.96 ____ 0.88 1.003.69
Banesdeuda Ft.I-IM 88384.41 14.97 -0.04 530.60
Bankpyinc El F1M 1.871.84 ____ 0.13 1135
Beta lleuda Fond. 1.841.89 -1.67 -1,09 11.07
Bizkairent Fondi. 1.768.68 ____ 0.08 10.63
Caixa Cal.Font 1.407,63 ____ 0.89 8.46
Dinennadrid-HAMM 191.982,82 2339 0.72 1.15334
Fondeuda Ahorro 21.433,84 -21.63 -0.19 128.82
Fondeuda Electivo 209,87.5.97 28.28 0.85 1.26138
Itxiragcnics Dinero 169385.60 6.65 0.65 1.01933
Iheragentes HM 2.24435 ____ 0,16 13.49
U>dcuja Dinero II 174.129.60 1,66 0,77 1.04634
Indosucz Fondtcsoro 21327.02 -1,66 033 12938
•nverdeuda Fondtes 72395.88 2330 -0,47 43631
Invennadrid FIM 2.07630 -1,66 0,38 12.48
Madrid Deuda limdt 1.505.79 -333 ____ 9.05
Mapire Fondiesoro 1.910.11 ____ 0,48 11.48
Santander Dinero 188.937.96 1331 0,64 1.1,3534

Banesto G Bol.2002 1.021.61 -4.99 -I.I7 6,14
Banesto G Bo300IC 985.01 ____ -0.97 5,92
BanesloG,B.Mix2001 1.19632 -332 -I.1.5 7,19
iitneaixa liiluro 41 1.054.89 ____ -0..52 6.34
A,C, Capital 4 1.009,96 ____ -1.17 6.07
Ixmcaixa liiluro 49 1.029.93 ____ 0.59 6.19
Santander Bo.Lur .4 96.800,05 — ^.23 581.78
Santander B.M.Ase. 121.891,06 ____ 5.66 732,58
Santander Eu.CIi. 1 101.219,26 _ -I.29 608,34
Santander Sclccci. 102.1.32,72 ____ 0.7.3 61.3,83
Santander Sel.Aseg 109.16.5,85 ____ 2.50 656,10
Santander Sp 500 2 107.47038 ____ 3.25 645,91

MIXTO RENTA FIJA
AB F'iva 2.710,43 1.67 0..3.3 16,29
AhofTofondo 6.841,79 -I4.98 0.71 41,12
Alhambra F.I.M. 2.304,4.5 -6.65 1.05 13,8,5
Atgenlaria Global 1.625,59 ____ 1,09 9,77
Aslurfondo Mix.RI' 1.199,64 -3.33 0,02 7,21
BBV Euroindices 3 103.170,97 2.3.30 0,29 620,07
BBV Ibex .3 124.292.01 -.540.7.5 0,8.3 747.01
BCH Mixto Euskadi 24.558.57 66.55 0,72 147.60
BCH Mixto R.Fiia 2.412.60 -3.32 0,64 14.50
BK Fondo Mixto Rf 10.989.80 -19.96 0,85 66.0.5
Bandesco Divisas 19.106.10 -9.99 12,17 114.8.3
Banesto Esp.Mix.RF 2.099.79 -3.3.3 1,82 12.62
Banesto Mix.Fijo 2 1.088.16 ____ 1,56 6.54
Baskinvcr 2.477,49 -333 0,82 14.89
Beta Renta Plus 1.1863.3 -333 0,01 7.13
Beta 'Ador HM 2.878,48 -13.31 0,47 17.30
Bolsiined HM RFM 91.850,06 86.52 -0,29 552.03
Caixa Cat.Gloh 1.95337 -1.67 -0,63 11.74
Caixa Galicia Mix 88.19134 -191.34 0,67 530.04
Cesta Europe 1.073.19 4.99 2,53 6.4.5
Citifondo Líder 2.20139 -4.99 0,33 13.23
DB Bolsa Int. Ciar, 1.029.9.3 -3.3-3 0,6.3 6.19
DB Capital Uno 1.207,96 1.66 1,57 7.26
Eurovalor InLKe. 10.35430 -9.98 1,99 62.23
iimeaixa Mixto 28 1.16137 — 0,72 6.98
Foncaixa Mixto 29 1.20131 -4.99 -0,03 7.22
IxMicenhis, ELM, 1.778,67 -I.66 -0,02 10.69
Fondbarclays 5 140.443,09 500.82 3,06 844.08
Iróndbarclays III 3,.344,36 -14.97 1,96 20.10
iTondcomercio Mixto 1.956,70 4.99 2,02 11.76
Ii)ndcjcculivos 215.370,04 -•1.450.88 0,93 1.294.40
t^despaña Global 12.107,91 — 1,28 72.77
Fondmapric Bols,G, 973,36 -1.66 -3,01 5.85
FondmapTrc lg-2 1.049,90 3.33 2,64 6.31
Fondmapfrc Ren.Mix 1.1.5638 1.66 0,19 6.95
limdo 19 2.808,60 .5.00 3,34 16.88
Fonlyonnais 2.861,84 ____ 1,61 17.20
i-onpastor 3.114,7.5 1.67 0,36 18.72
Ixxisnosiro li 2.565,67 -832 1,3.3 15.42
Fon lisa 12.029,71 -36.60 3,48 72.30
Herrero Futuro 1.22636 -1.67 0,38 7.37
Iber I^ndo 2000 1.777.00 4.99 0,05 10.68
Ibercaja Capital 2.806.9.3 -19.97 0,94 16,87
Ibercaja Renta 2.375,99 -6.66 0,65 14,28
Indosucz Global 131.108,84 -2.39.60 0,96 787,98
Madrid Acc.GI.IOOG 1.073,19 -1.66 2,45 6,45
Madrid Bolsa 50 1.397,64 — 1,38 8,40
Madrid Bolsa 60 1.078,18 — -0,84 6,48
Madrid Bolsa Adi. 1.06134 - - 2.72 6,38
Madrid Bolsa Extra 1.356,05 — 0.56 8,1.5
Mad.Eur.Topl 1.168,0.3 4.99 3.61 7,02
Ptusmadrid 3.21135 -1.66 1.57 19,30
Plusmadrid Ahorro 1.148,06 -1.67 1.31 6,90
Promoglobal I 1.37934 — 1.20 8,29
Renta 4 Internacional 1.27432 — -0.30 7,66
Santander 80/20 2.454,19 1.66 0.58 14,75
Santander Crec,Ac 1.42.5,93 1.67 3,61 8,57
Santander Gcs,Mix 1.783,66 — 2,16 10,72
Urquijo Capital 480,86 — 0,40 2,89
Zaragozano Bol.Mix .3.464,16 -16.64 -0.53 20,82

MIXTO RENTA VARIABLE
AB Euro Global 1.19132 3.32 4,47 7,16
Argenlaria Europa 1.723,76 — 12,93 10,36
Arg. Ií>n2000-A 1.206,30 — 0,55 7,25
Atlántico Mixto 1.272,8.5 6.65 0,66 ■ 7,6.5
A.C. Capital 5 1.014,95 — -0,61 6,10
A.C, Euroinversion 1.014,95 — -0,04 6,10
BBV lixibancaya 96837 -3.32 1,89 5,82
BBV Ibex 7 G 104.503,72 -156.40 0.56 628,08
BBV Ibex 8 Garanl, 101.457,19 -173.04 -2.01 609,77
BBV Ibex 9 Gar. 102.736,70 -18.3.02 -1.00 617,46
BBV Inversión 94 1.618,94 -1.66 0.91 9,73
BBV Rendimiento 24439 -I.66 2.70 1,47
BCH Mixto Renta V. 6.369,26 18.31 2.83 38,28
BEX Bolsa 5.13634 — 0.09 30,87
BK Irondo Mixto HM 194.48537 -815.29 0.7.3 1.168,88
BSN InversioiK» 1.871.84 — 3.80 11,25
Bankpyinc Top Class 1.632,25 -4.99 11.08 9,81
Beta Crecimiento 21.918,03 -168,05 -0.36 131,73
CAI Renta Mixto 1.168.0.3 -1,66 0.32 7,02
Caixa CaL Inv, I 1.159.71 — -0.83 6,97
Caixa Cal, Inv,2 1.2.39.58 3,33 0.52 7,45
Cavalrenta 1.931.74 — 2.58 11,61
Citifondo Agil 2.18132 -9,98 0.87 13,11
DB Capital Dos 1.256,21 — 1.83 7,55
DB Mixta HM 3.474.14 8.32 11.40 20,88
Euroindi,2 G 110.560.17 198.00 1.02 664,48
I^urovalencia VCG 1.119.78 — -5,18 6,7.3
Eurovalor I 603.98 — 4,40 3,63
EurovaUx- 4 HM 38.25.3.81 — 10,01 229,91
Fibanc Cteciinienlo 2.19630 — 3,26 13,20
Ion bolsa 41.456.74 53.25 3,60 249,16
timfomenlo HM 1.5.48731 1.66 1,06 9.3,08
ionlyoiinais li 2.56734 -9.98 4,27 1.5,43
Ixxi navarra 2.871.82 — 1,03 17,26
iónpatrinKHiio 2.3.051.12 1.67 1,87 I.38„54
limpcncdcs Mixto 1.469.19 — -1,13 8,8.3
Gestinova Mixto 106.427.14 282.86 0,63 639,64
ibercaja Rent,Plus 1.02837 -3.32 1,47 6,18
Iberlión Inlcmac, 1.640.57 8.32 2,3,3 9,86
Ibex 2 IVoie 140.463.06 -277.87 1,27 844,20

Indosucz Universal 142.8.57.36 -5,52,40 10.69 858,59
Madrid Bolsa 100 1.6.30.58 ____ 156 9,80
M.Eur.GarlOO 1.425.93 ____ 3.86 8,57
Plusmadrid 2 1.552.38 ____ 2.33 9,3.3
Promoglobal II 1.971.67 ____ .5.6.3 11,85
Renta 4 Bolsa 2.632.2.3 -18,30 3.18 15,82
Sananlander Ken.Ac 1.156.38 1,66 1.40 6,95
Santander Ren 1999 1.55.5.71 1,66 1.21 9,35
Solbank Plus FIM 2.926.73 11,65 1.78 17,59

RENTA FIJA
Argenlaria Indice 2.384.31 — 1.78 14,33
Argenlaria Mega 3.192.9.5 — 12.96 19,19
Arg. Bonos Europa 1.039.91 — -0.07 6,25
Arg. Fondo 22 1.951.71 3,33 -1.23 11.73
Arg. Fondplazo 5-a 1.214.62 ____ -0.12 7.30
Arg. F'ondpl.2000-B 1.204.63 ____ 0.48 7.24
Arg. Fondp. 1 -A 1.201,31 ____ 0.59 7.22
Arg. Fondp.3-A 1.259,54 ____ 0.52 757
Arg. Fondrent. 1 C 1.058.21 — 0.68 6.36
Arg. Fondren.3-C 1.123.11 1,67 0.60 6.75
Arg. Fondren.Cr.A 1.1.54.72 1,67 -0.07 6.94
Atlántico Mund. 2 1.044.90 1,66 3.60 6.28
Atlántico Plus 2 1.301.14 — 0.28 7.82
BBV Ahorro 1.672.18 — -0..54 10.05
BBV Bono 2001 119.669.80 36,60 0,32 719,23
BBV Bono 2002 142.180.16 5823 -0,01 8.54,52
BBV Bono 2002-A 117.966.01 28,29 0,00 708,99
BBV Bono 2004 126.975.81 -123,1,3 -1,0.5 763,14
BBV Bono 2005 204.129.00 -181,36 -1,01 1.226,84
BBV Bono 2007 1.31.276.89 1,66 -3,28 788,99
BBV Bono 98 140.699.33 5158 0,37 845,62
BBV Bono 99 1.34.5.39.72 11,65 0,95 808,60
BBV Fondvalcnciu 19.250.86 -852 -0,86 1 15,70
BBV Horizonte 1.999.96 1,66 -0,47 12,02
BBV Interes 1.504.13 ____ -0,14 9,04
BBV Plan Rentas 10 131.965.73 -68,22 -1,90 793,13
BBV Renta 2.462.51 — 0,20 14,80
BBV Renta 91 1.6.30.58 — 0,12 9,80
BCH 1999 13.443.99 1,67 0,6.3 80,80
BCH 2000 - A 12.645.34 -1,66 0.78 76,00
BCH 3 11.841.69 8,32 0.79 71,17
BCH Mixto Acciones 3.088.12 -14,98 5.69 18,56
BCH Renta Fija 1 3.196.28 ____ -0.44 19,21
BCH Renl.1 Fija 2 1.908.45 — -0.42 11,47
BCH Renta Fija 3 .3.362.66 — -0.65 20,21
BCH Rentas 3 A 11,236.05 3,33 1.15 67,53
BCH Rentas 5 A 11.708.58 3,32 0.24 70,37
BEX Renta 2.366.01 ____ 0.36 14,22
BK Fondo Fijo 3.161.33 -1.67 -0.24 19,00
BK Mixto 2 135.316.74 -5,39.09 0.35 813,27
BK Plusvalía 3 102.811.57 -24.96 1.06 617,91
Bandesco Ahorro 1.098.1.5 ____ 0.63 6,60
Bandesco R. Fija 1.72,5.42 ____ -0.32 10,37
Banesdeuda lijndval 94.735.20 11.65 -0.01 569,37
Baskcfond 2.272.83 — 054 13,66
Beta Renta FIM 2.459.19 ____ -0.32 14,78
Bizkaiahorro 1.188.00 ____ 0.44 7,14
Bol.Eur.Ascg 172.989.86 - 1.229.59 550 1.0.39,69
Caixa Cal. 3 1.188.00 — 0.87 7,14
Caixa Cal. Ca. 1.106.47 -1.66 0.27 6,65
Caixa Cat. Fondt. 1.079.85 -I.66 0.17 6,49
Caixa Cal.Dubl 1.414.28 -I.66 0.60 8,50
Caixa Cal.Prev 2.6.32.2.3 -1.66 0.02 15,82
Caixa Pairim 1.141.41 — 0.46 6,86
Caixasabad.2 Fix 2.613,92 ____ 0,20 15,71
Cajaburgos Renta 1.570,68 1.66 0,17 9,44
Cantabria Monelar. 1.971,67 1.66 0,55 11,85
Cavalahorro Fondv. 1.798,6.3 1.66 -0.68 10,81
Coopinvesl HM 160.6.55,67 -134.77 -0.06 965,56
Credipas deuda 1.700,46 — 1.23 10,22
Cuenlafondo Ahorro 2.657,18 -1.67 15.92 15.97
Cucntafondo Renta 2.001,62 1.66 -0.73 12.03
Dinerallántico 2I9..5.36,34 -28,29 0.80 1.319.44
Europ.Ascg.2 178.492,25 - 1.014,95 7.16 1.072.76
Eurovalor 2 916,79 ____ 0.28 5.51
Eurovalor 5 11.367.49 — 0,87 68.32
Extraíondo Ahorro 1.284.50 ____ -0,33 7.72
Fonbaneslo 2.364.3.5 ____ 0,02 14.21
Fonbancsio lI HM 1.773.67 1,66 -0,44 10.66
Foncaixa Ahorro 2 2.9.38.38 — 0,33 17.66
Foncaixa Ahorro 4 2.492.46 ____ 0,24 14.98
Foncaixa Ahorro 7 2.412.60 -1,66 0,79 1450
Foncaixa Ahorro 8 2.00.3.29 ____ 0,24 12.04
Foncaixa Ahorro 9 2.016.60 — 0,24 12.12
Foncaixa Ahorro 10 2.108.11 ____ 0,35 12.67
Foncaixa Ahorro 11 2.251.20 ____ 0,59 13.5.3
Foncaixa Ahorro 31 3.54.40 — 0,28 2.13
Foncaixa Dinero 6 99.999.6.5 — 0,00 601.01
Foncaixa Futuro 4.5 1.093.16 1,67 0,08 6.57
Foncaixa Mixto 25 1.163.04 -1,66 0.55 6.99
Foncal.3 Div 1.326.10 — 0.12 7.97
Foncat.5 Ass 146.210.0.3 66,5.5 1.18 878.74
Foncrecimiento 13.5.451.51 -24.96 0.64 814.08
Fondbarclays 4 129.449,97 -510.81 11.64 778.01
Fondbarclays 1 2.39.5.96 ____ -0.37 14.40
Fondeomercio Diner 185.502.09 18.30 0.77 1.114.89
Fondeomercio Renta 1.717.10 ____ -0.57 10.32
FondcoiiM:. 100 175.167.8,5 -161.40 -0,58 1.052.78
Fondespañu 2001 11.350,8.5 -1.67 -0,20 68.22
Fondcspaila I HM 1.991,64 ____ 0,19 11.97
Fondhipol.2 1.251,22 — 2,59 7.52
F'ondlibreta.3 1.101,48 — 0,70 6.62
Fóndmapfre Renta 2,113,10 1.66 -0,05 12.70
Fundoullanlico 2.620,58 1.66 0,29 15.75
l'ondonortc 389,34 — 2,53 2.34
Fondposial 2.933,39 — 0,22 17.6.3
Fondposlal Divisas 3.361,(X) — 1,22 20.20
Fondprcmier 1.93.3,41 — 0,10 11.62
Fondrenta.3-A 1.133,09 — 0,8,3 6.81
Fonmarch 3.542,36 -3.33 0,15 21.29
Fonpenedes FIM 1.392,6.5 — 0,34 8.37
Fomenta Fija HM 17.731,76 -29.9.5 -0,27 106.57
Fonsegur 2.417,59 1.67 0,30 145.3
F'onsgirona___________ 316,13 — 0,31 1.90
Fonsnostro 2.41,5,92 — 0,37 14.52

Herrero Ah, Eslud. 1.2645.3 — 0,6.5 7,60
Herrero Moneiarío 173.826,78 4,99 0,66 1.044,72
Herrero Renta Fija 11.901.59 1,66 033 7133
Hispamer Mix. R.F. 13.077,94 — 1,03 78,60
Hispamer Renta I 12.164,48 16,64 -0.76 7.3,1 1
Iberahorro 2.389,30 -1,67 0,32 14,36
Ibercaja Futuro 1.354,38 -1,67 0,09 8,14
Ibercaja Horizonte 1.083,17 — -0,03 6,51
Ibercaja l’atr. 1.302,80 4,99 1,39 7,83
Ibercaja Tesoro 1.119,78 ____ 0,71 6,73
Iberlión Ahorro 229.917,17 188,02 -0,65 1.381,83
Indosucz Patrimonio 22.091,07 -.34,94 2,88 1.32,77
Interes Diario BCH 1.204,63 ____ 0,29 7,24
Inverbonos FIM 1.943,39 -1,66 -0,6.3 11,68
Inverfondo 3.093,12 1,67 0,23 18,59
Invennanresa 2.394,29 -1.67 0,90 1439
Inversabadcll 2.710,43 4,99 0,84 16,29
MB Fondo 3 1.989,98 1,67 0,38 11,96
Madrid l’remicre 1.762,0.3 — 0,34 10,59
Madrid Rend3 1.272,85 -1,67 0,28 7,6.5
Multifix 2.106.4.5 — 0,26 12.66
Novocajas FIM 2.477.4.5 — ____ 14,89
Renta 4 Ahorro 1.801.96 1,66 0,52 10,83
Renlallanlico HM 1.407.63 — 0,00 8,46
Renlmadrid 2.169.67 -1,67 0,14 13,04
Rural Gijon deuda 15.5.3.5.46 -6,66 1,4.5 9.3,37
Sabadell Fondo 2.698.78 1,66 0,43 16.22
Sabadell Fondo 2 2.497.45 ____ 0,41 1.5.01
Santander Ahorro 2.3.52.70 — 03.5 14,14
Santander B Eup.3 127.263.66 -216,30 5,95 764,87
Santander Bol.Asc3 147.596.0.3 -4.30,94 2,29 887,07
Santander Bol.Aseg 145.066.96 -216.30 1,62 871,87
Santander Bol.Aseg 182.686.84 -2838 1,71 1.097,97
Santander Futuro 2.826.90 1.67 0,17 16,99
Santander Ges.Ren 1.717.10 -333 1,33 1032
Santander Lalín.As 96.492.2.3 -214.64 -0,.54 .579,9,3
Santander R2000 110.392.12 28.29 1,77 663,47
Santander Rcnl.An 1.1.5.3.05 -1.67 0,51 6,9.3
Solbank Fondo FIM 1.928.41 ____0,29 1139
Sp500 Asegur 12.3.982.5.3 -1.727.08 3,18 74.5,1.5
S. SanL 2 FlM 2.304.4.5 — -0,38 13,8.5
Telelón.Corto Pla. 143.135.22 1331 0,98 860.26
Urquijo Renta FIM 3.39.5.94 -3.3.3 0,35 20.41
Zaragozano Ken.Fi. 2.460.85 — 0,96 14.79

RENTA VARIABLE
AB Bolsa 4.186.27 38.27 4,06 25.16
AB Bolsaplus HM 3.663.82 24.96 6,4.5 22.02
AB Euro Acciones 1.381.00 14.97 1132 8.30
AB Fon.R.V 1.191.32 -6.66 17,62 7.16
AB Latinoamérica 787.01 -4.99 28,54 4.7.3
Argenlaria Sanidad 1.364.37 — 2,78 830
Arg. liindbolsa l-e 1.011.63 __-0,46 6.08
Arg. FondboLEu. 978.3.5 — 1,91 .5.88
Arg. Fondbol.ln.C 1.099.81 — ,5,61 6.61
Arg. Fondbol.Re.l 1.111.46 -1.66 5,04 6.68
Arg. litndboLRe.II 1.0.59.88 1.67 1,10 6.37
Arg. Fondbol.-f 1.001.64 ____ 0,43 6.02
Arg. Postal Bolsa 3.259.50 ____ -2,96 I9..59
Arg. Telecomunic. 1.970.01 6,66 2.5,60 11.84
A.C. Acciones 3.182.96 -14.98 2.44 19.13
BBV Bolsa 3.728.71 -29,9.5 1.12 22.41
BBV Eurubolsa 15.129.48 -93,18 10.78 90,93
BBV Indice 286.18 -1,67 0.80 1,72
BBV Sector Tecnol. 176.846.69 -1.821,92 27.07 1.062,87
BCH Acciones 2.237.89 -133I 1.29 13,45
BCH Internet 14.527.16 191,34 12,92 8731
BCH Inter. Accio. 26.56.3.52 -399,3,3 11,29 159,6.5
BCH Inier.Mix.Acc. 24.7.56.57 -297,83 10,91 148,79
BK Fondo 6.061.44 -4.336 -0,53 36,4,3
BM Dinerbolsa 240.680.68 1.011.63 2,92 1.446,52
BM Garanliz4idü 1.580,67 — 0.07 9,50
BSN Acciones .5.678,75 — 2.61 34,1.3
BSN Acc.Euro 1.537,41 — 9.76 9,24
Bandesco Renta V. 27.729,89 -219,63 0.23 166,66
Banesto Ga.B.2001A 1.314,4.5 832 0.0.5 7,90
Banif R.Vur.lnler. 28.625,0.5 — 16.29 172,04
Baskinvcr li 2.(X)9,94 -14,98 1,12 12,08
Beta Acciones 24.179.21 -199,67 -1,26 14.5,32
Beta Euro Accio. 1.3.31.09 -1,66 8,67 8,00
Bolsa 35 2.515.76 -21,63 2,5.5 15,12
Buisailánlico 2.430.90 18,30 0,42 14,61
Caixa Cal. Creix. 1.430.92 1,66 2,11 8,60
Caixa Cal.Index 1.770..3.5 6,66 1,72 10,64
Ciber Bk Variable 152.53936 -1.06830 -1,53 916,78
Citifondo R.Varia. 4.848,49 -41,59 -1,1.5 29,14
Cuenlafondo Bolsa 1.96,5,02 -9,98 3.56 i 1,81
Edifon 209.56.3,17 1.34,78 -6,87 1,259,50
EuroindieGa 1.3.5.01.5,58 -1.3,3,11 2,76 811,46
Eurovalor Eurol.C 10.30938 — 0,34 61,96
Eurovalor Ibex-C2 10.314.27 — -0,57 61,99
Euroval.lbex35 C 12.597,08 — -4,90 75.71
Fbnbolsa Euro 12.077,96 1830 2,31 72,59
Foncaixa Bolsa 5 4.763,6.3 — 9,47 28,6.3
i-oncaixu Bol.sa 43 1.2.59,54 — 10,19 7.57
Fondbarclays II ,3.760,32 -3338 3,46 22.60
Fondespaña Int.Ga. . 11.184,47 4836 ■ 3,60 67.22
Ftindmapfre Bolsa .3.16.3,(X) 1830 137 19,01
Ibnvenlure 5.0.59,80 -34,94 2,51 30,41
Ibercaja Bolsa 2.718,7.5 -21,6.3 .3,4.3 16,-34
Ibercaja Bol.Inl. 1.392,6.5 — 16,00 8,37
Iberlión Bolsa 2.387.64 -21.6.3 0,19 14,3.5
Iberlión IVivaliz. 1.816.94 6,66 1,68 10.92
Ibex 4 Goran 139.098.70 -673,86 0,57 836,00
Ibex Asegu.B I 1.249.36 — 0,61 67.61
Indexbolsa 4.369.30 21,63 0,43 2636
Madrid Bolsa 2.617.25 6,6.5 1,27 1.5.73
Sabadell Bolsa 2.227.91 11,6.5 1,8.3 I.3..39
Saniandcr Acciones 560,72 1,66 5,99 337
Santander Bl.Chips 106.408,84 ---- - 3,82 6.393.3
Santander Spanienf .3.093,12 6,66 6,46 1839
Santander Valor 2.655,52 6,65 9,2.5 1.5.96
'lélelón. Variable 325.467,6.5 - 2.276,17 0.57 1.9.56,10
Urquijo Crcciinien. 2.92.3.40 4,99 1.07 1737
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SIW
La Policía se 
incauta en Ibiza 
de 2.135 pastillas 
de éxtasis

un
a

Los policías que investigan el caso de la 
pareja y su hijo hallados muertos, señalan 
que puede tratarse de un parricidio y 
suicidio, aunque no se descarta la posibilidad 
de que esté implicada una cuarta persona

Los forenses efectuaron b autopsia en el cementerio de Castellón

La familia de Penisla
Muere un bebé 
atropellado en 
Madrid y su 
cuidadora resulta 
herida

El Grupo de Investigación 
Fiscal y Antidrogas de la Guar
dia Civil de Ibiza se incautó en 
la madrugada del martes de 
2.135 pastillas de éxtasis y de 
1.800 gramos de hachís en la lo
calidad ibicenca de San Anto
nio, confirmó un portavoz po
licial. Las pastillas de éxtasis 
se encontraban en una bolsa es
condida dentro del desagüe de 
un bar de San Antonio, mien
tras que el hachís se ha interve
nido tras el registro de un piso 
que el propietario del bar tenía 
arrendado en Ibiza.

En esta operación han sido 
detenidas tres personas: el pro
pietario del bar, el pinchadiscos 
del establecimiento y una cama
rera, quienes hoy pasarán a dis
posición judicial.

La operación policial es 
continuación de la realizada el 
pasado lunes y en la que se in
cautaron de 1.202 pastillas éx
tasis, 56 gramos de cocaína y 
250 gramos de hachís.

En esta ocasión, la droga 
estaba escondida en el bar «New 
Star» de San Antonio y, 
presumiblemente, era vendida 
a los jóvenes británicos que 
visitan Ibiza.

Fuentes policiales han seña
lado que las pastillas de éxtasis 
interceptadas en la madrugada 
del martes es el mayor alijo lo
calizado hasta ahora en la zona 
y supone el desmantelamiento 
de uno de los puntos más im
portantes de venta de este tipo 
de drogas en San Antonio.

Un muerto y seis 
heridos en 
Zamora al 
chocar un camión 
y un autobús

Efe/Zamora

Una persona murió y otras 
seis resultaron heridas leves al 
chocar un camión con un auto
bús en el que viajaba una ex
cursión de la tercera edad en el 
Alto de Padornelo, en la pro
vincia de Zamora, informaron 
fuentes de la Guardia Civil.

El accidente se produjo ha
cia las 17,30 horas, en la auto
vía de las Rías Bajas A-52, y 
como consecuencia de la coli
sión murió el conductor del 
camión y resultaron heridas seis 
personas que al parecer viaja
ban en el autobús.

La Guardia Civil dijo que el 
camión cayó, tras chocar con el

Efe/Ibiza
Efe/Madrid

murió de tiros certeros
Los forenses efectuaron 
ayer en el cementerio de 
Castellón la autopsia preli
minar de los cadáveres del 
matrimonio y su hijo, que 
aparecieron muertos en una 
masía entre Peñíscola y 
Benicarló y cuyos cuerpos 
fueron devorados por dos 
perros «rottweiler» y un 
pastor alemán.

Efe/Castellón

Los tres fallecieron de «dis
paros certeros y mortales», se
gún informaron fuentes de la 
investigación, que añadieron 
que «parece ser que cada vícti
ma tiene un disparo», por lo que 
puede tratarse de un parricidio 
y suicidio, aunque no es 
descartable la posibilidad de que 
esté implicada una cuarta per
sona.

El matrimonio y su hijo, de 
unos 14 años, llevaba muerto 
entre diez o quince días, según 
añadieron las mismas fuentes, 
que indicaron que hoy los tres 
forenses continuarán con la 
práctica de la autopsia de los 
cadáveres.

Un terremoto destruye en 
Oaxaca al menos 800 casas

Efe/México

Al menos 800 casas resulta
ron casi destruidas y 200 más 
presentan daños severos, según 
la primera evaluación oficial en 
el estado mexicano de Oaxaca 
de las consecuencias del seís
mo de 6,7 grados en la escala 
de Richter que anteayer sacu
dió el centro del país.

El secretario de Seguridad 
Pública del sureño estado de 
Oaxaca, Sergio Santibáñez, 
informó ayer de que el Ejército 
mexicano ya aplica el plan de 
emergencias ante desastres 
naturales en la región de comu
nidades indígenas mixtecas de 
los municipios de Huajuapan de 
León, Teposcolula y Tamazu- 
lapan.

El temblor tuvo su epicen
tro en la Alcaldía de Huajuapan 
de León y su onda sísmica se

£ I

Vivienda de la urbanización en la que vivía el matrimonio y su hijo. EFE

La Guardia Civil encontró 
los cadáveres la madrugada del 
pasado martes cuando se per- 
sonaron en la vivienda, situada 
en la partida denominada 
«Pitiquillo», después de que un 
familiar de los fallecidos les 
comunicara que no sabía nada 
de ellos desde hace varios días. 

sintió con intensidad en los 
estados de Chiapas, Morelos, 
Guerrero, Puebla, México, 
Tlaxcala, Michoacán y 
Veracruz.

De acuerdo con los prime
ros informes oficiales, en el 
estado de Oaxaca no hay vícti
mas mortales ni heridos y las 
tareas de reconstrucción de vi
viendas, edificios y templos 
católicos están a cargo del Ejér
cito mexicano.

El más intenso en los 
últimos 14 años

El terremoto, el más inten
so en los últimos 14 años en la 
historia del país, ha provocado 
casi dos decenas de muertos y 
un número no precisado de 
heridos en el estado de Puebla, 
que fue la región más afectada.

El presidente de México,

Un veterinario de Benicarló 
tuvo que reducir con dardos con 
anestesia a los dos perros 
«rotwailler» y a un pastor ale
mán, que tardaron más de una 
hora en adormilarse y que han 
sido sacrificados por orden de 
los familiares y del juez instruc
tor del caso.

EFEOaxaca, ayer.

segunda vez las comunidades 
en las que se registraron los

Una niña de 17 meses mu
rió al mediodía de ayer al ser 
atropellada en la madrileña calle 
de la Cruz del Sur cuando iba 
dentro del cochecito, que lle
vaba su cuidadora, una mujer 
de 47 años, que resultó herida, 
informaron fuentes de la Poli
cía Municipal y del Samur.

El suceso tuvo lugar sobre 
las doce del mediodía a la altu
ra del número 28 de la citada 
calle, cuando un coche, condu
cido por una mujer, arrolló al 
bebé y a la cuidadora, que re
sultó herida con traumatismo 
facial, aunque con pronóstico 
leve. La Policía investiga las 
causas del accidente, mientras 
que el Samur llevó al bebé al 
hospital del Niño Jesús y a la 
cuidadora al Gregorio Marañón.

Muere un joven 
en Almería tras 
ser agredido con 
un arma blanca

Efe/Almería

Un joven de 19 años identi
ficado como F.F.M. murió en 
la tarde de ayer en el Hospital 
Torrecárdenas de Almería, 
donde fue ingresado de madru
gada tras sufrir una agresión con 
arma blanca que le afectó el 
corazón. Según el parte médi
co, el joven ingresó en la UCI 
después de serle practicada una 
toracotomía de urgencia en la 
que se le descubrió hemotorax 
y laceración de dos centímetros 
en ventrículo izquierdo.Durante 
su estancia en el UCI necesitó 
drenaje pericárdico por lo que 
fue sometido a una segunda 
operación en la que sufrió una 
parada cardiorespiratoria de la 
que no se pudo recuperar.

Una niñera podría 
ser deportada de 
EEUU por 
golpear a un bebé

Efe/Miamí

Una niñera nicaragüense po
dría ser deportada por las auto
ridades norteamericanas, tras 
ser acusada de abuso infantil por 
golpear en la cabeza a un bebé 
de ocho meses que estaba bajo 
su cuidado. Los familiares del 
menor colocaron una cámara 
oculta que grabó los maltratos 
de que era objeto el niño.
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Pedro Duque, Glenn y Mukai reciben el 
premio de Cooperación Internacional

Los astronautas Pedro Duque (España), John Glenn 
(EE.UU.), Chiaki Mukai (Japón) y Valery Poliakov 
(Rusia) fueron galardonados ayer con el Premio Prín
cipe de Asturias de Cooperación Internacional 1999, 
por simbolizar a los artífices de la exploración pací
fica del universo.

El jurado, presidido por el ex jefe del Ejecutivo 
español Leopoldo Cal vo Sotelo, apoyó por unanimi
dad esta candidatura, que se impuso en las votacio
nes finales a la conjunta del presidente de Finlandia, 
Martti Ahtisaari, y del ex primer ministro de Rusia, 
ViktorChernomirdin,y aladel actual présidente de 
Georgia, Eduard Schewarnadze.

En el acta del jurado, hecha pública a mediodía 
de ayer por su presidente, se señala que sus miem
bros han querido simbolizar el Premio en unos 
astronautas a quienes considera representativos de 
este trabajo conjunto en el espacio, «en el que se 
persiguen objetivos comunes en beneficio de la hu
manidad».

También se indica en el acta del jurado que tanto 
estos cuatro astronautas como cuantas personas de 
diferentes nacionalidades aseguran la comunicación 
de las naves espaciales con la Tierra, «están demos
trando en la práctica que la cooperación internacio
nal no es una utopía imposible, sino algo que la aven
tura espacial ha puesto de manifiesto y que servirá 
de valioso ejemplo en otros campos para futuras 
andaduras de la humanidad».

John Glenn, Chiaki Mukai y Pedro Duque parti
ciparon en la misión STS-95 de la NASA a bordo del 
transbordador espacial Discovery entre el 30 de 
octubre y el 7 de noviembre de 1998. Efe
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Madrid será estos 
días la capital 
mundial de la 
fotografía

La capacidad para los sueños y 
la emoción fotográfica reúne a cer
ca de 300 artistas en las 93 exposi
ciones simultáneas del festival 
PhotoEspaña 99 inaugurado ayer y 
que, bajo el tema «Sangre Calien
te», convertirá Madrid en la capital 
mundial de la fotografía.

Museos, centros culturales, ins
tituciones, fundaciones, galerías y 
otros espacios acogerán, hasta el 18 
de julio, la obra de artistas españo
les y extranjeros que, a través de más 
de 5.000 imágenes, muestran su visión 
apasionada de la vida y comunican 
sus emociones.

En un acto celebrado en el Jar
dín Botánico, donde se exhibe la obra 
de los fotógrafos africanos Seydou 
Keita y Malick Sidibe, el secretario 
de Estado de Cultura inauguró la 
segunda edición del certamen.

Miguel Angel Cortes recordó que 
la primera edición del festival era un 
reto, «ahora podemos decir que fue 
un acierto apoyar el proyecto», y 
señal ó que PhotoEspaña es «una gran 
exposición de exposiciones». Efe

Bogart y Hepburn, 
modelos de "estrellas” 
al puro estilo de 
Hollywood

La dureza de Humphrey Bogart y la dulzura de 
Katherine Hepburn son exponentes de lo que significa 
ser una estrella en Hollywood, según el instituto del cine 
de Estados Unidos, que presentó ayer, miércoles, la re
lación de las cien leyendas artísticas de este siglo.

En el especial titulado «Cien años... Cien estrellas», 
el instituto dio a conocer una lista con el nombre de las 
50 leyendas más notables del cine, que fue presentada 
por otros 50 destacados rostros de la pantalla que com
pletaron el centenar prometido.

El nombre de Bogart encabezó la lista de las figuras 
masculinas, seguido de la picardía de Cary Grant, la bondad 
de James Stewart, la hombría de Marlon Brando o la 
agilidad de Fred Astaire.

Henry Fonda, Clark Gable, James Cagney, Spencer 
Tracy o Charlie Chaplin les siguieron en esa relación de 
25 actores legendarios.

Los otros 25 nombres de la lista son de actrices, en 
la que tras la cara pecosa de Hepburn se han clasifica
do los ojos de Bette Davis, el cuello de Audrey Hepburn, 
la dulce sonrisa de Ingrid Bergman o el misterio de Greta 
Garbo.

Tras ellas está la voluptuosidad de Marilyn Monroe, 
la divinidad de Elizabeth Taylor, la voz de Judy Garland, 
el cuerpo de Marlene Dietrich o la presencia de Joan 
Crawford. Efe

M.C.D.2022
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Esther Cañadas, Isabel Gemio y Mar 
Flores, en las portadas del corazón

Esta semana los personajes 
favoritos de las portadas de las 
publicaciones son la modelo 
Esther Cañadas, Mar Flores, Isa
bel Preysler, Isabel Gemio, 
Brooke Shields y Andrea de 
Mónaco.

Tres de las cuatro principa
les revistas del corazón han de
cidido adelantar sus ediciones al 
día de ayer, cuando su día habi
tual de salida es el jueves, debi
do a que la semana que viene 
también lo harán por el enlace 
matrimonial del príncipe Eduar
do de Inglaterra y Sophie Rhys 
Jones.

La pareja formada por Mark 
van der Loo y la española Esther 
Cañadas centra la atención de la 
revista «Hola» en un exclusiva 
que centra todas las páginas cen
trales de la publicación.

El matrimonio se casó en la 
abadía benedictina de 
Vallombrosa en la Toscana (Ita
lia) y según asegura ella «siem
pre habíamos soñado con un si
tio en el campo, rodeados de 
nuestras familias». Ella estaba 
vestida con un traje de la modis
ta estadounidense Donna Karan, 
mientras que el novio, también 
modelo, iba con un traje de lino 

blanco también de la misma 
modista.

Entre los invitados más cono
cidos se encontraban la modelo 
María Pinedo, Bibiana 
Fernández, Jaydy Mitchel (tam
bién esposa del cantante Alejan
dro Sanz), Lucía Hoyos y otras 
caras conocidas.

Por otro lado, la revista ofre
ce las primeras declaraciones de 
la actriz Brooke Shields, tras 
separarse del tenista Andre 
Agassi, en las cuales asegura que 
ambos son «aun amigos y estoy 
muy contenta por su éxito» y 
agrega que «la vida no ha sido 
fácil para mí últimamente. He 
tenido muchas dificultades».

Isabel Gemio, preocupada

La portada de la revista «Diez 
Minutos» llega dedicada esta se
mana a la presentadora de tele
visión Isabel Gemio. La publi
cación asegura que ella y su 
marido están preocupados «por 
la salud de su hijo Gustavo» quien 
ha estado «varios días ingresa
do en un hospital para someter
se a unas pruebas que confirma
rían si padece una enfermedad 
muscular degenerativa».Efe

Keanu Reeves 
presenta en 
Barcelona su 
último fílm

El actor Keanu Reeves presen
tó ayer en Barcelona, en primi
cia europea, el «thriller» de cien
cia- ficción «The Matrix», últi
mo filme que ha protagonizado 
y que se estrenará el día 23 en 
España y dos días más tarde en 
Madrid y su área metropolitana.

Ante los altibajos de su carrera 
tras su gran éxito de taquilla hace 
5 años con «Speed», el actor, 
nacido en Beirut hace 34 años, 
ha señalado en Barcelona que lo 
que quiere es trabajar y que «está 
agradecido por ello».

Con su trayectoria cinemato
gráfica de nuevo en ascenso con 
esta fábula futurista que se ha 
convertido ya en uno de los éxi
tos de la temporada cinematográ
fica en Estados Unidos, Reeves 
ha viajado a Barcelona desde Los 
Angeles, ciudad en la que reside 
desde los 19 años, para promo
cionar el filme junto a su prota
gonista femenina, la canadiense 
Carrie-Anne Moss..

Durante el gran aparato 
mediático desplegado por la 
Warner Bross para la presenta
ción europea de «The Matrix», 
Reeves ha destacado «los gran
des efectos especiales» de la 
película. El polifacético actor 
compareció somnoliento en una 
primera entrevista con la prensa 
española y europea. Efe
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30.000 personas se rindieron ante 

el rock satánico de los Rolling

El Monte do Gozo, lugar en el que los peregrinos divisan 
por vez primera la ciudad de Santiago, fue el martes por la noche 
el escenario del concierto de The Rolling Stones, en el que «sus 
satánicas majestades» hicieron bailar y «rendirse» a un audi
torio de 30.000 personas.

Al ritmo de la famosa «Jumping Jack Flash», la banda de 
Mick Jagger comenzó este espectáculo, el primero y más 
multitudinario de los «Conciertos del Milenio» organizados 
por el Xacobeo 99 con motivo de la celebración del último Año 
Santo compostelano de este siglo.

En un impresionante escenario que pretende evocar un tea
tro clásico de ópera con matices futuristas, diseñado por el director 
artístico Mark Fischer, la banda de Mick Jagger, que saludó al 
público con un «hola Santiago, boas noites Galicia», combinó 
desde el comienzo viejos temas como «Honky Tonk Woman» 
o la balada «Rubie Tuesday», con canciones de su último disco, 
entre ellas «Saint of me» o «Out of control». Efe
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Inmovilizan una partida 
de Coca-Cola en Zamora

Sanidad informó ayer en una 
nota de que ha detectado e in
movilizado una partida de Coca- 
Cola producida en Bélgica y 
etiquetada en inglés, en la pro
vincia de Zamora, al tiempo que 
señaló que en España no se ha 
registrado ningún caso de intoxi
cación ligado al consumo de 
bebidas refrescantes.

Como medida adicional de 
seguridad. Sanidad pide a los 
consumidores que se abstengan 
de consumir productos de la 
compañía Coca-Cola que no 
estén etiquetados en castellano.

Ante la situación derivada de 
la aparición en Bélgica de nu
merosos casos de intoxicación 
por consumo de bebidas refres
cantes del Grupo «Coca-Cola 
Company», Sanidad emitió ayer | 
una nota en la que informa de la L 
situación y dice que seguirá E 
«transmitiendo a la opinión K 
pública, con toda transparencia 
y puntualidad, cualquier nove
dad que se produzca en relación 
con este asunto».

La información facilitada por 
la compañía Coca-Cola en Es
paña, explica Sanidad, «concuer
da con los comunicados anterio
res, en cuanto que ratifica que 
en España no se distribuye el 
producto sospechoso, siendo 
exclusivamente de producción . 
española el que se comercializa 
en España». 1

El Ministerio de Sanidad ha g 
notificado de forma inmediata | 
a las autoridades sanitarias de las g

Í

El libro aporta 
53.000 millones a 
la balanza 
comercial española

La industria editorial espa
ñola goza cada vez de mejor 
salud, como lo muestra el hecho 
de que este sector, que propor
ciona empleo directamente en 
España a entre 15.000 y 20.000 
personas, haya aportado a la 
balanza comercial del país 
52.925 millones de pesetas, un 
6,33 por ciento más que el año 
anterior.

Por tercer año consecutivo las 
cifras de exportaciones han cre
cido. Así, en 1998 España ha 
vendido al mundo 74.001 millo
nes de pesetas en libros y otros 
materiales de imprenta, mientras 
que ha comprado de otros paí
ses por valor de 21.076 millo
nes de pesetas.

Aunque Latinoamérica sigue 
siendo el primer destino del li
bro español, con 40.130 millo
nes de pesetas, en 1998 se pro
dujo un ligero descenso de las 
ventas a esta zona situado en un 
0,97 por ciento, mientras que el 
mercado en la Unión Europea, 
que aportó 28.189 millones, 
experimentó un incremento de 
del 15,39 por ciento más que en 
1997. Efe

sus respectivoscreada en 
mercados.Efe
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Comunidades Autónomas me
diante el Sistema Coordinado de 
Intercambio Rápido de Informa
ción, las dos comunicaciones 
recibidas a través del Sistema de 
Alerta Comunitaria.

A pesar de las informaciones 
transmitidas por la Comisión 
Europea y de las garantías apor

tadas por el Grupo Coca-Cola en 
España, se previno a sus autori
dades competentes frente a la 
eventual desviación a España de 
mercancías procedentes de otros 
países, particularmente de Bél
gica, dada laprevisible situación

i i

Í a a a

roel 29/os ai10/06 en Otras usencias 1 enMaselnviaiee j Ahorro h ® 0 «1 8 0 0 0 t» en Hincón ytaies i «horro

di
 el

 d
i

dl
' o e

2 Adultos + 1 Niño
2 Adultos + 1 Niño
2 Adultos + 2 Ñiños
2 Adultos + 2 Ñiños

r«»el 04/07 o» 16/07 esa ] en Otras; Agenelas | en Halcón Uiaies | Ahorro"

2 Adultos 4- 1 Niño
2 Adultos + 1 Ñiño

M.P. 
PZCe 
mZp. «3118

i^atasoo
g<%

2 Adultos + 2 Ñiños JUeSttOl
20%2 Adultos + 2 Niños P.C. *>"W 4100

í oel 17/67 di 60/07 1 »ég-Sen Otras Agencias r en Hatcón Violes j Ahorro

2 Adultos + 1 Niño M.P. 2».ia3;o 10-000 20%
2 Adultos 4* 1 Niño P.C. 1 Í2S.7£K'« 80.800 21%
2 Adultos 4- 2 Niños
2 Adultos -t 2 Niños

Mj^XseaLSos
P.C. 1 380-0380

..,838-ÍS.'7S. 
8S8«388S»

1«% 
ia%

roe» SIZOT <rt aO/OB j Wfeai.)en otras Agencias} en Hoteon Viajes

2 Adultos *t 1 Niño....
2 Adultos.^ l...Ñíi^^
2 Adultos + 2 Ñiños

M.P.

M.P.

íS3E*4S8« ^5^^6E‘wK ..JTItBIMPL

3^680 SBO.J»BO2 Adultos + 2 Niño^ P.C. ^M
iíi

? 
a?

Ahorro 2 Dei 21/08 ni 10/09 l Dég.len otros Agendas í en tuaeón viajes j Ahorro 1

2 Adultos 4- 1 Niño M.P. | 80-38138 1O%
2 Adultos 4h 1 Neno P.C. 88-€;5:g 17-7/SO 21%
2 Adultos 4h 2 Niños ’r4jpZj 8<»-38'7’5 8O-^<®«StO
2 Adultos 4 2 Niños P.C. | 87-180 1B%

e

2 Adultos + 1 Niño
_ AA^y**®!® .± Ji Ñ^^^

2 Adultos + 2 Ñiños
2 Adultos + 2 Ñiños M

 
M
 

di
 « 0

Y oel 11/00 oi 10/09 OM lea Otras Asencios | en Hafeón Violes I Ahorro ^

2 Adultos + 1 Niño M.P. 1*7.9100 i3;.O4»o f»%
2 Adultos + 1 Ñiño P.C- 1O-5S3Í1 15ñ.88O Í2I2%
2 Adultos + 2 Ñiños M.P. 80.82» 1>JSOO 96%
2 Adultos + 2 Niños P.C. ulSMSpdr^OTÑSlpIC* 10.085» ie%

Precio» váikio* para estancia minimn de 7 noches. Entrada Sobado*.
Promoción nUio# gratis de 2 a 12 año». Loa prado# indicado» son por nabítodón y día. 

L«« habitaciones cuádruples se alojaran prefarantantante en el Motel La Marina—**, 

Pirimoir niüo ^ZíRATIS 
Sooundo nino: 50%

1 Oe« 16/00 n» 10/10 I Rtó:». ten Otras Agendas } en Moleón Wfojes j Ahorro 1

2 Adultos 4-1 Niño M.P.JI 17-100,JKSOHEld 21% I
2 Adultos 4h 1 Niño P.C. 1O.¡5381 1«8.O/%O 2«%|
2 Adultos 4- 2 Niños M.P. 8O-G85Í
2 Adultos 4- 2 Niños P.C. 838.0380 1ÍMI7«M iMHlv MMivraa^ ¿Bin

Oel 16/10 a» 61/10 | Regalen Otras agenctCEB} en Holcán Oiates j Ahorro j

2 Adultos + 1 Niño M.P. l^OOS ii.o-ao ..«1%

i«%
2 Adultos -T 1 Niño
2 Adultos 4 2 Ñiños

P.C. '"llBMaiCÑS 
M.P. riojaa»

J18-OCN» 
138-000

2 Adultos + 2 Ñiños P.C. 1 10-000 ISí-SSOC^ 111%

INFORMACION Y RESERVAS
CJUDAD REAL Alarcos, 17 - Telt: (926) 21 26 24
Afcázar de San Juan Dr. Bonardell, 13 - TeIf: (926) 55 07 18
Daimie/ 
Manzanares 
PuertoUano 
Tomef/oso 
Vafdepeñas

Arenas. 19 - Telf.: (926) 85 41 76
Empedrada, 18 r Telf.: (926) 62 07 76
Ricardo Cabañero, 4 - Telf.: (926) 41 01 24
Independencia. 12 - Telf.: 926 51 52 60
Virgen. 8 - Telf.: (926) 32 52 04

CUERCA CZ Colón. 26 - Telf.: (969) 22 94 65 - Fax: (969) 22 85 00

GUADALAJARA Virgen del Amparo. 21 - Teléfono: (949) 23 08 60

TALAVERA Joaquina Santander. 13 - Teléfono: (925) 82 60 71

TOLERO Avda. Europa. 18 - Tel.: (925) 25 55 36

C/ Colombia. 8 - Tel.:(925)25 49 12

3 0 h
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I

Símbolo 
químico 
(•luido 

Serviles de 
ideas ajenas

—>-
Costado 
Atentos

4

I

Vocal 
N" romano 

Cabrestantes 
Decisivos

♦ I N-romano 
Nota musical 

Oriundos t
Nota musical 

Gas noble 
Argollas I

I El primero 
Matrícula de 

coche 
descomunal I

I Diente de un 
peine 

Labres 
País africano

I Número 
Consonante 

Hurten t
Brama 

Ceremonias
I Ondas 

Completo

I

Talego _ 
Tina pequeña 

de madera
Marchar

♦

Color (PI) 
Tratamiento 

inglés 
N’ romano

I Fauno 
Soñador 

Sonido débil y 
confuso (PI)

Vocales 
diferentes 

Fallecimiento 
(PI)

Diosa griega 
Arrugado

I

I Fragancia 

trigonometría
Cortejador
i —► Pescado muy 

apreciado (PI) 
Dios egipcio

Punto 
cardinal 

Período de 
tiempo

Nombre de 
mujer

Nota musical 
Fluido 
Animal

Dios egjpcio 
Dios griego

I I

Consoriante 
Hortaliza 

Onomatopeya 
de la risa

Ciudad 
italiana 

Consonante

I Homenaje 
Hogar 

N® romano

Horas 
canónicas 
Símbolo 
químico

Símbolo 
químico

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

1 23456789 10 11

HORIZONTALES.- 1: Paso de los Alpes.- 2: Al revés, autobús. Municipio de 
Pontevedra.- 3: Cualquier cosa creada (PI). Cada una de las partículas de las 
que parece estar constituida la luz.- 4: Suplicaré. Al revés, practicaré cierta labor 
agrícola.- 5: Anhelaran persistentemente una cosa.- 6; Contracción. 
Constelación. Habla.- 7: Figurado, desear o apetecer con ansia una cosa.- 8; 
Vuelva a hacer lo que había hecho o a decir lo que había dicho. Esquive.- 9: 
Hálito, aliento, soplo (PI). Muy grande, enorme (PI).- 10: Artículo (PI). Número.- 
11: Parlamentario.

VERTICALES.- 1: Región natural de África oriental.- 2: Esencia o naturaleza. 
Tejido.- 3: Tejido de seda fino y flexible (PI). Cierta fruta (PI).- 4: Lengua hablada 
por ciertos antiguos habitantes de España. Expresión familiar con que tradicio
nalmente se suele dar principio a los cuentos.- 5: Término de cortesía (PI).- 6: 
Letra griega. Tueste, abrase. Artículo.- 7: Copiosos de frutos.- 8: Al revés, árbol 
mimosáceo. Esquivo.- 9: Causan descrédito o infamia. Ruido confuso de voces.- 
10: Hermana. Número.-11: Innatas.

horóscSpós-

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9. 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

U T R X Z = 26
Q Y V U P = 20
X Y Y R Q = 30
T Z X S V = 24
R P V Q U = 13
23 28 18 25 19 = 113
Letras clave R = 1; X = 9

SUCLPIECORADNAPA 
MLIVOSORIBULIRAE 
UEMNESEATJCSLDEC 
TETOENRIQÜECERSE 
JELCANEIOLERNAQA 
RZHDACERTAAIGIUA 
AAÜDIITACFVCONIN 
RIVONTULNMEÑRPLN 
EENJIBRUNANOEIMR 
PCNRIDICOATPARAD 
SUAEZRDEANALAERU 
OTVATILPAVJSPENS 
RONDEBESCAAAOMPA 
PEPIESOENIRUISML 
JENJIRATCELOCERR

Buscar 10 
palabras 

relacionadas 
con 

GANAR

RECORRIDOSILABIG

JU
NE VE *RE
CI BE CION

MIEN NE DOR TA TA
RA TO RO TEN RO
'-U ^^ •os CI BO

Nl *MA CION RA TA *AL PA
PU PRE CA CHIS MOS ‘IM *CA

’IM LA JAR TAN PAR
TE CION Ll VA CIA
TO VAN DAD Ll *DES

MIEN GA ‘RE
CI CO ‘BO

NO

ARIES. Aunque su salud es magní
fica, no abuse de sus fuerzas. No 
sea tan tímido e indeciso co cuantos 
le rodean. En el amor hoy verá las 
cosas mejor
TAURO. Mejoría sensible de su 
salud. La seguridad en su propia 
capacidad cautivará a sus familiares. 
Incomprensión por parte de su pare-

GÉMINIS. Su salud estar'un poco 
delicada. Trate de descansar hoy 
bien. Día agradable en casa en com
pañía de sus familiares. En el amor 
habrá estabilidad
CÁNCER. Notará alivio en su 
salud. Buenas noticias que le permi
tir desarrollar nuevas actividades 
relacionadas con el ocio. Día exce
lente en el amor
LEO. Salud excelente. Progresos 
notables en sus relaciones familia
res; su familia estará dispuesta a 
escucharle. No cree más tensiones 
en el amor
VIRGO. Salud mejorando. 
Tómese hoy las cosas con más calma 
y aproveche el día para relajarse. No 
se muestre tan inflexible con su 
pareja

LIBRA. Hoy seguirá con molestias. 
Surgirá algún problema familiar que 
logrará superar sin dificultad

ESCORPIO. Se sentirá en excelente 
forma física. Deberá mostrarse cau
teloso con lo que dice o podría herir 
a un pariente próximo

SAGITARIO. Salud excelente. 
Aproveche el día para prestar más 
atención a su familia y no tenerla 
abandonada. En el amor se mostrará 
algo frío y distante
CAPRICORNIO. Salud regular. 
Siga los consejos desinteresados que 
le dará un amigo. Procure ser más 
condescendiente con la persona que 
ama
ACUARIO. Salud buena. Actúe de 
forma más equilibrada con su fami
lia y amistades. En el amor no fuer
ce las cosas y deje que sigan su curso

PISCIS. Salud mala. Procure hoy no 
salir de casa y descansar todo lo que 
pueda. Su situación amorosa corre el 
riesgo de deteriorarse por su actitud

De cada casilla señalada con un asterisco parte una 
palabra que corresponde a una de las definiciones 
dadas abajo. Al responder, vaya marcando las síla
bas para no repetirías, moviéndose de una casilla a 
la siguiente, horizontal, vertical o diagonalmente, 
hacia delante o hacia atrás, pero sin saltarse ningu
na. Al acbar la última definición, quedarán varias 
casillas con sus sílabas correspondientes, pero que 
usted no habrá marcado, y que leídas adecuada
mente darán el nombre de Cierta región de 
Pakistán.

1: Suntuosidad.- 2: Juerguista.- 3: Remozamiento, 
vivificación.- 4: Perturbador.- 5: Maldición.- 6: 
Manejo.- 7: Cierto marisco.- 8: Saquear.- 9: 
Exploración.-10: Neutralidad.-11: Autorizáramos.
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El director del Tour, Jean Marie 
Leblanc reprochó a Manolo Saiz sus 
declaraciones contra la organización 
de la prueba del año pasado

La ONCE espera un informe jurídico y Saiz espera antes de responder

El Tour de Francia "castiga'' al 
doctor Terrados v Manolo Saiz
El director deportivo del 
equipo español ONCE, Ma
nolo Saiz, y el médico del 
mismo equipo, Nicolás Te
rrados, fueron ayer recusa
dos. Junto con el equipo ho
landés TVM y los ciclistas 
Richard Virenque, Laurent 
Roux y Philippe Gaumont, 
por la sociedad «Tour de 
France», organizadora de la 
ronda.

Efe - París/Madrid

Tras el escándalo suscitado 
el año pasado por los casos de 
dopaje, los organizadores del 
Tour de Francia han decidido 
hacer valer su derecho de admi
sión y recusaron a varios corre
dores y al equipo holandés TVM, 
y también acordaron no acredi
tar a Saiz y a Terrados.

El director de la prueba, Jean- 
Marie Leblanc, anunció ayer en 
una tumultuosa conferencia de 
prensa los 20 equipos que par
ticiparán en el Tour.

Los corredores recusados son 
el francés Richard Virenque, 
inculpado en Francia por el delito 
de «complicidad para la incita
ción al empleo de productos 
dopantes», así como sus com
patriotas Laurent Roux (Casino) 
y Philippe Gaumont (Cofidis), 
actualmente suspendidos por sus 
respectivos equipos en relación 
con supuestos casos de dopaje.

En cuanto al equipo holan
dés TVM, Leblanc dijo que su 
actitud en la última edición cons
tituyó «una ofensa» para el Tour, 
y señaló que los corredores hi
cieron un «corte de mangas» a 
los organizadores cuando atra
vesaron la frontera franco-sui
za y luego abandonaron la prueba 
en territorio helvético.

Las declaraciones de saiz
Respecto a Manolo Saiz, Le

blanc señaló que «no será bien
venido» por las «declaraciones 
insultantes» con respecto al Tour 
que efectuó el año pasado y por 
su decisión «brutal» de retirar 
al equipo en la última edición 
«en condiciones inaceptables».

Añadió que Saiz pronunció 
«palabras insultantes para el 
Tour, para Francia y sus insti
tuciones», y que no era «desea
ble» verle en la próxima edición 
porque su presencia podría «sus
citar disturbios».

En cuanto al médico del 
ONCE, dijo que la imagen de 
Terrados, inculpado en Francia 
en el marco del llamado «caso

Manolo Sáiz. EFE Nicolás Terrados EFE

Festina» era «incompatible con 
la reputación de la prueba».

Leblanc afirmó que la organi
zación se había planteado la posi
bilidad de anular la edición de 
1999, pero subrayó que descar
taron esta eventualidad porque 
supondría «una dimisión» que 
penalizaría a los que cumplen las 
reglas y a los 15 millones de per
sonas que siguen la carrera por 
televisión en 160 países.

El director de la prueba desta
có que en las grandes carreras 
por etapas, el Tour de Francia, 
el Giro de Italia y la Vuelta a Es
paña, los organizadores tienen 
la facultad de elegir a los partici
pantes.

En este sentido, señaló que 
más que por criterios jurídicos 
o reglamentarios, la selección se 

Equipos sekeciDnados
Los veinte equipos de nueve corredores seleccionados ayer 

por la Sociedad del Tour de Francia para la edición 1999, que 
comenzará el 3 de julio, son los siguientes:

España: ONCE, Banesto, Kelme y Vitalicio,
Francia: Casino, Cofidis, Festina, Crédit Agricole, La 

Francaise des Jeux y Big Mat.
Italia: Mercatone Uno, Mapei, Polti, Saeco, Vini Caldirola 

y Lampre.
Holanda: Rabobank.
Alemania: Telekom.
Bélgica: Lotto.
Estados Unidos: US Postal.
Reservas: Cantina Tollo (Italia), Home Jack and Jones 

(Dinamarca) y Mobilvetta (Italia).

ha hecho en base a la ética y la 
moral para «preservar la imagen 
y la reputación» del Tour de 
Francia.

Los organizadores señalaron 
que todos los participantes se
rán sometidos a un control san
guíneo antes de la etapa prólo
go y que la Unión Ciclista In
ternacional hará también durante 
la carrera otros controles por 
sorpresa.

. Sin embargo, el grupo depor
tivo ONCE manifestó en una no
ta pública su «disgusto y perple- 
jidad» ante la decisión de la So
ciedad del Tour de Francia de 
excluir de la carrera a su direc
tor, Manuel Saiz, por entender 
que éste «no está imputado por 
tribunal alguno, ni incurso en 
ninguna causa legal».

La nota explica que la deci
sión adoptada por el Tour «no 
tiene carácter jurídico alguno», 
por lo que «el equipo ONCE ha 
puesto en el caso en manos de 
sus abogados con el objeto de 
recabar una primera asesoría ju
rídica». Mientras tanto, «el 
ONCE no tomará otras decisio
nes ni hará declaraciones que 
pudieran hacer irreversible un 
estado de cosas que nos parece 
lamentable».

Los encargados del equipo 
aplazan cualquier manifesta
ción hasta «tener todos los da
tos en la mano y haber procedi
do al frío análisis de los mis
mos», y en espera de que el pre
sidente de la ONCE, José Ma
ría Arroyo, se recupere de la re
ciente pérdida de su padre.

El director deportivo del 
equipo ONCE, Manolo Saiz, se 
negó a comentar la decisión 
adoptada por la Sociedad del 
Tour de Francia, y se ha limita
do a decir; «(el asunto) está en 
manos de nosotros mismos, y 
ya está».

Saiz, que llegó a Madrid a 
las 20.55 horas procedente de 
Ginebra, no quiso manifestar su 
opinión por las decisiones adop
tadas por los organizadores de 
la ronda gala, y al ser pregun
tado si todo el asunto estaba en 
manos de los abogados, única
mente ha indicado: «estáen ma
nos de nosotros mismos y ya es
tá».

La "Volta" se 
inicia con una 
participación de 
lujo que piensa en 
el Tour de Francia

Efe - Madrid

La próxima edición de lapres- 
tigiosa Volta a Catalunya, que 
comienza hoy en la localidad ta
rraconense de Vi la Seca y termi
nará el 24 en la estación andorra
na de La Rabassa, ha consegui
do una participación de lujo al 
reunir a un buen número de figu
ras que, pocos días después, par
ticiparán en el Tour de Francia.

En la nómina de estrellas 
mención especial para los espa
ñoles Abraham Olano y Fernan
do Escartín, vencedor en la edi
ción de 1997 y tercero en la pa
sada, respectivamente, además 
del italiano Paolo Savoldelli, re
velación en la última Vuelta a 
Italia donde fue segundo tras su 
compatriota Iván Gotti.

Son, junto al colombiano Her
nán Buenahora -vencedor el pa
sado año-, el suizo Alex Zulle, 
el español David Etxebarria o el 
también italiano Stefano Garzelli 
los que más cuentan para el podio 
final, mientras que para las lle
gadas masivas el cartel es impre
sionante al estar los mejores en 
esa especialidad: el italiano Ma
rio Cipollini, el alemán Erik Za- 
bel, el holandés Jeroen Blijlevens 
y el español Manuel Sanromá.

El recorrido, como en otras 
ocasiones es bastante equilibra
do, con tres etapas consideradas 
claves: la cuarta con final en Ba
dalona, la sexta con llegada iné
dita al Cortals de Encamp en el 
Principado de Andorra y la cro- 
noescalada del último día con 
meta en la estación andorrana de 
La Rabassa. Son, a priori, las 
jomadas más decisivas según el 
perfil que presenta el libro de 
ruta.

- Día 17, prólogo. La Pine- 
da-VilaSeca, 8 kms. contrarreloj 
individual.

- Día 18,1a. etapa: Port Aven- 
tura-Tortosa, 161,2 kms. Alto de 
la Teixeta (2a.) y Alto de Som 
(3a.).

- Día 19, 2a. etapa: Tortosa- 
Vilanova i La Geltrú, 172,5 kms. 
Alto de Santa Cristina (3a.).

- Día 20,3a. etapa: Vilanova 
i La Geltrú-Barcelona, 156 kms. 
Altos de Cassots (2a.) y La Ordal 
(3a.).

- Día 21, 4a. etapa: Badalo- 
na-Badalona; 182 kms. Altos de 
Montseny (la.), Formic (la.) y 
Conreria (3a.).

- Día 22, 5a. etapa: El 
Masnou-Banyoles, 175 kms. 
Altos de La Ganga (3a.) y Angels 
(2a.).

- Día 23,6a. etapa; Banyoles- 
Els Cortals de Encamp (Princi
pado de Andorra), 197 kms. Altos 
de Coubet (2a.), La Creueta (1 a.) 
y Encamp -llegada- (la.).

- Día 24,7a. etapa: Sant Juliá 
de Lória (P. Andorra)-Alto de La 
Rabassa (P. Andorra) 14,2 kms. 
contrarreloj individual.

M.C.D.2022
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El logro de la plaza para la Olimpiada y el cuarto puesto, lo más notable

España mereció más que la cuarta 
plaza en el Mundial de Balonmano
Antonio Tomás CROVETTO

La selección española de ba
lonmano obtuvo su mejor clasifi
cación de la historia en un Mun
dial con el cuarto puesto de Egip- 
to’99, si bien mereció más por 
su excepcional trabajo durante 
toda la competición que dejó un 
rastro final de desilusión, mien
tras que Suecia se llevó la glo
ria con la medalla de oro.

España rozó las medallas, 
pero el infortunio y una pizca de 
decisión en los últimos instan
tes de los partidos cruciales les 
privó de un mejor puesto. El ob
jetivo Sydney 2000 se logró y 
el equipo de Juan de Dios Román 
se metió entre los grandes de la 
especialidad haciendo añicos la 
barrera de los quintos puestos.

Sin embargo, borrar de un 
plumazo el gol encajado frente 
a Rusia en el último segundo de 
la semifinal llevará mucho tiem
po.

El colectivo de jugadores 
españoles demostró pese a todo 
entrega y capacidad desde princi
pio a fin. Hombres como David 
Barrufet, segundo mejor porte
ro del Mundial, Demetrio Loza
no o Rafael Guijosa han pasado 
a engrosar las filas de los mejo
res en sus puestos. Guijosa, ade
más, ha sido elegido el mejor 
extremo izquierdo del mundo.

El propio extremo del Barce
lona comentó tras la derrota fren
te a Y ugoslavia en el partido por 
el bronce que España «se va con

•3
*

Juan de Dios Román gesticula durante el partido por el tercer y cuarto puesto. EFE

la cabeza muy alta». Sin duda 
un par de errores en los últimos 
segundos de la semifinal deja
ron la gloria para otros.

Los interrogantes
El conjunto de España tam

bién ofreció algunos interrogan
tes para su futuro, pese al esfuer
zo incontestable en El Cairo. Por 

ejemplo, la falta de madurez de 
Alberto Entrerríos, el paso inad
vertido de Mariano Ortega o el 
acusado y alarmante estado de 
juego de la estrella Talant Dui- 
shebaev. Dudas que se despeja
rán en el próximo Europeo de 
Croacia 2000, que se disputará 
en enero, y meses más tarde en 
los Juegos Olímpicos de Sydney.

Suecia se tomó la revancha 

contra los rusos de la última fi
nal de 1997. Los veteranos juga
dores nórdicos podrán retirarse 
con la satisfacción del deber 
cumplido pues, además, ofrecie
ron un recital de maestría, so
bre todo en el segundo tiempo 
de la final, y lograron su cuarto 
título de la historia, que se les 
resistía desde el Mundial de 
Checoslovaquia’90.

Van Gaal no 
despeja las dudas 
sobre si seguirá 
entrenando al FC 
Barcelona

Efe - Barcelona

Louis van Gaal, entrenador 
del Barcelona, no despeja las du
das existentes sobre su futuro, 
ya que no ha dado respuesta a 
una ofrecimiento del club para 
renovar su compromiso a par
tir de junio del año próximo.

El contrato de Van Gaal con 
el Barcelona tiene una serie de 
particularidades. Entró en vigor 
en junio de 1997 y concluye ini
cialmente en junio del 2000, 
pero tiene sendas cláusulas de 
renovación automática por dos 
temporadas más cada una.

Sin embargo, el compromi
so también tiene una serie de 
condiciones, la principal es que 
el contrato puede romperse en 
el caso de que Van Gaal tenga 
una oferta para entrenar a la se
lección holandesa. En ese caso, 
el entrenador debe comunicar 
su decisión antes de finales del 
presente año, si no lo hace, el 
contrato se renueva hasta junio 
del 2002.

La situación de Van Gaal en 
Barcelona no es cómoda a pe
sar de los títulos conseguidos. 
El y su entorno se han empeza
do a mover y a lanzar «globos 
sonda» sobre sus intenciones. 
Primero habló sobre sus difíci
les relaciones con los medios 
de comunicación para justificar 
su eventual salida y últimamente 
se ha referido a la necesidad de 
«mejorar una serie de aspectos» 
en el club para continuar.

Uno de sus últimos fichajes, 
el libre Frank de Boer, también 
ha dado su opinión sobre el 
futuro de su máximo avalador. 
«Creo que esta temporada próxi
ma se quedará en el Barca, pero 
después se irá.

Samaranch pide a la asamblea 
del COI una reforma mesurada

Efe - Seúl

El presidente del Comité 
Olímpico Internacional (COI), 
el español Juan Antonio Sama
ranch, inauguró ayer en Seúl la 
109 Sesión del organismo con 
un «sí a las reformas», al que aña
dió un «no a la precipitación» 
que sólo conduciría «a la compla
cencia de los sectores críticos».

Celebrada en el Centro de las 
Artes de la capital coreana, la 
ceremonia de apertura reunió a 
los miembros del COI, a los orga
nizadores de los próximos Jue
gos Olímpicos, a las candidatu
ras que se jugarán el sábado la 
sede del 2006 y a las principa
les autoridades políticas y depor
tivas del país, encabezadas por 
el presidente de la república, Kim 
Dae-Jung.

Samaranch repasó las «medi
das urgentes» adoptadas por el 
COI tras la reciente crisis y, pese

a reconocer que se habían come
tido errores, afirmó que tanto los 
actuales representantes olímpi
cos como sus predecesores po
dían «sentirse orgullosos de la 
labor realizada en beneficio de 
la juventud, el deporte y el 
olimpismo».

Las condiciones
«Sí a las reformas necesarias 

para consolidar el Movimiento 
Olímpico sin renunciar a nues
tras convicciones o eliminar el 
legado de Pierre de Coubertin; 
sí a las reformas que permitan a 
los atletas jugar un papel más im
portante, que impliquen más a 
las federaciones y a los comités 
nacionales, que tengan en cuenta 
el papel de la mujer en todos los 
niveles; sí a las reformas admi
nistrativas transparentes, riguro
sas y eficaces», dijo Samaranch.

«Pero no», añadió, «a las re-

Samaranch durante su intervención de ayer en Seúl. EFE

formas precipitadas para com
placer a nuestros críticos, no a 
las reformas que defienden a

unos contra otros, no a las refor
mas basadas en intereses perso
nales y conflictivos».

El Lazio ofrece a 
Iván de la Peña y 
3.400 millones al 
Arsenal a cambio 
de Anelka

Efe - Roma

El Lazio, de la primera di
visión italiana de fútbol, tiene 
previsto ofrecer al club inglés 
Arsenal unos 40,000 millones 
de liras (3.400 millones de pe
setas) y al centrocampista espa
ñol Iván de la Peña por hacerse 
con los servicios del delantero 
francés Nicolas Anelka.

La reunión entre represen
tantes de ambos clubes estaba 
previsto para ayer en Londres, 
adonde se desplazaron Andrea 
Cragnotti (hijo de Sergio Crag- 
notti, accionista mayoritario del 
Lazio) y Vincenzo Morabito, 
agente FIFA y que trabaja ha
bitualmente con la entidad de
portiva romana.

En un principio, el Arsenal, 
ha valorado a Anelka en unos 
70.000 millones de liras (6.000 
millones de pesetas).

Ó
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Jueves, 17 de Junio de 1999 19García tomó la decisión de cesarlos 
por «el comportamiento inadecuado 
para representar al grupo del Partido 
Popular en el Ayuntamiento»

Los ediles cesados son Jesús Saez, María José Guillermo y Constantino Carrascosa

El alcalde de Socuéllamos cesa
a tres miembros de su equipo
El alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, ha cesado a 
los tres primeros miembros del actual equipo de Gobierno, 
trece horas después de ganar las elecciones municipales 
como candidato del PP.

La Tribuna

Tras esta decisión, los ediles 
cesados, Jesús Saez, María José 
Guillermo y Constantino 
Carrascosa, han publicado un 
comunicado en el que se mues
tran sorprendidos por la comu
nicación del cese de sus com
petencias como miembros del 
equipo de Gobierno, «más por el 
momento, que por el estilo del 
alcalde», informa Efe.

En la nota, los tres ex conce
jales indican que en agosto de 
1996, el alcalde les había ame
nazado con la frase «ateneos a 
las consecuencias» por impedir 
la reinstalación de una estatua 
de José Antonio Primo de Rive
ra, que había sido retirada.

Además, hacen referencia a 
unas declaraciones realizadas el 
miércoles por Sebastián García 
al diario «Lanza», en las que jus
tifica la decisión tomada por «el 
comportamiento inadecuado para 
representar al grupo del Partido

Popular en el Ayuntamiento».
Los ex concejales manifies

tan que la firmante del artículo, 
Loreto Salmerón, «vierte una 
serie de tergiversaciones, inexac
titudes y falsedades que prestan 
a la confusión y al engaño».

En respuesta a estas afirma
ciones, los tres concejales ce
sados señalan que su actitud hacia 
el PP «siempre ha sido de total 
colaboración y fidelidad», aun
que añaden que han existido di
vergencias en el equipo de Go
bierno como consecuencia de la 
forma «autoritaria, prepotente y 
poco transparente que ha distin
guido a Sebastián García en su 
modo de gobernar el Consisto
rio».

Los concejales señalan que 
«ahora entienden su decisión, un 
día después de las elecciones, 
porque se trata de una acción 
premeditada, que no se ha atre
vido a hacer pública antes, pues 
temía que podía peligrar su Go
bierno y posterior reelección».

Sebastian García, alcalde electo de Socuéllamos. RUEDA

Por su parte, el alcalde de 
Socuéllamos se ha negado a ha
cer declaraciones a los medios 
de comunicación sobre este cese 
y los ha remitido al artículo apa
recido en el diario «Lanza».

Loreto Salmerón, autora del 
citado artículo, es hermana del 
concejal de Juventud, David 
Salmerón, que tras el cese de los 
tres ediles ha pasado a ser pri
mer teniente de alcalde.

El popular Gaspar Sánchez logra la 
mayoría absoluta en Carrión

La Tribuna

PP y PSOE serán las dos 
fuerzas políticas representadas 
en el Ayuntamiento de Carrión 
de Calatrava, los «populares» con 
siete concejales y el grupo so
cialista con cuatro, lo que supon
drá que el actual alcalde, Gaspar 
Sánchez, repita en el cargo.

Sánchez ha logrado la mayo
ría absoluta al duplicar su número 
de votos, con un respaldo del 62,3 
por ciento de los ciudadanos, lo 
que hizo que su lista fuera la más 
votada en las tres elecciones.

Los concejales que entrarán 
por primera vez en el Consisto
rio por parte del PP son Victoriana 
Muñoz, Miguel Angel Galán, 
Juan Tejero y Saturnino 
Rodríguez, mientras que conti
nuarán como concejales Luis 
Rodríguez y Casimiro Coello.

Por su parte, en el PSOE

Sobrino y acceden al Ayuntamien
to por vez primera José Risco y 
Leandro Bravo.

Gaspar Sánchez, que inicia
rá su segunda legislatura como 
alcalde, ha afirmado que sus 
proyectos más importantes se
rán el apoyo a la construcción 
de una urbanización privada con 
cien viviendas y a la iniciativa, 
también privada, para construir 
un polígono industrial, y la 
remodelación de la plaza del 
Ayuntamiento.

Sánchez ha 
logrado la 

mayoría absoluta 
aí duplicar su 

número de votos
de Calatrava.

Encajeras.

A
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500 encajeras de 
15 provincias se 
reunirán el 
sábado en 
Almagro

La Tribuna

Unas 500 encajeras proce
dentes de 15 provincias espa
ñolas se reunirán el próximo 
sábado en Almagro en las III 
Jornadas de Encaje y el IV Día 
de la Mujer Encajera, que or
ganizan la Universidad Popular 
y el Ayuntamiento de esta lo
calidad manchega.

El director de la Universidad 
Popular, Angel Gómez, dijo a 
Efe que han confirmado su asis
tencia grupos de encajeras de 
Toledo, Almería, Alicante, 
Cartagena, Valencia, Asturias, 
Castellón, Navarra, Valladolid, 
Córdoba, Málaga, Madrid, 
Tarragona, Toledo y Albacete, 
para participar en una jornada 
en la que se pretende exaltar el 
valor de este tipo de artesanía.

Inicio de jornadas
Las jornadas se iniciarán por 

la mañana en el Teatro Muni
cipal, donde el director del 
Museo Nacional del Teatro de 
Almagro, Andrés Peláez, pro
nunciará la conferencia «El 
encaje en el Teatro» para a 
continuación distinguir a un 
almagreño o almagreña por su 
dedicación al encaje. Gómez 
añadió que se abrirá una expo
sición de encajes en el Palacio 
de los Medrano de Almagro, que 
estará especialmente dedicada 
a los trabajos de encaje de uti
lidad religiosa, además de una 
colección de los denominados 
«picaos» donados por los here
deros del encajero Toribio 
Martínez y prendas propiedad 
del Ayuntamiento.

Por la tarde, todas las 
encajeras participantes en las 
jornadas realizarán una exhibi
ción de su trabajo en la Plaza 
Mayor de Almagro, donde se 
pondrán de manifiesto los dis
tintos métodos y utensilios que 
se utilizan en cada región para

M.C.D.2022
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Cabezas, Pelara, Pozasy Rivero obtuvieronelpasadol3-Jmásvotos que elpresidente regional, Bono

Los alcaldes socialistas más carismáticos
de la provincia ganan en votos a Bono

AT Antonia DE LA PEÑA

Nemesio de Lara, Román 
Rivero, Miguel Angel Pozas o 
José Luis Cabezas son algunos 
de los alcaldes que el pasado 13 
dejunio obtuvieron más votos que 
presidente regional electo, José 
Bono. Conocido por todos es que 
el presidente regional tiene un 
gran carisma, lo que ahora sabe
mos, tras la lectura de los resul
tados electorales, es que hay 
alcaldes que levantan "más pa
siones" que el presidente Bono.

Lo dicen los votos, los electo
res de La Solana, Miguelturra, 
Manzanares y Piedrabuena son 
un ejemplo. Los alcaldes socia
listas de estos municipios han 
obtenido más votos que el cabe
za de su partido a nivel regional, 
José Bono. En total son 23 los 
candidatos que han superado al 
presidente electo, algunos con 
gran holgura como es el caso del 
alcalde de Piedrabuena, José Luis 
Cabezas, que el pasado 13 de 
junio, obtuvo 324 votos más que 
el presidente Bono. Con 253 votos 
más que el presidente regional, 
Nemesio de Lara aparece como 
otro de los alcaldes que mayor 
respaldo recibe por parte del elec
torado. EI primer edil de La So
lana lleva al frente del Consisto
rio varias legislaturas, algo que 
no le ha hecho disminuir el nú
mero de adeptos que, incluso este 
año, han aumentado respecto a 
las elecciones de 1995.

Los veinte años, camino de

José Luis Cabezas.

veinticuatro, que llevagobemando 
el Ayuntamiento el primer edil de 
Miguelturra, Román Rivero, no 
le hacen perder "popularidad" al 
más veterano de los alcaldes de 
la provincia. Rivero ha obtenido 
807 votos más que obtuviera en 
1995, aunque hay que decir que 
Miguelturra es una de las pobla
ciones que más ha crecido en 
población en los últimos años. Si 
sus votos, 3.370, los comparamos 
con los que recibió la candidatu
ra regional, 3.297, observamos que 
hay 73 electores que sí apoyan 
la política desarrollada por el ve
terano alcalde y que, sin embar
go, no consideran oportuno emi
tir su voto favorable a Bono.

Nemesio de Lara. Miguel Angel Pozas. Román Rivero.

Estos cuatro alcaldes socia
listas son algunos de los más co
nocidos y representativos del 
panorama provincial, pero hay 
otros 19 municipios en los que los 
alcaldes del Partido Socialista 
también superan al presidente 
Bono en númerode votos: Agu
do, Alamillo, Alhambra, Arena
les de San Gregorio, 
Cabezarrubias del Puerto, Cal
zada, Cózar, Fernán Caballero, 
Fontanarejo, Guadalmez, Horcajo, 
Mestanza, Montiel, Picón, Pue
bla del Príncipe, EI Robledo, 
Solana del Pino, Torralba, Torre 
de Juan Abad y Villanueva de San 
Carlos son esos municipios.

De todos ellos merecen una

Han sido veintitrés los municipios 
que han obtenido más votos que la 

candidatura de Bono; algunos 
como Cabezas, obtuvieron en su 
municipio 324 votos más que el 

presidente regional

especial atención dos ayunta
mientos, los gobernados por las 
alcaldesas de Guadalmez, Cris
tina Quintana Jimón - que ha sido

elegida también diputada regio
nal durante esta legislatura- y el 
de Torralba, que gobierna Ma
ría Teresa González Marín.

El PSOE de Fuencaliente denuncia al PP por sus 
’ 'muestras de intolerancia y barbarie’' el 13-J

La Tribuna

EI Grupo Socialista del Ayun
tamiento de Fuencaliente denun
ció ayer a través de una nota de 
prensa los hechos acontecidos la 
noche del 13 de junio de 1999. 
Noche en la que, según la agru
pación socialista, "se dieron las 
mayores muestras de intoleran
cia y barbarie por parte de algu
nos seguidores fanáticos del 
Partido Popular, tras conocer la 
victoria del mismo en los comicios 
municipales".

Según la nota, una vez cono
cido el segundo escrutinio por el 
numeroso público que aguarda
ba en la puerta del colegio elec
toral, se produjo un gran alboro
to que interrumpió el normal de
sarrollo de recuento de papele
tas de la tercera mesa. El PSOE 
critica que algunos de los «ale
gres» seguidores del PP, dice la 

nota, irrumpieran en la mesa con 
una caja de botellines ofrecien
do para beber. Ante el alboroto 
la presidenta mandó salir fuera.

"Poco después de esto -con
tinúa la nota remitida desde el 
PSOE- se sucedieron actuacio
nes nunca vistas hastaentonces". 
Un grupo de jóvenes, alentados 
por los nuevos concejales del 
Partido Popular, acompañados 
incluso de menores, entre 9 y 12 
años, aseguran en el PSOE, "se 
dedicaron a producir escándalo 
público, parándose en las puer
tas de los candidatos del PSOE, 
profiriendo insultos y amenazas 
al cabeza de lista del PSOE (al
calde saliente) desde las 12 de la 
noche hasta las 5 de la mañana, 
actos que se produjeron, inclu
so, en la casa de los padres del 
candidato".

Mientras esto sucedía, el 
PSOE critica que la Guardia Civil 

no interviniera. Además la Be
nemérita, dice la nota socialista, 
custodiaba el colegio electoral, 
el cual se encontraba a sólo 50 
metros de la vivienda de Fran
cisco Ramírez (alcalde socialis
ta) que estaba asediada grave
mente.

"Estos vecinos con actitudes 
de la ultraderecha más radical, 
han sido los seguidores de los fu
turos concejales y alcaldesa de 
Fuencaliente que han hecho una 
campaña electoral llena de insul
tos, descalificaciones e injurias, 
sembrando este ambiente de dis
cordia entre los vecinos de nuestro 
pueblo", dice la nota.

Según el gerente del PP, José 
Miguel Imedio la denuncia inter
puesta por los socialistas ante la 
Guardia Civil no es más que "una 
rabieta por haber perdido las elec
ciones". Ahora el Ayutnamiento 
está en manos populares.

1 
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Ayuntamiento de Fuencaliente. RUEDA
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Con el lema ''Diviértete en vacaciones", cumple su VIIIedición

Pnigraniada la Escuela de 
verano de La Solana

La Tribuna

Organizada por el Area de 
Cultura y la OMIC del Ayunta
miento de La Solana se ha con
vocado la octava edición de la 
Escuela de Verano, que se or
ganiza con el lema «Diviértete 
en Vacaciones» y que tendrá una 
duración de diecisiete días a lo 
largo de mes de julio.

En concreto las actividades 
programas de la Escuela de 
Verano se han dividido en talle
res para cuatro ciclos de prima
ria, que se complementarán como 
en años anteriores con otra se
rie de actividades, tanto lúdicas 
como culturales, que se desarro
llarán los mismo días, del 5 al 22 
de julio.

Para alumnos de primero y 
segundo se establecen talleres 
de pintura, música, juegos de 
convivencia y cuentacuentos, 
mientras que para los alumnos 
de tercero y cuarto los talleres 
serán de construcción de títeres 
y marionetas, club del Euro, tea
tro y laboratorio de alimentos.

Los talleres progamados para 
alumnos de quinto y sexto son 
las de sendas ecológicas, somos 
periodistas, construcción de ob
jetos con material de reciclaje y 
decoración de ropas.

El alcalde popular 
de Alamillo 
desmiente las 
acusaciones hechas 
por el PSOE

M A. DE LA PEÑA

El alcalde popular de Alamillo 
desmintió ayer, en declaraciones 
a este periódico, las posibles irre
gularidades habidas en el censo 
denunciadas por una vecina de 
la localidad, irregularidades que, 
según Salvadora Moreno (esposa 
del candidato socialista), habían 
propiciado la victoria del Parti
do Popular en el Ayuntamiento. 
El primeredil, Antonio Fernández 
Jurado además de desmentir la 
información acusó a Salvadora 
Moreno de haberse censado ella, 
su hija y algunos simpatizantes 
más del PSOE (12, en total) el 
mismo día que terminaba el pla
zo para inscribirse y poder vo
tar, "eso sí es para conseguir más 
votos", criticó el primer edil.

El alcalde electo desmintió 
haber "comprado" (como se 
denunciaba) el voto de personas 
"que ni si quieran viven en la 
localidad", personas que según 
Moreno eran árabes y de raza 
negra. Fernández Jurado aseguró 
estar dolido por "esa actitud 
discriminatoria".

Complementarán los talleres 
actividades como cine, teatro, 
piscina y otra serie de juegos, 
estando abierto el plazo de ma
trícula hasta el día 28 de junio.

siendo el precio de la misma de 
mil pesetas por alumno y pudiendo 
realizar la inscripción por las tar
des en la Casa de Cultura y 
Universidad Popular Vista de La Solana.

C ADA
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del Estado

((!!)) Nacional

9



Jueves, 17 de Junio de 1999 PROVINCIA La Ttíbana

La campaña fue presentada ayer en Piedrabuena

Proponen la objecdón 
fiscal al gasto militar

La Tribuna

El colectivo de Objeción Fis
cal de Castilla-La Mancha ha 
iniciado una campaña en toda la 
región en la que propone no 
colaborar con el Estado en el sos
tenimiento de los gastos milita
res, desviando un 12 por ciento 
de la declaración del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas 
Físicas (IRPF) a fines sociales.

La postura apoyada por este 
colectivo se basa en su conven
cimiento de que la existencia y 
el mantenimiento del militarismo 
y sus valores es uno de los prin
cipales obstáculos para construir 
una sociedad más justa y solida
ria.

Así lo explicaron ayer Fran
cisco Cabrera y Rosa López, 
quienes presentaron en Piedra- 
buena la citada campaña, que 
forma parte de un conjunto de 
medidas que «se asemejan a la 
desobediencia militar, que ha 
acabado siendo asumida por gran 
parte de la sociedad como mé
todo de lucha antimilitarista».

La objeción fiscal es una 
manera más de luchar contra el 
gasto militar, una estrategia, di
jeron, cuyo principal objetivo es 
cortar el suministro económico 
al Ministerio de Defensa.

Para este grupo, no es justo 
que en en 1999 el gasto militar 
del Estado español haya supe
rado once veces el presupuesto 
del programa Mundial de Alimen
tos.

IMPRESCINDIBLE:

OFRECEMOS:

Canon

SE ALQUILA

Apertura inmediata. 
Zona Privilegiada.

Telf.: 629 80 75 85.

- Dotes comerciales.
- Vehículo propio.
- Disponibilidad para viajar.
- Ambición profesional.
- Se valorarán conocimientos informáticos.

Para la Delegación de Ciudad Real 
NECESITA

- Incorporación inmediata a equipo comercial líder en el sector.
- Formación continuada dentro de la empresa.
-10 Líneas de Productos Canon diferentes
- Apoyo Técnico y Comercial en Zona.
- Sueldo + Seguridad Social + Comisiones + Gastos -i- 

Premios por Objetivos.

INTERESADOS ENI/IAR CURRICULUM VITAEA NUESTRA DELEGACION 
DE CIUDAD REAL, d Roía Dulce Jl-ISOÍll 

Mantendremos una total discrección
PRECIO MUY INTERESANTE

TABERNA BAR 
EN ALMAGRO

EXCELENTE VENDEDOR
| Del 17 aJ 30 de junio 

Pintura
Horario; laborables de 19 a 21 horas. 

Festivos de 12 a 14 horas.

C/Toledo, 9 
13200 Manzanares (Ciudad Real) 
Telf.: 926 613185

Espacio para el Arte
Exposición de pinturas y dibujos de 
Carlos Alberto Acosta Azuaje y 

pinturas de Julio Rodríguez

íl

C/ Calatrava, 7-9 
13004 Ciudad Real
Telf.: 926 25 02 71

Espacio para el Arte 
Exposición de obras de Juana Abad 

y pinturas de Pablo Navarro
[ Del 17 al 30 de junio | 

Pintura
Horario: De lunes a sábado de 18 a 21 horas.

I? 
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EI colectivo de Objección Fiscal dio a conocer en Piedrabuena la campaña.

El colectivo de Objeción Fis
cal de Castilla La Mancha pro
pone como alternativa al soste
nimiento del gasto militar emplear 
el dinero que se desvía en cada 
una de las declaraciones del 
IRPF a distintos proyectos so
ciales de carácter internacional 
y nacional.

Este año, entre los proyectos 
internacionales destaca el des
tinado a ayudar a promover los 
comités de Justicia y Paz en el 
país africano del Chad, al ser 
estos considerados órganos que 
actúan de intermediarios en con

flictos que afectan a las perso
nas, por lo que resultan básicos 
para contribuir a su desarrollo 
integral.

A nivel nacional, se propone 
emplear los fondos retenidos en 
el IRPF en varios proyectos que 
luchan contra el desman
telamiento de campos de manio
bras militares situados en el te
rritorio español.

El grupo de Objeción Fiscal 
está integrado a nivel nacional 
por casi 2.000 personas, de las 
cuales medio centenar son cas
tellano- manchegas.

Así quedó la carretera tras volcar el camión. EFE

El vuelco de un camión con 
pacas de paja provoca el 
corte de la CR-4112

M^ Antonia DE LA PEÑA

El vuelco de un camión en la 
carretera CM-4112 a la altura 
del cruce de la CR-412 produjo 
en la madrugada de ayer el cor
te de esta carretera en el térmi
no de Corral y a 12 kilómetros 
de Cabezarados.

El accidente se produjo a las 
tres y media de la madrugada 
aproximadamente y aunque se 
desconocen las causas, pudo

Un joven de La Solana fue 
trasladado al Hospital de 
Albacete tras caer de una moto

P. MUÑOZ

Un joven de catorce años de 
La Solana resultó herido muy 
grave ayer al caerse del ciclo- 
motor en el que viajaba.

El accidente se produjo so
bre las dos y media de la tarde 
en la calle Onda Seis del citado 
municipio, según informaron a 
este diario fuentes de Emergen
cia Ciudad Real.

Un bebé de un año resultó 
herido grave en un accidente 
ocurrido en Tomelloso

LaTribima

Un bebé de un año de edad 
resultó herido de gravedad, al 
ser arrollada por una furgoneta 
la bicicleta en laque viajabajunto 
a su madre, que también sufrió 
heridas de menor consideración.

Según informó el Servicio de 
Emergencia Ciudad Real, el 
suceso tuvo lugar a las 21,30 
horas de anteayer, en el térmi
no municipal de Tomelloso, cuan
do, por causas desconocidas, la 
furgoneta arrolló a la bicicleta 
en la carretera de Ossa de 

ocurrir que el conductor, J.E.E. 
de 42 años de edad se quedara 
dormido. El accidentado que no 
tuvo que ser trasladado a ningún 
hospital, sufrió heridas abiertas 
que le fueron curadas en el acto 
por los servicios de Emergencia 
Ciudad Real. A primera hora de 
la mañana, la carretera aún per
manecía cerrada al tráfico ya que 
al parecer las pacas de paja que 
transportaba el camión queda
ron esparcidas por la carretera.

El joven, cuyo nombre respon
de a las iniciales D. V. C., fue 
trasladado en un principio al 
Hospital de Alcázar de San Juan 
y, posteriormente, debido a las 
lesiones que sufría fue llevado 
en una UVI del 1006 al Hospital 
de Albacete, informaron las 
mismas fuentes.

Asimismo, señalaron que el 
joven sufrió una lesión en la 
cabeza, contusiones y una con
moción.

Montiel, a la salida de la ciudad 
deportiva.

Aconsecuenciadelacolisión, 
según las mismas fuentes, el niño, 
cuya identidad responde a las 
iniciales D.S.L., resultó herido 
de gravedad con contusiones en 
la cabeza y, tras un primer diag
nóstico en el Hospital de Alcá
zar de San Juan, fue trasladado 
al hospital «Niño de Jesús», de 
Madrid, donde permanece ingre
sado en estos momentos.

Por su parte, la madre, 
P.L.G., quedó ingresada en el 
área de Traumatología del hos
pital de Alcázar.

Ó
 P
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La Diputación de Cuenca publica el libro del ciudadrealeño

"Lectura de la niebla", 
nuevo libro de Del Hierro

Una profesora de Malagón 
acusa al PP de "difamar"

La Tribuna

La Diputación de Cuenca ha 
presentado el libro «Lectura de 
laNiebla» del poetaciudarrealeño 
Nicolás del Hierro que ha sido 
publicado por esta institución tras 
haber quedado finalista del Pre
mio Alfonso VIII de Poesía. 
«Lectura de la niebla», según 
explicó a Efe su propio autor, 
natural de Piedrabuena, es un 
libro en el que predomina el des
engaño social y político, que se 
mezcla con el sentimiento per
sonal . El desencanto y la idea de 
seguir creyendo en un mundo 
mejor, son aspectos que Nico
lás del Hierro recoge en este libro, 
en el que traslada su creencia 
de que «el mundo no ha cambia
do, pese a las perspectivas que 
se abrieron años atrás».

Nicolás del Hierro aseguró 
que «Lectura de la niebla» no se 
encuadra dentro de la línea de 
su poesía, que en otros libros 
resulta más intimista y personal. 
El escritor, que sigue trabajan
do en otros proyectos, se siente 
satisfecho con este libro en el que, 
a su juicio, el lector podrá en
contrar referencias para la re
flexión. El libro, incluido dentro 
de la colección Federico Mue
las, comienza con una cita del 
escritor Rafael Morales y en su 
portada incluye una ilustración 
de la pintora Ana Cano.

Nicolás del Hierro poeta, na
rrador, conferenciante y crítico

La comunidad 
escolar de Viso 
rinde homenaje a 2 
experimentados 
profesores

Javier ARIZA

Decenas de compañeros y 
amigos se reunieron ayer noche 
en el hotel «La Almazara del 
Marques» de Viso para rendir 
homenaje a dos maestros que 
próximamente concluyen su etapa 
profesional. Leandro Victoria 
Córdoba llega a su jubilación con 
46 años de servicio, los nueve 
últimos compaginando la direc
ción del colegio Ntra. Sra. del 
Valle y con una entrega desme
dida por Viso del Marqués, su 
localidad natal, y de la que ha 
tenido el honor de ser alcalde. 
También destacamos que con 35 
años de docencia se jubila Elena 
Fernández Cañete maestra de 
educación infantil y de excep
cionales cualidades como edu
cadora y persona. Elena 
Fernández ha tenido la oportu
nidad de trabajar con miles de 
viseños, siempre en preescolar. 

literario, en poesía tiene un im
portante número de libros publi
cados, entre los que destacan 
«Toda la soledad es tuya», «Cuan
do pesan las nubes», «Antología

LAS LLAMADAS ENTRE 
DISTINTAS ZONAS 
SOMBREADAS SON 
PROVINCIALES.

DENTRO DE LA 
MISMA ZONA 
SOMBREADA SON 
METROPOLITANAS.
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poética», «Muchacha del Sur» o 
«Cobijo de la Memoria». En pro
sa destaca su novela «El tempo
ral» y dos volúmenes de cuentos 
«Nada, este es el mundo».

La Tribuna

La esposa del ex-alcalde 
socialista de Malagón y profe
sora, María Magdalena García 
Guerrero negó a través de una 
nota de prensa remitida a este 
periódico, una información apa- 
recida en LA TRIBUNA del 
12 de junio en la que el PP de
nunciaba la supuesta suspen
sión de una clase en el IES 
Grupo SantaTeresapara asistir 
a un mitin de Bono.

1 Í

M® Magdalena García Guerre
ro denuncia al Partidó Popular de 
"calumniar, difamar, mentir y 
tratar de confundir a la opinión 
pública ya que -según se afirma 
en la nota- yo, mujer del ex-al
calde, como ellos me mencionan, 
en vez de hacerlo por mi nom
bre, no pude suspender ninguna 
clase, porque mi horario lecjii vo, 
todos los jueves, ese día lo era, 
termina a las 13,30 y a esa hora 
aún no había comenzado el acto 
electoral".

XACOBEO'99
Galicia

www.xacobeo-es
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OPINION
Es muy sano dimitir

Dimitir es verbo escasamente 
conjugado en el frondoso léxico de 
los políticos

Firma invitada

Es muy sano dimitír

PEDRO 
PERAL

L
as elecciones del pasado domingo han ofreci 
do un hecho merecedor de ser destacado. Como 
siempre, todos los partidos dicen haber gana
do. Pero lo cierto es que el único que ha vencido en 

la triple convocatoria es el Partido Popular. Sin dejar 
de reconocer que el PSOE ha subido, sin ganar, y que 
otros partidos, antes fuera de las instituciones, han 
alcanzado representación.

El hecho insólito a que me refiero es que dos lí
deres han reconocido su derrota. Y lo que es todavía 
menos frecuente: al menos uno de ellos ha dimitido: 
Bravo de Laguna, candidato del PP al Gobierno de 
Canarias. Por su parte, Julio Anguita, el coherente 
coordinador de Izquierda Unida, ha admitido su res
ponsabilidad y se habla de una posible dimisión en el 
momento de redactar estas líneas.

Dimitir es verbo escasamente conjugado en el 
frondoso léxico de los políticos. En la todavía «ver
de» historia de nuestra democracia se han registrado 
espectaculares dimisiones inesperadas y dimisiones 
incumplidas. De la primera tenemos el caso de Adol
fo Suárez, cuyo gesto de renuncia, a primeros de 1981, 
no ha sido suficientemente explicado. En el bando 
opuesto, Felipe González. El líder socialista amagó 
reiteradamente con marcharse y no termina de irse. 
Ahora, sin cargo en el partido, ha participado muy 
activamente en la campaña electoral, desplazando a 
los candidatos y al propio secretario general del PSOE, 
que más bien parece un sub-secretario. La amenaza 
de dimisión más espectacular la protagonizó González 
en los pasillos del Congreso de los Diputados el día 
uno de febrero de 1990. Se había debatido el «caso 
Juan Guerra», hermano del entonces todopoderoso 
vicepresidente del Gobierno. González, 
contundentemente afirmó: «Si el vicepresidente Guerra 
sintiera la tentación de presentar la dimisión por el 
cuestionamiento de su honradez, la oposición habría 
ganado muchas más bazas que su dimisión. Habrían 
ganado dos batallas: dos por el precio de uno». Al
fonso Guerra dimitió el 12 de enero de 1991. El pre
sidente, no. Uno por el precio de... uno.

La actitud más socorrida y frecuente de quienes 
son causantes directos de derrotas electorales y se 
niegan a pechar con sus responsabilidades es buscar 
«otros» culpables o bien se echan cemento en el ros
tro, miran pára otro lado y esperan a que pase el 
chaparrón. En el primerease estaríamos ante un cobarde 
y en el segundo ante un hipócrita, especies muy per
judiciales para el buen funcionamiento de las insti
tuciones, y que resultaría saludable extirpar. Son 
actitudes caudillistas, dictatoriales, de pretendidos 
salvapatrias y de «mártires», que están dispuestos a 
sacrificarse por una causa, pero cuyo beneficio recae 
egoísticamente en él mismo. Creo que este tipo de 
personajes queda muy bien retratado en el siguiente 
párrafo del discurso que pronunció el dictador Primo 
de Rivera el día 22 de enero de 1926:

«Si cuando salgo por esos pueblos las mujeres alzan 
sus hijos para que me conozcan y ven en mí, (valga 
mi inmodestia) el salvador de la Patria; si cuando salgo 
todos los domingos solo, a pie, por esas calles, con 
mi capa española, son los días que tengo las ovacio
nes más claras y más populares; si en esos días es 
cuando veo alegres, jóvenes y seductoras modistillas 
que vienen a tirarme de los pliegues de la capa, para 
ver si efectivamente soy el general Primo de Rivera, 
un hombre que no tiene para ellas el peligro de la 
juventud, sino la significación de que siempre está 
dispuesto a dedicar hasta el último aliento de su vida 
al servicio de la Patria; si todo esto es cierto, como 
lo es, podemos afirmar que con nosotros está el pue
blo español».

Lo dicho: es muy sano dimitir, reconocer las 
inesquivables propias responsabilidades de un fra
caso y actuar eficazmente en consecuencia. Ello 
beneficia no sólo, lo que es más importante, a la propia 
institución derrotada sino al mismo dimisionario. Lo 
contrario es alimentar un cáncer mortal para el co
lectivo, cerrar los ojos a la realidad y pretender se
guir suicidamente instalado en una tan colorista como 
frágil poma de jabón que se deshará cuando menos lo 
espere.

al Director

Adelante, Lorenzo
Sra. directora:
Cuando ya ha pasado la resaca de una 

noche triunfalista; cuando nos sosegamos 
tras el ajetreo de un día y una madrugada 
exhuberantemente electoralista y políti
ca, quiero dirigir a Lorenzo Selas estas 
líneas, en las que poder reflejar fielmen
te mis sentimientos de agradecimiento, 
de compromiso, de satisfacción, de aliento 
y de felicitación.

De agradecimiento, en primer lugar, 
por haberme facilitado el formar parte de 
su candidatura, trabajando a tu lado jun
to a un equipo de hombres y mujeres 
auténticamente extraordinarios, defen
diendo un proyecto de ilusión, pero ilu- 

’sión realizable y transformable en proyec
tos realistas, que sabe contagiarse, y que, 
sin lugar a dudas, ha ilusionado a un buen 
número de ciudadrealeños según se des
prende de los resultados de las urnas, 
aunque desgraciadamente, más que para 
nadie; para el propio pueblo, que espera
mos pronto reaccione y sea consciente de 
la necesidad de enmendar su propia pla
na. Nunca, y tú lo sabes, había tenido 
anteriormente oportunidades semejantes 

de estar al servicio de mi pueblo, y puedo 
decirte de todo corazón que ha calado en 
mí hondo, muy hondo.

¡ Qué satisfecho se siente uno, cuando 
considera que ha optado por lo que más 
jg convenía, a él, de acuerdo con su for
ma de ser y su aprecio a los otros!

¡Qué poco importa lo que los demás 
puedan pensar, cuando uno tiene tranquila 
su conciencia, sobre todo, cuando es un 
deber que verdaderamente merece la pena! 
Sabes Lorenzo, porque somos muy bue
nos amigos desde hace muchísimos años, 
que nunca me ha dado miedo apostar fuerte 
por los demás, y de una manera especial, 
cuando se tiene la posibilidad de hacer
lo, al lado de personas consecuentes, 
constantes y coherentes, como tú, y como 
los hombres y mujeres de que siempre has 
sabido rodearte. Mientras que estés dis
puesto a luchar por el bien de todos tus 
paisanos, defendiendo proyectos de paz, 
solidaridad y de ilusión, fácilmente con
vertible en realidad, no lo dudes, Loren
zo, podrás contar conmigo, si lo deseas y 
lo consideras oportuno, porque te asegu
ro que estaré siempre dispuesto a cami
nar a tu lado.

Indudablemente, los logros no han sido 
completos. Hemos conseguido la Dipu
tación; una vez más nos afianzamos en la 
Junta de Comunidades; hemos aumenta
do el número de concejales en nuestro 
Ayuntamiento, pero no hemos consegui
do encabezar la Corporación municipal, 
algo que, con renovadas ilusiones, inten
taremos alcanzar dentro de cuatro años. 
Y en este punto es donde quiero darte todo

el aliento y el ánimo que necesites; pe
dirte que seas fuerte y no te derrumbes, 
que ¡ bien sabes tú!, que las «batallas» (no 
se le dé ahora un sentido bélico a la pa
labra), no siempre se ganan a la primera, 
pero, obviamente, somos manchegos, 
somos un poco Quijotes y otro poco 
Sanchos, y de esa mezcla siempre ha 
nacido, y tiene que seguir naciendo el tesón 
y la «cabezonería». Es decir, no podemos, 
no puedes, como piedra fundamental que 
eres de este engranaje, «arrojar la toalla», 
sino seguir, después de un merecido des
canso, trabajando duro, de cara al 2003.

Por último, y aún sabiendo que no te 
gusta, y que nunca te ha gustado, permí
teme que te felicite sinceramente. Felici
dades por saber enamorar de tus proyec
tos a cuantos trabajan y trabajamos a tu 
lado, felicidades porque aún siendo pe- 

. queño en estatura, eres grandioso en ge
nerosidad y en entrega a los demás, pero 
sobre todo, y como tú has dicho tantas veces 
durante la campaña electoral, sabiendo 
estar siempre más cerca de quien más lo 
necesita. Por todo esto y por todo lo que 
ahora mismo no sé expresar, j felicidades!.

Te lo repito. No podemos echar mar
cha atrás porque nos sigue esperando un 
Ciudad Real, ilusionado de nuestro pro
yecto y de nuestras ilusiones, y sobre todo, 
no podemos ni debemos echar marcha 
atrás, porque tenemos que grabamos muy 
bien la idea de una ciudad segura, nueva, 
enamoradora, y esa ciudad la consegui
remos, contigo, además de «contigo», 
dentro de cuatro años. ¡No lo dudes!.

Eduardo Muñoz Martínez

La Tribuna
de Ciudad Real

Año X
Depósito Legal: CR-1164-1990

EMPRESA EDITORA

Publicaciones de Ciudad Real.S.A.

(PUBLICISA)
Editor;

Manuel López Camarena
Directora;

Marisa García Carretero
Redactor Jefe Ciudad Real:

Conchi Sánchez Hernández
Redactor Jefe Puertollano;

Paqui Casado Albertos
Redacción Ciudad Real;
Jesús Fuentes Cabañas, Pilar Muñoz 

González, Diego Farto San José, Oliva Ca
rretero Ruiz, Silvia Díez Mayans, Ana Mar
tín Sendarrubias, Teresa González Maroto, 
Josefa Soledad Ruipérez Chumillas, M® 
Antonia de la Peña y Francisco José Otero.

Auxiliares de Redacción;
Santiago Guijarro Loa y M® Sierra de la 

Osa
Redacción Puertollano:

Paco Acero Ruiz y Juan Carlos Lorite 
Parra.

Redacción Valdepeñas;
José Luis Martínez Díaz.

Fotografía;
Remigio Rueda Villaverde, Tomás Fer

nández de Moya Montero
Agencias informativas;
Efe, Fax Press y Mencheta

Jefe de Administración;
Carmina Camacho Ayuso
Departamento de Administración;
M® Carmen Gracia Macías, Encarna

ción Rubio Ormeño
Redacción, administración 
suscripción y publicidad:
C/ Juan 11, número 7 1* planta
Teléfonos: (926) 21 53 01 - 02-03-04.
Fax: (926) 21 5 3 06 (Redacción)
Fax: (926) 21 51 45 (Administración y 

Publicidad)
Redacción de Puertollano:
Avda. Primero de Mayo, 1 Edificio 

Calderón, Entreplanta
Teléfono (926) 41 29 05. Fax (926) 

41 32 41
Redacción Valdepeñas:
C/ Caldereros, 3, 1° A Escalera izda. 

Tfnos: (926) 31 11 04 / 31 26 33. Fax: 
(926) 31 26 33

Publicidad provincial;
Vicente Culebra Alcaide, Carlos 

Pinilla Peco y Ramón Terriza Rodríguez 
de Guzmán.

Departamento de Diseño;
David Rebato Santos

Publicidad nacional: 
NOVOMEDIA, S.A.

Presidente: José Manuel Rodrigo 
Director General: Eliseo Soria 

Madrid: José Manuel Calvo.
Paseo Recoletos, 14-3® (28001). Telf: (91) 

337 38 03-337 32 20. Fax: (91) 337 38 01.
Barcelona: Ramón Domínguez. Avda. 

Diagonal 640 (08017). Telef: (93) 2276711.
- Fax:(91) 2276762

Valencia: José V. Sánchez Beato. Em
bajador Vich, 3 (46002). Telef: (96) 351 77 
76. Fax: (96) 351 81 01

Bilbao: Juan Luis González. Alameda 
Mazarredo, 6 (48001) Tfno: (94) 424 46 05. 
Fax: (94) 424 10 5 8

Sevilla: Manuel Blázquez. Avda, de la 
Palmera, 41, Autovía Madrid-Cádiz. Km 550 
(41700) Tfno: (95) 469 20 03 Fax: (95) 469 
21 03

Imprime: Editorial Contacto S.L.
Polígono Larache

E-mail: Ciudad Real:

pucireal@infase.es 
Puertollano:

pucipuer@infase.es

Unico diario provincial editado en 
Castilla-La Mancha con control de 0JD



La Tribuna DEPORTES Jueves, 17 de Junio de 1999 49

Claudio López volvió a desnudar las carencias blancas en su sol del honor

El Real Madrid se despidió de la 
Copa con una victoria digna

R. Madrid

Valencia

2

REAL MADRID: Contreras; 
Karembeu, Rubio (Rojas, 
m.38), Tena, Roberto Carlos; 
Jaime, Redondo; Seedorf, 
Guti (Ognjenovic, m,57), Sa
vio; y Morientes (Mijatovic, 
m.46).

VALENCIA: Cañizares; An
gioma, Djukic, Roche (Soria, 
m.86), Carboni, Juanfran; 
Mendieta, Milla (Popescu, 
m.68), Farinós; Angulo e Ilie 
(Claudio López, m.66).

Goles: 1-0, m.8: Morientes. 
2-0, m.64; Mijatovic, de 
penalti. 2-1, m.86: Claudio 
López.

Arbitro: Mejuto González 
(Comité Asturiano). Mostró 
tarjeta amarilla a los locales 
Rubio (m.38), Jaime (m.68) 
y al delegado Chendo (m.87). 
Por los visitantes, a Djukic 
(m.1O), Roche (m.16). Milla 
(m.27) y Juanfran (m.53).

Incidencias: partido de vuel
ta de las semifinales de la 
Copa del Rey disputado en 
el estadio Santiago Bernabéu 
ante 25.000 espectadores.

Efe ■ Madrid

El Real Madrid, como esta
ba previsto tras el humillante 6- 
0 que encajó en el partido de ida,

Greene dominó la reunión atlética 
de Atenas con un récord mundial

Efe - Atenas

El estratosférico récord del 
mundo de 100 metros (9.79) lo
grado por el estadounidense 
Maurice Greene acaparó toda la 
atención de la reunión de Ate
nas, puntuable para el Grand Prix 
II de la lAAF, que no estuvo 
exenta de otros buenos registros 
como los 6,05 metros del ruso 
Maksim Tarasov en pértiga, para 
un total de siete mejores mar
cas del año.

‘Mo’ Greene, campeón mun
dial en Atenas’97, volvió a su 
escenario talismán para pulveri
zar por cinco centésimas, con un 
viento casi nulo (+0,1 m/s), la 
anterior plusmarca mundial, que 
estaba en poder del campeón 
olímpico, el canadiense Dono
van Bailey, recientemente reapa
recido tras su lesión y único gran 
a.usente de los velocistas que asis
tieron a la exhibición de Greene. 

se despidió anoche de la Copa 
del Rey, pero al menos lo hizo 
con dignidad, con una victoria 
sobre el Valencia por 2-1.

Pese a que algunos jugado
res madridistas dijeron esta se
mana que la remontada no era mi
sión imposible, ni los seguido
res más optimistas soñaban con 
una hazaña. El Real Madrid ac
tual no está para grandes retos.

Con más público del espera
do en el Bernabéu, el equipo de 
John Benjamin Toshack ofreció 
entrega a sus aficionados y se 
impuso con relativa claridad a 
un Valencia dormido en el mu
llido colchón de la media doce
na de goles que firmó en el pri
mer asalto de la eliminatoria.

El Real Madrid se adelantó 
en el marcador, en el minuto 8, 
y lo hizo con un gol precioso de 
Morientes, que remató de cabe
za de forma impecable un exce
lente pase de Savio, pero la im
petuosa arrancada del equipo 
blanco no dio mucho más de sí.

El Valencia, replegado, como 
más le gusta jugar, para inten
tar golpear a la contra, cerró casi 
todos los espacios a su rival y el 
Real Madrid, aunque dominó el 
juego con autoridad, no dispu
so de muchas oportunidades cla
ras de gol en la primera parte.

Sólo un libre directo de Ro
berto Carlos (m.29), un tiro cru
zado de Seedorf (m.43) y otro 
de Morientes (m.44) pusieron en 
aprietos a Cañizares.

El rumano Ilie, en el minuto

Greene, que añade en su pal
marés la plusmarca del hectó
metro a las de 50 (5.56 =RM) y 
60 metros (6.39), superó sin con
cesiones a su amigo y compa
ñero de entrenamientos, el trini- 
tense Ato Boldon, que igualó su 
tope personal con 9.86, al cana
diense Bruny Surin (9.97) y al 
namibio Frankie Frederiks 
(10.02).

El resto de la reunión no des
mereció en calidad y registró 
varias mejores marcas de la tem
porada, los 19.85 del propio 
Boldon en el doble hectómetro, 
los 13.11 del estadounidense 
Larry Wade en 110 metros va
llas, los 89,93 del ruso Sergei 
Makarov en jabalina y los 6,05 
metros del ruso Maksim Tarasov, 
campeón olímpico en Barcelo
na’92, en un magnífico concur
so en el que el estadounidense 
Jeff Hartwig también estuvo por 
encima de los seis metros (6,00).

i ES
*

Seedorf intenta liberarse de la vigilancia de Djukic. EFE

35, firmó el único tiro a puerta 
del Valencia en toda la primera 
mitad. Al equipo de Claudio Ra
nieri, como al Real Madrid, le 
sobraba este partido y eso se notó 
sobre el terreno de juego.

Al Real Madrid le tocaba ata
car, y lo hizo, pero la mayoría de 
las veces a trompicones. Al Va
lencia, defenderse y no arries
gar más de lo preciso, y también 
cumplió con el guión. El resul
tado fue un partido sin alicien
tes. A Toshack, por lo menos, le 
sirvió para ver las buenas ma
neras del central canterano Tena.

En la segunda mitad, el domi

Greene traspasa la meta por delante de Boldon.

El soriano Fermín Cacho 
logró la mejor marca española 
del año en el 1.500 (3:33.61), en 

nio del Real Madrid fue aún más 
intenso, pero Cañizares se encar
gó de desbaratar casi todas las 
acciones de peligro que creó el 
equipo blanco. Sólo de penalti, 
en el minuto 64, por medio de 
Mijatovic, los madridistas con
siguieron aumentar su renta.

Pero Claudio López, que saltó 
al terreno de juego en el minuto 
66, quiso dejar su sello de cali
dad en el Bernabéu y él solo se 
bastó para poner ai descubierto 
las carencias del Real Madrid en 
el tramo final del choque. Mar
có un gol (m.86) y estuvo a punto 
de empatar el partido en el 90. 

una carrera en la que terminó en 
quinta posición y que ganó el ke
niano Noah Ngeny, con 3:31.32.

La selección de 
Lolo Sainz 
realiza su última 
prueba ante 
Macedonia

Efe - Madrid

Macedonia, que el próximo 
lunes debutará en un Europeo 
de baloncesto por primera vez 
en su historia, calibrará el es
tado de forma de España a par
tir de las 21.30 horas de hoy en 
Fuenlabrada (Madrid), en el 
último amistoso del equipo de 
Lolo Sáinz antes de la cita con
tinental en Francia.

A pesar de la falta de expe
riencia de los macedonios, su 
estilo de juego encaja en los pla
nes de Sáinz, que utilizará el 
choque para perfilar el encuen
tro de la segunda jornada del 
Europea ante Eslovenia.

«Macedonia tiene menos 
nombre que otros rivales a los 
que nos hemos enfrentado, pero 
es un equipo de corte yugoslavo 
y nos vamos a encontrar con mu
chos similitudes entre Macedo
nia y Eslovenia. No es una selec
ción con tanta calidad ni tanto 
prestigio, pero su concepto de 
baloncesto se parece al eslo
veno», indicó el Sáinz a Efe.

Después de dos días de des
canso, Sáinz volverá a insistir 
en los escasos días que faltan 
para el inicio del campeonato 
francés «en los conceptos de
fensivos, mejorar el rebote y pre
parar novedades ofensivas para 
que algunos jugadores se sien
tan más cómodos».

«Tenemos que mejorar, so
bre todo, la defensa y el rebote. 
Es una cuestión de mentalidad 
y creo que cuando empiece el 
campeonato el equipo va a cam
biar mucho», aseguró Sáinz, que 
dispone de los doce hombres 
elegidos para viajar a Francia 
en perfectas condiciones físicas.

El combinado de Zare Mar- 
kovski, el mejor técnico mace
donio, con unaampliaexperien- 
cia en Italia, ha quedado encua
drado en el Grupo A del Euro
peo junto a Yugoslavia, Israel 
y Francia y encara la competi
ción con un balance de nueve 
derrotas y una sola victoria en 
diez encuentros amistosos.

«Los diez partidos que he
mos jugado han sido una gran 
escuela para nosotros. La expe
riencia, lo que más nos falta, sólo 
se gana jugando contra rivales 
importantes. Ahora nos toca 
demostrar a todo el mundo que 
merecemos estar en Francia», 
dijo el preparador macedonio.

Markovski, que utilizará al 
base del Efes Plisen Petar Nau- 
moski en la posición de escolta 
para aprovechar su facilidad de 
lanzamiento, pretende que el 
choque ante España le sirva para 
«ver hasta dónde puede llegar 
el equipo contra un rival potente 
como la selección española».

«No me hago ilusiones con 
el resultado, pero quiero que mis 
jugadores demuestren sus cuali
dades y resistan todo lo que pue
dan. Nos hemos enfrentado a ri
vales como Croacia, Italia y 
Bosnia y, pese a que sólo gana
mos una vez a Bosnia, estoy 
contento porque contra Croacia 
perdimos por muy poco puntos 
en la prórroga», señaló.
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López León puso de relieve la 
perfección de la aportación 
defensiva que Oleg Grebnev 
realizó en la selección rusa

Destacó la buena aplicación de los sistemas defensivos de Suecia y Alemania

Rafa López León fue testigo 
del Mundial de Egipto
Rafa López León, entrena
dor del CB Ciudad Real, re
gresó ayer procedente de 
Egipto, donde fue testigo de 
excepción del Mundial de 
Balonmano en el que Espa
ña alcanzó la cuarta plaza 
con un buen desempeño de 
más a menos, sobre todo a 
partir del partido de semifi
nal contra Rusia, que se per
dió en el instante final,

Diego FARTO

López León, aún con el can
sancio del viaje a cuestas, rea
lizó un análisis de la actuación 
de la selección española y del 
conjunto del Mundial.

En este sentido el técnico 
ciudadrealeño consideró que el 
combinado que comanda Juan 
de Dios Román fue de más a 
menos con una muy buena pri
mera parte de la competición, a 
la que pusieron fin los proble
mas en los últimos instantes del 
encuentro semifinal contra Ru
sia.

López León destacó la cohe
sión y coordinación del equipo, 
aunque en el ataque no estuvo a 
la altura esperada.

En lo que se refiere al con
junto del campeonato, el prepa
rador manchego puso de relie
ve que el juego de ataque visto 
en Mundial no ha aportado nada 
nuevo "se ha jugado con un 
contenido táctico individual o 
con combinaciones de dos juga
dores, hemos adlecido de un 
juego colectivo ágil y casi todo 
han sido acciones individuales". 
Sin embargo, López León ma
tiza que al disputarse el Mun
dial una vez concluidas las li
gas nacionales, "los jugadores 
llegan bastante cansados".

En el aspecto defensivo el téc
nico ciudadrealeño puso de re
lieve que "me han gustado Sue
cia y Alemania, aunque en ge
neral, los equipos que han lle
gado arriba lo han hecho basa
dos en una fuerte defensa".

En este ámbito diferenció 
entre los esquemas defensivos 
de Rusia y España, con un 5-1 
muy similar y claramente con
trapuesto al de Suecia y Alema
nia, que es el que al final se 
impuso con el triunfo de los 
escandinavos en la final.

López León también desta
có el papel de los equipos afri
canos y de Cuba, en especial este 
último, con fundamentos indi
viduales en sus jugadores y un
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López León ejerció esta vez de estudioso y de crítico en el Mundial de Egipto.

to. Es decir, que en estos países 
y en especial en Cuba, hay ju
gadores interesantes.

Mañas
LA TRIBUNA también re

quirió información sobre el po
sible fichaje del ex irundarra 
Mañas, actualmente en Alema
nia, pero López León aseguró no 
tener más información que un

El Trofeo Diputación 
celebra su ronda final

La Tribuna

Las finales del Trofeo Di
putación de Balaonmano que 
se han venido celebrando en las 
fechas precedentes se disputa
rán este fin de semana.

Los tres partidos correspon
dientes a las categorías de ca
dete femenino, sénior femeni
no y juvenil masculino se dis
putarán el próximo sábado en 
el Pabellón Puerta de Santa 
María de Ciudad Real, bajo la 
supervisión de la Delegación 
Provincial de este deporte en 
Ciudad Real.

comentario de Domingo Diaz de 
Mera, aunque en otro momen
to, refiriéndose al trabajo que 
espera desarrollar a su regreso 
a Ciudad Real, manifestó "a ver 
si somo capaces de centrar bien 
el lateral".

Otra cuestión fue la actuación 
del jugador ciudadrealeño Oleg 
Grebnev con la selección rusa, 
del que destacó el perfecto des
empeño que tuvo en las taréas 

rá con la presencia del respon
sable del área de Deportes de 
la Diputación Provincial, 
Sebastián García, según una 
nota de prensa remitida por la 
Delegación de Balonmano.

El horario de las 
competiciones

Las competiciones comen
zarán a las nueve y cuarto de 
la mañana con la disputa de la 
final de la categoría cadete 
femenino, en la que jugará los 
equipos del PMD Malagón y 
BM San Francisco Javier.

T o 'Fit^qI /^ r>T*T*A g T\rAFi z*^ i ^ n f^ q

que se le asignaron.
Manifestó que "Oleg asunió 

perfectamente el trabajo que 
tenía que hacer en la selección 
rusa. Ha sido un papel defensi
vo y aunque en ataque no ha 
participado, ha estado muy bien 
mandando y ordenando la de
fensa, ha sido un gran intimida- 
dor de los atacantes y ha mos
trado una buena faceta de 
bloqueador".

la categoría sénior femenina, 
que deberán disputar los equi
pos del BM Puertollano Indus
trial y del CDE Virgen del Prado 
de Ciudad Real está programa
da a continuación, inicialmente 
para las once menos cuarto de 
la mañana.

Por lo que respecta al par
tido por el título de la catego
ría juvenil masculina, para la 
que se han clasificado las es
cuadras del BM Madridejos y 
el BM San Francisco Javier, 
debería disputarse, según el 
programa previsto por la orga
nización, a las doce y media del

Alarcos, uno de los equipos de la AJF.

Los jugadores del 
fútbol base de 
Ciudad Real 
serán informados 
de la fusión hoy

La Tribuna

La Asociación de Fútbol 
Juvenil de Ciudad Real ha con
vocado para hoy a los jugado
res de todos sus equipos para 
facilitarles información del pro
yecto de unificación de los tres 
clubes que se agrupan en esta en- 
tidad, UD Nuestra Señora de 
Alarcos, Los Angeles y CD 
Manchego.

Este acto se celebrará en los 
salones de Caja Castilla-La 
Mancha sitos en el número 9 de 
la calle Ciruela, con una convo
catoria prevista a las ocho de la 
tarde.

Uno de los hombres que más 
ha trabajado en este proyecto de 
unificación del fútbol de base, 
ya desde temporadas anteriores, 
el actual presidente en funcio
nes del Manchego, José Luis 
Cañestro, resaltó a LA TRIBU
NA la importancia de esta re
unión para un proyecto que 
fortalecerá el fútbol de la capi
tal.

José Luis Cañestro entiende 
que el fútbol del futuro es el de 
la cantera y el momento de los 
extranjeros y-comunitarios que 
la actualidad dominan este de
porte en España pasará en bre
ve si no está pasando ya, por lo 
que cuidarse de promocionar a 
los jugadores jóvenes, para que 
estos sean un día sino la totali
dad de la plantilla del equipo que 
representa a la capital provin
cial, al menos una parte muy im
portante de su plantel es un 
importante garantía para el fu
turo,
\ Cañestro también reivindicó 
la’ímplicación de las autorida
des municipales en este proyecto 
que va en interés de la ciudad y 
de sus jóvenes. De hecho esta 
es unade las cuestiones que quie
re tratar en una reunión urgente 
que ha solicitado al alcalde ca
pitalino, Francisco Gil-Ortega, 
a través del concejal de Depor- 
tes. Javier Laguna._

M.C.D.202
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ESERVA, S.L.: DA LAS GRACIAS A TODOS LOS QUE HAN CREIDO EN ESTA INICIATIVA; 

ESTAMOS SEGUROS QUE SEGUIRAN APOSTANDO POR EL FUTURO Y EL PROGRESO DE 

CIUDAD REAL. IGRACIAS!

M.C.D.2022
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La búsqueda de soluciones a la deuda no distrae de la sestión de futuro

Cañestro quiere un Manchao listo 
para recibir a la próxima directiva

D.A.F.

El presidente en funciones del 
CD Manchego, José Luis 
Cañestro, desea que los próxi
mos responsables del club que 
pudieran surgir tanto en la asam
blea del próximo día 23 o en la 
que se convocará un mes más 
tarde encuentre al equipo listo 
para iniciar su andadura.

En este sentido, Cañestro 
destacó que independientemente 
de la urgencia que requieren las 
gestiones para tratar de saldar la 
deuda con los jugadores, los 
trabajos para la búsqueda de 
socios que se incorporen a la 
Sociedad Anónima Deportiva no 
se han interrumpido y aunque los 
trámites de carácter deportivo de 
cara a la confección de la plan
tilla de la próxima temporada se 
han interrumpido, lo que se ha 
andado no se ha deshecho y se 
retomará una vez solventada la 
cuestión de las nóminas de ju
gadores.

En este apartado, el manda
tario mancheguista destaca que 
la solución parece cercana, pues
to que hay instituciones y em
presas dispuestas a colaborar, 
"pero hasta que el dinero no esté 
sobre la mesa no se pude decir 
que esté solucionado".

Reunión anoche
De la continuidad del traba

jo de gestión da buena muestra 
que a pesar de los esfuerzos para 
evitar que los jugadores denun
cien al club ante la AFE por im
pago, la directiva mancheguista 
dedicó su reunión de anoche a 
preparar el orden del día y la con- 
vocatoria de la asamblea del 
próximo 23 de junio, en la que 
pondrán sus cargos a disposición 
de los socios y se constituiría una 
comisión gestora mientras trans
curre el plazo de suscripción de

Cañestro mantiene el trabajo de búsqueda de capital en toda su intensidad.

capital de la futura Sociedad 
Anónima Deportiva.

Cañestro aseguró que de 
momento desconoce si hay al
guna empresa u otro grupo de 
personas que tenga la intención 
de asumir la dirección del CD 
Manchego, aunque se muestra 
optimista de que aparezca en 
algún momento entre la asam
blea de la próxima semana y la 
que se celebrará un mes más tarde 
para verificar la conversión en 
SAD o la continuación como club 
deportivo.

De hecho el dirigente del 
cuadro azul asume que "es más 
fácil que alguien se suba al ca
rro si ve que no tiene que empe
zar de cero".

El presidente del Manchego 
quiere reunirse con el alealde

José Luis Cañestro quiere celebrar lo antes posible una 
reunión con el alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, 
que ayer no podía ser por encontrarse el primer edil en Toledo. 
Él mandatario en funciones del CD Manchego quiere plantear 
al responsable municipal la necesidad de que la institución que 
representa se implique en la búsqueda de soluciones para el 
club.

Otra de las cuestiones que Cañestro desea plantear es el 
arreglo del campo fútbol, pues considera que uno de los 
primeros asuntos por los que se va interesar calquier candidato 
a hacerse cargo de la gestión del club será "si el terreno de 
juego estará a la altura de una población como la de Ciudad 
Real".

El Daimiel CF celebrará 
Junta General de Socios el 
domingo día 20

Firma del autor

La Junta Directiva del Dai
miel C. F. convoca a sus socios 
y simpatizantes a la próxima 
junta que tendrá lugar en el sa
lón de actos del Ayuntamiento 
de la localidad el próximo do
mingo día 20 con lectura del acta 
anterior en primer lugar, el se
gundo punto: informe de esta
do de cuentas, tercer punto; 
informe del presidente y el cuarto 
ruegos y preguntas.

La cita está prevista a las

12,30 en primera convocatoria 
y a las 13,00 segunda convoca
toria, es importante que socios 
y aficionados se den cita en la 
asamblea ya que hay puntos muy 
importantes y también para es
timular al presidente y su junta 
para que continúen en el desa
rrollo del equipo que hasta aho
ra, con respecto a la meta fija
da, los resultados han sido muy 
favorables. De cara al futuro don
de la cantera daimieleña tiene 
puntos muy positivos, así lo han 
demostrado en la temporada 98- 
98.
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El Daimiel aspira a reeditar viejos triunfos.

Tomelloso acoge 
el sábado la XII 
concentración de 
escuelas de fútbol 
base

Efe

El próximo sábado se cele
bra en Tomelloso la XII Con
centración de Escuelas de Fút
bol «Ciudad de Tomelloso» con 
la presencia de las escuelas de 
Bolaños, Villacañas, Madride
jos, Cristo de la Vega (Socué
llamos), Caudete, Cervantes 
(Argamasilla de Alba) y la 
anfitriona.

La Concentración tendrá 
lugar en la Ciudad Deportiva 
tomellosera y estarán represen
tadas las categorías alevín, in
fantil y cadete, que quedarán 
agrupados en dos grupos, de 
primer año (Bolaños, Villaca
ñas, Madridejos y Tomelloso) 
y de segundo año (Cristo de la 
Vega, Cervantes, Caudete y 
Tomelloso).

La jornada se iniciará a las 
9 de la mañana y la conclusión 
de los partidos, entre todos los 
integrantes de las Escuelas, está 
prevista para las 14 horas del 
mismo sábado.

Entrega de diplomas
Con motivo de esta Concen

tración, que está organizada por 
la Escuela de Fútbol Base del 
Patronato de Deportes tomello- 
sero, el viernes tendrá lugar la 
entrega de diplomas y distincio
nes a los alumnos y alumnas de 
la temporada 98/99 de la escuela 
local.

Sanción de un 
partido al 
guadalajareño 
Sergio en la fase 
de ascenso

Efe - Madrid

El Comité de Competición 
ha suspendido con un encuen
tro por acumulación de amones
taciones a Sergio González Gon
zález, del Guadalajara, corres
pondiente a la tercera jornada 
de Tercera División, fase de 
ascenso a Segunda División B.

El resto de acuerdos son los 
siguientes: Un partido de sus
pensión por acumulación de 
amonestaciones a: Huertas y 
Gascón (Mérida), Rodríguez 
Fernández (Dos Hermanas), y 
González Fernández (Grabasa 
Burguillos).

Un partido de suspensión por 
doble amonestación y consi
guiente expulsión a: Casado 
Hernández (Don Benito).

Otras suspensiones: Un par
tido de suspensión por produ
cirse de manera violenta con otro 
jugador a; Meneses (Don Be
nito) y Sánchez Alvarez 
(Grabasa).

En el capítulo de delegados; 
Chacón Herrera (Coria), siete 
días de suspensión por incum
plimiento de sus obligaciones 
reglamentarias.
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La competición se disputa en Palencia y se iniciará este domingo

La ADV, al Campeonato de España 
de la Juventud con sed de gloria

Jesús NIETO CÉSPEDES

La ADV Miguelturra busca
rá el podium en la final del cam
peonato de España de la juven
tud con su equipo masculino, en 
el torneo final que se celebra en 
Palencia del 19 al 25 de junio, 
aunque nada será fácil en este 
gran evento deportivo, al que de 
Castilla-La Mancha sólo concu
rre el equipo miguelturreño, jun
to con los atletas que hayan so
brepasado las marcas mínimas, 
yaque los demás equipos de otras 
disciplinas fueron eliminados to
dos en los intersectores nacio
nales que se disputaron anterior
mente.

No hay grupo fácil, ni equi
po fácil, y menos cuando el 
equipo manchego va muy justo 
de competición y de nivel, por 
lo que tendrá que duplicar esfuer
zos en mentalización y poder de 
sufrimiento en la cancha, tan 
gratamente reconfortados con las 
últimas victorias en la competi
ción regional e intersector na
cional, por lo que el equipo va 
con ilusión y ganas de compe
tir.

El calendario
El sorteo celebrado en el 

Consejo Superior de Deportes ha 
conformado los siguientes gru
pos:

Grupo I: San José Obrero 
(Islas Baleares), ADV Miguel-

Olivares Morilla 
irá a Austria con 
la selección 
española de 
Orientación

La Tribuna

Olivares Morilla del Club 
Deportivo Básico "Orientación 
Ciudad Real" viaja este fin de 
semana como componente de la 
selección Española de Orienta
ción para participar en Austria 
en una prueba organizada por el 
CIMS. El corredor del 
clubmanchego no participará de 
esta manera en la última prueba 
de Liga Nacional que se celebrará 
en Alava los días 19 y 20 de este 
mes y donde Olivares se jugaba 
la permanencia en el grupo A, 
por lo que debe esperar la deci
sión técnica Agrupación Espa
ñola al estar este corredor repre
sentando a la Selección Españo
la.

Otro de los seleccionados es 
Tomás Ruiz, corredor que mili
tó tres temporadas en el club de 
Ciudad Real y ahora corre por 
el CAPU de Huelva.

El equipo que entrena Ernesto Arévalo quiere luchar por las medallas.

turra (Castilla-La Mancha), CV 
Coslada (Madrid), AD Mozagro 
(Cantabria).

Grupo 11: C. Natacio Sabadell 
(Cataluña), E.L Tenerife (Cana
rias), Adesa 80 (Andalucía), 
A.D. Recuerdo (Madrid).

El domingo la ADV Miguel
turra juega con San José Obrero 

"Chupete" se bate el viernes con el esloveno Jaro Zubko.- El púgil 
ciudadrealeño Juan Carlos Díaz Melero, "Chupete" luchará el viernes contra el 
esloveno de 29 años durante la velada que se desarrollará el próximo viernes en 
el Pabellón Europa de Leganés a partir de las nueve y media de la noche. 
""Chupete" saltará al cuadrilátero en el tercer combate, en torno a las once y cinco, 
y tras él pelearán Manolo Calvo y Poli Díaz. El boxeador manchego prepara con 
ilusión este combate que será retransmitido por Vía Digital. T.FEFINANDEZ

(Islas Baleares) a las 12 horas 
en el Pabellón Municipal de Pa
lencia, el lunes en el mismo pabe
llón y a la misma hora con AD 
Mozagro (Cantabria), y el mar
tes con C.V. Coslada (Madrid), 
en el mismo pabellón pero a las 
10,00 horas.

El miércoles se ju-garán los 

cruces con el otro grupo, y el 
jueves la determinación de los 
puestos, del 1 al 8.

Sin lugar a dudas una com
petición de alto nivel, en laque 
los muchachos de Ernesto 
Arévalo se tendrán que emplear 
a fondo si quieren hacer un buen 
papel.

Cincuenta jóvenes 
deportistas de la 
región en pos de 
los títulos de 
España

La Tribuna

Un total de cincuenta depor
tistas regionales participarán en 
los Campeonatos de España de 
la Juventud, que se inician el 
próximo sábado en diversas lo
calidades de Castilla y León, 
además de la referida a voleibol, 
que se reifere en esta página.

Los seis integrantes de la ex
pedición de Tenis de Mesa, las 
tres féminas de Guadalajara, dos 
chicos de Ciudad Real y uno de 
Albacete, participan en Falen
cia, en el Frontón Municipal 
Eras de Santa María.

Entre los diez participantes 
en ajedrez, cinco masculinos y 
cinco femeninos, y que tendrán 
su sede en Segovia, están los her
manos Alcázar, que han parti
cipado, incluso, en campeona
tos internacionales, y han ocu
pado varias veces lugares des
tacados en los nacionales, lo que 
les hace estar entre los favori
tos al triunfo.

El bádminton, representado 
por dos deportistas, tendrá su 
sede en Salamanca, mientras 
que los ocho representantes de 
natación, cuatro chicos y cua
tro chicas, tienen su sede de 
participación en Valladolid, en 
las Piscinas Rio Esgueva.

Atletismo
El atletismo, que será la re

presentación más numerosa, 
catorce atletas, se disputará en 
las pistas de El Helmántico, y 
comenzarán su participación ya 
entrada la semana.

En ediciones anteriores, el 
atletismo y el ajedrez son los 
deportes que aportan medallas 
en estos campeonatos, aunque 
la expedición regional tiene es
peranzas de que este año, tam
bién otros deportes participen 
de la fiesta de las medallas.

Daimiel convoca 
el VI Trofeo de 
Baloncesto Raúl 
Gutiérrez

Tomás G. CONSUEGRA

El Pabellón Cubierto Muni
cipal de Daimiel acogerá los 
días 26 y 27 de junio la sexta 
edición del Torneo de Balon
cesto Raúl Gutiérrez. Inscrip
ciones se podrá realizar en el 
propio pabellón cubierto muni
cipal hasta el 21 de junio, con 
una cuota 5000 pts por equipo, 
habrá trofeo y medalla para el 
campeón; 2,3 y 4 trofeo, habrá 
también trofeo al máximo 
encestador, y el trofeo al equi
po más deportivo.

También se hará un obsequio 
por parte de la organización de 
los equipos participantes.

En este torneo colabora el 
Excmo Ayuntamiento y el C.M. 
deportes.
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Destaca el paulatino aumento del iueso limpio a medida que los iusadores se habitúan a la norma

El responsable del fútbol sala de 
Manzanares, satisfecho de la campaña

P. MANZANARES

Una vez concluido el campeo
nato local del Fútbol Sala de 
Manzanares dialogábamos con 
Antonio Ballesteros director del 
Patronato Municipal de Depor
tes, organizador del campeona
to en el que han militado 52 equi
pos divididos en cinco divisio
nes «Del campeonato, que co
menzó a mediados de curso has
ta el 13 de junio que ha conclui
do, podemos hacer una valora
ción positiva, no ha habido pro
blemas se ha ido desarrollando 
con normalidad, hay algunos ju
gadores que son más nerviosos 
pero sin mayores consecuencias, 
los jugadores han sido correctos 
con los árbitros y con la direc
ción del campeonato el patrona
to en si»

¿Cuantos jugadores han esta
do participando el Fútbol Sala en 
Manzanares?.

Exactamente el número de ju
gadores no te lo puedo decir pero 
calcula 52 equipos a una media 
de 12-13 jugadores da unos 600 
jugadores. La liga de Fútbol sala 
de Manzanares aglutina un gran 
número de equipos y desde el 
Patronato Municipal de Depor
tes y yo como director me siento 
orgulloso de la aceptación que 
tiene.

-Si, porque lo lleváis de una 
manera severa con mucha disci
plina respecto a ese reglamento 
que imponéis al comenzar el 
campeonato-

Hombre, nosotros desde el Pa-

La competición en Manzanares va en franca progresión.

tronato, ponemos unas bases cia
ras y rotundas y por la parte que 
nos corresponde antes de comen
zar un partido como son pistas, 
árbitros, anotadores, vestuarios 
e instalaciones estén a la perfec
ción y en estos menesteres im
portantes hemos cumplido como 
también los árbitros etc... el re
glamento es con el que venimos 
haciéndolo muchos años, ya lo 
saben los jugadores, ya están con
cienciados que hay que venir a 
jugar al fútbol sala, los árbitros 
se equivocan como todos nos 
equivocamos y así se compren
de por parte de los jugadores.

¿Con Cuántos árbitros contáis?

Contamos con 11 árbitros, al
gunos ya muy veteranos, con mil 
partidos sobre sus espaldas y la 
experiencia como todo es en gra
do y el comportamiento de los 
jugadores cada vez es más correc
to, aunque siempre hay excep
ciones. Recuerdo que en los'pri- 
meros años del fútbol sala se lia
ban buenas tanganas, eso se ha 
ido corrigiendo tanto por nues
tra parte como la de los equipos, 
se ha ido haciendo ver que es un 
campeonato local sin más tras
cendencia y hemos ido ajustan
do reglamentos y lo que se inten
ta es que la gente se lo pase bien 
el fin de semana haciendo deporte 

con sus amigos y ese es el prin
cipal motivo aunque a todos como 
es normal gusta ganar.

habido deserción o habéis 
apartado algún equipo por incum
plimiento del reglamento.

Hemos tenido que apartar dos 
equipos en el último tramo del 
campeonato ya que por doble in
comparecencia así se hacía con 
arreglo al reglamento como han 
sido Frutas Soria y Ciclos Juan 
Bautista.

Liga de Baloncesto
También en línea paralela al 

fútbol sala camina la liga de ba
loncesto ¿Cómo se desarrolla?

La liga de baloncesto se desa
rrolla, de manera muy correcta 
después del campeonato están en 
plays-off finales, han jugado to
dos contra todos para hacer una 
rectificación y una vez que se jue
guen estos plays-off finales pues 
por sucesivas eliminatorias, ye- 
remos a ver quien es el campeón 
que llegará a últimos de junio.

Natación
También mirando de cara a lo 

que estamos inmersos la natación 
marca la pauta. Y Antonio Ba
llesteros se manifestaba «Vamos 
a organizar el programa de nata
ción para niños y adultos y ade
más la educación básica de base 
ofertamos seis cursos para niños 
y niñas y dos cursos para adul
tos, creemos que las plazas para 
estos cursos de natación se ago

ten y la educación básica de base 
es para niños de 4 a 6 años ha te
nido mucha aceptación y esta
mos en ello.

Fuerte torneo de Feria de 
Fútbol sala

Seguía diciendo el director de 
P.M.D. «En el torneo de ferias 
de fútbol sala que va empezar la 
semana que viene, tenemos 33 
equipos inscritos lo haremos por 
una primera fase por grupos y una 
segunda fase por eliminatoria pa
ra terminar la final el día 18 de 
julio y para las ferias tendremos 
la décimosexta carrera popular 
regional. Este año el homenajea
do va a ser Juan Carlos Montero.

- Antonio, se comenta mucho 
por Manzanares que con la parti
cipación que hay en el fútbol sala 
que no haya un maratón de este 
deporte ¿qué me puedes decir?

Nosotros desde la dirección 
del Patronato estimamos que es 
mucho mejor, jugar por ejemplo 
el torneo de Ferial, como lo va
mos a jugar este año de forma 
pausada, espaciada, jugando tres 
partidos que todos os equipos al 
menos los van a tener y de la otra 
forma que aparte va a tener que 
pagar una inscripción fuerte por
que un marathón lleva consigo 
muchos más gasto y aquí sólo se 
va a pagar mil pesetas garanti
zando más partidos como te digo, 
eso no quiere decir que en lo suce
sivo no se decida hacer un mara
tón porque no estamos cerrados 
a nada.

Llago,s ganó la Copa de 
Fútbol sala en Tomelloso

Jesús GALLARDO

El pasado fin de semana se 
cerraba de forma oficial la tem
porada 98/99 en el Campeona
to Local de Fútbol-Sala de To
melloso con la celebración de 
los partidos por el tercer y cuarto 
puesto y la final de la copa y la 
posterior entrega de trofeos y 
distinciones para los mejores en 
cada categoría. A la conclusión 
del acto se sirvió un aperitivo 
por parte de la sección de fút
bol-sala para todos los asisten
tes con lo que se puede decir que 
la campaña de fútbol-sala ha
bía concluido.

A partir de las seis de la tar
de se jugaba el partido por el 
tercer y cuarto puesto de la edi
ción XIX de la Copa Entre Ví
deo Osa-textiles Córdoba y Re
torn, un partido que no tuvo de
masiada historia por cuanto Re
torn tomó ventaja en el marca
dor muy pronto lo que le permi
tió jugar con más o menos como
didad y así ir viendo pasar los 

minutos con el marcador a fa
vor y la posibilidad de llevarse 
el tercer puesto. Al final lo con
siguió con un cómodo 4-1

Posteriormente a partir de las 
7 de la tarde se jugaba la gran 
final entre Royse Recambios y 
Llagos,s, dos equipos muy igua
lados y que se conocen bien.

El partido tuvo una primera 
mitad muy igualada y con un 
gran respeto por ambos equipo 
lo que se tradujo en una defen
sa muy seria, pocos ataque en 
contragolpe y un marcador de 
0-0 que reflejaba e miedo a 
perder por ambos conjuntos.

Ya en la segunda mitad y tras 
unos minutos iniciales de tan
teo Llago,s, se colocó arriba con 
un 2-0 que hacía presagiar un 
final cómodo para ellos, sin 
embargo llegó el 2-1 y las es
padas volvieron a estar en lo alto.

Luego el 3-1 dejó las cosas 
en su sitio y al final Llago,s 
lograba imponerse a Royse por 
ese 3-1 que le daba el campeo
nato de copa.

’’Templaos y peligrosos” 
deja la última posición de la 
liga de Miguelturra

RAM

La jornada número doce ha 
tenido en la liga local de fútbol- 
sala de Miguelturra incidencias 
muy importantes, quizás la más 
importante ha sido el cambio de 
líder, ahora es el equipo de Casa 
Ruiz Morote, que se aprovecha 
del empate conseguido por el 
anterior líder Construcciones 
Astiles ante el luchador y des
afortunado equipo de Bar 
Kórcholis.

Axa Seguros ya está entre 
los cuatro primeros, posición 
que no debe abandonar tenien
do en cuenta la calidad de sus 
jugadores.

Recreativos Bola-Bola pier
de peligrosidad y poco a poco 
se ha convertido en un equipo 
mediano aunque siempre será 
capaz de sorprender a cualquie
ra.

Por la parte de abajo de la 
clasificación son de destacar los 

triunfos de Bar Bohemia-Pape
lería J.L. y en especial de 
Templaos y Peligrosos que le 
supone pasarle el último pues
to a Estructuras y Forjados Her
manos Ramos, un equipo éste 
que posiblemente abandonará 
muy pronto esta posición al 
contar con jugadores de buen 
nivel.

El goleador

Juan Pablo Díez de Axa 
Seguros se mantiene como el 
máximo goleador del campeo
nato, Recreativos Bola-Bola 
lidera el trofeo a la deportivi
dad y otra semana más Casa 
Ruiz Morote figura como el 
equipo menos goleado.

Quedan cinco jornadas para 
que finalice la primera fase, 
nada está decidido, siendo la 
principal causa de esta incerti
dumbre la igualdad existente 
entre los equipos.

El sorteo del 
Maratón de 
Fútbol Sala 
Intercostaleros se 
realizará hoy

La Tribuna

El maratón de Fútbol sala or
ganizado por el Grupo Joven de 
las Hermandad de los Dolores 
de Ciudad Real se disputará este 
fin de semana en el Pabellón 
Principe Felipe, a partir de las 
cinco de la tarde del viernes y 
se espera que la final comience 
hacia las ocho de la tarde del 
domingo.

Previamente, a las nueve y 
media de la noche de hoy se rea
lizará el sorteo de los equipos 
participantes en la sede de la 
Hermandad, sita en la Plaza Ma
yor. Todas las escuadras están 
formadas por costaleros de la 
Semana Santa, por lo que se es
pera fomentar su unidad con esta 
competición.

La totalidad de la recauda
ción, incluida la de los patroci
nadores se entregará cón fines 
benéficos a Cáritas.
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Bolsa 
Inmobiliaria

Bolsa de trabajo

C/ MATA PISO4 dormi
torios Ascensor, calef., 
exterior,solo 
16200.000I.lamaral92625 
3388

C/ ALTAGRACIA, 4dor- 
mitorios, baño, aseo, ex
terior, solo 55.000pts/mes. 
llamar 926 25 33 88

C/GENERALREY.4dor- 
mitorios, baño, aseo, todo 
exterior, ascensor, calefac
ción. Solo 9.500.000. Lla- 
mar926 25 33 88.

NUEVA CONSTRUC
CION Piso 4 dormitorios, 
marmol, aluminio, ascen
sor, hilo musical. Solo 
11.600.000 ptas l.V.A. 
incluido.Llamar926 25 33 
88

ALQUILO APARTA
MENTO Amueblado, 
céntrico, nuevo, exterior 2 
dormitorios. Teléfono: 926 
22 30 55

VENDO LOCAL. 207 m2. 
Ronda Ciruela. Oportuni
dad. Tfno.91 384 736. (No
ches)

■ PARA ANUNCIOS EN LA TRIBUNA

HALAt! 
FU BATIDA o

^ Paloma, 13 - 1“ • CIUDAD REAL ^

CELADORES DEL 
INSALUD. Unico requi
sito certificado escolar. Pre
párate.. Infórmate 900120 
122_________________

INSALUD. Cocina, Lavan
dería, Almacén, Fontane
ros, Albañiles, Jardineros, 
Electricistas... Prepárate. 
Infórmate 900 120 122

AUXILIAR. Geriatría-Ge
rontología. Prepárate par 
trabajar con personas de 
3“ Edad. Infórmate 900120 
122_________________

¿QUIERESSERBOMBE> 
ROOPOLICLALOCAL? 
Prepárate para trabajar. In- 
fórmate900 120122

HAZTE Técnico de Medio 
Ambiente o Monitor de Tu
rismo Rural. Nueva profe
sión con gran futuro labo
ral: Infórmate 900 120 122

HAZTE PROFESOR DE 
AUTOESCUELA. Sueldo 
superior a 200.000 ptas/ 
mes. Profesión sin paro. In- 
fórmate900120122

CORREOS precisa perso
nal para clasificación y 
reparto. Prepárater. Infór- 
mate900120122

JOVEN ¿No encuentras 
trabajo? 17.500 plazas, co
cineros, electricistas, fon
taneros, informáticos, me
cánicos, jardineros. Hazte 
Soldado Profesional (Am

bos sexos). Sueldo aproxi
mado 100.000 ptas. Infór- 
mate900 120122

AYUNTAMIENTOS pi^ 
cisan personal par Auxi
liar Administrativo, Con
serjes, Porteros, Electri
cistas, Conductores... Pre
párate para trabajar. Infór- 
mate900120122.

ACCEDE a Bancos y Ca
jas de Ahorro. Prepárate 
para trabajar con B.U.P, 
C.0.U,F.P. 11, Diplomados 
y Licenciados. Infórmate 
900120122

TRABAJA como Ges
tor Inmobiliario. Profesión 
libre y bien remunerada. 
Infórmate 900 120 122

AGENTE Judicial. Unico 
Requisito: Certificado Es
colar. Prepárate. Infórma- 
te90012Q122.

TRANSPORTISTA.
Próxima convocatoria 
para obtener el permiso de 
Capacitación profesional. 
In

¿BUSCASTRABAJO? 
Hazte visitador Médico. 
Sueldo superior a250.000 
ptas./mes. (Bolsa de Tra
bajo). Infórmate 900 120 
122

¿TE GUSTAN los anima
les? Prepárate y trabaja 
como Auxiliar Veterinaria 
enZoológicos,

Guarderías Caninas, tien
das de animales. Prácticas 
en clínicas especializadas. 
Infórmate 900120122

AYUDANTE de Institucio
nes Penitenciarias. Requi
sito: BUP o FPII. Sueldo su
perior a 200.000 ptas/mes. 
Infórmate 900 120 122

AGENTE Forestal. Requi
sito: Capataz Agrícola. Pre
párate para trabaj ar, Infór- 
mate900120122

AUXILIARdeBibliotecas 
en Archivos. Requisito: 
Graduado Escolar. Prepá- 
ratepara trabajar. Infórmate 
900120122___________

CURSODEARTESGRÁ- 
FIC AS Maquinista de off
set-diseño gráfico-encua
demación. Especialidad 
solicitada en el Mercado de 
Trabajo. Infórmate900120 
122

ATS-DUE. Requisito: Di
plomado en Enfermería. Pre

SE NECESITA GENTE
PARA IRABAJABEB EL SECTOR DEL» 

SEGURIDAD PRIVADA
TE OFRECEMOS FACILIDADES PARA LA OBTENCION DE LA 

TITULACION HOMOLOGADA POR EL MINISTERIO DEL INTERIOR

VIGILANTE DE SEGURIDAD 
GUARDA PARTICULAR DE CAMPO

ESCOLTA DE SEGURIDAD

TRABAJAMOS EN COLABORACION CON 
AEROB^UERTO

CIUDAD REAI- S.A_

INI ORMACION Y RESERVA DI PLAZAS EN:

ACADEMIATECHAS. nEI^«92{2]2427.MIIEAl

párate para trabajar. In- 
fórmate900120122

AGENTEdeHaciendaPú- 
blica. Unico requisito: 
BUP. Prepárate para tra
bajar. Infórmate 900 120 
122

¿QUIERES ser AZAFA
TA? Prepárate y trabaja 
en Congresos, Ferias, 
Cruceros, Líneas Aéreas, 
Agencias de Viajes, etc. 
Infómiate 900120122

DIPLOMADA EN 
ENFERMERÍA

SE OFRECE 
para el cuidado de 
ancianos y enfer

mos, 
Ciudad Real o 
Alcázar de San 

Juan. 
Interesados 

llamar:
926 55 05 10.

Bolsa de servicios

GRACIAS ESPIRITU 
SANTO

Espíritu Santo: Tú que me 
aclaras todo, que iluminas 
todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú 
que me das el don divino 
de perdonar y olvidar todo 
el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo yo 
quiero en este corto diá
logo agradecerte por todo 
y connrmar, una vez más, 
que nunca quiero separar
me de ti, por mayor que 
se la ilusión material. De
seo estar contigo y todos 
mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias 
por tu misericordia para 
conmigo y los míos. (La 
persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos 
sin decir el pedido, den
tro de tres días será alcan
zada la gracia por más di
fícil que sea). (Publicaren 
cuanto se reciba la gracia). 
Gracias por los favores re
cibidos.

M.R.N.

CENTRO DE ESTUDIOS 
PUERTOLLANO
CENTRO HOMOLOGADO POR EL 

MINISTERIO DEL INTERIOR (21-3-97

CURSOS DE:

* Vigilante de Seguridad
* Vigilante de explosivos
* Escolta privado.
* Guarda de campo/ Caza

PLAZO DE INSTANCIAS:
Vigilantes seguridad: 25-06-99

Guarda de Campo: 04- 08-99

HIPOTECAS 
PRIMERAS Y 
SEGUNDAS 
Todo tipo de 

deudas, embar
gos, subastas, 

rai, etc..
Presusupuesto 

sin cornpromiso. 
Toda España. 
670/96 71 45; 
91/531 49 91

FUENCALIENTE24hec- 
táreas, alambrada, buen 
acceso, magníficas vistas. 
13.000.000, subvención 
1.000.000, ocasión. 60049 
0794.

ANUNCIOS PORPALA
BRAS EN LA TRIBUNA. 
926.21.53.01

PROPIEDAD INMOBILIARIA

AGENCIA INMOBILIARIA
API 662 DESDE 1989

FFTl] ^LOULERYVENTA 
N fl DE PISOS Y 

hlll LOCALES

U COMERCIALES

SUPERCHOLLO 
10.500.000. 3 dorm. 
Situadísimo. Nuevo. 
Parquet. Luminoso. 
Sin entrada. Máximas 
facilidades.

926 25 0745 
9262521 10

SEMICJENIRQ
7.000.000.3 Dormito
rios, calefacción, so- 
leadísimo, totalmente 
montado. Pague 
como un alquiler.

92621 53 93
92621 59 49

TQLEDQ
7.500.000 3 dormito
rios, luminoso, exte
rior, gran terraza. Fa
cilidades de pago.

92625 0745 
9262521 1O

CHOLLO
3.000.000 3 Habitacio
nes, exterior, bien si
tuado, luminoso. Gran 
patio. Sin entrada. 
Máximas facilidades.

92621 53 93
92621 59 49

M. C. AGENCIA INMOBILIARIA Teléfonos; 926 21 59 49
926 25 07 45

C/AIarcosJI ffl 126 215128
C/ libERTAd, 8 1226 25 17 45

CiudAd ReaI

CALATRAVA
10.000.000 3 Habita
ciones, reformadísi- 
mo, ascensor, cale
facción. Pague como 
alquiler.

92625 0745 
9262521 10

MOBERJA
3 dormitorios, nuevo, 
inmejorables calida
des, luminoso, amplio.
51.025 ptas/mes. 
Máximas facilidades.

92621 53 93
92621 59 49

OCASION
3 habitaciones. Exte
rior, reformado, so- 
leadísimo. 20.000 
ptas / mex. Mínima 
entrada.

9262521 1O 
926250745

CENTRICO
5.900.000.4 habitacio- 

^ nes, luminoso. Gran 
•g. terraza. Amplio. Exte- 
. f ■ rior. Facilidades de 

pago.
92621 5393 
9262159 49

FRANOUICIA
PRIMERAAGENCIA 

INMOBILIARIA NACIONAL, 
FRANQUICIA. 

UD. TAMBIÉN PUEDE SER 
LÍDER, ÚNASE A UNA GRAN 

MARCA. 
LLAMEA LOS TELÉFONOS

926 21 59 49 0 
926 25 21 10

PRÉSTAMOS TODO TIPO

UNIFAMIUAR
1 5.000.000. 4 dormi
torios. Jardín. Semi
nuevo. Excelente 
zona. Facilidades.

92625 0745 
9262521 1O

CASA CENTRI-

3.500.000. 3 habita
ciones, gran patio, lu
minosa. Exterior. Sin 
entrada.

92621 53 93
92621 59 49

Teléfonos:

UNIVERSIDAQ 
5,500.000.- 3 dormito
rios. Exterior, buen 
estado, totalmente 
montado. Máximas 
facilidades.

9262521 1O 
92625 0745

926 21 58 98
926 25 21 10

EQBLJUBILA:i 
CION

4.200.000,- Amplias 
habitaciones, Gran 
terraza, exterior, zona 
inmejorable. Pague 
como alquiler,

92621 53 93
92621 59 49

M.C.D.2022
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LEW
Hoy empieza la Volta Ciclista a Cataluña, que será retrasmitida por La 2 de TVE

' 'Documentos TV' dedica su
espacio a la delincuencia juvenil

Cristina HEUSEL

La violencia juvenil es uno de 
los más graves problemas sociales 
a los que se enfrenta en la ac
tualidad la sociedad estadouni
dense. En los últimos meses se 
han producido sucesos como la 
matanza de Denver y las esta
dísticas indican que la edad de 
los delincuentes es cada vez más 
baja.

Los Estados Unidos ostentan 
la triste marca de ser el país con 
mayor número de menores de 
edad sentenciados a muerte por 
delitos violentos. ¿Qué solucio
nes se ofrecen a este terrible 
problema?.

Hoy a partir de las 22.30 horas 
el programa de La 2 de Televi
sión Española (TVE), «Docu
mentos TV» mostrará el repor
taje «Tratamiento Especial», un 
reportaje que ofrece una pano
rámica sobre los métodos de pre
vención y rehabilitación de la de
lincuencia juvenil.

Métodos tan opuestos y con
tradictorios como la propia so
ciedad. «Tratamiento Especial» 
recoge la experiencia realizada 
en 347 ciudades estadouniden

ses, basada en la implantación del 
toque de queda. Este es el caso 
de Phoenix (Arizona), donde nin
gún menor de 16 años puede cir
cular solo después de las 22.00 
horas de la noche.

En lugares como Houston se 
ha llegado más allá: los adolescen
tes que violan repetidamente el 
toque de queda pasan unos días 
en un centro correccional, una 
especie de «prisión blanda». Se
gún la policía, en la mayoría de 
las ciudades que han establecido 
esta medida, la delincuencia ha dis
minuido en un 20 por ciento en po
cos meses. Otro método de con
trol del delito juvenil, reflejado en 
«Tratamiento Especial», es el 
puesto en marcha Jacksonville 
(Florida). Allí se organizan visi
tas semanales auna prisión. Como 
si se tratase de un paseo por Dis
ney landia, chicos menores de 13 
años acompañados por su padre 
o su madre, tienen la oportunidad 
de comprobar por sí mismos y en 
directo la realidad de la cárcel. Las 
autoridades de Jacksonville ase
guran que la delincuencia se ha 
reducido a la mitad en los dos años 
de vida de esta experiencia.

El reportaje se aproxima a otra 
experiencia. En los suburbios de

El asesinato múltiple en Denver, una de las últimas muestras de violencia.

Chicago, luchando contra esta 
espiral de violencia y represión, 
hay un grupo de ciudadanos muy 
poco corrientes.

Jim, de 41 años, antiguo due
ño de un restaurante, y Bill, de 
63, un antiguo pintor, son una 
especie de misioneros modernos 
dispuestos a dar su vida para lograr 
la paz en los suburbios. Como 
única arma llevan un crucifijo 

colgado de la cintura. Ellos lle
gan donde no se atreve la poli
cía. Hablan con los chavales a los 
que prácticamente se ha abando
nado a su suerte en un ghetto de 
violencia.

Algunos de los expertos en 
delincuenciajuvenil que intervie
nen en «Tratamiento Especial» 
plantean la dificultad de rehabi
litar a delincuentes de más de 25 

años y proponen dirigir el esfuerzo 
y el dinero de la sociedad a edu
car convenientemente a los ni
ños y los adolescentes más que 
a evitar la comisión de delitos.

La valía ciclista de 
Cataluña

Como es habitual cada año. 
Televisión Española (TVE) re
transmitirá la VoltaCiclistaaCa- 
talunya, laúltimapruebaciclista 
de importancia antes del Tour de 
Francia, que comenzará hoy y 
finalizará el día 24. Los finales 
de etapa podrán seguirse en di
recto por La 2 de la cadena pú
blica.

La transmisión comenzará con 
un resumen de cinco minutos de 
duración de lo acontecido durante 
la mañana.

La Semana Catalana podrá se
guirse en catalán para la zona de 
cobertura de Catalunya, con los 
comentarios de Carlos de Andrés, 
José Luis Laguía y Joan Carles 
García, que hará el seguimiento 
desde una moto, y en castellano 
para el resto de España, con los 
comentarios de Pedro González, 
Ramón Pizarro y Ernest Riveras 
que informará desde la moto.

«Darby y el rey dle los duen
des».

La 2. n,00 horas.
Dir: Robert Stevenson. Int: 

Sean Connery, Albert Sharpe, 
Janet Munro, Jimmy O’Dea, 
Denis O’Dea. EEUU. 1959.

Aunque nadie le cree, el viejo 
Darby ha conocido a Bryan, el 
rey de los duendes. Bryan tiene 
poder para concederle tres de
seos, pero como se trata de un 
hombrecillo burlón, aprovecha la 
cuarta decisión de Darby para 
negárselas todas. Darby no se 
rinde: también él conoce buenos 
trucos para obligar a su viejo 
amigo a cumplir todas sus pro
mesas.

«La otra mujer».
Tele 5. 16,00 horas.
Dir: Gabrielle Beaumont. Int: 

Jill Ekenberry, Laura Leighton, 
Rosemary Forsyth. EEUU. 1995.

A una mujer divorciada y con 
dos hijas se le diagnosticaun cán
cer terminal.

Ante tal situación, y muy pre
ocupada por lo que le pueda pa
sar a sus dos hijas, ya que las re
laciones con su marido no son muy 
buenas y sobre todo después de 
que éste se casase con una jo
ven modelo, tomará la decisión 
de marchar a la granja de su padre 
para comunicarle a él y a sus hijas 
lo que sucede. El día antes de 
partir, y haciendo un gran esfuerzo 
para controlar sus impulsos, pe
dirá a la mujer de su exmarido 
que viaje con ellas con el fin de 
ir creando buena relación con sus 
hijas.

«Sendero de lágrimas».
La Primera. 02,00 horas.
Dir: Donald Wrye. Int: Pam 

Dawber, Katey Sagal, William 
Ross, Jeffrey Nordling, M.

Hughes. EEUU. 1995.
Dos mujeres, cuyos ex mari

dos han desaparecido llevándo
se a sus hijos, se ponen en con
tacto para ayudarse mutuamen
te en tal situación.

Hartas de que las actuacio
nes de la policía no den sus fru
tos, deciden lanzarse ala carretea 
a buscar a su hijas.

«Escala en Hawai».
La 2. 02,00 horas.
Dir: Mervyn Leroy, John Ford. 

Int: Henry Fonda, James Cagney, 
Jack Lemmon, William Powell, 
Betsy Palmer. EEUU. 1955.

Én los últimos días de la se
gunda guerra mundial a bordo de 
un carguero de la marina, un 
déspota y egocéntrico capitán 
somete a la tripulación a un es
tado de ánimo propio de un cam
po de concentración.

Su animadversión va dirigida 

principalmente al teniente Mister 
Roberts que en sucesivas car
tas a sus superiores pide la baja 
en el servicio. Pelíclua en laque 
el director unió a un increible 
Henry Fonda con un gracioso 
Jack Lemon.

«La mortadela».
Tele 5. 04,15 horas.
Dir: Mario Monicelli. Int: 

Sophia Loren, William Devane, 
Luigi Proietti, Beeson Carroll, Da- 
vid Doyle, Susan Sarandon. 
EEUU-ITA. 1971.

Maddalena es una joven ita
liana que viaja a New York para 
casarse con Miguelle, quien vive 
en la ciudad de los rascacielos 
porque se marchó de Italia para 
conseguirel divorcio.

Al llegar al aeropuerto, a 
Maddalena no le dejan pasar la 
aduana, porque lleva una morta
dela, lo que infringe las leyes de 

este país.
La joven se ve obligada a pa

sar la noche en la aduana con la 
mortadela, ya que ella nó se des
prende de dicho embutido, que 
es el regalo de bodas de sus com
pañeros de trabajo.

«El fantástico mundo del 
Dr. Copelius».

La 2. 04,45 horas.
Dir: Ted Kneeland. Int: Walter 

Slezak, Claudia Corday. ESP- 
EEUU. 1966.

El doctorCoppelius fabricamu- 
ñecos que, a través de un meca
nismo se ponen en movimiento.

Su muñeca preferida es 
Coppelia que le da su nombre y 
de la que se enamora profunda
mente.

Franz tiene los mismos senti
mientos que el doctor, hasta que 
las chicas del pueblo deciden gas
tar una broma.
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Javier Gurruchaga y Héctor 
Cúper invitados en " Lo +Plus''

LUNES A VIERNES
Sólo Música
Información Nacional e Internacional

A medida que se acerca la fase final de la 
Liga el interés de los aficionados por el fútbol 
crece de forma alarmante.

Uno de los equipos cuya trayectoria ha 
sorprendido a los aficionados es el Mallorca. 
Su flamante entrenador Héctor Cúper,acudirá 
hoy a «Lo -t- Plus» a partir de las 20.30 horas 
en Canal+y en abierto, para hablar de las tácticas 
deportivas que han conducido al equipo ber
mellón a este triunfo.El técnico argentino tie
ne, además, otro secreto (a voces) a desvelar: 
su próximo destino profesional.

A continuación Fernando Schwartz y Máxi
mo Pradera tendrán de invitado especial al 
cantante, actor y showman Javier Gurruchaga, 
quien presentará el libro «Garras Humanas», 
donde desgrana una docena de conversacio
nes mantenidas con otros tantos personajes de 
actualidad como Fernando Savater, Moncho 
Alpuente, Cristina Almeida, Eduardo Arroyo 
y Santiago Segura, entre otros.
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La Hora Mágica
Objetivo Diario (Reposición)
La Prórroga (Reposición)
Las Noticias (1* Ed.)
Información Nacional e Internacional

§
La Música que viene
Telenovela: Corazón de Diamante 
Tiempo para ti. (Arantxa del Sol) 
(TV en Rosa con Jesús Mariñas. Los Lunes) 
Tarde Infantil
La Música que viene
Lunes: El Catalejo (Cultura)
Martes: Et Estribo (Hípica)
Miércoles: Dos Butacas por favor (Cine) 
Jueves: Todo Motor (Motor)
Viernes: Local Musical (Música) 
Documental. (Su Mirada. Los martes) 
Tertulia. (Su Mirada. Reposición. Los 
viernes)
Vidente: Isabel Nogales
Las Noticias (2’ Ed.)
La Música que viene
Objetivo Diario
La Prórroga
Las Noticias (Reposición)
Sólo Música
Película X (viernes y sábados)

SABADOS
03:00 Sólo Música
13:30 Vidente: Isabel Nogales
14:00 Caza y Pesca
14:30 La Semana en Noticias
15:00 Cine

Sólo Música

DOMINGOS
03:00 Sólo Música
13:00 Vidente: Isabel Nogales
13:30 TV en Rosa

con Jesús Mariñas
14:30 La Semana en Noticias
15:00 Cine

Sólo Música

Benito, de "Manos 
a la obra", se 
marcha a Galicia

Con motivo del último año Xacobeo del 
milenio los chapuzas de "Manos a la obra" no 
han querido dejar pasar su oportunidad. En esta 
ocasión, debido a que los trabajos no terminan 
de llegar, Benito y compañía deciden irse a visitar 
al Aposto! Santiago para pedirle que les heche 
una mano. Tras realizar un nuevo trabajo en 
un piso del que se encuentran verdaderamente 
satisfechos se dan cuentan que en esta oca
sión Benito ha conectado el agua caliente a la 
instalación de los dos grifos. Benito se encuentra 
abatido y Evaristo, el gallego, convence a Be
nito para que se vaya a ver al Aposto! Santia
go, en medio de su borrachera el mismísimo 
aposto! se presenta delante del chapu2;as y le 
exige la visita a su sede en Compostela. Todos 
se irán en busca de! Aposto!.

Billy engañaba a 
AllyMcBeal con 
Georgia

Ally descubrirá que Billy ya man
tenía relaciones con Georgia tras pre
guntarselo directamente a Georgia. 
Enterado éste decide explicarle a Ally 
que no pasó nada hasta que ellos cor
taron definitivamente. Mientras, en 
el bufete se defienden nuevos casos. 
Por una parte Harold Wick es acusa
do de realizar programas sexistas que 
contribuyen al acoso sexual, Jon 
Harkness examina la demanda de 
Stephen Daley a un resturante por 
servirle carne de caballo. De nuevo 
la vida de Ally McBea!, sus proble
mas amorosos, sensación de soledad, 
y sus constantes manías, se entremez
clan con lo que acontece en el bufete.
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Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel López Villaseñor.
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 de la mañana a 13,30 
de la tarde.
Cámara de Comercio:
- Pinturas de Manuel Moreno.
Museo Elisa Cendrero:
- Colección permanente de Historia, Arte y Etnología.
Sala de Exposiciones de Caja Madrid:
-Exposición colectiva de Ildefonso Martín, Juan Ignacio Naran
jo y Sebastián Vicente Oliver (18 a 21 horas).
Sala de Exposiciones del Ayuntamiento:
- Exposición del Aula de Pintura del Centro Ocupacional Funda
ción Once.
Obispado:
- Exposición de pinturas donadas por la Comunidad de Monjas 
Mínimas de Daimiel.

Museo Municipal:
- Planta baja: Sala permanente de Minería y de Geología.
- Primera planta: Exposición fotográfica de Margarita Fuentes.
- Segunda planta: Sala permanente de Etnología.

Vía Digital tiene garantizado el fútbol en 
el año 2003 k

VaUepe^^LJ

Galería Gregorio Prieto:
- Exposición de pintura de Isidro de Lamo.

El consejero delegado de 
Vía Digital, Juan Ruiz de 
Gauna, dijo el pasado día que 
el acuerdo al que Telefónica 
y Vía Digital han llegado con 
el F.C. Barcelona es «equili
brado», y aseguró que esta 
plataforma es la única que, 
actualmente, tiene garantiza
do laemisión de la liga de fútbol 
a partir del año 2003.

Hasta ese año, los dere
chos de emisión de los encuen
tros de la liga de fútbol en pago 
por visión los tiene Canal 
Satélite Digital, aunque el 
consejero delegado de Vía 
Digital aseguró que esta pla
taforma tiene ya los derechos 
de 13 equipos de primera di
visión y 10 de segunda.

Estos derechos los tiene 
la empresa Gestora de Me
dios Audiovisuales Fútbol 
(GMAF), de la que Telefóni
ca posee el 100 por 100 de 
las acciones. «Nuestra volun
tad es disponer de los dere
chos de la liga apartir del 2003

Sala de Exposiciones de Caja Madrid:
- Galería de Arte de Manzanares. Tfno.: 926 61 31 85. Horario: 
laborablesde 19a21 horas. Exposición de pinturas de Juan Antonio 
López Gallego y Teresa López López.

y luego ya veremos lo que 
hacemos», aunque se negó en 
todo momento a ratificar o 
desmentir la cifra de 61.000 
millones de ptas que se ha ci
tado por la compra de los de
rechos del F.C, Barcelona.

Por otro lado, fuentes de 
Vía Digital aseguraron que 
será inevitable buscar un pacto 
con la otra plataforma. Canal 
Satélite, para compartir los de
rechos de la liga de fútbol a 
partir del 2003.
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Museo de Ciencias Naturales:
- Planta baja: Exposición permanente de minerales.
- Planta alta: Exposición permanente de fósiles.
- Exposiciones de fauna y flora de la zona.
Palacio del Marqués de Santa Cruz:
- Visitas guiadas. Horario de 9 a 13 y de 16 a 18 horas. Lunes 
descanso.

Museo del Teatro:
- Exposición permanente de selección de fondo.s del Museo del 
Teatro.
- Exposición: Tesoros de la cofradía de la novena de los actores 
españoles.
- Exposición: Adquisiciones al Museo del Teatro.
Iglesia de San Agustín:
- Exposición "Arquitectura de la Música".
Galería Fúcares:
- Exposición de Angela Nordenstedt. Hasta final de junio.

Museo Palmero:
- Visitas concertadas al tfno.: 926 46 40 04.
-Internet: http://www.conexionspot.es/arte/pintores/
palmero.html.
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La Primera tufíl ?24a 2-^'^W|gji ¿¿Antenas <^ Tele 5 5 Canal + °O CanalSur T
|06,00 CANAL 24 HORAS 06,00 EURONEWS 06,20 SIRENAS 05,45 AVANCE DE 08,00 CNN+. NOTICIAS 06,45 CARTA DE
|07,30 TELEDIARIO LA INFANCIA 07,05 AVENTURASEN PROGRAMACION 08,20 TRANSWORLD PRESENTACION
1 MATINAL 06,30 ROBADA AFRICA Y ESPACIOS SPORT (multd.) 07,00 NOTICIAS
|09,00 LOS DESAYUNOS 07,00 YO HE DECIDIDO 07,30 CLUB PROMOCIONALES 09,10 LO + PLUS 07,15 LA BANDA DEL
| DE TVE 07,30 CON MUCHA MEGATRIX 06,00 TARZAN (multd.) SUR
| Entrevista con MARCHA 09,25 NOTICIAS 06,30 INFORMATIVOS 10,00 CINE Programa-club
1 personajes de 09,30 EMPLEATE A 09,35 EL PRIMER TELECINCO «Una historia infantil, con:
| actualidad política FONDO CAFE Presentado por diferente» Mazinger, Pingu,
|09,50 ESMERALDA 10,00 TV. EDUCATIVA: 10,25 TOCADOS POR Gloria Serra y Juan D:Danny Boyle Teletubbies,
Il1,25 SABER VIVIR LA AVENTURA UNANGEL Antonio Villanueva. 1: Ewan McGregor, 09,00 BUENOS DIAS,
| Progra sobre salud : DEL SABER 12,20 TOMATES Y 10,00 HART TO HART Cameron Diaz ANDALUCIA
Il2,45 ASI SON LAS 11,00 LA PELICULA DE PIMIENTOS Serie 11,40 CINE 09,50 GUIA LABORAL
| COSAS LA MAÑANA 13,20 PADRES 11,00 COCINA CON «Cámara sellada» 10,00 LA VIDA POR
13,40 NOTICIAS «Darby y el rey de FORZOSOS FUNDAMENTO D: James Foley DELANTE
13,45 INFORMATIVO los duendes» Serie Melón y plátano 1: ChrisO'Donnell, 10,30 EL CLUB DE LAS

TERRITORIAL 1: Sean Connery, 14,00 COSAS DE conjengibre. GeneHackman IDEAS
14,25 CORAZON DE ■ Albert Sharpe, CASA 11,15 DIA A DIA 13,30 LOS 40 11,15 LA VIUDA DE

PRIMAVERA ¿ Janet Munro, Serie 14,00 EL JUEGO DEL PRINCIPALES BLANCO
| Información de Jimmy O’Dea 14,30 EL PRINCIPE DE EUROMILLON Lista de éxitos 13,15 CON SABOR
| actualidad social 13,00 CON MUCHA BEL AIR Concurso 14,00 MAS DEPORTE ANDALUZ
15,00 TELEDIARIO-1 -^MARCHA 15,00 NOTICIAS 1 14,30 INFORMATIVOS 14,55 AVANCE. 14,00 CANALSUR

115,55 EL TIEMPO 15,15 SABER Y GANAR 15,55 EL TIEMPO TELECINCO ¡ REDACCION • NOTICIAS

16,05 CALLE NUEVA 15,45 GRANDES 16,00 SABOR A TI 15,25 AL SALIR DE 15,00 TELESERIE 15,00 CONTRAPORTADA
| Laura ha tenido una DOCUMENTALES Programa de CLASE «Friends» Espacio informativo

recaida. Tino y su 16,45 CICLISMO: VOLTA sobremesa que Serie. 15,30 DOCUMENTAL: con noticias y
1 amigo son los A CATALUNYA combina 16,00 TARDE DE CINE 100 FOTOS DEL comentarios de

únicos interesados ., Vilaseca-Vilaseca ., entrevistas, «La otra mujer» : SIGLO XX sociedad.
en que mejores su 17,45 EL ESCARABAJO r .'concursos... (1995) «Bob Marley» Presentado por
estado de salud ; VERDE 18,55 ALTA TENSION D: Gabrielle 15,37 CINE Inmaculada Casal y

16,40 COSAS DEL AMOR 18,15 HYAKUTAKE Concurso Beaumont «Poder absoluto» María Contreras
' Novela. 19,00 LA BUENA VIDA presentado por 1: Jill Eikenberry, D: Clint Eastwood 15,35 PLAZA ALTA

18,00 DIGAN LOQUE 19,30 ENFERMERAS Constantino Laura Leighton. 1: Clin Eastwood, Damián mantiene
DIGAN 20,00 INFORMATIVO Romero 18,00 FLASH, EL GeneHackman una conversación

19,00 TOROS: CORRIDA TERRITORIAL 19,55 LOS SIMPSON JUEGO DE LAS (Repetición) con su madre, y
DE LA 20,30 ELLEN Serie de dibujos NOTICIAS 17,35 HIPICA: COPA DE sospecha que ha

; BENEFICENCIA 21,00 QUATRO animados 19,00 SIETE EN EL ORODEASCOT sido persuadida por
Desde la plaza de 21,30 BALONCESTO: 20,25 IMPACTO TV PARAISO 18,05 N.B.A. Amparo.
las Ventas en PREPARACION Programa con 20,00 ELSUPER. (finales) 16,00 DE TARDE EN
Madrid CAMPEONATO DE imágenes HISTORIAS DE 20,05 TELESERIE TARDE
Reses de EUROPA. impactantes de TODOS LOS «Frasier» Con Irma Soriano
la ganadería «El AMISTOSO todo tipo DIAS 20,30 LO + PLUS 18,35 ANDALUCIA
Pilar». . España- 21,00 NOTICIAS 2 INFORMATIVOS 21,25 CONTRARRELOJ DIRECTO

21,00 TELEDIARIO-2 -Macedonia. Informativo 20,30 TELECINCO 21,30 REDACCION. 20,30 CANALSUR
|21,45 EL TIEMPO -(Fuenlabrada) 21,50 EL TIEMPO 21,30 TELECUPON NOTICIAS NOTICIAS

22,00 CURSO DEL 99 22,00 LA 2. NOTICIAS 22,00 MANOS A LA 21,35 EL INFORMAL 21,52 LAS NOTICIAS 21,30 PAGA EXTRA
00,15 VIDAS 22,20 LOTERIA OBRA: 22,00 ALLY McBEAL DELGUIÑOL Presentado por

PARALELAS /PRIMITIVA "Veo veo Xacobeo" El gran amor de la 22,00 CINE ESPAÑOL Agustín Bravo
01,15 TELEDIARIO-3 22,30 DOCUMENTOS TV Benito y Manolo se vida de Ally EN CANAL+: 01,00 CANALSUR
02,00 CINE DE 23,45 TENDIDO CERO marchan en este McBeal, Billy, ya «Amor de hombre» NOTICIAS

¿■.MADRUGADA 00,30 EL TERCER capítulo a hacer el mantenía 23,32 NUESTRO CINE 01,10 CUARTO
■^«Senderode GRADO camino de relaciones con 23,48 CINE ESPAÑOL CRECIENTE

lágrimas» 01,00 METROPOLIS Santiago despues Georgia cuando EN CANAL+ Programa de
1: Pam Dawber, 01,30 CONCIERTOS DE de unas copas de ellos eran novios «Cuernos de segundo "prime
William Ross. RADIO-3 orujo que Benito 00,00 CRONICAS espuma» time" que combina

L Dos mujeres, cuyos 02,00 CINECLUB comparte con MARCIANAS 01,17 GOLF: U.S. OPEN actualidad y otros
.’” ex maridos han «Escala en Hawai» Evaristo, el del 02,00 INFORMATIVOS 03,25 CINE asunto sd

desaparecido ■ EE.UU é ¿ Bar, vive una ■ TELECINCO «La marcha del entrenimiento
llevándose a sus D: Mervyn Leroy, aparición. 02,45 INFOCOMERCIALES - millón de hombres» 02,40 CINE:

1 * hijos, se ponen en John Ford 00,55 AREVALO Y CIA 04,15 MADRUGADA DE (V.O.) "¿Y si nos
contacto para 1: Henry Fonda, Serie CINE 05,22 CINE comemos a Raúl?

. ayudarse James Cagney, 01,35 NOTICIAS «La mortadela» «Luna Park» D: Paul Bartel.
mutuamente en tal JackLemmon, Con Rosa María D: Mario Monicelli 07,08 DOCUMENTAL: EL I: Paul Bartel, Mary

1 situación. 04,45 CINE Mateo. 1: Sophia Lore, NEGOCIO DE Woronov, Robert
|03,30 CORAZON DE «El fantástico 02,10 FRASIER William Devane. HOLLYWOOD Beltrán.
h PRIMAVERA (rep.) mundo del Dr. Serie 05,30 LA MUJER «Noche de 04,10 DEPEDIDAY
104,05 TELEDIARIO-4. Coppelius» 03,10 TELEVENTA ¿ ' PROHIBIDA. estreno». CIERRE

TV Han comenzado las emisiones de TELEVISION CIUDAD REAL.

Las comunidades de vecinos que tienen antenas colectivas necesitan la 
instalación de un módulo ajustado al correspondiente Canal, según la zona de la 
provincia en la que vivan. Así en Ciudad Real y comarca, se sintoniza en el CANAL 
43 y en Puertollano y comarca, en el CANAL 47, (Tomelloso, Alcázar, Manzanares 

y sus respectivas comarcas en el CANAL 38). Insistimos en que sólo necesitan de 
este módulo las comunidades de vecino; quienes posean una sola antena, basta con 
ajustar el televisor en el correspondiente Canal.
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Infórmese: 
i 926 25 05 77
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¡Al realizar su encargo, 
le obsequiaremos con un 
kit-triángulo señalizador 
de averías para su coche!

Solicitud de Presupuesto

Fax: 926 23 03 21

Le fabricamos todo '\ 
tipo de formularios 
personalizados en 
papel continuo.
Facturas, albaranes, cartas, recibos...
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Plaza del Pilar
José Hierro diserta sobre La Celestina

Pactos
Por si no fuera tostón 
el sufrido en la campaña 
hoy se respira en España 
aroma de coalición.

Siendo la lucha muy dura, 
en una u otra región 
pregunta la población 
el por qué de esta mesura.

Se mosquea el elector.
Los pactos antinatura 
son «del pelo tomadura» 
y piensa con gran pavor 
«el que me decía ayer 
ladrón y perro judío 
hoy va a pactar con el mío». 
¡Señores lo que hay que ver!

En este tema me enroco 
no quiero seguir como hoy. 
No me quiero volver loco 
no sea que venga el coco 
y me deje como estoy.

Pues no comprende el votante 
solución tan vacilante.
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Gana a la Lotería 
tras jugar los 
números de la 
parada de autobús

Una empleada hispana de un 
hotel de Miami Beach ganó 4,24 
millones de dólares de la lote
ría de Florida, tras jugar los 
números que veía en las para
das de autobuses en el trayec
to que recorría desde el lugar 
de su trabajo hasta su casa. 
Margarita María Guas acertó 
de esa manera los seis núme
ros del Lotto del sábado que 
tenía un premio gordo de 17 
millones de dólares.

El poeta y Premio Cervantes de.Literatura, José Hierro, participó ayer en la 
conmemoración del quinto centenario de la obra maestra de Fernando de Rojas, 
"La Celestina", que se viene celebrando en la localidad toledana de La Puebla 
de Montalbán, lugar natal del autor. En la imagen, el poeta madrileño conversa 
con el presidente del comité organizador del centenario, Justino Juárez, durante 
la mesa redonda "La Celestina y el fin del milenio". EFE

EEUU y Rusia sientan la base 
de un acuerdo sobre Kosovo

E,S»C. - Washington

Estados Unidos y Rusia han 
llegado a un principio de acuer
do en las negociaciones de 
Helsinki destinadas a resolver 
el papel ruso en el proceso de 
pacificación de Kosovo, infor
mó hoy la cadena de televisión 
«CNN». Con la aplicación del 
acuerdo se resolvería la actual 
situación de bloqueo en el ae
ropuerto de Pristina donde se 

encuentran estacionados alre
dedor de doscientos soldados 
rusos.

Todavía quedan por acla
rar «pequeños detalles», pero 
ambas partes han llegado aun 
acuerdo general que se espera 
quede reafirmado en una últi
ma reunión que se celebraráesta 
noche, agregó la cadena.

El acuerdo, de cualquier 
forma, debe ser apróbado por 
el Consejo Atlántico.

Desde Helsinki, el corres
ponsal de la «CNN» en el Pen
tágono informó de que, según 
fuentes estadounidenses, el 
acuerdo mantiene que no ha
brá una división del territorio 
de Kosovo y que el mando único 
de la operación corresponde
rá a la OTAN.

A la reunión de Helsinki 
asisten los secretarios de De
fensa de los dos países, William 
Cohen e Igor Sergueyev.

Tazos!
* La Comisión Europ ^^ 

cree que la empresa Coca-Ce ^^ 
tiene controlado el problei rp 
que ha ocasionado 1. 
intoxicaciones en Bélgica ^^ 
que por el momento no < j 
necesario adoptar ningui 
decisión desde el punto ( _ 
vista comunitario.

* Pero de todas forma 
sería recomendable, com 
aconsejó ayer el ministro c 
Sanidad que no consumiera 
productos Coca-Cola fabricí 
dos fuera de España para ev 
tar riesgos de intoxicación.

* Por eso, aconseja que solí 
beban los productos de 1 
multinacional etiquetados es 
castellano y recomienda qu' 
miren la tapa para ver si est 
registrado en ella el nombu 
de la sociedad española.

* Y una cosa curiosa: h 
Junta Electoral de Zona di 
Cuenca hará hoy el sorteo qm 
determinará cual de las de 
hermanas, María Angeles) 
Rosalía Clares, resulta elegi
da alcaldesa de la pequem. 
localidad de Castillejo de k 
Sierra tras haber empatado er • 
los comicios que se celebra-^ 
ron el pasado domingo.

* Las dos hermanas, que • 
se presentaron a las eleccio
nes municipales en represen
tación del PSOE y PP, reci-J 
bieron cada una de ellas 19 • 
votos de los 48 electores de 
Castillejo de la Sierra, una 
población situada a 42 kilo 
metros de la capital conquense
con menos de 100 habitantes, 
por lo que se presentan listasa 
abiertas para elegir sólo alai 
alcalde que gobierna en régi" 
men de concejo abierto.
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